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【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 4 月 6 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
4 月がスタートして初めてのメルマガです。 
万協製薬としては 62 期になります。会社としては創立 60 周年を迎えました。 
今年のスローガンは「Don't miss the signs of change!」ー変化のサインを見逃すな！ー 
というものにしました。 
 
今、世界は新型コロナウイルスによって大混乱をきたしています。 
いつ終わるかも知れない病気との闘いの真っ只中だからです。これは人類史上かつて 
無かった世界的な感染病となっているからです。 
いつ終わるかも知れない病気との戦いで、おそらく世界は変わると思います。 
コロナ以前、コロナ以後という風に世界は分かれていくでしょう。 
つまりは私達は時代の分岐点に立っているという事です。 
 
世界が大きく変わろうとしているこの時に、我々は何をすべきでしょうか？ただただ 
恐れて家にこもるべきでしょうか？私はそう思いません。 
私達には会社があります。私達にはグループがあります。この会社で一生懸命に 
働くことで、明日をきっと見つける事ができます。 
いや、きっと見つけなければいけません。 
そうであるなら、今年は私達の仕事のやり方を変えるチャンスにしてみたらどうか？ 
という事なのです。 
 
今まで当たり前にやっていた行動を変えて、本当に必要な活動に変えていきましょう。 
世界が変わるなら、私達だってやり方を変えようではないですか！ 
そのためには自分の周りをよく見回してください。なんとなくそのままやってる事は 
ありませんか？ 
変えるべきなのに変えていない事はありませんか？ 
 
今こそ、私達はその仕事とその思考に着手しましょう！変えるべきは私達！そのサインを 
決して見逃さないそんな生き方、仕事のやり方をしましょう。 
必ず明日はやってきます！みんなでこの危機を乗り越えて行こう！！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
【第 28 回みそか放談】 
2 月 29 日より 5 月 31 日に延期を予定しておりましたが、5 月 31 日も開催を見合わせること

に 
なりました。 
 
今後、詳細、変更等は下記にてご報告いたします。 
https://www.facebook.com/misokahodan/ 
 
●リアマツテレビ 「第 28 回みそか放談」 予告 2020/2/17 
https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 
 



●リアマツテレビ 「第 28 回プレみそか放談」 2020/2/17 
https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 



 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
2020 年 2 月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 
ロゴ等を掲載させていただきます。 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 



 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 



 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
 
 
 
3/31 
 
これを読めば、マスクをしたくなる。今はそういう時期なのだろう。 
みんなで良い乗り切るために今できることをやろう！！ 
→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200330-00000030-asahi-
sctch&fbclid=IwAR3B_g7UMjonRoQOoRtFobI-KT7UQTs4eINwIfXbq_5du5Qrg6zBrpYTLmA 
 
 
 
いよいよ今日は期末。 
3 月 31 日なのだだけれども、なんか全くそう言う気がしないのは、 
私だけでは無いだろう。 
 
いまや日本はフローズンな春を迎えている。 
やあ、この一年もよく頑張った！と言うよりも、これから来期はどうなるのだろうか？ 
と言う不安の方が多いのでは無いか？ 



 
私達にできることのあまりの少なさから来る不安が心を覆っているようだ。 
志村けんさんのような国民的スターが、コロナで世をさる今の時勢である。 
これからどうやって生きていくのか？ 
私達は、必死で考えないといけない。 
 
まずはそのために健康を保つことだ！ 
これがなければ何も始まらない。 
みんな心を引き締めて頑張ろうではないか！ 
 
明日は必ず来る。しかし、それを笑顔と苦い顔で迎えるのとでは大違いだ。 
それを考えて、必死で生き残り策を考えようではないか！！ 
 
写真は昨日シャープのマスク生産の視察に来られた宮本しゅうじ衆議院議員である。 
我が社にも立ち寄ってもらって様々な話ができたことは良かった。 
とりあえず、明日からは 4 月！ 
きっと良い局面が待っていることを私達は信じよう！！ 
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変化のサインを見逃すな！ 
ドント ミス ザ サイン オブ チェンジ！ 
 
今日から 4 月、万協製薬は 62 期のスタートである。今日から新しく 26 人の新入社員を 
迎えて、新しいスタートを切ることになった。 
それに合わせて新しい年度スローガンを作った！それが上記のものだ。 
新しい年度に新しいスローガンを毎年作ることで、また新たな生き方を社員と見つけて 
行きたいと思う！ 
みなさんも 4 月から何か変えて見ませんか？！ 
 
みなさんこんにちは！松浦社長です。今日から新しい期が始まります。万協製薬としては 
62 期になります。会社としては創立 60 周年を迎えました。グループ会社の中には 
4 月スタートでない会社もあるのですが、毎年統一スローガンとしてこの 4 月に 
万協グループの年度スローガンを発表しています。 
今年のスローガンは変化のサインを見逃すな！というものにしました。 
 
今、世界は新型コロナウイルスによって大混乱をきたしています。 
いつ終わるかも知れない病気との闘いの真っ只中だからです。これは人類史上かつて 
無かった世界的な感染病となっているからです。 
いつ終わるかも知れない病気との戦いで、おそらく世界は変わると思います。 
コロナ以前、コロナ以後という風に世界は分かれていくでしょう。 
つまりは私達は時代の分岐点に立っているという事です。 
 
世界が大きく変わろうとしているこの時に、我々は何をすべきでしょうか？ただただ 
恐れて家にこもるべきでしょうか？私はそう思いません。 



私達には会社があります。私達にはグループがあります。この会社で一生懸命に 
働くことで、明日をきっと見つける事ができます。 
いや、きっと見つけなければいけません。 
そうであるなら、今年は私達の仕事のやり方を変えるチャンスにしてみたらどうか？ 
という事なのです。 
 
今まで当たり前にやっていた行動を変えて、本当に必要な活動に変えていきましょう。 
世界が変わるなら、私達だってやり方を変えようではないですか！ 
そのためには自分の周りをよく見回してください。なんとなくそのままやってる事は 
ありませんか？ 
変えるべきなのに変えていない事はありませんか？ 
 
今こそ、私達はその仕事とその思考に着手しましょう！変えるべきは私達！そのサインを 
決して見逃さないそんな生き方、仕事のやり方をしましょう。 
必ず明日はやってきます！私を信じて今期も着いて来てください！みんなでこの危機を 
乗り越えて行こう！！ 
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第 62 期の幸先もいいね！ 
悩んだって仕方ない！前に行こう！ 
 
今日は 4 月 2 日。木曜日、入学式に行った栄衣子は一日で家に帰ってきた。 
19 日まで自宅待機である。 
かわいそうだけれど、こればかりは仕方ない。 
自宅を離れて一人暮らしに憧れていた娘には、気の毒だが、今は仕方がないね。 
 
私の万協製薬の新しい期が始まった。今年は 26 人もの新入社員が入社した。 
若い人が増えて、会社は花が咲いたような明るさに包まれた。 
こんな田舎にある会社にこんなに沢山の若い人が入社してくれて本当に嬉しい！ 
彼等を一生懸命に育てよう！ 
今、私に一番できる事はこの事だと思うからね！！ 
みんな、チーム万協で頑張ろう！！ 
 
今日の写真は新入社員と私の記念フォト！！マスクありと無しで二枚撮ったのだ！！ 
それに比べてうちのビビとベルはますますモッフモフモフ！！楽しく生きてます。 
今日などは、ニヤ！っと可愛い挨拶してくれましたワン！！ 
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心と身体に良い事をしよう！ 



 
今日は 4 月 3 日金曜日。桜も今日明日が見頃だろう。日毎に朝が早く来るようになった。 
春はこうやってやってくるのに、私達の心はなかなか晴れない。 
それはコロナウイルスのせいである。 
昨日、世界の感染者は 100 万人、死者は 5 万人を超えたと報道があった。 
私のような田舎に住む人間にとっても、この感染が恐怖であるのだから。 
都会に住む皆さんにとっては本当に今は怖くて仕方ないのではないだろうか？ 
 
私は自分でできる事は、身体を鍛えて免疫力をつける事だと思う。その上でしっかりと 
食べて睡眠をとる事が大事だと思う。 
私は寝ることが大好きだ。 
もうほっといたら 3 日くらい続けて眠れる気がする。 
しかしながらそれだけではいけないので、運動もする。 
昨日は筋トレとヨガを 3 時間やった。 
 
そうすると睡眠も充実してくるように思う。もちろんみなさんそれぞれのストレスを 
溜めないやり方があるだろうから、また今どんなことに気をつけて毎日を送っているのか？ 
教えて貰えると嬉しい。 
自分の好きな事をやって健康を維持するならそれが一番だからだ。 
 
私達は今回、生きている事の大切さを見にしみて感じた筈だ。これが実は一番の宝なのでは 
ないかと私は思う。世界はここから変わるのではないか？とすら考えている。 
与えられた命を毎日、大切にしよう！その先にきっと良いことがあるはずだからね！！ 
 
今日の写真は再び始まった社員面談。出かけられない 4 月だからこそ、みんなとしっかり 
話したいと思います！！ 
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もしも、こういうことがいつ始まっても良い良いように心がけだけはしておこう！ 
→https://news.yahoo.co.jp/byline/kobayashiginko/20200403-
00171283/?fbclid=IwAR3mOfxlZBwhf-wu8eU18Eck-yoDmgeA6eJsjLguAq1_el87YJIZIk5vxWQ 
 
 
 
何か光を探そう！私達にできる事はなんだろう？！ 
 
今日は 4 月 4 日土曜日。私はメディサポで月例会議である。 
三重県はクラスター感染は起こっていないが、やはり人口集積の場所は気になる。 
そんな事を心配しなければいけない今の状況はとても嫌なものだ。 
こればかりは、仕方ない。会社は感染予防製品の製造で、忙しいが、ここでも人手不足であ

る。 
 
しかし、こんな時だからこそ社員と話そうという事でみんなと話をしている。 
こういう時こそ、教育である！ 



ちなみに万協フィギュア博物館もふるさと村も営業してます。 
人も少なくて安全なので、よかったらいらしてくださいね！！ 
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これは良くない。マスク 2 枚支給よりも下策だ。すべての家庭に支給する方式にすぐに変える

べき。 
安倍政権を揺るがす失策になる可能性がある！ 
→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200404-00000020-jij-pol&fbclid=IwAR3nmXEmIQCSvh-
tp515JGo-AcL4u_eS4nboKAZVegtKzPwHZ3l37NMW_Uo 
 
 
 
遂に三桁の感染者だ！ 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6356154?fbclid=IwAR0mflYPkVkoubp6YNsa_Lf4cd_UX-
chsZUbszoPd0cx8IFpX-7zlMoyTgI 
 
 
さくら満開！今年も長女の琴子桜は咲きました！！そして、我がネコたちにも春はやって来た

ね！ 
 
今日は 4 月 5 日日曜日、春爛漫の日曜日である。毎年、ごかつらいけふるさと村にはこの時

期、 
園内の桜を見ながらバーベキューをするお客様でいっぱいになるのだが、今年は団体客が全く

いなくなった。 
もちろんコロナの影響である。 
これが終息するまでは、まず耐えるの一文字だろう。 
 
私の万協フィギュア博物館も客足が減った。やはり世間の自粛が影響しているのだろう。 
これも忍の一文字である。 
都会とこちらとは違うと言っても、そこは人間の意識の差は起こらないということだ。 
ここは覚悟を決めて耐える時期としようと思う。 
 
みなさんもどうか感染に気をつけて良い日曜日をお過ごしください！ 
ちなみに娘は大学が休みになり、自動車学校に通い出した！極めて前向きである！！ 
 
 
世界は変わるだろう！その前に私達の心構えを変えるべきだね！ 
さすがだ！五味太郎さん！！良いね！！是非読もう！ 
→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200404-00000004-withnews-
soci&fbclid=IwAR1aFqblLqxyen5ivCd8xUokqyxM8rKHmJbPpADYaFqj7PrA1WhId-45N38 
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70 歳になった自分を褒められるような生き方をしたい！！ 
 
今日は 4 月 6 日月曜日。桜は満開、心は花曇りである。しかし、落ち込んでいても仕方がな

い。 
大変なのは、東京などの大都市、こちらは田舎の多気町である。 
こういう時は、田舎の良さを味わうべきなのだろう。 
私のフィギュア博物館も昨日は 1 組しか来客がなかった。 
 
こんな事は開館 6 年間で初めてである。流石にこれはキツいなー！というのが本音である。 
しかし、悩んでいる事だけでは何も変わらない！私はフィギュア博物館の棚を全部並べ直す事

をやっている。 
今度みなさんが来た時に喜んでもらえるようにしたいのである。 
 
志村けんさんの死後、たくさんの追悼番組が放送され改めて志村けんさんの素晴らしさを感じ

ている。 
彼は 70 歳になっても現役のコメディアンとして素晴らしい作品を残していた。 
私もこんな風に生きたい！と心から思った。 
私は 58 歳なのであと 12 年もあるから、もっともっと新しい事を挑戦して行きたいと思ってい

る。 
 
志村けんさんのコロナによる死による不幸を考えるよりもこれまでの志村けんさんの素晴らし

い 
生き方こそを。学ぶべきではないだろうか？！ 
 
いつまでも自分らしく、誰かに笑顔を届けよう！！貴方も私も！！ 
今日の写真は昨日、見た社員提案書 200 枚！やり切りました！！ 
 
 
ようやくという気がするね。 
→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200406-00000015-kyodonews-
pol&fbclid=IwAR3b230dlbM6p2WrhQLEOOdB2DJOXLctS738YQHG2vWaoXQwy5RwD89hXH
Q 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 4 月 13 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
人がいても居なくても、私のやっていることは同じ！ 
それもまた良しではないかな？！ 
今日は 4 月 13 日月曜日。 
また新しい 1 週間の始まりだ。しかし、まあこの自粛はいつまで続くのだろう？ 
世界中の不安は、どこに行くのか？ 
今はそんな気持ちだ。 



まあ、そんなこと言っても仕方がない。自身を健康にして楽しく生きよう！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 
6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 



 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
2020 年 2 月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 
ロゴ等を掲載させていただきます。 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 



Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 



10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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話せば話すほど、社員が好きになる！外に出れないなら、中で話そう！ 
充実の全社員面談だ！！ 
今日は 4 月 7 日火曜日。明日からは大都市において政府の緊急事態宣言が発令される。 
連休明けの来月 6 日までは、さまざまな行動や営業が自粛となる。 
つまりようやく、政府が本腰を上げてコロナ対策をするということだ。 
どうだろう？1 か月遅かったのではないか？と私は思うのだが、今更悔やんでも 
仕方がない。 
自らの行動をよく考えて少しでも感染者の増加を食い止めるしかない。 
ここまで来ると神に祈るしかない。日本の防疫力に期待するのみだ。 
私はといえばこの 2 か月全く出張がなくなった。そこで途中で止まっていた 
全社員面談を再開した。 
そうするとやはり改善のヒントが山のように出てくる。昨日は 20 人 10 時間に 
渡って、話続けた。 
顧客や投資家と話すよりも社員と話すこと。私はこれが大好きである。 
私が社員の役に立っているということが実感できるからだ。 
いわば私がキャリアコンサルティングやっているわけだからそれは社員に 
とっては贅沢な話である。でも、これは私のためにやっている気がしてならない。 
話せば話すほど私は社員を好きになる。それはそれは素敵な時間なのだ！！ 
 
 
いやーこれはちょいと欲しいなあ！！ 
→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200406-00000005-binsider-
int&fbclid=IwAR2lDlYoWNJ2gbmQUfW4fsUCn6UmMq0BtVpbp0WpSkljp3S5hDR44LFtS6k 
 
 
 甘いという人もいるだろう。 
 しかし、これで日本国民一丸となってコロナに立ち向かおう！ 
 という気運になったのではないか？少なくとも私はそう思った！！ 
 頑張ろう！みんな！！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6356463?fbclid=IwAR3PkbcLGyCNWtq_n1Duub2bw3Ws4qs
ySF9NuJ6VVvQowq__Ueb0Pn7Rszo 
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正しいからこそ、はいと言えない事もあるねん！でもそれが一番ええねん！ 
諦めず真面目に生きる人にこそ、今日という日はあるのだ！！ 
今日は 4 月 8 日水曜日。桜は少しずつ葉桜になりつつある。今年は桜の花の散るのが 
少し遅いようだ。コロナと、戦う私達に神様がくれた小さなプレゼントの様な気がする。 
さて、今日からは７都道府県で日本スタイルの緊急事態宣言による都市封鎖が始まる。 
これも国の指導が細かく、配慮が国民にあるのが日本的だ。この緩やかスタイルは 
海外にはないものだが、果たしてこれによって感染者は減るのか？増えるのか？ 
注目していきたい。 



こちらの三重県では新たな感染者は出ていないので、比較的緩やかな気持ちである。 
しかしながら国の指針で博物館行ってはダメ！と出たので万協フィギュア博物館の 
客離れが心配だ。うちはスキスキなので、心配ないのだが、不要不急ではないから 
博物館が入ってしまうのか？と思った。 
正しいけれどもうなずけないというのがこういう事だ。 
理髪店は不要不急で、美術館や博物館はそうではないと日本政府は言うが、 
それは極めて文化を軽く見ているのだなあと思った。 
しかしながらそんな事言ったらまた批判されるのだろう。ここはネットで本を買って 
色々と思索にふけるべきなのだ。 
私は今万協フィギュア博物館の棚を全部並べ直しているのでこれが完成したら 
YouTube で紹介しようと思う。 
緊急宣言から名古屋は外れているが、ここは来月 6 日まで、それらの地域と同じく 
喪に服するのが、大人の対応である。 
落ち込んだら五桂池ふるさと村で野外バーベキューでもやりに来てください！ 
昨日は、久しぶりに三人の子供たちから連絡があった。こんな事は一年ぶりだ。 
皆元気で何より。長女は三重大学病院、長男ははるか、カナダである。そして特に 
末娘栄衣子は京都の薬科大学が、来月 10 日まで大学がイーラーニング授業となったので 
この期間を利用して地元の自動車学校に通っている。 
私が南部ほめちぎり自動車学校の加藤社長に頼んだので、思いっきりスパルタンコースとな

り、 
栄衣子は朝から夜まで車校と授業に忙殺されている。 
受験勉強に比べられば、楽勝やろ？と聞いたら、受験は繰り返しの結果が求められるだけやけ

ど、 
今のは新しいことばかりなのでよりきつい！友達よりムサシとばかり対面してるわ！とのこと

だった。 
昨日は初めて私が南部自動車学校まで迎えに行った。姉、兄と同じ事をした。帰りに二人で 
ドンキホーテに行ったて買い物をした。これも神様が私にくれたプレゼントなのだと思うと 
じんとなった。車の中で栄衣子と話すのも幸せだ。 
昨日栄衣子は、私に。パパの言う事はいちいち正しい。しかしだからこそ、はいと言えない事

も 
あるねん。と言った。 
これは名言だと思う。私はいつも最短で正しい事を言おうとする。 
しかしそれを受け入れられるには時間が必要なのだと言うことだ。この一年、それが私には 
出来なかった。今こうして娘と一年ぶりに地元で車の中でこんな話ができるようになった時間

こそ、 
私の宝物だろう。諦めず真面目にみんなが生きて来たからこその、今日があるのだ！ 
慶子さんのためにデザートを二人で選んだ。家に着いたら魚の焼ける匂いがして、晩ご飯が待

っていた。 
それそれ！これを私はずっとずっと待っていたのだ！！愛ある家庭！そのありがたみが分かる

のは 
この寂しかった一人暮らしの末だからこそである。 
私は思う。時間がかかっても正しい事を直言で！これこそが私の良いスタイルなのだと！ 
写真は、昨日の社員面談の様子。今日もストレートに言いたい事を互いに話そう！！ 
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自信が無くても良いじゃないか！生きていくことには仲間がいれば良い。 
今日は 4 月 9 日木曜日。私達は毎日、指を数えるように日々を過ごしている。 
感染を恐れ人との接触を避けて過ごしている。 
私はというと、毎日社員面談をしている。マスクをして距離を取りながら、 
マスクを取るのは、最後の写真を撮る時だけである。 
いろんなことがありいろんな人がいて、いろんな悩みを持って生きている。 
毎日これをやっていると悩み相談室のようになり、私はそれを解決する相談員のようだ。 
でも良いところはある。私の会社での悩みなので、私が解決できる事も沢山あるからだ。 
彼らの悩みは実は会社の悩みである。 
それを解決する事は確実に会社を良くする事なのだから。喜んでこれをやるべきなのだろう。 
しかしながら私は汚れの詰まったエアコンフィルターのようで、いろんな夢を見る。 
昨日は高校へ行くバイクが見つからないので母親に探してもらうという夢だった。 
30 年も昔に売り飛ばしたバイクのであるはずないし、第一高校の時は免許を持ってなかった。 
それでも目を覚ますと、少し微笑ましい夢だった。 
私は若い頃 1 年近く引きこもっていた事もあり。ダメな自分をよく知っている。 
今のようなスーパーな人間ではなかった。私を変えたのは万協製薬をなんとかして 
震災から立ち直らせたい！という執念からだった。だから若い人が仕事で悩む事をなんとかし

てあげたい。 
昔の自分を見るようだからである。 
だから今日も話そう。昨日から明日へ繋ぐ道を探して！！ 
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人体用手指殺菌消毒剤は、医薬品および医薬部外品のみです！！ 
ここのところ、マスクと共に私のところに問い合わせがあるのが、アルコール消毒剤の件であ

る。 
あまりにもたくさん問い合わせあるので、ここに私の回答を書くので何があればこれを伝えて

欲しいです。 
ウイルスに有効なアルコール度数は 70%程度と言われています。そのため本来レストランなど

で 
器具や器の殺菌に使われる食品添加物のアルコールが手指消毒に使われていると聞きます。 
効果あるか無いか？と聞かれれば、あると言えます。しかし、それは本来の使用方法とは違い

ます。 
人への殺菌、消毒の効能は医薬品、医薬部外品以外には認められていません。 
だから 70%のアルコールを水でうすめてたり、飲料のお酒から作っても効果はあるでしょう

が、 
それを製品として人体用として販売する事は薬事法違反となります。ですから個人として責任

を 
持って自らで使用する事は良いですが、簡単にそれを売ろうという考えはしないほうがよいと

いうことです。 
医薬品や医薬部外品の製造には、製造所ならびに承認に、国の厳しい製造許可基準が必要なの

で、 



簡単では無いです。 
こういう時期だからこそ、正しい法解釈のもとにビジネスを行なっていただきたいのでこのこ

とを 
書きます。万協もしっかりと衛生材料の製造を行っていきますので、プロはプロにお任せくだ

さい。 
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破滅への道は常に舗装されている。 
呉越同舟が一度だって成功したことがあるだろうか？！ 
コロナだから営業自粛？！これはどこまでの権力で物申すのだろう？ 
今日は 4 月 10 日金曜日。我が万協フィギュア博物館は開店休業の模様だ。 
伊勢おかげ横丁も人が消えたという。昨日、隣町の明和町でコロナの感染者が出たことから 
我が多気町においても営業自粛の話が出ている。しかし大都市でもなく三密でも無いようなと

ころまで、 
営業自粛するのは私は反対である。 
というか、それことそこの経営者の判断に委ねるべきなのだ。消費者もバカでは無い。 
そこに行けば危ないというところにはいかないし、例えばうちのふるさと村などはほとんどが 
オープンエアなのだが、こちらにもそんな話が聞こえてくるようになった。 
明和町の事例などは、小池知事が外出自粛要請を出したのに、それを破って帰省したことで 
感染が広かった。 
今、全国で自治体による緊急事態宣言出し！嵐が吹き荒れているが、もしそういうものを 
出すなら覚悟を持って、外出したら罰則を出すくらいにしないとただの経済崩壊になるだけで

ある。 
国も自治体も営利企業ではないから、良いかも知れない。 
しかし我々は民間企業である。 
少なくとも国の緊急事態宣言の出てない地区については営業は覚悟を持ってやれば良いのだ。 
この国のだらしなさはこう言ったことに出ている。コロナが人を滅ぼすのではなく、コロナの 
対応が人を滅ぼすのだ。ローマのことわざにこういうものがある。 
破滅への道は常に舗装されている。 
まるで今の私達の国のようではないか？！！ 
 
 
 いや僕はこう言った、無理目だけど具体的な数字で語る方が国民への統一メッセージとして

有効だと思う。 
 私も貴方も感染源になり得るのだからね！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200411-00010003-bfj-soci&fbclid=IwAR25-
pmIIS6cwnHGdhUqJdE8TirjP5rbQUSB-_iuMueUY03hdHxPKafuP_0 
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ふるさと村も万協フィギュア博物館も今日も営業しています！だからきてね！ 
今日は 4 月 12 日の日曜日、隣町でコロナ患者が発生した多気町では厳戒態勢の要請が来てい



る。 
ふるさと村もこのままでは一部営業を自粛しなければいけないかもしれない。 
おかげ横丁も伊勢神宮も閉鎖をしていないのに、不思議なことだが、これが今の日本なのだろ

う。 
コロナを防ぐのは 7 大地域の人の行動次第なのだが、こちらがそれを防ぐための行動を迫られ

る。 
なんだか、理不尽な事だ。しかし 1 民間企業だからそれは難しい。世間様に逆らうことはでき

ない。 
悲しいことである。 
ゴールデンウィークがゴールデンウイルスにかかる様を私達は見ることになるのか？ 
そうしてそのあとはいつ終わるのか？ 
世界中の不安は、どこに行くのか？ 
今はそんな気持ちだ。 
まあ、そんなこと言っても仕方がない。自身を健康にして楽しく生きよう！私はネコとフィギ

ュアの 
世話を今日もする。 
それが私の生きる道である！！ 
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人がいても居なくても、私のやっていることは同じ！ 
それもまた良しではないかな？！ 
今日は 4 月 13 日月曜日。 
また新しい 1 週間の始まりだ。しかし、まあこの自粛はいつまで続くのだろう？ 
私の万協フィギュア博物館は昨日は一人もお客様が来なかった。 
よって私は 10 時間ぶっ続けで。フィギュア博物館の片付けを行った。 
このご時世で、おもちゃを見に行きたい！という余裕がある人はいないのだろう。 
当たり前といえば当たり前だが、少し寂しい。 
このまま行けば連休もこんな感じで、誰も来ないのだろうか？私はその間、 
フィギュア博物館の片付けをやりづけようと思う。 
またいつか、コロナが収束して、おもちゃを見に行きたい！というそのひまでね！ 
というわけで私の日常はフィギュアとネコの日々というわけだ。 
これもまた、楽しからずや！！ 
以下は私の書いた今月の多気町商工会の記事。よろしければご一読あれ！！ 
桜サク 
4 月になりました。咲く桜、散る桜と美しい春の風物詩が今年も見ることができました。 
しかしながら私達の日常はいつもの春とは違います。それは新型コロナウイルスによる 
経済自粛が続いているからです。4 月 8 日には政府の緊急事態宣言も発令されて、 
7 都道府県には対象施設の営業自粛や外出自粛といったさまざまな制約が国民生活に 
影響を与え続けています。 
政府は普段の人との接触を 8 割減にして欲しいとの事で、私達、商売人には到底受け入れられ

ない 
要請が来ています。 
但し三重県は感染者は増えていませんし、特に私達のいる多気町は都市部から離れていますの



で、 
必要以上に怯える事はないと思います。 
まず、必要以外の会食は控えて、人と話す場合は、マスクをして感染侵入部位の口、鼻、目 
などを手で触る事をやめましょう。食事やトイレの際にはしっかり石鹸を使って手洗いをしま

しょう。 
殺菌用アルコールが足りないですが、しっかり石鹸で洗えば同様の効果がありますので。 
またマスクについても紙製のものも不織布という特殊な繊維で出来ています。ですから 
数回は洗って使えます。 
とにかく焦らないことです。あと、多気町商工会では緊急事態融資についても相談を受け付け

ています。 
こういう時はしっかりとお金を借りて、この時期を乗り越えましょう。 
とりあえずの目処は 5 月 6 日の連休明けです。ここまで営業を縮小しても良いし、休業保証を 
受け取る手段もあります。 
どの事もこちらまで相談ください。 
焦らなくでも、桜は毎年咲きます。今年の花見は新緑で！くらいに考えていて丁度良いのでは 
無いでしようか？ 
いずれにしても我々は皆さんの商売を全力で守りますので、とにかく桜サクその日まで 
どんな事でも相談してください！ 
困ってるのは貴方だけではないです。必ず商売の春はやってきます！焦らず、慌てず、 
誤らずですよ！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 4 月 20 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
 
自らの変化のチャンスを見逃すな！貴方のコロナ以後の変化点を教えてください！！ 
今日は 4 月 18 日の土曜日。万協製薬は今週も休日出勤である。コロナ対策製品の 
注文に応えるためである。大変だが、ここは頑張りどころだ。 
秋以降には、アルコール消毒剤の製造も始める予定だ。 
もちろん今すぐ欲しいよと言われるが、医薬品や、部外品は国の許可が要るので 
もう少しお待ちいただきたい。 
というわけで、私も働かねばという事で、私はフィギュア博物館に出勤して連休の間も 
片付けと展示入れ替えをやるのである。頑張るぞ！ 
 
みんなと一緒に頑張ろう！と思う。みなさんもこの機会に、社員と話しませんか？ 
きっと新しい変化点見つけられると思いますよ！ 
というわけでコロナ以後の貴方の変化点とは何かを教えてくださいね！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 



6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 



 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
2020 年 2 月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 
ロゴ等を掲載させていただきます。 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 



 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 



 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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人生はいつも嘆くより稼げ！！そんな人が世界をつくる！！ 
ふるさと村は近くにありて使うもの！ 
今日は 4 月 14 日火曜日。本当なら末娘栄衣子の引っ越しの予定だったが、 
京都での感染が怖い私達なまだ引っ越せずにいる。学校が再開する 
来月 7 日に引っ越しを延ばしたのだ。 



少しでも感染リスクを無くそうと言う親心からである。 
栄衣子はというと、ネット事業と自動車学校の二輪生活で、地元の友達と 
遊ぶ日々で、この 1 年間の勉強で疲れた身体と頭を癒しているようだ。 
自動車学校はコロナの影響からか人が多くなく、1 週間で仮免許を取れて 
いたのには驚いた。まあ、これも有効な時間の使い方かも知れない。 
長女の琴子は春から三重大病院に職場を移して産婦人科専門医を目指す道に進んだ。 
長男の信太は、カナダに残って語学学習を続けている。 
子供たちはそれぞれ自分の道を続けていて頼もしいばかりだ。 
私の方は慶子さんが帰ってきて本当に久しぶりに二人きりの生活となり静かだけれど 
安定した心で毎日を生きている。私にとってこの 1 年はとんでも無く長かったのだが 
彼女にとってはあっという間だったそうだ。津市と多気町の往復ばかりしていたの 
だからそれはそういうものかもしれない。 
私の経営する、ふるさと村は多気町の自粛要請を受けて動物園とロッジと 
バーベキューなどの営業を今週の木曜日から、6 日まで自粛することとなった。 
何一つ三密ではない施設なのだが、他府県の人が来るのを恐れているのだろう。 
小さな町だからこそ、その影響を気にするのだろうが、こんな時こそいこいが 
必要な気がしてならない。 
残念ながらこれが指定管理者の限界である。 
ただしおばあちゃんの店は食品スーパーとして営業をするので、どしどし応援の 
意味で買い物に来て欲しいです！！ 
写真はそんなやる気満々のふるさと村スタッフとトレーニングに勤しむ私と面談の 
社員とネコちゃんである！今日も悲痛ではなく、普通に頑張ろう！経済を捨てては 
行けない！稼いで生きている人こそ、美しい！日本中に声を大にして言いたい！ 
これから毎日このことを言おうと思う！つまらないデマ問題など気にせず、嘆くより稼げ

だ！！ 
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新しい朝を迎えるために！ 
貴方の今の健康法を教えてください！ 
今日は 4 月 15 日水曜日。ようやく 4 月は折り返し点まで来た。私は毎朝、 
起きたら、静かに深呼吸してみる。 
肺に異音はないか？呼吸に異常はないか？と調べてみる。 
それでようやく安心してみるのだ。 
私のベッドでの習慣である。 
貴方はどうだろうか？ 
社会が静かさの中にあるし、報道はコロナ一色になったので、私達はひっそりと 
小さなコロニーの中で暮らしているようだ。 
昨日のネットニュースで日本人の感染者の少ないのは玄関で靴を脱ぐからだと 
言うのがあった。なるほどウイルスは靴底について家にくるのか？それで 
人口比における日本人の感染が少ないのなら、それはそれでとても良い話である。 
帰ったらうがいと足を洗うと良いのではないか？と思った。 
私の場合今は毎日会社で社員面談や会議をしている。 
会社は上靴に替えるので、ウイルスの持ち込みもないだろう。 



おまけに工場は山の中なのでもとより人手は 8 割減なのだ。 
私は毎日筋トレをして、1 日の終わりには熱いお風呂に入って、出来るだけ 
早く眠るようにしている。 
食事はふるさと村のお弁当の他は、全て中食、である。あと、明治ブルガリア 
ヨーグルトにチアシードを入れた自家製のヨーグルトも食べている。 
これを食べると腸が調子いいのだ！ 
毎日に怯えて暮らすのではなく、毎日を観察して暮らす事できっと何か良い事が 
起こるのだと今は私は自分に言い聞かせている。 
神戸の震災の時は自分だけ地獄に堕ちたようで、そのことが恥ずかしく誰にも 
被災者であるとか困っているとかを話せなかった。 
けれども今回は世界中の人が困っているので、あー困った！ってみんなで 
言い合えるだけ、本当は幸せなんだよ！ 
と私は言いたい。 
だからこそ、まずは自分の心と身体の健康を追求しよう。そこにきっと答えがあるよ。 
なんでもかんでもデマだって目を三角にする必要はない。みんなで自分の健康法を 
ここに書いてみよう！みんなで健康になろう！自分が正しいと思うことを今はやる時期だ。 
心を病むことこそ今は避けなければいけないからね！！ 
写真はまだまだ続く社員面談とふるさと村のビビとベルと私が昨日から始めた、家で語ろう。 
という初代ウルトラマンを音声を消して僕が解説を延々としまくる。、著作権の関係で 
字幕は英語のみ。30 分延々とうんちくを語る映像を作ってみた。 
よかったら YouTube の bankyo TV にのせておくので見てみてね！！ 
では今日も素晴らしい一日中を！！ 
 
 
 これが一番よいのではないかなあ！私はこの案に賛成です！！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200415-00000037-jij-
pol&fbclid=IwAR25EAQBHofbqf8byZbEsNtG0FDK6iBV-Wt6oAkiWStzWTLY49c7Fb3gHRU 
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考えることは人類最大のチャームポイント！のがすな！チャンスを！ 
ビジネスとは自社に有利な事をして、利益を得る仕組みのことである！！ 
今日は 4 月 16 日木曜日。今日から五桂池ふるさと村のロッジとバーベキューと 
動物園は来月 6 日まで休業となった。こんな田舎でも緊急事態宣言の都市に準ずる 
措置となった。文化会館などは 9 月！まで休館である。 
不要普及の生活に必要なもの以外は、やめておけという行政判断だ。 
しかし、ではコロナの収束が無ければどうなるのか？ 
それはまた休業が、伸びるだけだろう。このような事が日本中で起こっている。 
我々はコロナによって生き方を変えざるを得ないだろう。と同時に、このような 
一律の自粛ブームは行政が作り出したものである事を忘れてはいけない。 
この世の中にはこんな風になっても行政という一円も収入の減らない人々によって 
決まりが作られているのだとね。 
私は、だからといって愚痴を言うつもりはない。言ってもなにも変わらないのだから。 
この国は 80 年前の先の大戦の集団体制の頃と少しも変わっていないのだと思い直しただけで



ある。 
嘆くより稼げ！この言葉を日本人の全ての商売をしている人たちに送りたい。 
お金を稼ぐ力は地球上で最も尊いものだということを、この機会に再認識すべきなのだ。 
世の中にはお金を稼ぐ力のあるところと全くそれのないところに分けられている。 
しかし、世界は圧倒的にお金を稼ぐところのおかげで成り立っている事を忘れてはいけない。 
そう言う意味では今回の日本におけるコロナ不況は政府が、外国人の入国制限を 
渋った事と東京を封鎖しなかった事による人災だと私は思っている。 
それと同時に、この事で変わった私達のマインドがどこに向かうか？をよく考えてみる事だ。 
きっとこの先に、その変化の先に新しいビジネスのチャンスがあるはすだからである。 
それを冷静に考えよう。 
これから先一生、喪に服する事なんて人類には不可能であるから、必ずこの変わった 
世界で成功するビジネススタイルがあるはすだからだ。貴方も私もその事を考える 
時間にしてはどうだろうか？ 
ゆっくり人生やビジネスについて考える機会を神様から貰ったと考えてみてはどうか？ 
と言うのが今日の私の提言である。 
貴方は、世界観がどう変わっていくと考えるかな？もし意見のある人はここに書き込んで欲し

い。 
考えることは人間に与えられた最大のチャームポイントであるから、この力を 
思いっきり生かそうよ！！ 
写真はまだまだ続く全社員面談。私は 250 通りのアドバイスをそれぞれの社員に 
用意して面談しているのだ！！ 
ちなみに YouTube の松浦信男が語り尽くす TV は二本収録したので、また近日公開します！ 
第一回 初代ウルトラマン第一話 ウルトラ     作戦第一号 25 分 
第二回 ウルトラマン第二話 侵略者を撃て！ 25 分である！ 
 
 
 結局、こうなのか？それならなぜ 3 月からこれをやらなかったのか？ 
 ゴールデンウィークをコール デンウィークにした罪は重いな。 
 これで日本経済はとてつもない痛手をおうだろう。 
 決断のできない政府の結末がこれだ。我々は自らで稼ぐしかない！ 
 国に頼るな！自分をまもれ！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6357310?fbclid=IwAR3z2-
7ngN1DcXOjIVho_fyh1ezEdMiuiySYue5i2X5A5Xh9olFlsHqW_m4 
 
 
 良いね！このくらいはっきり言ってくれた方が今はスッキリするね！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200415-00010020-encount-
soci&fbclid=IwAR3jZi9DrJy9iUbRG304y3TwrWEg6Ucab2Wv6rQXEeghH0LbQzzAcA4vrYk 
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どこにもいけない！どこへも行けない！僕らはノウウェアマンだね！ 
今日は 4 月 17 日金曜日だ。政府は今日 47 都道府県に緊急事態宣言を出す。 
これで私達は江戸時代の庶民のように他県に自由に移動が出来なくなった。 
とりあえず来月 6 日までだが、その時にコロナ感染が終息していなかったら、 
この宣言は、期間が伸びるのだろうか？そうなったら日本経済は一体どうなるのだろう？ 



ビートルズの歌にノウウェアマンというどこにも居ない人という歌があるのだが、 
まさしく私達は、今そうなりつつある。 
どこにも居られず、どこにも行けないのだ。 
そしてそれはいつ終わるとも限らない終身刑のような身分である。 
娘の栄衣子はまだ京都の下宿に引っ越しが出来ない。いや、6 日までは多気町に 
居なければ行けない。娘の不安は頂点である。せっかくの特別なキャンパスライフが 
未だに始められないのだから。 
全国に栄衣子のような人は山ほどいるだろう。 
かわいそうだけれどもどうしてやる事もできない。私に出来る事は、車校の迎えと 
たまにドンキホーテに連れていくだけである。 
早くなんとかならないものか？ 
こんな辛さの中でゴールデンウィークを迎えたら私は日本人がどうにかなって 
しまうのではないか？と心配する。 
とにかく日常に光を！ 
それをとりもどさないと！！ 
 
 
 私もこの考え方に同感だね。重症者にこそベッドを！医療機関を！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6357397?fbclid=IwAR3DnXNQcdn--
bkuH011bX69H_cq2j6DmBoBTrNTGss82SSBEWphKO9qFIo 
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 とてもストレートで良い意見だ。日本国の体制が危機に対応していないのは、 
 どの政権でも同じなのかもしれない。安倍さんの素直な昨日の会見は良かったが 
 それゆえに不安にもなった。やはり政治は難しい！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200418-00000510-san-
pol&fbclid=IwAR1pC_r0DqPBLgrA_nTjpHVowZ_Nl_A1ToBkxwiA_B468Cqt9ppMr5Nty8Y 
 
 
自らの変化のチャンスを見逃すな！貴方のコロナ以後の変化点を教えてください！！ 
今日は 4 月 18 日の土曜日。万協製薬は今週も休日出勤である。コロナ対策製品の 
注文に応えるためである。大変だが、ここは頑張りどころだ。 
秋以降には、アルコール消毒剤の製造も始める予定だ。もちろん今すぐ欲しいよと言われる

が、 
医薬品や、部外品は国の許可が要るのでもう少しお待ちいただきたい。 
というわけで、私も働かねばという事で、私はフィギュア博物館に出勤して連休の間も片付け

と 
展示入れ替えをやるのである。頑張るぞ！ 
以下は私が昨日書いた社員のメッセージ。毎日面談していると社員が愛しくて仕方なくなる。 
みんなと一緒に頑張ろう！と思う。みなさんもこの機会に、社員と話しませんか？ 
きっと新しい変化点見つけられると思いますよ！ 
というわけでコロナ以後の貴方の変化点とは何かを教えてくださいね！ 
万協製薬のみなさんへ 
変化のチャンスを見逃すな！ 



こんにちは！松浦社長です。毎日、仕事ご苦労様です。今日から全国に 
緊急事態宣言が出ました。来月 6 日のゴールデンウィークの終了日まで、 
不要不急の外出を控えて欲しいと言うことです。 
コロナの影響で、多くの会社が売り上げを落としている中、私達は今必要と 
されているうがい薬や消毒薬などの医薬品製造のため、たくさんの注文を抱えて 
みなさんに大変な苦労をかけています。 
しかし、これは一重にみなさんの努力のがないと乗り越えられない事だと考えています！ 
残業や休日出勤が続きますが、どうかみんなで乗り越えていきましょう！ 
私達の努力がきっと日本の医療を支えて良い方向になる事だと思います。 
辛くても誰かのためになるという生き方を学ぶ良いチャンスではないでしょうか？ 
そして、本当にありがとう。 
これからもみんなで、成長していきましょう！！ 
コロナが一段落したらきっと創業 60 周年のお祝いをみんなでやりましょう！約束です！ 
あと、これは私からのお願いです。 
県内では多くのコロナウイルス感染者がとても多くなっています。 
県内の井村屋さんではコロナウイルスの患者が出て、会社業務に重大な影響が出ています。 
私達の会社がもし、同じ事になったら大変です。 
今、コロナ対策のたくさんの製品を、作っている万協製薬がいま、工場を止めるわけにはいけ

ません。 
そこで来月 6 日までは、なるだけ外出を控えて欲しいと思います。 
みんなでこの難局を乗り越えて、いきましよう！ 
また、今年のスローガンである、変化のチャンスを見逃すな！というスローガンの 
意味ですが、理解が進んでいないようなので解釈します。 
間違いなくコロナ以前と以後の世界は変わります。だからこそ私達も変わらないと 
いけません。 
今変えるべき変化点をまず探して、それをどう変えていくのか？を順番に考えて 
今回の目標を作ってください。よって、この変化点をまずは各課で話し合い、 
それを私に伝えてください。いくらでも相談に乗れるのでぜひ、こちらにメール 
してください。まっていますよ！ 
貴方の人生もきっと同じ。変化のチャンスを見逃すな！！ 
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子供はかすがいのピーナッツ！休日は娘と共に会社に！ 
ステイホームじゃなくてステイオフィスの巻！ 
今日は 4 月 19 日日曜日。健康のために先週から毎日ランニングマシンで、 
1 日 10 キロランニングを始めたら、なんだか身体が興奮して眠れないままに、 
今日のブログを書いている。 
ここのところは会社の面談と末娘栄衣子の車校の送迎で 1 日があっという間に過ぎていく。 
三重県は少しずつコロナの感染者が増えている。この県の感染の特長は、 
都会からの帰省者による感染がこのところ多い。 
私は休園しているふるさと村の動物園をうらめしげに眺めながら、こればかりは 
仕方ないのかなあーと諦めムードである。こんな田舎で！そこまでするかと思うのだが、 



明和や松阪で感染者が出ている事を思うと、ここは我慢のしどころだろう。 
栄衣子の送り迎えでいろんな話が出来て、これだけはコロナのおかげで良かった事だ。 
栄衣子は私に似ている。食べ物の好みも性格もそっくりである。時折り帰りにスーパーに 
行って食材を買うときにそれを実感する。 
昨日は、車校が午前中で終わったので、昼からは、二人で会社に行って 
私はフィギュア博物館の片付け、栄衣子は会議室の一つを使って、大学の勉強をした。 
期せずして、初めての二人での会社出勤となった。栄衣子がこの万協製薬の 3 代目に 
なってくれたらなあ！というか薬学部に進学してくれたのだからその可能性はある！ 
だったらこの子が会社を継げるまで、もっともっと万協製薬を素晴らしい会社にしよう！ 
と私の気持ちは昂るばかりである。 
栄衣子は 19 歳だから社長になるにしてもあと 20 年くらいかかるだろう。 
その時、私は 78 歳！である。それまで現役で頑張れたら良いなあと今日考えた。 
渋沢栄一は 91 歳まで生きて現役だったのだから、私があと 20 年経営する事は大病でも 
しない限り行けると思う。 
子供たち 3 人ともが、医学部を目指していた時はもうこの会社はどこかで誰かに 
売ってしまうかも？と思っていたが、栄衣子が薬学部に進学してくれたおかげで 
私の同族承継の意思は強くなったと思う。いやー本当にそうなったら良いなあと思う。 
何が良いって？そしたらもっとたくさん栄衣子と話して私のいろんな知識と経験を 
伝える時間を持てるだろうからだ！ 
いやーそうなったら本当に素敵な事だ！ 
そんなわけで今日も私達は二人きりで万協製薬に出勤でありマッスル！！ 
 
 
 
 むむむ！やはり、休業による損失補填はやらないと！それでは民間の自粛はただの儲け損！ 
 ここは騙された感アリアリである！この内閣はもうあかんな！ 
 
→https://www3.nhk.or.jp/news/html/20200414/k10012386251000.html?fbclid=IwAR3ILkYHY1f4
jHevObzcNVF-ibf0p-1Vn1t0W4GCoodYcuf7w6KalidkkPQ 
 
 
 これもまた問題だ。感染者の多い自治体にはたくさん休業協力金が支払わられるとなると 
 怯えて自粛した感染者の少ないところには貰える金額が少ないという逆差別が起こるね！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6357565?fbclid=IwAR0sAr7Qww1BY7cwEt4pDd4JRDqFmh
U2HLy2s4AXS-KJ9_KGiZlgghaV4hA 
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フィギュア博物館の棚を全部並べ直す！！ 
万協フィギュア博物館はこの 5 月で開館 6 年目を迎える。今でも収蔵品は増え続けで 35000
点に 
近いコレクションは、このジャンルでは、おそらく世界一だろう。 
しかし並べ方が雑！という見学者の声も時折り聞かれた。 
そこでこのコロナの時期に徹底して全展示を並べ直すというとんでもないことを私はやってい

る。 



三重県に来て 25 年目。万協ブランドとしてのもう一つの私の成果がこれだ！あなたも生まれ 
変わりつつある、万協フィギュア博物館に来ないか？！ 
ここには松浦信男の最新型が、見られるのだ！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 4 月 27 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
今回のコロナのことで日本人の民度は 10 年いや。20 年後退したのではないか？と私は思う。 
これを取り返すにはよほどのことがないと無理だろう。 
とにかく、大都市だけに行っていた経済封鎖を日本中に広げた罪は重い。 
少なくとも私の中のなにかの部分は壊れた。 
国としては我武者羅にやればなんでも出来るということなのだろうが、それならば私も 
なんでもやってやろうという気持ちになる。 
 
私は補助金が欲しいわけではない。経営の自由が、欲しいだけである。こういった自粛 
という名の行政指導を受けたことは多くの国民の中に傷となって残るだろう。 
交通違反や、スビード違反で捕まった後に警察への忠誠心がなくなるのと同じである。 
 
我々の国家は国民の働き方によって成り立っている。それを論理性のない全国規制を 
かけた事は、長らくこの国の汚点となるだろう。一体いつこれを解除するのがさえ、 
明確でないこの国の江戸時代関所行政に喝！である。 
もっと普通に生きよう。私達はもっと賢いはずである！ 
経済を、無視するような政策をしていては、オリンピックなど永久に開催できるはずないの

だ！！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
【緊急開催！みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！】 
コロナのためにしばらくおかげ横丁での、開催はむずかしいということになり、Zoom を使っ

てみなさんのお家でみそか放談を開催します！ 
2020 年４月 30 日 20 時～24 時です。 
 
今回の討論テーマは、「ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！」 
1. コロナであなたのお仕事は今、どうなって居ますか？今、何に困っていますか？！（自己紹

介を兼ねて） 
2. 日本政府のコロナ対策について、どう思いますか？良い点と悪い点教えてください。 
３．コロナの被害は、なぜ欧米の方が深刻なのでしょう？ 
４．日本と世界のコロナ報道を見ていてどう感じていますか？ 
５．今、私たちは何をコロナ対策として、何をすべきでしようか？ 
６．来年の東京オリンピックはどうなると思いますか？ 
７．コロナ感染の収束はいつだと思いますか？ 
８．ステイホームが推奨されていますが、家庭を明るく保つために、あなたがしている工夫を

教えてください。 
９．病院や介護施設、保育施設、宅配業やネットワークインフラ業など現場を離れられない人



たちのためにあなたができることは何ですか？ 
１０．政府でも、市町村ではなく、都道府県が今後するべきことは何だと思いますか？また、

それを実施するために必要な「もの」や「こと」等があれば挙げてください」 
１１．コロナの影響で自分の仕事や会社のビジネスモデルをどう変えていきますか？ 
   どんな支援やリソースが今必要ですか？ 
１２.コロナで何か良かった事がもしあるとすると、どんなことでしょう？！ 
１３．コロナ発生前後で世界はどう変わっていくでしょうか？ズバリ予測してください！ 
コロナによって無くなり変わっていくもの、新たに生まれるものはなんだと思いますか？ 
 
 
今回は Web 会議システムの ZOOM を使用しての開催になります。 
待合室を設けて承認をするかどうかは検討中ですが、 
基本参加者は全てマイクがミュートになっておりますので、パネラーの方はホスト側 
で 
マイクのミュート解除をさせていただきます。 
パソコン、スマホ、どちらでも参加をすることができますが、長時間となるためスマ 
ホの方は 
データ通信が多く発生する可能性があるので、Wifi 使用をお勧めします。 
 
以下、ミーティングルームへの招待案内です。 
パスワードの設定はしてありますが、URL に埋め込んでありますので、 
URL のクリックで入室となります。 
ホストで開始していないので、今見に行ってもルームが開いてませんが URL の確認テストは 
可能です。 
 
 
トピック: みそか放談＠ｈｏｍｅ 
時間: 2020 年 4 月 30 日 08:00 PM 大阪、札幌、東京 
 
Zoom ミーティングに参加する 
https://us02web.zoom.us/j/97438083859?pwd=ZDFnWENUNkMyUU5RdTF0NDl1Zm9LQT09 
 
ミーティング ID: 974 3808 3859 
パスワード: 121531 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 
6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 



 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 



来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
2020 年 2 月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 
ロゴ等を掲載させていただきます。 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 



 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 



 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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やるぞ！今はできることからやるべし！！ 
ネットで復活！第 28 回みそか放談コロナに打ち勝て！スペシャルは 
令和 2 年４月３０日午後 8 時から午前 12 時まで！ズームにて！観覧希望の方は 
私までメッセージにて、メアド送ってください。スマホまたはパソコンの 
メールでお願いします！ 
 
今日は４月２１日火曜日。昨日、みそかのメンバーと話をして、ネットで 
みそか放談をやりことになった。 
昨日試験的にやってみたら上手くいったので、急遽、来週３０日に放送 
することになった！ 
そこでまずみなさんに討論して欲しいお題を募集します。このブログの 
ところに書き込んでください！待ってるよ！！ 
 
未来は自分たちで作ろう！ゴーフォーイット！ 



写真は昨日の私の一日中。久しぶりにずっと仕事でした！！ 
 
緊急開催！みそか放題ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！ 
 
松浦信男です。今日、濱田会長と話をして、コロナのためにしばらくおかげ横丁での、 
開催はむずかしいという話となり、ズームを使ってみなさんのお家でみそか放談に 
参加してもらおうということになりました。 
 
４月 30 日午後 8 時から 12 時までです。 
Wi-Fi 環境が家に有ればパソコンや携帯で参加いただけます。弊社はズームの 
有料会員なのでみなさんには無料で参加いただけます。 
そこでまず、参加者を募りたいです。 
このメールに参加の意思を返信してください。 
加えて、コロナ問題について、討論テーマも募集します。時間がないので今週末を 
締め切りとします！ 
以下に例を書きます。 
 
1.コロナであなたの商売今、どうなって居ますか？今、何に困っていますか？！ 
日本と世界のコロナ報道を見ていてどう感じていますか？ 
2.日本政府のコロナ対策どう思いますか？良い点と悪い点教えてください。 
 
3.コロナ発生前後で世界はどう変わっていくでしようか？ズバリ予測してください！ 
4.今、私たちは何をコロナ対策として、すべきでしようか？ 
5.来年の東京オリンピックはどうなると思いますか？ 
6.コロナ感染の収束はいつだと思いますか？ 
7.コロナで良かった事がもしあるとするとどんなことでしょう？！ 
 
放送は生放送します。皆で日本中に元気をおくりましよう！来たれ！論客よ！ 
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集団主義をぶっとばせ！ 
もっと人間らしい生き方を、自分で決めよう！それがそれこそが大人の証明だ！ 
 
今日は４月 22 日水曜日。こんなに長い４月はおそらく初めてだろう。 
５月６日まであと１５日だ。本当にその日が来たら、休業要請が解かれるのか？ 
私達の外出自粛は解かれるのか？誰もわからずに今を生きている。 
どのデータを見ても、日本の感染者は驚くほど少ない。それでも私達はこの自粛を 
続けている。 
ゴールデンウィークも近いというのに、皆、家に引き籠ったままだ。 
 
もし、６日を過ぎてもこの自粛が続くのなら従順な日本人も怒りをあげるだろう。 
しかしながらその行動も結局、自らに帰るのである。私達は大きな歴史の変換点に 
いることは間違いない。けれども、そのためにはこの日本国という巨大な仕組みと 
折り合っていかなければならない。 



それしかないのだという諦め感が、今、私の胸にはある。 
きっと太平洋戦争の時の国民状況もそうだったのだろう。 
 
私は今、もう何度目かの映画 人間の条件を見ている。本当に素晴らしい映画で 
一個人をここまでいたぶる映画ってあるのかな？と思うのだが、すこぶる面白い。 
当時の満洲の日本人が実際に経験したことをたくさん入れているのだろう。 
この時代よりは今の日本はずっとマシである。 
しかしながらこの集団主義の遺伝子は、まだ私達の中に存在する。 
 
私達がこのコロナから学ぶことがあるとしたら、集団主義を超える個人主義の確立だろう。 
我々みんながそれを考えれば良い。それを考える 15 日間だとしてみればどうだろうか？！ 
 
今日の写真はいよいよ大詰めの全社員面談！あと残りは二人である！！ 
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どうせ生きるなら燃えて生きよう！太陽のコロナのように！出来ることを、 
やれる人と一緒に！それが一番素晴らしいことだ。 
 
今日は 4 月 23 日木曜日。昨日で 2 ヶ月に渡った 250 人もの全社員面談も終わり、 
私はゆったりとした朝を迎えた。連日コロナのニュースばかり見ていると気が塞ぐ。 
これ実は、本当に必要な情報なのか？と思うことが多くなった。 
考えてみれば私達日本の人口は 1 億二千万人である。その一人に過ぎない私達に 
とって実は大半は他人事なニュースがほとんどである。 
 
コロナを予防しなければいけないというのはわかるが、罹患率、死亡者数ともに 
母数の国民人口から考えると交通事故に遭う確率よる低いのではないか？と思う。 
そうであれば、感染予防は、しっかりやってあとは私達の経済を建て直すことを 
そろそろ考えよう。 
 
何度も言っているがお金を稼ぐことは素晴らしいことだ。私はビジネスとは、 
自社に有利なことをやってお金を儲ける手段だと思っている。 
自社に有利な事をやるにはみんなと同じ事をしていてはいけない。 
政府も行政も一度もお金を儲けたことのない人達である。私達商売人は、 
そういう人達の言葉を盲信して、自らのスタイルを忘れてはいないか？ 
私は今後、この事を強く発言するつもりだ。 
 
万協グループはこのコロナ変化でどうすればもっと儲かる会社に変えれるか？ 
をみんなで賢明に、懸命に模索を続けている。 
よりこの危機を利用してもっと業績を上げる方法を考えているのだ！ 
これからはもっと嘆くより稼げ！の時代がやってくる。泣きながら走る！ 
くらいで丁度いいのである！ 
 
その中で社員のみんなと話せたことはよかった。私は一人一人に別々の話をした。 
彼らがどうすれば成長できるか？を個別コンサルティングした。もはやお金を 



社員から貰いたいくらいのレベルだった。 
 
社員のマインドの総和が会社のマインドである。私は 2 ヶ月かけてそのマインドを 
上向きに変えていった。結果として万協はもっと燃える集団となった！ 
将来、このコロナによって起こった変化点が万協の飛躍的成長につながるものだと 
私は確信を持った！ 
変化に耐えて自らを変えよう！そしてもっと成長しようではないか！！ 
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仕事をして感謝される、これが一番だね！ 
 
今日は 4 月 24 日金曜日。 
本当に長い 4 月だ。 
先日、食品添加物のアルコール除菌剤を万協製薬で製造することに 
なったと書いたら、たくさんのリアクションをいただいた。 
おそらく 6 月の中頃に発売出来ると思う。 
 
国から食品添加物のアルコール消毒剤を手指消毒に使用して良いとの許可が出たので、 
500ml のヒンジキャップ付きになると思う。 
販売方法についてはもうしばらくお待ちください！ 
 
いつも薬を販売していてもここまで反応があることはなかったので驚いている。 
シャープの例もあるので、うかつに販売方法は書けないなということになった。 
また、その辺りも分かり次第お伝えするので、お待ちください。 
容器の設計や発注など 2 ヶ月近くかかりそうである。 
1 日でも早く作りたいと思うので、待っててね！！ 
 
今日の写真は、大急ぎの開発の様子とそんなことを全くわからない常春のビビとベルの様

子！！ 
どうか楽しんでください！ 
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コロナから変わった世界に君はどう生きるか？第 28 回みそか放談は 4 月 30 日午後 8 時から、 
ズームにてネット生放送配信決定！これを見逃すな！！ 
生きることの意味を考え直す時がきている！ 
 
今日は 4 月 25 日土曜日！本当に長い 4 月だ。 
早くも今日からゴールデンウィークという人もいるだろう。例年なら今日から海外だ！ 
という人が空港で報道されたりするのだが、どうやら今年は違う様だ。 
つくづくコロナ発生前と後では世界が変わってしまったなあと思う。 



新たな世界に変わったのだと思う。 
 
昨日来週 30 日のみそか放談の討論テーマをまとめていて、つくづく私はそう思った。 
来週私はコロナ関連の休業補償金の件で一年ぶりに NHK テレビに出ることになったのだが、 
ちょうど一年前は、連休どこに行く？という企画でコスプレして、万協フィギュア博物館から 
生中継したものだった。 
それが一年経ったらこんなことになってしまった。 
 
もはや、あの一年前の浮かれた気持ちにはならないだろう。いや、なれないだろう。 
私達は今コロナという戦争を戦っているのだから、きっとこの時代はコロナ時代とか、 
若者はコロナ世代とか言われるはずである。 
どうせなら、このコロナでどう人生を変えるか？くらいの大きな変化を人生に起こす 
べきではないか？と私は思っている。 
 
私にとっては、コロナで社員としっかり話し合いの時間が取れて、結果としてそれに 
よってアルコール消毒剤という新しい事業に乗り出す事になった。 
極めて、大きな変化があった。 
皆さんはどうだろう？何か変わったのだろう？ 
 
私達は明日自分の命がどうなるかわからないという、生まれて初めての経験をしている。 
だったら、どうだろう？もっと自分の思うように生きた方がいいのではないだろうか？ 
やり残した事が一つでも少ないようにね！ 
 
生きることの意味を、今こそ自分の人生で考え直すべきじゃないかな？！ 
 
写真はイチゴ狩りが中止になって完熟のイチゴがどんどんふるさと村で出ている。 
これぜひ買って食べて！ほっぺ落ちるほど美味しいよ！！ 
 
 
 
 やはりこういう事になる。こうなると自粛に応じたところがバカを見る。 
 これだから、この国はダメだと思う。賭博が街中でできるパチンコ店は非合法の極みであ

る。 
 これが街中から無くならないと日本は良くならない！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6358121?fbclid=IwAR1Ai_SwZL9GxXnR8YMI2TMGPPP3iK
3BHIPrkYoapjQyWmh9MGXVwWC0Lmc 
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 ディーンケーメンさんの言葉を読んで欲しい！私達がコロナから学ぶべきは。社会を変える

イノベーションを 
 起こすことなのだ。そこに気がつけば我々の辛い自粛も、大いなる胎動に過ぎないのだとわ

かるだろう！ 



 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200426-00010000-getnavi-
ind&fbclid=IwAR21k74oe919iO1D70_ZtIaWB3slE-_HNTwgPZbcXBz2ShkCwpTecdkQFbU 
 
 
イチゴが完熟だから、今日はイチゴ記念日！ 
良いこともそんなに、ないけれど、妻や娘と会える事が私の幸せだと思う！ 
 
今日は 4 月 26 日日曜日、早い人は連休突入なのだろうが、私の万協製薬は暦通りである。 
私は昨日も今日もおそらく連休もフィギュア博物館の片付けである。 
今度皆さんが来てくれる日までに、もっと良い展示にするつもりなのだ。 
本当はそれを多くのお客様と触れ合いながらやるつもりだったのだが、今はそれもなく寂しい

熱帯魚である。 
 
昨日は娘から預かっていたボルボの修理が終わったので、それを渡しに津のショールームに行

った。 
流石にこの時期、車を買うという人もいないのか、ガランとしていた。 
ここのコーヒーはとても美味しいのだが、コロナで自粛とのことだった。 
ヨヨヨ、と嘆きながら私は誰もいないラウンジで琴子を待った。 
NHK の教育の講談や筋肉体操を見ながらである。 
 
4 月から三重大学病院勤務になってさぞ疲弊しているのかな？と思ったが、いつも通りの琴子

が現れて 
私はほっとした。今日はこれから三重県立美術館のボンビイバンのテイクアウトをとりに行く

のだそうだ。 
半年前、二人でワイワイ言いながら試乗をしたあの日がもう遠い昔のようだ。 
琴子は職場も変わり、結婚して苗字も変わった。娘は少しも変わってないのだろうか？ 
 
コロナで大変じゃないの？と聞いてみたが、大丈夫とのことであった。しかしながら以前より

は 7 倍くらい 
忙しくなったとのとのこと。私はすごいなぁとしか言えなかった。 
本当なら披露宴で区切りもついなのだろうが、それも延期のままで、いろいろと思うことある

だろうに。 
お土産のイチゴと、パンを渡してじゃあまたと別れた私は、夕焼けを見ながら少しおセンチや

な。と自分を思った。 
 
家に帰ったら、末娘の栄衣子がイチゴ大福を作っていた。ふるさと村のイチゴ狩りが中止にな

ったので 
少しでもと私はずっとイチゴを買っている。 
大学に入学以来一日も通えていないこの子のことを思うとふびんになったが、栄衣子はだんだ

んと 
遠隔授業にもなれてきたようだ。そう、若い人はきっとそうなのだ。なんでも乗り越えていけ

る。 
栄衣子の 1 年間、真っ暗だった部屋の明かりを見ながら、これで良いのだ！と私は納得した。 
 
イチゴ大福は、とても甘かった！！ 
 
 
 こういう事がだんだんと増えてくるのだ。そろそろ経済を復活させながらコロナと戦うスタ



イルを 
 打ち出さないと、日本は取り返しのつかない坂道に落ちるのではないか？もはや遅いのかも

しれないが、 
 本当に放っておいて、良い事なのか？経済復活の日を国民が求めないと実現には遠い！ 
 我々は毎日息をする様にお銭を稼いで生きてるのに 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6358212?fbclid=IwAR1DmaRjzbX1UYlI-
HY5zvPcfSfFx6oqrZZyOsb49qAh3V2dkxYEjNNrxnA 
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経済封鎖解除の日を 1 日もはやく予告して欲しい！国民の心は腐り続ける一方だ！。 
第 28 回みそか放談コロナに負けるな！スペシャルは 4 月 30 日午後 8 時からズームにて！ 
 
今日は 4 月 27 日月曜日。 
昨日の私はお昼まで寝て、それからフィギュア博物館の片付けに行った。 
たった一人の戦いである。しかし、こんなに楽しい戦いはないだろう。自分の城を 
自分で直すのだから、楽しくないはずはないのだ。 
と言い聞かせ？ながら私は、一日中を過ごした。 
 
週 3 回のパーソントレーニング、週 1 回のヨガ、それに加えて先週からは毎日の 
10 キロランをやっているのだ。58 歳にしてはヘビートレーニングだが、今は身体が 
それを求めているようだから、私はそれに従うだけである。 
そのせいで、夜はびっくりするほどよく眠れる。 
慶子さんが帰ってきてくれたおかげでご飯の心配がなくなった事も大きいだろう。 
 
家もピカピカになっていく。私の一年間の一人暮らしのあかが落ちるようである。 
よって私はステイホームでもちっとも困らない。困るのは事業者のほうである。 
かの大量の死者を出しているニューヨークでさえ、来月 15 日からは、封鎖を解除していくと

いう。 
比べて我が日本はどうか？ 
いまだに答えの見えない経済自粛を繰り返すのみである。 
 
今回の経済自粛は私達日本人の共同意識も破壊している。 
まるで他府県ナンバーに石を投げるような振る舞いは江戸時代の村のようである。 
この我が身良ければ全てよしの感覚が、日本中に広がっている。加えて、地方行政による 
自粛の嵐である。 
まるで営業していたら悪のような扱いだ。それなのにスーパーならどれだけでも 
営業して良いというようなザル法のために国民の中の不公平感はマックスであろう。 
 
今回のことで日本人の民度は 10 年いや。20 年後退したのではないか？と私は思う。 
これを取り返すにはよほどのことがないと無理だろう。 
とにかく、大都市だけに行っていた経済封鎖を日本中に広げた罪は重い。 
少なくとも私の中のなにかの部分は壊れた。 
国としてはしゃにむにやればなんでも出来るということなのだろうが、それならば私も 



なんでもやってやろうという気持ちになる。 
 
私は補助金が欲しいわけではない。経営の自由が、欲しいだけである。こういった自粛 
という名の行政指導を受けたことは多くの国民の中に傷となって残るだろう。 
交通違反や、スビード違反で捕まった後に警察への忠誠心がなくなるのと同じである。 
 
我々の国家は国民の働き方によって成り立っている。それを論理性のない全国規制を 
かけた事は、長らくこの国の汚点となるだろう。一体いつこれを解除するのがさえ、 
明確でないこの国の江戸時代関所行政に喝！である。 
もっと普通に生きよう。私達はもっと賢いはずである！ 
経済を、無視するような政策をしていては、オリンピックなど永久に開催できるはずないの

だ！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 5 月 7 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
来るべきバカのために！ウエルカム トウザ フーリッシュワールド！ 
世の中は大変だというより世の中は変態だというべきだね！ 
今日は 5 月 7 日 木曜日。極めてクールなゴールデンウィークだった。 
私はずっと万協フィギュア博物館での片付けをやっていた。 
私にとっては極めてクリエイティブだが、他人から見ればただの変態行為だろう。 
世界一のフィギュア博物館を改善しながら私はその変態ぶりを自覚している。 
だからこそ、良いのである。 
 
それではお知らせです。 
 
 
【緊急開催！みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！】 
4 月 30 日に開催された「みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！」

は 
下記 Youtube にてご覧いただけます。 
 
https://youtu.be/ZilwqthyqdM 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 



 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 
6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 



ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
2020 年 2 月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 
ロゴ等を掲載させていただきます。 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 



コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 



 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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会社はこうありたいより、うちの社員はこうなりたい！、の方が断然上に来るべきだ！！ 
あっちの岡村ちゃんは今回は、ナイナイだけど、こっちの岡村ちゃんはグレイトフル！ 
永く生きて良かった！ 
第 28 回みそか放談 コロナ危機を乗り越えろ！スペシャル！はいよいよ 30 日午後 8 時から 
ズームにてネット開催！アドレスはみそか放談フェイスブックページにて！ 
 
ということで今日は 28 日火曜日。私は本当にいつもと同じ様にずっと仕事をしている。 
先月までは毎日会社に居るなんて変な感じだったが、今はそれにも慣れた。 
私は全社員と話して、会社の問題点を把握してそのあとは新製品の開発に勤しんでいる。 
そんなことはもう 20 年近くやっていなかったことだ。 
 
しかしながらだいたい自分は薬剤師で昔はなんでも自分で開発していたのだが、 
ここのところは社員に任せてばかりだったが、面談して要望を聞く、それを叶えて 
やりたくなる。の延長で再び製品開発を自らチームメンバーとやる！という極めて 
クリエイティブな日々を送れている事は私のコロナでの収穫だ。 
 
社員も 300 人近くになると、どうしても社内をどう統制するか？というやり方ばかりに 
苦心するようになっていった。しかし、私はコロナで時間ができたのであえてそれを 
全員と個別で話すというアナクロなやり方を今回やってみて、わかったことがある。 
 
それは、うちの会社はこうありたいよりも、うちの社員はこうなりたい！の方が上に 
来るべきだとね。 
だったらうちはもう一度メーカーらしさを取り戻そう！というのが社長である私の 
答えであった。社員たちの頭の中をチューと吸えたので私はそれに自分の考え方を加えて、 
新たに万協製薬メーカー宣言！の様な考えで自分は生きようと思う。 
 
栄衣子がわたしのあとを継いでくれそうというのもこの考えに影響を与えてくれている様だ！ 
 
写真は久しぶりにアルバムを発売した岡村靖幸！私は彼のアルバムを今、毎日流しながら 
生きている！彼と私のビジネスキャリアはほぼ同じ！彼がやるなら私もやらねば！！ 
 
 
 面白い！！これは良いね！売れそう！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200428-00010002-huffpost-
soci&fbclid=IwAR3V2Zp1-E0hJYM1EOP4-9vi5xe3FXNz5leqKfsgwPfI8Y65o07ogc7frJ0 
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 とっても良い考えだと思う！教育の機会を半年伸ばそう！ 
 大学は、4 月入学の国の方が少ないのだから！！ 
 
 
いやあ久しぶりのテレビは疲れたね！まるっとみえは NHK 総合で金曜日の午後 6 時半から放

送！ 



見てね！いよいよ明日 30 日午後 8 時からズームにて第 28 回みそか放談ステイホーム  
コロナに負けるな！、スペシャル放送！！ 
 
今日は 4 月 29 日水曜日。昭和の日で休みである。今年のゴールデンウィークは飛び石で 
休みの数は少ない。うちも暦通りである。例年なら、この時期の私はふるさと村や 
フィギュア博物館の店番で毎日忙しいのだが、なんだか今年は逆にゆっくり出来る毎日であ

る。 
コロナで唯一良いことと言ったらこのことかもしれない。 
 
昨日は午前中、パーソナルヨガを受けた。大学が休校中の栄衣子も参加したのだが、 
私や慶子さんが全然できないポーズをはじめての栄衣子がこなして行くのに驚いた。 
つまりは、背中の肉のつき方が違うのだろう。 
初めてなのにどのポーズも難なくこなしている姿を見て僕らも頑張らねば！という 
気持ちになった。 
浪人中に栄衣子はまた背が伸びてついに私の身長 168 センチを超えてしまった！ 
やはりバスケをやっていたせいかもしれない。顔は未だに赤ちゃんみたいなのに身体だけ 
大きくなったのでそのアンバランスがとても愛しい！ 
 
さてそのあとは、休園中のふるさと村の取材を NHK 津放送局の西田くんにしてもらった。 
コロナ危機をどう乗り越えるか？という特集なのだが、結構しっかりとした内容に 
なっていると思うので、今週末の金曜日午後 6 時半からの NHK 総合のまるっとみえを 
ぜひご覧いただきたい。 
最初から最後までマスク姿でお見苦しいが。そこはそれこの時期ゆえ。ご容赦ください！ 
 
そのあとは会社に帰ってアルコール製剤の開発と 4 月からの社員の昇給とみそかの準備を 
していたらあっという間夜の 10 時になっていた。でも楽しい！コロナで良かったことは 
私は逆にアクティブになれたことだ！雑用が無くなって、本業回帰ができて生まれ 
変わったような気がする。申し訳ないけれど、今後もこの本業回帰スタイルで行きたいと思っ

ている！ 
 
やはり人は本来のやるべき仕事をやっている時が、一番生き生き出来るのだと実感！！ 
今日の写真は休園中のふるさと村の動物園での写真！とみそかのパネラーコメント。 
三密でもないので連休終わったらなるべく早く再開したいね！！ 
 
 
 ここで言われているねちっこい日本会社習慣は万協製薬には一切無い！ 
 もっと自由で明るいよ！そんな貴方も万協製薬で働いて見ませんか？！！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200425-00072020-gendaibiz-
soci&fbclid=IwAR1XhFwkQzdKWhknvm5MsP1rRXsD8dtie0ECGecm0EfRKFQe4WRGT2RlqD
E 
  
 
 
 
4/30 
 
面倒な縛りをつければつけるほど、物事は面白くなくなる！だから私は縛りはつけない！ 
もっとアンリミテッドに生きるべきじゃないかな？！第 28 回みそか放談ステイホーム  



コロナに打ち勝て！スペシャルは本日午後 8 時からズームにて生放送配信します！ 
参加パスワードは下記に示しますので、まずはズームのアプリをパソコンか携帯に 
ダウンロードしてね！ 
 
というわけで人類にとって最も長い 4 月が今日で終わる。昨日のニュースで 
緊急事態宣言をあと 1 カ月伸ばす。しかもそれを全国に広げていくという話を 
政府が発表した。なぜだろう？なぜその判断を自治体に任せようとしないのだ。 
こういう言い方をすれば職務と横並びに忠実な地方自治体は、それに従うに決まっている。 
正気なのか？！と言いたい。 
 
いま全国の観光地で、名物のチューリップやクローバー畑を丹精込めて育てた 
職員が自ら刈りとっている景色をみる。観光客が来ないようにだ。動物ではなく、 
植物だから良いのか？この映像を見て正気を外れていると考えるのは私だけだろうか？ 
ここまで行くと戦時中の空襲の際の火災を恐れて民間住宅を強制的に建物を取り壊した 
75 年前の日本と変わらない。 
 
自粛が自粛を呼び、人の心も民間経済も蝕んでいく。零細企業に至ってはこれを機会に 
解雇やリストラ、会社解散、廃業などの決断に至るのではないか？たった 1 ヶ月延長などと 
言ってはいけない。 
5 月 6 日までという約束だから全国統一で涙を呑んで協力しているのにまだ 1 ヶ月伸ばそうと

している。 
 
私は、この決断が内閣支持率の大幅な低下につながるのではないか？という気がする。 
自由主義経済の日本で統制経済が大手を振ってはびこる。いやーもう知らんで！ 
知らんでー！と言いたい！貴方はどう考えるだろう？ 
私のこの想いは今日のみそか放談でライブにてお話するので、絶対に見て下さいね！ 
 
今日の写真は、激おこの私とは別に慶子さんと栄衣子と私が 10 年ぶりにしたおうち 
バーベキューの様子と西社長からのバトンの本紹介である。私は本の紹介だけで、 
この先のバトンを渡さないので面白いと思う人は誰かに自分の本を 7 日間紹介して欲しい！！ 
 
では午後 8 時にズームで会いましょう！ 
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正しく恐れて、正しく戦おう！コロナと！そしてそれぞれの人間の条件について考えよう！ 
今日夕方 6 時半から NHK テレビ まるっと三重にコロナ問題で、私、松浦信男が 
出演していますので、ぜひ見てください！ 
 
というわけで今日は 5 月 1 日。みそか放談明けの朝。なんだか爽やかに迎えた。 
私は初めてのみそか放談のズームでの放送を終えて充実感でいっぱいである。 
いろんなことがあるけれど、いろんな意見があるけれど、とにかく正しく恐れて 
正しくコロナと戦おう。 
これは三重大学病院の今井先生のコメントです。 
 



道は遠くてもきっと乗り越えていけます！！また、録画も載せておきますので 
連休の時にでも見て見てください！！ 
今日の夜の NHK では休業補償金の話をしているのできっとお役に立つと思います。 
ぜひこちらも見てね！ 
 
今日の写真は二冊目の本 人間の条件です。長いけど戦記文学の名作！ぜひ読んでみてね。 
今こそ人間の条件が試されているとおもいませんか？！ 
 
 
 パチンコは民間のギャンブル施設。しかも町中にある。換金が前提な営業は、公然な違法。 
 この機会に日本社会はここから生み出されるギャンブル依存に決別すべきだと思う。 
 公営ギャンブルはどうだ？というかもしれないけれど。 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200501-00000013-pseven-
soci&fbclid=IwAR0WR1M8NO_2npvvSQd_aeJwDc2jKQJMSCvkEhOuAaJgoqZ9-dsyx-W15mI 
 
 
昨日行われた、第 28 回みそか放談の動画をアップロードしました。 
まだ、Youtube の方で動画処理中なのでしばらくすれば視聴できるようになります。 
5 月 2 日の日にちが変わったくらいに確認してください。 
今回、ZOOM を使った Web 会議版で開催しましたが、新しい試みで面白かったです。 
記録動画なので、発言している人に枠がつかず分かりにくいですが、画面を見ていればわかっ

てきます。 
次回も ZOOM で開催されることが濃厚なので、時間がある人は見に来てください！ 
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 ようやくこういう言葉が出た。当たり前である。専門家会議に経済の専門家は出ているの

か？！ 
 フレーズだけではなく、このときこそ自治体の首長が手をあげるべき。岩手県知事！期待し

てます！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6358693?fbclid=IwAR0GaElQmLj8afs953FDPNxG2TEvbthS
JTAuRe4UmtX8aoJG0BrcyYdUU4w 
 
 
君の行く道は、果てしなく遠い！なのになぜ何を探して、君は行くのか？あてがあるから！！ 
ステイホームスペシャル第二弾 松浦信男の音楽談義は本日午後 1 時から YouTube にて！ 
 
今日は 5 月 2 日土曜日、今日から水曜日まではゴールデンウィークの休みである。 
しかしながらコロナの影響で全国ステイホームとなった。そのため私なりに映像コンテンツを 
作って YouTube で楽しめるようにしている。 
 
昨日の私は朝から新しい三重県の補助金申請を三重県庁にしに行った。新製品を開発して、 
パッケージデザインして、行政に申請書を書いて自分で持っていく。 
あーこんなことするの何年ぶりだろう？ 



すこぶる楽しい。20 年くらい若くなった気分だ。コロナで雑用も訪問も講演も会議も 
なくなったので、私はまたものづくりの最前線に復帰した！ああ楽しい。これからは 
どんどん新製品を開発して、工場をどんどん大きくしてバンバン売り上げを上げてそれを 
自分でやるのだ。この自分でやるというのが肝である。 
 
とかく 300 人の社員を抱える私の会社くらいになると社長はそんなことはやらなくなるのだ。 
私も例に漏れずそうだった。しかし、もともと製品開発がやりたくて万協を三重県に移設した

のだ。 
だからこれが良いことなのだ。コロナのおかげで自分がやるべき道に気づけたことが最大のメ

リットだろう！ 
私はもう死ぬまでこの道で行くつもりである。マイオリジナルこそが私の本道なのだ！ 
 
さて、今日は午後 1 時から音楽談義を生放送しますよ！コアな音楽ファンの人はぜひご覧くだ

さい！ 
今回は昭和歌謡史とシカゴ特集です！ 
昨日のみそか放談も全編、YouTube で公開しておきましたのでぜひこちらもご覧ください！ 
みそか放談は、おかげ横丁でやるより、極めてスマートで簡単で音声も明瞭なのでこれからは 
こちらでやろうかな？とも考えています！またみなさんの意見を聞かせてください。 
 
というわけで昨日の NHK ちょっとしか映ってないやん！という人もいるだろうが、これも 
コロナ報道なので致し方なしである。しかしハイビジョンの映像に映ったふるさと村はとても

美しかった！ 
私は連休の間はずっと万協フィギュア博物館にいる。遊びに来ても良いが、それでも来る！ 
という人は、絶対に手伝わされるので、覚悟して来てくださいね！！ 
  
というわけで今日の写真はそんな NHK の男前と 3 日目のブックカバーレビュー。昨日紹介し

た 
人間の条件の主人公の梶は、殺人をして、愛する妻に会うためにソビエトの捕虜収容所を脱走

して 
昭和 20 年の冬の北満をひたすら歩く。 
それに比べて遊歩大全のコリンフレッチャーは自分のために歩く。この違いはなんだろう？ 
支配からの逃走ではなく、自らの中にある意志と発見のために歩く。ぜひこの二冊を読んで 
自分探しをしてみないか？読むことも歩くことも実は同じくらい自分を厚くすることだと気づ

くことだろう。 
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モンスターが僕らをすぐ食べる！今はそんな時期なのかな？！ 
 
誰もどこにも行かないゴールデンウィークが進行中だ。国はコロナの拡散を 
恐れるあまりに全国民に行動の制限を求めた。 
それでこんなふうになった。 
国民の自粛半分、行政の強制半分というところだろうか？ 
 
ムーブメントというにはあまりにはっきりと出た結果に私は今朝の天気のような肌寒さを感じ



ている。 
自粛ばかりではなくでそろそろ経済を取り戻そうと言っても、その声はそれほど大きくならな

い。 
私はもうこの問題についてコメントしたいという気持ちが無くなってきた。 
書くと腹が立ってくるからである。 
昨日、慶子さんと少し話したのだが、慶子さんは、貴方が正しいと思っていても他の人が 
そう思わないと言うことも考え無いといけないと言われた。 
 
そんなことはわかっている。わかっているのだ。しかしいまや我々は外出自粛という言葉に 
縛られて何も出来ずにいる。これが月末まで続くのだ！ 
なぜ、新規感染者の数が人口比で OO パーセント以下の自治体は県内行動のみ許可します、 
などと言わないのだろう？ 
こんな事をやっていると、今後も同じことが起こりはしないだろうか？国や自治体は特措法が 
効果的であると実験出来たことで良いだろうが、国民の内心は特に、商売をしている人間にと

っては、 
大きく離れていくだろう。 
 
私でさえそうなのだから、これから大きなモンスターが我々の心を食べていくのだ。 
経済が回らなくて生きていると言えるのか？ 
本当にそんな考えで良いのか？ 
私は震災の後なんと 2 年間も会社の収入がなかった。 
会社を追い出されても収入も待遇も変わらないどこかの誰かとは大違いだ。 
 
その間、私の心は大きく蝕まれていった。私はよく変態社長などと言われる事がある。 
行動や考え方が特殊だからだ。それはほぼほぼこの時期のせいである。毎日毎日生きている事

が 
苦しかった。製薬会社をたった一人で立て直すことなんて無理に決まっている！といつも言わ

れ続けたからだ。 
まるで狼少年のようだと思って、私は三重県に逃げた。 
誰も知らないところに行ったら誰かを気にせずに済むとおもったのだ。 
 
しかしながら私の心は常にさまざまな思いに囚われ続けた。モンスターが心を食べるようにで

ある。 
やがて私は誰にも頼らない、孤高の生き方を選択して今に至っている。 
この国の経済統制があの頃の私の気持ちを思い出させるから、こうして私は苛立っているのだ

ろう。 
 
いまや、多くの国民があの頃の私と同じである。その中で生き残るもの、死んでいくものが 
出るだろう。そしてその手前に心が壊れていくはずである。もう誰もコロナの前には戻らない

のだから。 
それであるならば、もっと個人を、自分を大切にしよう。 
その上でそれぞれが声を上げよう。 
自粛のために野戦病院のようなドライブスルーで永久には生きられない。 
 
自粛するのが国民の役目なら同時に不満の声を上げるのも国民の義務であると考えようでは無

いか！！ 
 



写真はブックレビューで今月号のミュージックマガジンを、載せておく。私のアイドル 
岡村靖幸が久しぶりにアルバムを出したのだ！昨日の酒井さんとの音楽談義の様子といつもの

ネコちゃん。 
私の毎日の発言はいつも岡村ちゃんのように青春のリピドーでありたい！！ 
 
 
 ようやくか！焦らすに、早く発表してほしい。再スタートだって、助走が必要なんだぜ！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6358812?fbclid=IwAR3xzpJee5nI1nZw5_uH8UGFmRGlH_4
MgQZFEVn1S7dqGili9KJEsq2uAkA 
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言うべき言葉を失った人間はもう人間とは呼ばない！日本人はもっと言いたい事をいえ！！ 
 
今日は 5 月 4 日 月曜日。雨のゴールデンウィーク後半だ。いつもの年なら。雨が降って 
人手が少なくなって残念だというところなのだが、今年は経営自粛のふるさと村と 
フィギュア博物館の休館のせいで、もう天気などどうでも良い！と思っている私だ。 
 
こう言うのをヤケになるとでもいうのだろうか？ 
私は昨日の夜から Netflix の韓流ドラマ イデオンクラスを見ている。長女の琴子に勧められて

のだが、 
これが面白くて、面白くて全くやめられない。父親を殺された復讐に燃える若者パクセロイ

が、 
ライバルを倒して外食業界のトップに登り詰めようという血沸き肉踊るドラマである。 
 
セリフがとにかくいい。カッコいいのだ。 
 
貴方もご覧になることを強くオススメする！ 
ドラマを観ながら、日本人はもっと言いたいことを言ったほうがいいなあと思う！ 
言うべき言葉を失った人間は、人間とはいえないな！ 
 
今日の写真は私の好きな江口ひさし先生の新しいイラストアルバムとそんなイデオンクラスと 
私のネコちゃん！貴方も素晴らしいゴールデンウィークを！！ 
 
 
 泰山鳴動して、ネズミ 1 匹とはこのことか！ 
 もう、ええわ！ 
 どうなっても知らんよ！！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200504-00000038-mai-
pol&fbclid=IwAR0G5DnBgZLJ0DdJ5ERD8lwJOzAEBZCpvPFsh_8IGsB6wmQQzq7i6GyrK14 
 
 
 だよねえ！そう思う！ 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200502-00000028-dal-
ent&fbclid=IwAR3ltryWQ_4TQeXBvHDVTVXPFqa_WOm6dFcMYu0ABzQ52NW1Qoe-



88Y4p2Y 
 
 
 生活に必要な場所だからといって、スーパーやホームセンターは行き放題。 
 理由が有れば良いので有れば、本来ならもっと開けられる店はたくさんあるだろう。 
 商店や、レストランの営業を止めてあと 1 ヶ月延長休業。哀しいねえ。 
 私達庶民に出来ることは家に閉じこもる事だけなのか？うんざりである。 
 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200503-00000001-binsiderl-
bus_all&fbclid=IwAR2BR-j3XsccRMAkH8kovVmYULdDReRi9JW2nVhXj5tevfKrWwMnex8ol6Q 
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自分が一流で生きれる世界で生きよう！！自分の努力と信念を誇りとして生きる。 
それがビジネスの世界。私はもう、この世界だけで行きたいなぁ！私はビジネスの世界での 
自由こそが本当の自由だと思う！！ 
 
緊急事態条項を絡めて憲法改正の話が出た、憲法記念日を超えて、今日は 5 月 5 日こどもの日

だ。 
本来なら、万協フィギュア博物館も子供連れで賑わうのだが、残念ながら自粛要請の休館中で

ある。 
昨日、博物館は 7 日以降は開館可能ということなので、うちは 7 日から営業を再開しようと考

えている。 
しかしながら、五桂池ふるさと村の動物園、バーベキュー、ロッジにはまだ営業許可が出な

い。 
自粛要請が解除にならないからだ。 
 
私は今回のコロナ騒動で、これからの自らの人生の生き方を変えようと思っている。 
それは、ビジネスの世界での生き方をメインとしてそれ以外の活動は縮小しようと思う。 
今回、の自粛でふるさと村は、補償金をもらって休業する事をとても自らのプライドを傷つけ

られた。 
営業を自粛するだけでも苦しいのに、国の補償金をもらって生き延びろ！と言うことについて

もである。 
 
しかしながら万協製薬は医薬品の製造で逆に売り上げが上がった。こちらはむしろもっと 
頑張って欲しいと言うことらしい。 
だから私は万協フィギュア博物館は補償金を請求しない。 
私はやはり製薬会社の人間である。どんなことをやっていても薬を開発して製造することが 
一番自分に合っていると思うのだ。 
 
だからこそそれ以外の仕事は今後減らそうと思う。私は薬を作り続けることで世の中と接して 
行きたいと思う。どんな理由があるにしろ自らの仕事を制限されたこの体験を私は一生忘れな

い。 
私は私のやるべき製薬の仕事に戻ろうと思う。 
私は理屈の合わない世界では生きたくない！なぜなら、 
残りの人生で後悔したくないのでね。 



もし今後私が貴方に冷たくみえたらそれは私の薬の世界ではないからだと思って欲しい。 
このブログが私に残る最後の社会との窓になるだろう。 
 
これだけは、一日でも長く続けたい。次世代への記録のためにね。 
 
やはりなんでもかんでも一流になる必要はない。私は製薬の世界で一流となりたいのであ

る！！ 
 
今日の写真は歩く本と昨日 24 時間掛けてみた Netflix のイデオンクラス！とても面白かっ

た！！ 
 
 
 この人はなんだか見苦しくなったな。少し疲れて来たのかもしれない。 
 だとしても無理は無い。なぜ彼だけに発言をさせるのだろう？そこが一番不思議である。 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6359090?fbclid=IwAR2OOhk7iUsHvF5Bxr9Zwu9YD5jq067U
tlCS8pTPtaPAT_TO77XJSg4byNI 
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ステイホーム！ステイドリームだった今年のゴールデンウィーク！！ 
 
今日は 5 月 6 日水曜日。ゴールデンウィークの振り替え休日であった。 
昨日は一日中慶子さんとフィギュア博物館でフィギュアの片付けをした。 
彼女にいい音楽を聴かせてあげようと張り切った私は、家からオーディオセットを持ち込み、 
鳴らしたは良いが、途中で CD が出なくなってしまい、CD の取り出し口に潤滑スプレーを吹

き掛けたら、 
さらに出なくなって、蓋をネジで開けたら今度は、動かなくなってしまった。 
 
後悔先に立たずとはこの事だ。というわけである。子供みたいな事をしてしまった。 
と思い出してみると昨日はこどもの日だった！ 
というわけで、新しいプレイヤーを Amazon で探したのだが、最近はシステムコンポなど売っ

ていないのだ。 
私が蓋開けて壊したやつもよく見れば 2007 年製だから 13 年も前なのだ。 
 
私の中の時は止まっているのだなと私は思った。それでいろいろとネットで探して DENON の 
アンプ付きプレイヤーを買ってみた。しかし着くのはまだ先なので、とりあえず、 
家のオーディオセットを持って来てつないでみたら、これがバッチリ前より良い音になった。 
これぞ、災い転じてふくとなすである。 
 
というわけで昨日、今日は慶子さんとフィギュア博物館の片付けを一緒にした。 
なんと一年半ぶりだった。彼女は極めて有能で私はとても幸せな時間を過ごした。 
私達はいろんな話をして楽しかった。 
この一年間、離れていたことも良かったことだったと思う。 
ステイホーム！ステイドリームなゴールデンウィークだった！！ 
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勉強の哲学！ 
来るべきバカのために！ウエルカム トウザ フーリッシュワールド！ 
世の中は大変だというより世の中は変態だというべきだね！ 
 
今日は 5 月 7 日 木曜日。極めてクールなゴールデンウィークだった。 
私はずっと万協フィギュア博物館での片付けをやっていた。 
私にとっては極めてクリエイティブだが、他人から見ればただの変態行為だろう。 
世界一のフィギュア博物館を改善しながら私はその変態ぶりを自覚している。 
だからこそ、良いのである。 
 
今朝、パーソナルトレーニングトレーナーの小川くんと話をしていてかれが、 
勉強の哲学という本を読んでとても面白かったという話を聞いた。 
勉強をするという事は、別の世界に没頭する事であり、その結果としてその間はバカになる。 
 
その先にアイロニーとユーモアの世界が待っているのだが、なかなかそこまでの到達は無い。 
しかしそこにいかなければ、ただただ怒りと不安の入り混じった変なスムージーな世界で 
生きる他はない。 
私は少なくとも嫌である。 
私は痛み、喜び、苦しみ、不安を別々に感じたい。 
 
人間の痛み、痒みを感じる外皮センサーが別であるように心もそうでありたい。 
私達はいわばいま、コロナコロナバカになっている。しかしこれもそこから何を 
変えるかという自主的な動きを自らするもの、ただ怯えて国の指示を待つものと分かれていく

だろう。 
 
勝者は前者であることに間違いない。なぜならば、世の中が大半が大変だという人は 
未来を見れない。むしろ世の中は変態だ！と言ってどんどん自分のスタイルを 
変えていく人にこそ未来はある。 
貴方もそろそろ大変から変態にスタイルを変えてみないか？ 
 
写真はそんな勉強の哲学と昨日の我が家の夜空。私の家の庭からは時々、 
地球が丸く見えるほど空が高い時がある。 
昨日もそうだった。 
月と地球の間に私がいるようだった。 
夜空は私の悩みなど小さなものだ！と言っているようにみえた。 
 
さて、貴方も、そろそろ次の局面に進もう！！ 
 
 
 
  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 5 月 11 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
私はこの数ヶ月、外への出張が無くなったのでずっと会社にいる。 
話によるとフィギュア博物館の片付けをしているだけだという話もあるが、 
仕事は仕事としてしっかりとやっている。 
あくまで仕事以外の時間をフィギュア博物館の片付けに費やす時間が長いだけである。 
 
片付けながらいろんな事を考える。昨日考えたのは人間は歳を取るという 
当たり前のことだ。博物館のフィギュアを片付けていると 
25 年前のものとかが出てくる。震災直後のものだ。その頃の若かった自分が 
浮かんでくる。その頃の自分の考えも同時に浮かんでくる。 
 
あの頃と違うのは、あの頃は毎日自分から手を動かして何かをしていた。 
今はは人を動かして何かをしている。私が会社に来ようがこまいが、会社は 
大きな自動機械のように動き続ける。 
さすれば、変わらなければいけないのは明智小五郎の様に高等遊民化した 
私の日常と心である。何をすれば心と身体にとって私と会社が健全でいられるかを 
考えなければいけない。 
ここまで来ると心は修業僧である。唯我独尊の中で自分を育てるのだ。 
それではお知らせです。 
 
 
【緊急開催！みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！】 
4 月 30 日に開催された「みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！」

は 
下記 Youtube にてご覧いただけます。 
 
https://youtu.be/ZilwqthyqdM 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 



6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 



 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 



 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 



 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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ああ、三重県の解除を心待ちにしています！！ 
→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200507-00000130-kyodonews-
pol&fbclid=IwAR3T0ePx05ate-4vfLTfSzIEWo9QOGlm29WqMzTiFnB4gpjfcWa-vK6QnfU 
 
 
醜い人の心が自粛ポリスを生む。振りかざした正義の前に、その拳は誰から 



植え付けられなものなのか？を考えるべきだ。正義という言葉の麻薬に 
気づこう！！ 
→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200507-00010000-ytokushu-
soci&fbclid=IwAR3KLzvFg4LuLVOfjf-Bq8oGLgHEYP2VjRO0VX4Kdo1Y0enhDMFGc0BZZRg 
 
 
経営者に癒しは必要か？いや今はもっと利益に卑しくなる時だ！嘆くより稼げ！！ 
経営者の癒しは結局仕事にひたむきになる事！この度 DVD で発売になった、 
私の商売繁盛セミナーで勉強してね！ 
 
今日は 5 月 8 日金曜日。今日働いてまた 2 日間休みである。つくづく、日本はよく休む 
国になった。こんなに休んでいては、アフターコロナぬなってもお客様は帰って 
こないのではないだろうか？と私は思う。 
 
万協はコロナ関連商品の製造で、とびきり忙しいのだが、今年から中小企業の 
残業規制が厳しくなり、休日合わせて月 45 時間、80 時間未満が、6 回までとなった。 
一方で休日や有給は増える一方なので、これはもうどうしたらいいのかな？と 
経営者である私は、悩み多き日々だ。 
 
それでも法律に準拠していかなければいけないので、万協では機械化と人員増で 
対応している。こうなると仕事と雇用のシーソーゲームである。しかしやるしか 
ないのである！貴方のところはどんな感じなのかな？ 
そろそろアフターコロナ考えて行こうね！ 
以下は、私の今月の多気町商工会のエッセイ。 
よろしければお読みあれ！！ 
 
癒しについて 
 
5 月になりました。ステイホームのゴールデンウィークを無事終えて三重県はコロナの 
新しい感染者が居なくなりました。三重県民の真面目さのおかげでしょうね。このまま、 
自粛解除に向かっていければ一番だと思います。 
三重県だけでなく、日本全国の新規感染者も減少して居て、日本人の真面目さを世界に 
表すことができました。 
しかしながらこの経営自粛は一方で、我々の経営体力を著しく奪いました。 
私の経営する五桂池ふるさと村も 1 か月にもわたる休業の結果大幅な赤字に転落しました。 
 
動物園などお客様が来ても来なくても同じだけの費用がかかりますので大変な資金難となりま

した。 
休業給付金が入るのは何ヶ月も先ですから、それまでに資金がショートしそうになり、 
慌てて融資を受けました。 
うちのような例はみなさんのところにもあるのではないでしょうか？ 
ですからまずは銀行融資をしっかりと受ける事が大切です。 
売り上げの低下の度合いによっては無利子で借りる事は可能ですので、借金を恐れる事 
なくここは、バンバン借りてください。それ以外の各種補助金も多気町商工会で相談に 
乗りますので。どんなことでも相談くださいませ。 
 
さて、今月のお題は癒しです。私はふるさと村で、ビビとベルという保護猫を飼っています。 
毎朝、７時にふるさと村に行って猫のお世話をすることが私の癒しです。貴方はどんな癒しを 



持っていますか？こういう時期こそ、自分の心構えが試されます。三密を避けて 1 日のどこか

で 
ゆったりとしたリラックスタイム作るようにしてください。 
おそらくアフターコロナの世界は必要なものだけが生き残る世界になるでしょう。 
その中で大競走社会がやってくると予想されます。貴方の会社で最も得意な部分だけを残して 
後は切り捨てることが必要です。 
ぜひ多気町商工会で発売中の松浦信男商売繁盛セミナーのビデオを見て学習して癒されてくだ

さいね！ 
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思い切り仕事をして思い切り自分を追求する。それはどの人にとっても大切な事だ。 
そこから経営者は道を作らなければいけない。本当はそれが一番大事な事なのだけれどね！ 
 
今日は 5 月 9 日土曜日、私の朝はヨガから始まる。日本政府のコロナ対策もも少しずつ 
現実的な対応になってきてそこは本当に良かったと思う。 
というわけで会社は休日出勤、私はいつものように万協フィギュア博物館に出勤して 
片付けである。 
開館して 6 年ようやく、最後の別館のコレクションを統合する時がやってきた。 
 
そもそも私のコレクションは私の家の離れから始まった。コレクションはこの 20 年間 
増える一方で置き場所に困るようになっていった。そこで、15 年前、私は新しく買った 
会社の中にあった小さな小屋にコレクションの一部を移動させた。 
その後万協フィギュア博物館が開館して、その時からいずれはコレクションを合体 
させたいと思っていたので、この長期休業は良い機会となった。 
 
もちろん、この博物館事業も永久に続けられるものではないと思うのだが、とりあえず、 
私の生きた証としてのフィギュア博物館の完成をこの時期にやっておきたいと思う。 
私は特に誰かと飲みに行くわけでもなく、ずっと家で本を読んでいるような人間なので、 
今のような社会状況は少しも困らない。 
もともと一人が好きだからだ。 
 
画家とか彫刻家とか芸術に生きる人に似たような感覚なのではないかと思うが、 
これが私の性なのだろう。 
日常は変化していくがその中でも変わらない自分を持っていたい。 
 
短く変わり続ける自身の中で、これだけは残したいというものがあるとすれば、 
それが私にとってはフィギュア博物館なのだろう。早くお客様が戻って、元のような 
活気が戻る事を願って私は今日もフィギュア博物館を片付けます！！ 
 
写真は発売から 50 年のレットイットビー特集本といよいよ制作に入ったミラーマンと 
別館のフィギュア博物館だ。 
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オー！ダーリン！修業僧でゴー！！でも心は少年サタデー！ 
 
というわけで今日は 5 月 10 日日曜日。刻一刻と末娘栄衣子との別れの日が 
近づいてくる。今週末に栄衣子は大学の下宿に行く予定なのだ。 
コロナのおかげで、この一月、栄衣子と慶子さんとの 3 人の暮らしを 
楽しむことが出来たがそれも週末までてある。 
栄衣子の自動車学校の卒業をもって、彼女は一人暮らしを始める。 
 
学校がいつ始まるかは分からないが、大学での生活を始めたいという 
娘を私は応援したいと思う。 
アフターコロナも考えないといけないが、アフター栄衣子も考えないといけない！ 
 
私はこの数ヶ月、外への出張が無くなったのでずっと会社にいる。 
話によるとフィギュア博物館の片付けをしているだけだという話もあるが、 
仕事は仕事としてしっかりとやっている。 
あくまで仕事以外の時間をフィギュア博物館の片付けに費やす時間が長いだけである。 
 
片付けながらいろんな事を考える。昨日考えたのは人間は歳を取るという 
当たり前のことだ。博物館のフィギュアを片付けていると 
25 年前のものとかが出てくる。震災直後のものだ。その頃の若かった自分が 
浮かんでくる。その頃の自分の考えも同時に浮かんでくる。 
 
あの頃と違うのは、あの頃は毎日自分から手を動かして何かをしていた。 
今はは人を動かして何かをしている。私が会社に来ようがこまいが、会社は 
大きな自動機械のように動き続ける。 
さすれば、変わらなければいけないのは明智小五郎の様に高等遊民化した 
私の日常と心である。何をすれば心と身体にとって私と会社が健全でいられるかを 
考えなければいけない。 
ここまで来ると心は修業僧である。唯我独尊の中で自分を育てるのだ。 
 
それで私と慶子さんは、栄衣子がいなくなったら子育てで使ったいろんなものを 
整理してまずは我が家のデトックスをやろうとしている。 
 
毎日考えて行動してそこでまた考えて、得られた事はこのブログで発表していこうと思う。 
ちなみに毎日 11 キロ走というのもこの 20 日続いているので、こちらからもきっと答えが 
見つかるはずだ！！ 
 
写真は眼を塗り直した帰ってきたウルトラマンと次の着ぐるみのミラーマンである。 
こりゃ修業僧というより造形作家かな？！ 
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オタクはコロナ向きかも知れない！！ 
 
今日は 5 月 11 日月曜日。 
私はもう 3 か月くらい出張に行って居ない。 
休日はフィギュア博物館にいるのでもう毎日、会社に引きこもりの日々である。 
では、それが苦痛なのか？といえばそういうわけでもない。 
 
博物館としては、本格的に再開した昨日だったがお客様は一人も来ないのだった。 
まあ、もともとそんなに人が来る博物館でもないのでこれはこれで良いと思って、 
私はフィギュアの片付けに勤しんでいた。 
 
夕方になって、フィギュア博物館にいたら潮田くんが古いアニメのレコードを寄贈に 
来てくれたのでいろいろと話しをした。オタクは家に引きこもっていても全く苦にならないの

で、 
コロナの時代にはちょうど良いのではないのかという話になった。 
 
確かに他人から見たらどうでも良い事を延々とやっているオタクは室内ステイホーム向けであ

る。 
考えてみれば、万協フィギュア博物館自体が巨大なオタク空間なのである。 
 
というわけで 5 月になっても、連休が終わっても何も変わらない私がここにいる。それで良い

のだと 
自分に言い聞かせながら、今週も生きようではないか！ 
写真は完成した巨大な帰ってきたウルトラマンと初代ウルトラマンと製作を始めたミラーマン

である。 
2.5 メートルもあるので、アクリル塗料を塗りすぎてシンナーで頭が痛くなった！！ 
 
ほんまにやってることはオタク道まっしぐらだ！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 5 月 18 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
人間だもの！！自分のやりたい事をやりたいだけやれる！今の私の日常は最高である！ 
 
今日は 5 月 18 日月曜日。 
朝から夜までびっしり仕事とフィギュア博物館の片付けをした。アフターコロナで私は、 
余計な仕事を減らして自分のやりたいことに時間をかけられる様になった。 
 
ああ、もうずっとこれで良いな！と思っているのだ！これからも余計な仕事はできるだけ 
手間を省いて私だけが出来る事だけを追求しようと思っているのだ！ 
貴方もそうじゃないかな？ 
必要でない事はもうやめても良いんだよ！ 
人間だもの！！ 
それではお知らせです。 
 



 
【緊急開催！みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！】 
4 月 30 日に開催された「みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！」

は 
下記 Youtube にてご覧いただけます。 
 
https://youtu.be/ZilwqthyqdM 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 
6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 



 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 



e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 



 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 



■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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今日という日を素敵に生きよう！少しずつ春がやっと、やってきた気がするね！ 
そんな私はネコのような毎日だね！ 
 
今日は 5 月 13 日水曜日。朝夕の肌寒さはまだ残るが、日中はもう夏のような陽気である。 
全国でコロナ渦からの自粛解除が明日に控えてようやく日本にも春が訪れたような 
気がしている。 
私の心にもね。貴方はどうだろう？ 
コロナが無かった世界には、戻れないとしても私達はまた新しい生活を始めなければいけな

い。 
 
その時にぜひ心がけることは、今回学んだ落ち着いた生活の良さを忘れないことだと思う。 
もちろん経済的には苦しかったし、街に出るたびにマスク姿の自分や、他人を見るたびに 
吐きそうな気持ちになっただろう。 
けれどもその中にも自分を考えて、周りを考えて、世界について考えて、地域について 
考える長い時間を過ごしたと思う。 
 
この事を大切にしてほしい。おそらく後世の歴史家はコロナ渦によってようやく世界は 
21 世紀を本格的に迎えた。と記録するであろう。と私は思う。 
それは人の意識がようやく地球という規模を認識する様になったという事だ。よって 
それまでの考え方を踏襲する必要はないし、この新たに自分に芽生えた新しい心に寄り添って 
生きてほしいという事なのだ。 
 
もちろんあのトヨタでさえ利益を 8 割も減らしてしまったのだ。これから我々が経済を、 
元に取り戻すには 10 年はかかるだろう。しかし、どうだろう。今私達はこうして生きてい

る。 
新しい朝を毎日迎えることの喜びを知っている。 
この事を大切に考えないともったいないと思うのだ。 
 



私はもうコロナ渦の前の自分には戻らないと決めている。いつ死ぬかもわからないという 
覚悟を自分に課したから、それであれば今日を素敵に生きよう！ということを今は大切に 
考えている。 
私は毎日 12 キロ走って、筋トレもして仕事もいっぱいやって、夜は早く寝て、身体を休めて 
規則正しい生活と栄養をとる事を大切にする様になった。 
ネコの世話をして、娘や息子の心配をして小さな世界に生きるようになった。 
 
でも生まれてこんなに自分と自分の世界を見つめ直すことはなかったから、心はすごく 
若くなったように思う。 
会社の社長であるということより、自分個人を大切にできるようになった事を私は財産と 
したいと思う。 
 
貴方にもこの気持ちが伝わると嬉しい。もうとんでもなく無理をしなくていいから、 
自分の小さな変化や日常にクスリと一人で、笑ってみよう。それはコロナ渦を抜け出て、 
生き残った私達だけにしか思えないユーモアの心であるから！！ 
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今日は 5 月 14 日！待ちに待った緊急事態宣言解除の日！ 
 
というわけでようやくこの日が来た。日本国民の協力によるさまざまな自粛活動の 
成果であろう。 
それと人間がこの地球上で長年生きながらえてきた免疫力のおかげもあると思う。 
アビガンも初期の投与で効果があるとわかったことだし、今日からは必要以上にコロナを、 
恐ることなく生活を、経済をビジネスを取り戻そう。 
 
うちのふるさと村もこの日曜日から動物園の営業を始める。ロッジ、バーベキュー、 
キャンプはそれから順番に再開していく。 
一度閉鎖した施設の人気を取り戻すことは容易ではないと思う。しかしながら、 
やるべき事をやって成果を出さなければ、我々は生き残ることができない。 
 
みんなでアフターコロナを考えよう！ 
本当の戦いは今日からこそ始まるのだ！！ 
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人生はいつも前向きにしかギアがついていない！私達はそのことにこそ、気がつくべきだ！ 
 
今日は 5 月 15 日金曜日。全国の多くに緊急事態宣言が解除された。国や地方自治体からの 
経済や行動封鎖が解除されだというわけだ。 
私は今回のことで、つくづく私達の生活は、実はこんな風に縛られたりするのだと実感した。 
それはなんとも気持ちの悪いもので、戦前の日本国民はこんなふうに日々を送っていた 



のだなと思うと昔の人の想いが偲ばれた。 
 
私は阪神大震災の時。自分の工場のあった長田区の会社の再建工場建設を 2 年間凍結 
されたことがある。激震地区だったので町作りを 2 年かけてやり、それが終わるまで 
生活用住居以外には許可が降りなかった。 
 
そのため長田区を出て長い放浪生活を余儀なくされた。あの頃の情けなく怒りに満ちた 
日々ほど苦しい物はなかった。私の心の変態はほとんどこの頃の自身の体験に依存している。 
私の頃は政府の補助も保証もなく、建物の全壊見舞いとして 50 万円を貰っただけだった。 
私は今もあの頃の悔しさをバネにして前のめりに生きている。 
 
今回は、この国の多くの国民がこのような目にあったのだ。たった 1 ヶ月の経済封鎖であった

が、 
皆の心の中に残った影は大きいだろう。 
 
今日は、大学生になった栄衣子が巣立つ日である。 
 
もう 20 年も前の話だ。私は昔、書家のあいだみつおが嫌いだった。 
私の父が、あいだみつおの額を買ってきてそれを私のオフィスに架けろと言ったからである。 
そこにはあの人間だもの。という言葉が書かれていた。そこには後退することの是認について 
書いてあった。しょうがないよ。人間だものとね。私はそのメルヘンチックな絵とともに 
毎日その額をみて過ごした。 
こんなものは諦め哲学だ！そんな事を言って飯が食えるか！と思っていたのだ。 
 
私の震災からの復興は筆舌に尽くしがたい苦労の連続であり、この製薬業を選んだ時点で、 
もうそれが一生続くことが予想されだからだ。生きることが辛い事で、それが一生続くとした

ら、 
諦めても良いんだよという人もある。 
それは一理あるだろう。しかし私の人生にはそれが出来ない。それが出来ない私の人生には 
今でもあいだみつおには同意できないのだ。 
 
道を前にして前にしか進めない私はきっと変態のままだろう。多くの人には賛同して 
もらえないだろう。しかしだからこそ他人よりも成長したとも言える。今回の経済封鎖で 
もし私に似た想いをした人がいたら、その誰にもわかってもらえない想いを大切にしてほし

い。 
 
ビジネスの世界で生きる私達は、生き続ける限り、人生のギヤは前にしか入らないし、 
アクセルは踏み続けるしかないのである。だから私ならこのように書くだろう。 
 
どんなに辛いことがあっても絶対に諦めないで！人生の歯車は前向きにしか刻まれてないのだ

から。 
止まるか？前に進むしかないんだよと！ 
栄衣子の巣立ちに何か言ってやりたいと思いながら何も言えない父親の心がここにある。 
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人生はいつも鬼が出るか？蛇が出るか？ツアー！これから新しい旅立ちだね！ 
 
今日は 5 月 16 日土曜日。昨日、私達は末娘の栄衣子を大学に送り出した。 
これで長女の琴子から始まった私と慶子さんの子育ては、一応のピリオドを迎える事となっ

た。 
もちろん、下の二人はまだ大学生なので子育て自体は終わらないのだが、昨日の栄衣子の 
自動車免許取得を持ってその区切りとしようと私は思う。 
 
思い返せば琴子が生まれて 26 年である。その間毎日、子供の誰かを車に乗せて走っていた。 
それも昨日で終わった。およそ人生の半分をこのように過ごした私達はずっと子供と共にあっ

た。 
それが無くなったのだ。 
寂しい気持ちもあるが、私の中には一陣の爽やかな風が吹いている。 
決して今日の雨は涙雨ではない。 
 
私は子育てからたくさんの事を学んだ。この人生の半分くらいに当たる期間を子供と過ごせた

事は、 
私の人生の宝であるし、想いでの宝庫である。子供が全てとは言わないが、子供がいた事で 
どんなに私達夫婦の絆や想いが深まったかわからない。 
夫婦はお互い驚くほど違う。 
私と慶子さんは結婚して今年で、28 年になるがお互いの考え方は 180 度近く違うように思

う。 
 
しかし子供は私達の特質を半分ずつ併せ持っている。それが垣間見えることがとても面白い。 
我々は子育てを通してお互いの人間性の違いを感じながらそれでも共に歩んできた。 
さて、今日からは夫婦 2 人の生活が始まる。アフターコロナよりもアフター子育ての方が 
私達夫婦にとって乗り越えなければいけないものだろう。 
 
2 人は別々の人間だけれども一緒に生活をして共にお互いの人生を深めることはできる筈だ。 
と私は信じている。まずはお互いの身体をダイエットにて、スッキリさせる事を目標にしよう

と思う。 
さてうまくいきますことやら！ 
 
これからあと 20 年くらいは一緒に居たいものです！これからもよろしく！慶子さん！！ 
今日の写真は、15 年前の 3 人の子供の輝かしい笑顔！ 
 
今日明日は万協フィギュア博物館も連日開業してまっせ！ 
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今日は 5 月 17 日日曜日！今日から五桂池ふるさと村の動物園は、通常通り営業再開！ 
みんなきてね！ロッジ、食堂は月末目処に再開やるよ！！ 
 



というわけで、いろいろあるけど経営再開やろっ！どんどん稼いで一日も早く 
経済を取り戻そう！私達が頑張る事で日本を救おうではないか！ 
お金を稼ぐことは人間の本質である。 
 
感染抑制がここまで進んだら、出来る事からやろう。人は病気によってだけ 
死ぬのではない。 
経済の死によっても死んだりするのだ！ 
 
だからこそ、働こう！自分の生活を取り戻そう！！ 
私は思いっきり稼ぐぞー！！ 
 
写真は昨日の万協フィギュア博物館のお客様！今日もお待ちしてマッスル！！ 
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人間だもの！！自分のやりたい事をやりたいだけやれる！今の私の日常は最高である！ 
 
今日は 5 月 18 日月曜日。 
栄衣子ロスから 2 日経った。あの子が居なくなったのは心が痛いけれどもコロナが 
なかったらもう一月半前には居なくなったのだから、それは却って徳をしたのだと私は 
自分に言い聞かせている。 
 
夫婦 2 人の暮らしはどうか？と思われてもるだろうが、これが快適である。なぜなら私は 
去年は 1 人暮らしを 1 年間していたので、今は慶子さんが何でも家事をやってくれるように 
なったので夢のような毎日を送っている。 
今の私達の共通の楽しみは Netflix の韓流ドラマを見る事だ。イデオンクラスを見終わって、 
今は愛の不時着を見ている。 
 
韓国の財閥がパラグライダーで北朝鮮に行ってしまい、そこで恋に落ちるというとんでも 
話なのだが、これが面白い！^_^毎日 1 話ずつ観て、それが 2 人の共通の楽しみである。 
あとは栄衣子が居なくなったのでご飯をそんなにしっかりと作らなくても良いよねという事

で、 
2 人はそれぞれの方法でダイエットに挑んでいる。 
 
私は毎日食後に 1 時間、約 12 キロビデオを見ながら走る。今はコードギアスのブルーレイを

みている。 
面白い。ルルーシュはいつ見てもかっこいい！ 
というわけで昨日はフィギュア博物館で久々に志摩の山本くんが遊びに来てくれた。それ以外

は 
朝から夜までびっしり仕事とフィギュア博物館の片付けをした。アフターコロナで私は、余計

な 
仕事を減らして自分のやりたいことに時間をかけられる様になった。 
 
ああ、もうずっとこれで良いな！と思っているのだ！これからも余計な仕事はできるだけ手間



を 
省いて私だけが出来る事だけを追求しようと思っているのだ！、貴方もそうじゃないかな？ 
必要でない事はもうやめても良いんだよ！ 
人間だもの！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 5 月 25 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
アフターコロナで何が変わったのか？を社員に向けて語った。 
それは、徹底的な個人利己主義の時代がやってくるという事だ。 
自分にとってそれが正しいか？ 
本当にやりたい事なのか？を胸に問いただしてイエスという事のみが成立する世の中に 
変わるだろうと。 
経済活動の自粛まで強いられた国民の中にはその想いが一部の人であるが、 
起こっているはずである。 
 
私はこれを正しい怒りと定義する。自らに起こる事を単にツイテル、ついてないとかでは 
なく、本来ならどうあるべきなのか？を反論を含めてまで、徹底的に洗い出し、 
その上でまだなお言いたい、行動したいという欲求が上回るときに、この怒りはただの 
怒りではなく、正しい怒りになるだろう。 
 
だから今このコロナで起こっている心のモヤモヤこそ自分の中で正しく定義し直す事を 
お勧めする。この正しい怒りを持てば、本当に躍動感のある人生に踏み出せるはずであるし、 
私の人生における成功は震災によって得られた、正しい怒りからの強烈なやる気と 
パッションであったことに最近気づいたのだ。 
 
このことはきちんと話して置きたいので近々、ネットでの公開講座を開くので興味ある人は 
ぜひ参加してみて欲しい。 
よってこれからは成功する人とそうでない人との差が大きくなる世の中が増えるだろう。 
心の中に今、怒りを持つ人こそ、未来を作れる人だ。その怒りを正しい醸造にして正しい 
怒りに変えよう！！ 
それではお知らせです。 
 
 
【緊急開催！みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！】 
4 月 30 日に開催された「みそか放談ステイホームスペシャル！コロナ危機を乗り越えろ！」

は 
下記 Youtube にてご覧いただけます。 
 
https://youtu.be/ZilwqthyqdM 
 
 
 
 



【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 
6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 



２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 



 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 



 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 



 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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自分が決めた事はやり抜く！それこそがビジネスで最高に成功するただ一つの 
道である！！ 
 
今日は 5 月 19 日火曜日！雨の朝だ。 
少しずつ来客も増えて社長らしくなってきた私の日常である。 
しかしながら、このゆったりとした日常を手に入れてしまった私はもう、 
忙しさに戻りたくないというのが本当のところだ。 
 
このままいくとだんだんとこのブログにも本気度がなくなっていくのでは 
ないかとすら思う。 
個人的には思うのだが、私は温泉の様にいろんな考え方が出てくる人間なので、 
そのうちに面白いこともたくさん書くだろう。 
 
 
末娘の栄衣子とは、LINE で少しずつ話す様になった。万協製薬の 3 代目に 
なってくれるか？どうかはわからないが、この娘は免許取った日に福井まで 
車を運転していくほど一度決めた事はやり抜くというビジネスピープルには 
絶対に必要な基本的欲求を持っている。 
ここに私は期待しようと思う！ 
 
松浦家では私だけが事業に成功した。その理由はこのしつこさである！ 
私のねちっこいしつこさは食虫植物 ハエモリバチ以上であるのだ！！ 
 
さあ、今日も 12 キロのランが終わったのでお風呂に入って Netflix の愛の不時着を 
観るのだ！Netflix はコロナかの後もは株価が上がっている。それはこの面白すぎる 
韓流ドラマのせいである！！ 
 
写真は私のネコちゃんと岡村ちゃんと慶子さんと作ってルミラーマン！ 
仕事じゃないって？いや、これも仕事なのだよ！！ 
クリエイティブになることと執念は紙一重で密接しているのだ！！ 
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私はいかにして、虚栄心工場を抜け出したか？！ 
 
今日は 5 月 20 日水曜日！晴れの朝だ。昼間は暑く、夜はちょいと寒いという様な 
気候が続いている。貴方のところも同じだろうか？ 
いやそれにしても動かなくなったなあと私は思う。自分の行動範囲が、 



会社と家だけですよ。これはもう一日 20 キロ以内の移動である。私はここの 
ところ毎日 12 キロのランをしているので、下手すると走っている距離の方が 
移動距離より長い日もあるやもしれない！ 
 
これもコロナ禍のせいである。国内感染者はどんどん減っている。 
何でかわからないが壮大な経済破壊の上に成り立った移動制限のおかげなのだろうか？ 
それともそもそも欧米のウイルスオオヤマとは種が違うのだろうか？と私は考えていた。 
 
今回のコロナ禍で思った事は、意外と人は簡単に死ぬのだという諦観である。 
人類はものすごく努力をして病気を克服してきたのだが、それでもまた新しい疫病が出て、 
人が死ぬのだ。これでも 21 世紀なのだろうか？と思ったけど、これが 21 世紀なのかも知れな

い。 
 
いつ、死ぬかも知れないという恐怖が我々の日常を変えた。アフターコロナ禍で 
私達が一番考えなければいかない事はこの事だろう。限りある命をどう生きるか？ 
がこれからの私達の人生テーマになる事は間違いないのだ。 
 
私にとってもこの問題は大いに関係がある。私は 3 か月にわたって外に出張で、 
出かけなくなった。これは極めて快適な事であった。意外な様に受け取られるかも知れない

が、 
私は外に出かけることも、知らない人に会うこともストレスになるのだ。 
この 10 年間、会社より外に出かける事の方が多かったのでそのことに気づかなかっただけで

ある。 
 
出かける事は無駄なんだと改めて感じた。なぜか？それは世の中は、自分が期待する様には 
出来ていないからである。私が期待するコミュニケーションが成立する事は稀で、良い瞬間が 
あっても 1 割くらいである。だったらそもそもその時間に至る移動こそが無駄なので、 
そこを極力小さくしようと私はこれからも考えている。 
 
残りの人生の時間を自分の好きな様に使いたいのだ。私はこの 3 か月、空いた時間で様々な 
活動を行った。それによって、ますますそちらの時間が好きになった。 
外に出かけて人に評価される事は自らの虚栄心を満たすことになる。 
しかし、それによって自らの価値が上がる事はない。私は今回そのことに気づいた。 
私の価値は私が一番知っているのだから、わざわざ外に出て行って喧伝する必要はないのだと

ね。 
 
いや、それよりむしろ私が万協チームで作り出すアウトプットを楽しんでもらう方がずっと意

味の 
ある事だとね。例えば今回のライオンのメソッドシリーズの半分を万協は手掛けたが、 
これは素晴らしい仕事になった。みなさんも CM を見られたと思う。イメージキャラクターの 
女子アナのサインを一昨日貰ったのだけれど、私は彼女を知らなかった！ 
 
私はこうして毎日 1 時間かけてブログを書いているが、これによってみなさんと想いを共有で

きる。 
嫌な人は読まなければ良いので、極めてファンミーティング的である。一人一人と話すより効

率的だし、 
何より後で読める。ここが一番である。 



今年ももうすぐ、全発言集 2020 が発売になるので是非万協ネットショップで買ってくださ

い。 
 
虚栄心というものは本当に怖いもので私はこの 10 年間その病気に罹っていた。 
コロナでようやくその病気から抜け出せた事は人生において最大の喜びである。何せ、私の名

前は、 
松浦信男と言うよりおだて信男というくらい他人からの褒め言葉に弱いのであるから！！ 
 
写真は昨日のフィギュア博物館の片付けで見つけた息子しんたのシュリケンジャーの帽子！ 
昔を思い出して被ってみた！！シュシュっと参上！である！！ 
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コロナが終わってふるさと村もようやくバーベキュー再開だ！！ 
 
今日は 5 月 21 日！木曜日！全国の緊急事態宣言は関西全域が解除されて、 
残るは関東と北海道のみになった。 
ここは、もうしばらくの辛抱というところだろうか？だんだんと日常に戻ってきた様に 
思うのだろうが、貴方の所はどうなのだろう？ 
 
私はあいも変わらず、社内ワークの真っ最中である。日常になったら、また元に戻るのかな？ 
しかし今の心地よさも良いものだからこれが続くと良いなあ思う。 
 
写真は今日完成した等身大ミラーマンとふるさと村のビビとベル！！ 
五桂池ふるさと村のバーベキューは今週末土曜日から営業再開！みんな来てね！！ 
 
 
 
 
5/22 
 
正しい怒りのすすめ！！ 
信男の夢は夜開く！ 
 
昨日、解除された特措法による自粛要請によってようやく県内でのあらゆる活動は 
自由になった。まだまだ県外への移動制限は続くので、全ての解禁とはいえない。 
そのための県外ナンバーの自粛警察は続くだろう。 
これによって心ない人の排他的な心がより強まる事をわたしは危惧する。 
貴方はどう思うだろう？わたしはあらゆる制限の中で製薬業をやっている。 
 
昨日もある酒造業の人がアルコール消毒剤の相談に来た。本来なら高濃度のアルコールは、 
酒税がかかるのだが、酒造メーカーに限定して、それを解除するという法律が国税庁から 
出たためだ。 
一方で我々のような他業種では、それが認められずにアルコール剤を作ろうとしても 
飲料不可のための特定の香料を添加しなければいけない。 



また、その香料が特殊で入手出来ず、弊社では思うような数量が製造できないでいる。 
 
同じ国で業種によって違う法律を適用する事もおかしな事だし、飲料不可と書いているにも 
かかわらず、それを飲めば安いチューハイが作り放題である。 
県外移動制限という江戸時代さながらの規制をかける一方で、このような密造酒を 
作りまくれる法律を平気で通してしまうこの国に対して、私は激しい怒りを感じた。 
 
このようにして、人の人生は歪むのではないだろうか？無税でアルコールを入手できる 
酒屋はその手法で、元の健全な経営に戻れるのだろうか？ 
日本の酒造メーカーで高濃度アルコールの製造に伴う消防法をクリアしているところは 
稀なはずであるのに。 
また、県外規制をしている観光産業は、それが変わったら、またまたようこそ！ようこ！ 
などというのだろうか？ 
笑い話にもならない事が今この国では起こっている。 
 
わたしは一昨日、アフターコロナで何が変わったのか？を社員に向けて語った。 
それは、徹底的な個人利己主義の時代がやってくるという事だ。自分にとってそれが正しい

か？ 
本当にやりたい事なのか？を胸に問いただしてイエスという事のみが成立する世の中に変わる

だろうと。 
経済活動の自粛まで強いられた国民の中にはその想いが一部の人であるが、起こっているはず

である。 
 
私はこれを正しい怒りと定義する。自らに起こる事を単にツイテル、ついてないとかではな

く、 
本来ならどうあるべきなのか？を反論を含めてまで、徹底的に洗い出し、その上でまだなお言

いたい、 
行動したいという欲求が上回るときに、この怒りはただの怒りではなく、正しい怒りになるだ

ろう。 
 
だから今このコロナで起こっている心のモヤモヤこそ自分の中で正しく定義し直す事をお勧め

する。 
この正しい怒りを持てば、本当に躍動感のある人生に踏み出せるはずであるし、私の人生にお

ける 
成功は震災によって得られた、正しい怒りからの強烈なやる気とパッションであったことに最

近気づいたのだ。 
 
このことはきちんと話して置きたいので近々、ネットでの公開講座を開くので興味ある人は 
ぜひ参加してみて欲しい。よってこれからは成功する人とそうでない人との差が大きくなる世

の中が 
増えるだろう。 
心の中に今、怒りを持つ人こそ、未来を作れる人だ。その怒りを正しい醸造にして正しい怒り

に変えよう！！ 
 
しかし、とはいえ県内であれば、これで五桂池ふるさと村も解禁だと思ってようやくベッドで 
安心して眠れると私は思ったせいか、私は夢をみた。 
 



夢の中では、私が心にずっと思っていた事が、さまざまな人の発言とともに出てきた。ああ、

そうなんだ。 
本当はわたしは、そんな風に考えて、そんな風に思っているのだなあという内容だった。 
夢というものは甘くて幸せなものがある。正しい怒りを持ってそれを認識することで濾過され

て私の心は 
明快になり、現実で叶わない事のみ夢になったのかなあ？と思った。 
 
そう考えると夜見る夢も、悪くないだろう！！と思った次第であります！ 
 
 
 
 
5/25 
 
ハッピーバースデー慶子さん！ 
 
今日は 5 月 25 日月曜日！ 
慶子さんの誕生日である。何回めかは言わないが、私が彼女の誕生日を初めて祝った日のこと

は 
憶えている。それは付き合ったばかりの 1987 年の事だった。 
私達は大学の 4 年生で、どちらもとても忙しかった。当時は薬学部は 4 年制でギチギチにカリ

キュラムが 
あったのだ。 
 
その日は、なのに彼女が引っ越しをした日だった。お兄さんとは一緒にそれまでは住んでいた

のだが、 
お兄さんが卒業したので、それまでのマンションは大きすぎるので、別の場所に一人暮らしに

なったのだ。 
私は引っ越しを手伝いたかったが、研究室に行かなくてはいけなく、終わったら、引っ越しも

終わっていた。 
 
私達は付き合ったばかりだったから、まだ大きな喧嘩もした事がなく、引っ越しに遅れた私を

彼女は 
責めることもなかった。 
彼女の友達が作ってくれた引っ越しの差し入れのたまごサンドをダンボールだらけの部屋でそ

れから 2 人で食べた。 
甘酸っぱい青春の思い出である。 
 
あれから 33 年経った。いろんな事があったが、今私の隣に慶子さんがいてくれる事がどんな

に 
嬉しいことか、わからない。 
子供達が巣立って、また私達は 2 人暮らしに戻った。 
流石にこれから３３年は一緒に居られるか分からないが、1 日でも多く 2 人で幸せに暮らせた

らと思う。 
 
昨日は 2 人でフィギュア博物館の片付けをした。11 年末にしまった、フィギュアを今並べてい

るのである。 
別の倉庫にあったものを一つにして展示して、ようやく 6 年かかった引っ越しは終了する。 



しかしながら、彼女のスピードがあまりにも早く私はどちらが手伝って貰っているのかわから

なくなった。 
このパワーがきっと私達を震災から、復興させたのだろう。 
 
子供も巣立ったし、また万協に帰っておいでよと私は誘っているのだけれど、慶子さんはもう

私の出番は無いわ。 
と言って取り合わない。けれど、昨日の仕事ぶりをみて、ますますまた一緒に仕事をしたくな

った。 
私は人一倍、人の才能に厳しい人間なのだ。 
 
というわけで、いろんな事がこれからもあるけれど、これからもどうぞよろしく！！ 
 
写真はその頃買った慶子さんのオサムグッズの人形！昨日フィギュア館の荷物の中から偶然発

見された。 
万協フィギュア博物館の中に展示したのでぜひ見つけてくださいね！ 
 
 
 
 
  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 6 月 8 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
わ今日は 6 月 8 日月曜日。私の日常はまるで給水シートに水を吸い込むように 
またスケジュールが増えてきた。 
アフターコロナとしては、正しい事なのだけれど、このままでは元に戻るだけなので 
断捨離を行いたいと私は思っている。 
それではお知らせです。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
予約販売開始！国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」 
 
5 月 29 日より、万協ネットショップ楽天市場店にて予約販売を開始しました。 
お届けできるのは 6 月末より順次発送となるため、現在、先行予約まとめ買いキャンペーンを 
実施中です。 
ぜひ、ご予約おまちしております。 
 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 
500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 
 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 



万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
 
6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 延期をすることといたしました。 
新しい日程が決まり次第 改めてご案内申し上げる所存です。 
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の可能性が 
ございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 



https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 



館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 



 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
 



6/2 
 
アフターコロナの夜空の下で人々は未来の夢をみるのか？ 
今日は 6 月 2 日。昨夜は全国的に夜空を花火が彩った。いろんな感想を持つ人が 
いるだろう。余った花火を打ち上げただけだと言う人もいれば空を見上げる事が 
できて良かったと言う人もいる。わたしは昔から花火に興味が無いのでなんとも 
思わないけれど。この突然始まった花火大会も三密を避け告知すらしなかった。 
毎年、夏になれば花火につられた人混みを経済効果などという奇妙な言葉で 
彩った日本も変わりつつある。 
これまで世代だの地域だのとそれらの違いをあげつらう論者は様々にいたけれど、 
今はそれも一律にコロナ自粛の渦の中である。私は先程多気町商工会の 
連載エッセイを書き上げだが、そこでも話題はアフターコロナだった。 
コロナは本気で世界を変える気らしい。 
我々はこの突然起こった大津波になす術もない。これまで培った習慣も節度も 
人情も役に立たない。 
そしてこのいつ終わるともしれない戦いに否応なく参加を迫られている。 
私達家族が三重県に越してきたのは 24 年前の夏だった。震災の被災への哀れみを 
聞かされすぎて本当に人に会うのが嫌になって私は多気町に隠棲した。 
もちろん表向きは再開のための移住であったが、心の中は知っている人に 
会いたくなかったのだ。 
今の日本人はあの時の私の気持ちに近いのでは無いかと思う。 
では果たしてどのくらいの人がこの厄難を切り抜ける事ができるのだろう？！ 
私にも答えは無いが、今はそれを考える時なのかもしれない。共に行き道を探そう。 
今はそれしか言えない。以下はその商工会エッセイと由緒ある雑誌経営情報の 
今月号に掲載された万協製薬の記事。良ければご一読ください。 
貴方のこれからの生き筋もあれば教えてね！ 
ステイホームを経て 
6 月になりました。全国的に緊急事態宣言が解除され今月からようやく経済活動が 
再開されました。厳しい自粛生活が緩和されてようやく緊張から解放されたと 
いうところでしょうか？みなさんはこの期間をどう過ごされたでしょう？ 
新型コロナウイルスに有効なワクチンや治療薬が無い中で我々に課せられたことは、 
三密を避け、不要不急の外出を控えるステイホームという新しい言葉に従って生活を 
するという事でした。 
当然接客を伴う経済活動はゼロになり、私の経営するふるさと村は 
ゴールデンウィークの営業を中止してかつてないほどの赤字を 2 ヶ月間計上しています。 
みなさんのところはどうですか？似たようなことが起こっているのではないでしょうか？ 
今回は、国や地方行政からの要請だけでなく 
国民も自分がコロナに感染したくないという心が強くなり全国的な自粛となりました。 
私はこの状態がもう前のように元に戻る事はないと思います。 
つまりアフターコロナ時代は以前の私達の生活には戻れないということです。 
少なくとも治療薬が出来るまでは、我々はこの生活と経済生活を両立しなければいけません。 
ではどう生きれば良いでしょう。つまりは新時代に入ったのだと認識することです。 
そして自社の商売の中でこの新時代に対応する方法とは何か？を一生懸命に考える事です。 
答えは私にもありません。けれども私には阪神大震災で全てを失った経験があります。 
あの時は、この震災を機会に自社のビジネスモデルを見直してメーカーから受託業に 
転身しました。そしていつも頭の中にいつかこんなすごい工場を作って見せるぞ！ 
という闘志を持ち続けました。 



自分の境遇を他人と比べる必要はありません。商売だって貴方の人生の一部です。 
人生を素晴らしいものにしたいのなら今という時間を懸命に考えて毎日を生きてください。 
必ず答えはあります。その事を真剣に考える機会こそが、ステイホームを経た今なのです。 
多気町商工会は皆様が真剣に考えるなら、共に悩んで考えます。まずは融資を受けて 
資金を潤沢に持つ事から始めませんか？どんな事でも貴方の相談を待っていますよ！ 
また、ステイホームにぴったりなビデオ学習教材を作りましたので、ぜひこれを使って 
アフターコロナを生き抜きましょう！！ 
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夢を追い続けるのなら、成果は夢の実現だけで良い。事業家と経営者の違いとは 
なんだろう？！また、精神と身体の疲れを夜のうちにとって疲労を回復する方法とは 
何だろう？！ 
今日は 6 月 3 日水曜日。快晴である。昨日は、万協製薬の 61 回目の株主総会であった。 
コロナの影響もあり、1 週間遅れの開催となった。主要株主の私達夫婦と税理士の 
三宅さん、それに経営幹部の 2 人で行われた。 
業績は昨年より 5%売り上げ減となったが、内容は満足できるものだった。 
この 10 年の収益データの集計を出してもらってこの 10 年でざっくり利益が 45 億円、 
借金が 30 億円増えた勘定だった。つまりは利益の方が随分と多かった。 
しかしその利益分は設備投資に回っていて現金が残っているわけではない。 
会社の借金が 45 億あるのでぼぼ利益を投資に使っている勘定である。そのうち 
9 億円はグループ企業への貸出金だった。 
弊社の今期の売り上げは 40 億円である。 
製薬業とはいかにお金がかかるものなのかと言う事をこの数字を見ると分かると思う。 
売り上げを上げるためにはものすごく投資をしないといけない。わたしは毎年心を 
鬼にして借金を続けて会社を成長させている。 
これを全部個人保証で借りているのだから、私はとんでもなく借金王ということになるだろ

う。 
経営者の何が大変か？と言ってこの借金の重さほど重いものはない。 
だからこそ大抵の人は経営者など目指さない。また、経営者になってもそんな無茶はやらな

い。 
私の場合、この製薬業というのは特殊な大競争事業だということだ。 
この借金と投資の二重苦に耐えられなければ続けられないのである。 
もちろん成長すればクリアできるのだが、そうでなければ会社を失ってしまう。 
そんな不安定なやじろべいの様な毎日である。 
それでも私は投資と事業拡大をやめない。わたしは経営者ではなくきっと事業家なのだろう。 
その違いは経営者とはその組織を上手くコントロールして内部を統制する人だ。 
それに比べて事業家とは、まず自らの事業がいかに成長するか？否かの方を優先する。 
私は間違いなく後者である。夢を追いかけ続けるのだから成果は金ではなく 
夢の実現で良い！と私は思う。 
今日の写真は昨日訪問いただいた商工中金の丸尾支店長。彼といろんな話を出来て楽しかっ

た。 
もう投資なんかやりたくない！と、気持ちが萎える時が私の引退する時だろうが、 
まだしばらくは大丈夫であるからご安心あれ。しかし、こんな事を毎日やっているのだから、 



心は疲れる。加えて 12 キロの毎日ランは身体も追い詰める。何か良い疲労回復方法があれば 
ぜひ私に教えてくださいね！！ 
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もーひどい人が世の中には居る！松浦善行さん、激おこぷんぷん丸の巻！ 
今日は 6 月 4 日木曜日。以前話したが私は今年、五桂 1 組という字地区の組頭を 
やっている。12 戸の小さな組なのだが、その地区のお世話係をしているのだ。 
その中に、ゴミステーションの清掃がある。いや、今書いていて思ったのだが、 
ゴミステーションは、ゴミ捨てーションから来ているのだろうか？！ 
いや、きっとそうに違いない。ダジャレに違いないと今思った。 
それはさておき、その 1 組のゴミステーションは私が寄贈して作ったバカデカイ 
捨てーしよんなのである。 
会社ができた当時は私が会社のゴミをそこに捨てていた。 
そうしたらあまりに小さくて入らなくなったのでとてつもなく素敵で、 
大きなステーションをプレゼントしたのだが、その後事業用ゴミは出しては 
いけなくなったので、その役目は果たせず、そのバカでかいステーションのみが 
今は存在している。 
よって何か公園のゴミステーションの様に思ってなのか、ちょくちょく関係ない人が、 
ゴミをそこに捨てて行く人がある。 
先週も大きな袋に飲料を入れまくったゴミがあったのだが、その整理も組頭の 
仕事だということで私は昨日の午後を使ってそのゴミを片付けた。 
多気町は最近分別が厳しくなりペットボトルはフイルムを剥がしてキャップと分けて 
洗って、乾かして資源ステーションに入らなければいけない。 
わたしは昨日、どこの誰が捨てたのか分からない、その飲料瓶を洗った。 
なぜかどれも半分くらい中身が入っていて、その半分くらいか腐っていた。わたしは 
それを近くの草むらに流したのだがそのたびに跳ねて私のズボンを汚した。 
途中、コーヒーのアルミ缶があったので重いし開けようとするとピシユーと、 
膨張したガスと共に褐色の液体がド派手に吹き出し、私の体はその液体まみれになった。 
中身はコーヒーとタバコの吸殻である。そのとんでもない匂いで吐きそうになりながら 
わたしは 1 時間半に渡ってその作業をした。 
よくトイレを掃除すると心からきれいになるというが、わたしはそのペットボトル飲料の 
片付けをしながら、これを捨てた奴にありえないくらいの呪いの言葉をかけた。 
サノバビッチとか、エコエコアザラク！エコエコステーションなどとね。 
おまけにこれを捨てた奴、健康志向らしく、特保のお茶とか、R１ヨーグルトみたいなの 
ばかり飲み散らかしてやがるのである。なのにコーヒーの缶に吸殻の山である。 
君なー！健康志向なんか、どっちやねん！どっちでもええわ！と私は一人でノリツッコミをし

た。 
気持ち悪くなった私の身体からは猛烈な汗が出てきた。 
もしかしてこれは神経毒？イペリットガス？マスタード？サリン？などと思ったが 
幸い悪臭のみで痺れは出てこず、わたしは家に帰ってシャワー浴びて、着替えた。 
手についた異臭は洗っても取れず、昨日の夜までその匂いに苦しめられた。 
あまりにも立腹した私は服を着替えたあと、開発部長を引き連れて会社の全３０ラインの 
ダメ出しをしてライン改善を行った。 



部長の濱口は、今日の社長は、なんか違いますね！と連発していた。 
なんや、激おこやのに会社改善してもたがな！ 
逆にゴミ捨てた奴にありがとう！やなって。言うかいな！言うわけないだろー！と言うわけ 
ニャンニャンで夕方になり、私は 2 度とこの悪業ができない様にダメ絶対！の掲示を作って 
大きくゴミステーションに貼り付けた。 
というわけでこれが、その顛末写真である。 
災い転じて福となすですかな！ 
チョンチョン！！って、ゆりあんレドリバーか！！ 
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28 回目の結婚記念日。今日もビビとベルに癒されるの巻！ 
今日は 6 月 5 日金曜日。夏を思わせる暑さである。昨日は私達夫婦の 28 回目の結婚記念日だ

った。 
しかしなから、私達夫婦は特別なことはしなかった。お互いダイエットしていることもあり 
何処かに出かけることもなくそれぞれの仕事をして 1 日を過ごした。 
慶子さんはようやく子育てから解放されて、もともとの自分に戻る時間に入っている。 
つまりは無理してご飯を作ったり食べたりしなくても良くなったのだ。 
子供と暮らしているとそう言うわけにもいかず、彼女は無理をしていたのだなあと思った。 
よって私も無理に食べることが少なくなったのでこのままいくと二人とも結婚した頃の様に 
スマートになれるかもしれないなと思った。 
今日の朝ドラのエールを見て主人公が子供のために自分の夢を諦めると言うシーンがあった。 
私が慶子さんに、そんな気持ちあったの？と聞いたら、私はそんなに夢を持っていなかったか

ら。 
と答えた。 
3 人も子育てをしてもらって仕事もしてもらって、彼女の 28 年間は目まぐるしい時間だった

ことだろう。 
今からの時間は慶子さんにとって自らを取り戻す時間にしてほしいと私は思った。 
その夢の一部でもいいから私が居ればいいな。 
今日の写真は久しぶりのビビとベル。相変わらずやんちゃ姫たちだね！ 
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コロナを機会にミニマリストを目指そう！ 
それが最も良い生き方になるよ！ 
今日は 6 月 6 日の土曜日、雨の予感のする梅雨空である。 
私は久しぶりに娘のところに来て、顔を見に来た。 
私達の姿を見て、痩せたなー！と言われてとても嬉しかった。 
自分に必要なものだけを取り入れて、必要な人とだけコミュニケーションをら取ろうとする、 
私達はミニマリストの時代に入った。、皆さんの中にもそう言う人がいるだろう。 
もし私達と同じような考えになるのならぜひあなたもこの道に来るべきだ。 



今までの付き合いで、この人は違うな？とか、この会はもう私が出なくても良いなと 
思うのであるなら、さっぱり止める事だ。時間を大切にしないといけないよ！ 
と言う事で今日の写真はうちのネコたち 
！どうか楽しい週末を！！ 
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エノラゲイをぶっ飛ばせ！そろそろ書こうかな？いやーご先祖様って 
本当にすごいんですねー！ 
今日は 6 月 7 日日曜日、私は今日先週の出会いが雨で流れたので、もう一度リベンジである！ 
今日は雨降らないでね！ 
さて、私は昨日新たなビジネスプランを携えて、母方の実家の兵庫県西脇市にある 
藤井家を訪ねた。 
新しく薬大に進学した末娘の栄衣子と慶子さんの 3 人である。 
神戸の松浦家として私は三代目、栄衣子は四代目になる。彼女が万協製薬を継ぐ事に 
なるのか？はまだまだ分からないが、その可能性はある。という訳でそうなれば両方の 
ご先祖様に栄衣子を紹介した方が良いかなと考えて両家の墓参りも同時に行った。 
私の母方の藤井家は分家であり、本家が同じ町内にある。今から 10 年ほど前にその本家は 
株式会社コヤノが買い取り現在はコヤノ美術館として一般公開されている。 
私は昔からこの家の前を通る度に、とんでもないデカさに家の中はどうなっているのだろうと 
思っていた。 
昨日、50 年来の願いが叶って、藤井さんと一緒に素晴らしいガイド付きで見学をする事が出来

た。 
屋内の明治、大正、昭和の三時代に、それぞれ建てられた家屋の中は、小谷野さんが集められ

た 
コレクションでいっぱいであった。もちろん私とは違うジャンルであるが、 
この家でコスプレ撮影会も行われている！ 
随分と建物の復元には莫大なお金と時間が掛かったであろうが、しかしこの家は私が今まで 
見た古民家の中で最も素晴らしい物であった。 
ぜひ皆さんも一度お訪ねられる事をお勧めします。藤井の末裔の私も少し誇らしい気持ちにな

った。 
考えてみれば、震災の後この西脇に工場を建てると言うプランもあったのだ。分家の 
紡績工場の後だったが、そこはあまりに古くて断念したことを思い出した。24 年前の事だ。 
思い出しついでにこんな話もある。 
この本家の最後の末裔の方は小説を書くのが好きで、昔私の母にそのシノプシス集を 
見せてもらった事がある。 
その中の一つに、広島に原爆を落とした爆撃手の話があり、私はその話が気に入っていた。 
結局はその小説は日の目を見る事なくその方は亡くなられたようだが、私はそれを日本側から 
描いたら面白いのではないか？と考えて、エノラゲイをぶっ飛ばせと言う空想小説を考えた。 
今日、本家に入って莫大な広さの中庭のチェアに座っていた時にその事を思い出した。 
うん、これはご先祖が私にその小説を書いてみなさいと言っている様に思えた。 
昨日、これからは不要不朽の人にもイベントにも出ない生き方に変えると言ったが、 
その分、いろんな作品を通して多くの人々と触れ合える生き方に変えるべきなのかもしれない

と。 



そんな風に私は考えて見た。 
私は、ビジネスの世界で長く生きてきたが、私が本当に尊敬出来る人はほとんど居なかった。 
それはお金儲けにばかり走って、文化とか教養に疎い人がおおいからだ。 
生きる中では、お金儲けも必要だ。文化だけを高めても、売り家と唐様で書く三代目と言う 
川柳がある通り、身を崩す事もあるから、そのバランスは大事である。 
しかしながらこのところ、そこの文化が無い経営者に会うことが多く、またそういう経営者の 
会に出ると、だんだん私は他の経営者に会うことを望ま無くなっている自分に気づく。 
コロナを経て私が今までの、付き合いを減らしたいというのもそう言う気持ちがあるのだ。 
私がこうやって書いている文章が後世に残るか、砂に埋れてしまうかは、これから残りの 
私の人生の使い方にこそあるだろう。 
それならば私は私のために一つでも良い文章を残す様な人生を送りたいのである！！ 
写真はそんな昨日の楽しい故郷探訪の巻である！どうか素晴らしい日曜日を！！ 
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心はいつも夜に見る夢によって丸裸！貴方もそうなのかな？！ 
今日は 6 月 8 日月曜日。私の日常はまるで給水シートに水を吸い込むように 
またスケジュールが増えてきた。 
アフターコロナとしては、正しい事なのだけれど、このままでは元に戻るだけなので 
断捨離を行いたいと私は思っている。 
私はいつも夜に見る夢を憶えている事が多い。そしてそれは本当の自分の心の中の 
気持ちを表している事が多い。だから目が覚めると、本当はそんな風に考えているのだ！ 
と愕然とすることがある。今日見た夢もそうだった。私はいつも夢で現実に戻るタイプなので

ある。 
私の日常は社長業をしている事もあり他の人よりも派手である。 
派手とはざっくりどういう意味かというと、金銭にまつわる事ですごく多くの人々が 
関わる事が多いという事だ。社長にもいろいろタイプがあるが、私はそれらの人と密接に 
絡むタイプなので、もうそれだけで毎日は終わってしまう。 
それで自分らしく生きているのか？と言われると甚だ疑問に思う。 
そんな私が、ここのところコロナで対外的な仕事から解放されたのでこれから私の人生は 
どうあるべきか？という事を考えるきっかけになったという訳だ。 
それには私の 58 歳という年齢もあるだろう。もう 10 年若ければ考えていない事も多いと思

う。 
いや、あと 10 年先もこうやって夢と現実の間で悶々としているのかもしれないが、確実に人 
としての老いはやってきている。 
でも社長という職業は年齢に関係ないのだから、私は社長をしてる限り、永遠に若く 
なければいけない。きっと私の夢と現実のせめぎ合いはそうやって起こっているのだろう。 
これから残りの 20 年くらいをどう生きるか？そう考えると、とてもとても毎日を大切に 
していきたいと思う。 
規則正しい生活をして派手では無い生き方をしたい。それが社長業をやりながら出来るのか？ 
というのがこれからの私の課題となるだろう。昨日書いた藤井家は金融業で財を成したが、 
何故か戦後それらは失ってしまった。私もそうなるのだろうか？ 
そう考えて見れば見るほど、私は無駄なコミュニケーションを減らしたいと思う。でもそれは 



夜中に見る夢の様に儚く消えていくものなのだろうか？！ 
慶子さんは昔から縁側で日向ぼっこするおばあちゃんに早くなりたいと言っていたが、 
私はとてもそんな気持ちになれそうも無いのだ。この 60 歳に至るおじいちゃんロードから 
抜け出す生き方は無いものだろうか？と私の夜見る夢はそんな事を私に問いかけている！ 
今日の写真は無事に春の草刈りを終えた私とネコたち。何もする事なくなったらこの猫たちと 
毎日じゃれあっていきたいものだね！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 6 月 15 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
厳しいときこそ、夢を見るように生きよう！6 月も 15 日、半分すぎたよ！ 
というわけで今日は梅雨の月曜日。6 月ももう半分終わった。 
松浦さんらしい夢が無いという人もあるが、私は人生に夢など見たことがない。 
私は理想を求めて必死で生きているだけだからだ。夢などという不確かな 
表現をするのは甘くて嫌いなだけなのである！ 
不遇な時は誰にも起こる。しかしその時にどう拗ねずに生きるか？がその人の 
本質となるだろう。 
私が生きてきたこの道を示す事でしか、私は他人に道を示せない。 
だからこそ私は今日も厳しく生きる。 
そこにはきっと美しい光と希望が待っているはずだからだ！！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
予約販売開始！国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」 
 
5 月 29 日より、万協ネットショップ楽天市場店にて予約販売を開始しました。 
お届けできるのは 6 月末より順次発送となるため、現在、先行予約まとめ買いキャンペーンを 
実施中です。 
ぜひ、ご予約おまちしております。 
 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 



500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 
 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 
 
発売後は、本社第三工場窓口にて店頭販売も行います。 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 



 
6 月 6 日に予定していました 2020 年度万協製薬成果発表会は 新型コロナウイルスの感染が 
拡大している状況を鑑み 8 月 8 日（土）に延期開催を予定しております。 
開催内容等はまだ未確定な部分も多く、状況によっては変更の可能性もございます。 
正式に決まり次第、弊社ホームページ又はご参加の皆様に直接のご連絡をさせていただきます

ので、 
もうしばらくお待ちください。  
また、今後の状況次第では例年通りの開催方法ではなく規模の縮小、もしくは中止の 
可能性がございます。 
大変心苦しい限りではございますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
万協製薬㈱成果発表会実行委員会 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 



 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 



 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 



【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
 
 
6/9 
 
商品パッケージのシュリンク袋の様に美しく縮みたい！そんな事を考えて 



生きているのです！ 
今日は 6 月 9 日火曜日。曇りの朝だ。またこちらの東海地方は梅雨入りして 
いないという。 
普段は総会などで忙しく出張をしているこの時期だけれど、 
今年は全て書類ばかりで何の会合も無いのだ。 
こんなにいつもの年よりも寂しいと雨ですら少し自分に優しい様に 
見えてくるのは、私だけだろうか？ 
24 年前の夏にこの多気町に越してきたときも、誰も知り合いがいなくて 
寂しかった。けれどもあの時は子供たちがいたからその小さな世界で 
私達は生きていた。 
けれどもその子供たちも家を離れて大きな家に私達二人である。 
私の会社の商品パッケージにシュリンク包装というのがある。 
小箱の上やボトルの上から透明なビニール袋をかぶせて熱トンネルを通すと 
収縮してパックして商品を守るやつだ。コミックスのカバーや Amazon の 
輸送箱の中のビニールを想像してもらえるとよくわかると思う。 
私の日常はあんな風に小さくまとまり続けている。けれどそれが不幸だと 
いうことではない。この縮んだ感じはタイトで、しっかりとしていて決して 
悪くはないのである。 
まるで長い祭りが終わったかの様に、小さな胎動に、私は移りつつある。 
コロナで揺れ続ける世界の中で、私がしっかりと縮む事できっとうまく 
行くことが有るに違いないと私は予感しているのです。 
自分の仕事と生活とこれからやりたい事を少し長いスパンで考える 
そういう時間にすれば良いのだと今を生きながら私は考えている！ 
写真は昨日の多気町役場で行われた子供たちへの万協製薬からの 
フェイスシールド贈呈式の様子。 
リモート教育もいいが、フェイストウフェイスのコミュニケーションも 
教育には必要だから、これを使って安全な学校生活をおくってほしいものである！ 
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梅雨はどこかな？もうすぐ来るかな？！今日は 6 月 10 日水曜日！毎日暑いねえ！ 
私の日常もだんだんと来客が増えて昔みたいになってきている。 
良い事なのか？悪い事なのか？当たり前なのか？はあるけど、とにかく 
だんだんと忙しくなってきたのだ。 
結局のところ、来客増える、仕事増える、時間無くなるの連鎖なのである。 
今度こそ、不要不急の仕事はやめようと思ってもなかなかそうは行かないのが 
人間の世の中である。 
経営者には実はこれを毎日やらないと行けない！というのが無い。 
会社の顔であり、最高責任者だからだ。そのため来客対応とか、そう言った 
仕事が多くなる。 
しかしながらこればかりやっていたら、その後処理の仕事が増えて、 
本当に必要なことに時間を裂けなくなる。 
本当に悩ましいところだ。どこかで来客に制限をもたすしか無いのだろうか？ 



いや、本当に悩ましいー！！ 
ちなみに今年度の松浦信男全発言集は万協ネットショップで絶賛発売中です！ 
ぜひぜひお買い求めください！ 
今日の写真は昨日のお客様と、私のポモナファームの新しいパンフレット。 
最近は伊勢志摩の有名シェフにポモナのマイクロリーフがたくさん使われる様に 
なって嬉しい事千万である！！ 
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やった！ついに第四工場初出荷！イヤーＴシャツもできたし、そろそろ再始動だね！！ 
今日は 6 月 10 日。日本は全国的に梅雨入りした。日本という国は桜の開花とか 
梅雨入りとか季節の変わり目を明確にしたがる傾向がある。私が知る限りそういう事を 
言っているのは日本だけではないかと思う。 
だからといって私はそれが嫌いではない。 
誰かがすごく幸せになったとか不幸だというニュースよりも極めて平和ではないかと 
思うからである。コロナ患者が何人出ましたよりもずっと良いのではないかと思う。 
それよりもこれから梅雨、夏になって来てマスクはどうすれば良いのか？の方が 
問題かもしれない。一体いつまでマスクをしないといけないのか？感染予防の観点から 
だとこれからずっとやらないいけないのだろうか？私はまた来客が増えたので正直話すと 
だんだん苦しくなるしなんとか良い方法ないのかな？と思います。貴方はどう思うだろう？ 
今日の写真は、昨日届いた今年の万協製薬のイヤーＴシャツ。万協ネットショップでも 
購入いただけます！と一昨日に初出荷を無事終えた万協製薬第四工場の様子。 
成果発表会 20208 月第一週の土曜日に決まった！ぜひ皆で集まりましょう！！ 
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コロナと生きるには強い意志と体力が必要だ！しかしマスクは一体いつまで 
するものだろう？！ 
今日は 6 月 12 日金曜日。なんだか 6 月も半ばだが、イベントもなく淡々と日々が 
過ぎていく感じがする。 
このままで行くと、私はえらく大人しい社長になるのでは無いか？などと思っている。 
東京アラートが解除されたがあの赤くライトアップされた都庁はやたら怖かった。 
あれを見ると東京にも行きたくないし、東京からの人に会うのも怖くなる。 
また、さまざまなコロナから復活した人の肺の疾患が残るニュースを見ても怖い。 
だから誰もマスクを外せない。 
こんな事でまともな生活に戻れるのだろうか？と思う。 
こんな事を国に言うべきではないのかもしれないが、このままではマスクで 
熱中症が増えて別の疾患が増えてくる。いや、マスクをしないといけないなら 
外出自体が嫌になるのではないか？ 
いついつから、マスクはしなくて良いというのを出さないと本当に社会は暗いまま 
なのではないか？これを機に日本はマスクと共に経済も沈むのではないか？ 
と思えるほどである。 



しかし誰がマスク止めよう！と言えるだろう？誰にも言えない。でもどこかで 
言わないともうあと一年マスクをずっとやらないと外も中も歩けないなら、 
私はどこにも行きたくない。貴方はどう思うだろう？！ 
今日の写真は昨日の co２メンバーの西野くんと私。今度バックパック背負ってどこか 
歩きに行こうという話になった。でもそれもマスク付きではやってられないね。 
毎日毎日走って私の顎まわりもスッキリとして来た。コロナに勝つには強い意志と 
体力が必要だと私は一番思っているよ！！ 
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ああ、梅雨だ！水も滴る良い男目指したいね！ 
という事で今日は 6 月 13 日土曜日、私は久しぶりのオフである。どのくらい 
久しぶりかというと、もう 3 か月ぶりくらいかなあ。前の休みの日を忘れる 
ほど昔である。 
私は基本的にずっと仕事をしていたいと思う人間なので休みを必要だと 
思った事はない。しかし全く予定が入っていない休日を休みと呼ぶならば 
今日は休みだろう。 
そんなに休み無くて大丈夫？という人もいるが、私の場合休みだと怠惰に 
マンガを読んで引きこもる日々となるので、休みがない方が良いのである。 
ちなみに渡部建の不倫が取り立たされているが私の様にずっと働いていれば、 
そういう機会もないのでずっとこのままが良いのである。 
今日は慶子さんとヨガに行って、ふるさと村で食事して猫たちと戯れる 
一日中にしようかと思う。ビビとベルのふるさと村テレビに今日、私が 
写っていてもそこはご容赦あれ！ 
ということで今日の写真は連日 12 キロ走るわたしの水も滴る姿と 
私の娘たちとの写真！明日は一日中万協フィギュア博物館で店番です。 
貴方もどうか素晴らしい週末を！ 
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私の心の癒しはひたすら読書と寝てみる夢！梅雨はそれに一番相応しい 
季節たちだ！ 
今日は 6 月 14 日日曜日、私は一日中万協フィギュア博物館の店番である。 
少しずつ客は戻って来ているので、頑張ろうと思う。 
昨日は慶子さんとヨガに行って、そのあとふるさと村で食事。 
そのあとは夕方までビビとベルの部屋で延々とマンガを読みながら 2 匹と 
じゃれまくる楽しい休日を過ごした。 
ビールを久しぶりにいただいたせいだろうか？ 
帰ったらものすごく眠くなり朝までぐっすりだった。ここのところ土日は 
朝ゆっくり眠ることにしているので、なんだかたくさん夢を見る。 
私は夢からいろんな事を教えてもらう。ヨガにおいても瞑想をするのだが、 
そのせいでヨガの後はよく眠れるのかも知れない。 



夢を見ると、ああ、そんな事を私は考えているのだな！と思うことが多い。 
58 歳になってもいろんなことで悩んだり迷ったりしている。けれども、 
私は社長だからそんな事を話すわけにいかない。 
だから夢の中でいろんな経験をしてシユミレーシヨンしているのだろう。 
ただしあまり恋愛については夢を見ないので渡部建の様にはならないだろう。 
眠ることは、一見無駄の様に感じるけれど大切な心の癒しであると私は思う。 
今日の写真はそんな癒し猫のもの。どうか、良い日曜日を！！ 
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厳しいときこそ、夢を見るように生きよう！6 月も 15 日、半分すぎたよ！ 
というわけで今日は梅雨の月曜日。6 月ももう半分終わった。昨日は、 
万協フィギュア博物館の店番をしながら 2 組の相談来客をこなし、店番を 
しながら慶子さんと一緒にフィギュアの組み立てをした。 
私の他人に対するアドバイスは極めて明確で、あっさりとしている。それが 
正解なのだが、なかなかアドバイスした人はそれに踏み出せない。 
これは私に相談に来る人に共通である。 
中には松浦さんらしい夢が無いという人もあるが、私は人生に夢など見たことがない。 
私は理想を求めて必死で生きているだけだからだ。夢などという不確かな 
表現をするのは甘くて嫌いなだけなのである！ 
夕方からは五桂池ふるさと村の 5 月度の会計報告会をした。なんと 2 か月で 
870 万円の大赤字である。私が社長をしていなければとっくに倒産している 
ふるさと村であった。 
しかしながらコロナなんかに負けてたまるか！ということで私は皆にゲキを飛ばした。 
こんな事で負けるわけにはいかないのである。 
ふるさと村の様な大型施設は大概、団体さんがターゲットになる。しかしこれらの 
客は当分帰ってきそうに無い。だからこその売り上げ減少なのだが、その中で 
放課後デイサービスのここふるは少しずつ利用者が増えて来た。 
高校生レストランのまごの店がまだ再開していない以上既存の私達が頑張るしか 
無いので、今月のこの日を忘れずに 1 万円でも売上を増やすべく頑張ろう！と 
皆に私は言い聞かせた。 
不遇な時は誰にも起こる。しかしその時にどう拗ねずに生きるか？がその人の 
本質となるだろう。 
私が生きてきたこの道を示す事でしか、私は他人に道を示せない。 
だからこそ私は今日も厳しく生きる。 
そこにはきっと美しい光と希望が待っているはずだからだ！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 6 月 22 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
昼間は暑く、夜は少しひんやりとする梅雨特有の温度が続いている。 



冷静さと熱意の両立のたゆまぬ発信こそがビジネスの成功の本質である！ 
万協製薬の成果発表会 2020 は、8 月 8 日土曜日！多気町民文化会館にて開催決定！！ 
皆さんのご参加をお待ちしています！！詳しくは万協製薬のホームページにて！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
今年度は、新型コロナウィルスの影響、また緊急事態宣言など 
例年にない状況により、弊社成果発表会の開催も危ぶまれておりましたが 
何とか状況も収まりつつあり、自治体の施設も対策を講じながらであれば 
開催の許可を得ることができ、8 月 8 日に開催の運びとなりました。 
お忙しいなか誠に恐縮ではございますが、各社さまの指針の下ご判断いただき 
ご参加いただければと存じます。余裕をもった席の確保のため、定員数に達した際は、 
参加をお断りさせていただく場合がございます。 
公的機関などにより感染を防止するための指導が入る、またはそれに準じる状況変化が 
あった際は、やむを得ず開催を中止する可能性がございます。ご理解のほど何卒よろしく 
お願い申し上げます。 
 
万協製薬株式会社 成果発表会実行委員会 
 
お問合わせ・詳細について 
https://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__125.html 
 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
予約販売開始！国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」 
 
5 月 29 日より、万協ネットショップ楽天市場店にて予約販売を開始しました。 
お届けできるのは 6 月末より順次発送となるため、現在、先行予約まとめ買いキャンペーンを 
実施中です。 
ぜひ、ご予約おまちしております。 
 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 
500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 



 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 
 
発売後は、本社第三工場窓口にて店頭販売も行います。 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 



香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 



ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 



質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 



https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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マスクマスクマスクでもう死にそう！社長という仕事にマスクは最も似合わないね！ 
今日は 6 月 16 日火曜日。いや、本当に毎日暑いね！ 
もう、マスクは無理だと感じる今日この頃。私の会社は工場作業以外の場所での 
マスク着用義務を 19 日で解除することにした。 
もちろん強制ではない。 
これだけ暑いと逆に熱中症のリスクがある。 
私も来客が戻って来て、たくさんの人と話すといくらエアコンつけているからと 
言っても暑い！苦しい！しんどいの三重苦！である。 
こいつはもう無理だ！と思う今日この頃なのだが、貴方のところではマスク 
着用ルールはどうなっているのでしょう？！ 
うちの総務部の女性たちに聞くと、マスクしている方が楽！という人の方が多かった。 
口紅塗らなくても良いし気楽というのだ。確かにそうかもしれないが、男性としては 
少し味気ないなあと思うのである。 
それはそうと、私の家にもようやくあべのマスクがようやく届いた。 
これか！！しかしもう暑いわ！遅いわ！というのが私の本音である。 
君のマスクを外すのは誰？という歌を作ることにした。そのくらいマスク、マスク、マスクの 
ここのところの日常である！！いやーもう良いわ！！ 
今日の写真は走りまくる私と遊歩大全トアベノマスクであります！使わずに取っておこう！！ 
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冷たく愛して！長く愛して！めでたく、代表取締役 25 周年。 
今日は 6 月 17 日水曜日、梅雨の晴れ間である。暑い！マスクはもう嫌だ。 
この 6 月で私は社長業、めでたく 25 周年を迎えた。最初の一年は東洋漢方製薬、 
残りの 24 年は万協製薬である。そのあといろんな社長を兼務しているが、 
やはり一番は万協だろう。それ以外の社長は万協製薬があってのおまけのようなものだから

だ。 
私のビジネス人生は 38 年間になるので、そのうちの 3 分の一の期間を社長をしていることに

なる。 
このくらい長く社長をしていると社長業がさぞや板に着いただろうと思われるだろうが、 
いやいやそんなことはなちかのである。 
というのは、どういう事かというと、社長業というのは自分主催のバーベキュー大会を 
しているようなものである。 
会社が小さいままのときは、家族でバーベキューをする事は楽しくもあり家族団欒の証だろ

う。 
しかし、家族が 300 人となればそれはもう楽しみからは遠ざかる。 
隅々まで声を届けるだけで一苦労になる。 
私はざっと 3 人から 300 人を 24 年間で成長したので、その間、バーベキューの形態は変わり

続けて来た。 
もちろん歳を取ったという事もあるだろうが、この規模になるとバーベキューしていても 
何を食べているのがわからないし、楽しいのかどうかさえわからなくなって来ている。 
しかしながらバーベキュー大会の主催者として同じ顔を続けなければいけないので、 
私はその演技を未だ続けているが、心の中はすごく冷たくなっているのが分かる。 
例えば月に一回の社員誕生日会も今や３箇所に参加者を集めて彼らの質問表読み答えるだけで 
あっという間に時間は過ぎる。数十枚の質問表を読み上げるだけで時間が終わるのだ。 
こういう事が全ての活動に及ぶ様になり、私は社員との関係を改めなくてはいけない事ばかり

になった。 
よって普通にしていても社員から見れば時間比率で言えば冷たくなっている筈だ。 
いや、冷たいというより変わり続けなければやっていられないというやつだろう。 
加えて、アフターコロナでまた前の様に人がたくさん訪ねてきたりいろんな会議に出たりと 
前の様に戻り始めた。あの誰も訪ねてこない甘美な 3 か月を経験した私には、今や周りは 
私の時間を食べる侵食者ばかりに見えて来た。 
となれば、私のスタイルを変えていかないと私の心が保たない。 
よって今の私は新しいコミュニケーションスタイルを模索中の松浦さんだ。 
皆は気づいていなくても私の心の中は少し冷たくなっている。いつか皆もそのことに気づくだ

ろうが。 
そもそもそんな他人のことなど誰も気にしないのかもしれない。 
私は私の人生のために変わりつづける。 
願わくばその変化がわたしにも他人にも良いことをもたらして欲しいものだと思う。 
他の人よりも、多くの人にさようならと挨拶をして来た人間は、とても上手く挨拶が 
出来るようになる。しかし、その時の心はと言えば、やはり冷たくなっているのだ。 
けれどもそれは仕方のないことである。 
25 年間成長を続ける会社の社長をやって来たこれが、わたしの偽らざる心境である！！ 



冷たい私もどうか長く愛して欲しいものだ！！今日の写真は私の猫とまた今年も始まった 
10 年目の県立相可高校とのマゴコスメ事業のウェルビーイングのみなさん！今年は茶の実に着

目です！ 
 
 
 タバコには変わりない。加熱式タバコも屋内喫煙を規制すべきだと思う！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/byline/ishidamasahiko/20200617-
00183718/?fbclid=IwAR1JBBGJxwHvsSEAPRkvIYn7WJ9VQnQt0y28H_-
9C0SOefTGFmKFOR8YiWM 
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冷静さと熱意の両立のたゆまぬ発信こそがビジネスの成功の本質である！ 
ネコと私の距離 
万協製薬の成果発表会 2020 は、8 月 8 日土曜日！多気町民文化会館にて開催決定！！ 
皆さんのご参加をお待ちしています！！詳しくは万協製薬のホームページにて！ 
今日は 6 月 18 日木曜日。昼間は暑く、夜は少しひんやりとする梅雨特有の温度が続いてい

る。 
きのうの午後はジョブステーション松阪の三村さんのところへ寄り添いネットワークの 
村田さんと慶子さんと一緒に勉強に行った。 
松阪駅前にある障がい者自立支援の株式会社である。 
三村さんは、もともとレセプト処理の大手にお勤めであったが、早期退職して今の 
障がい者雇用推進の活動に株式会社を作って参入された。そのあと放課後デイを始められて、 
私の五桂池ふるさと村のここふるが進めようとしていることと同じだったので学びに行ったと

いうことだ。 
とにかく三村さんの話が面白く、そこは書いても伝わらないので省略するが、 
とにかく普通の感覚で福祉をビジネスとして考えているところに私は共感した。 
テーゼだけでも理念、信念だけでも事業は上手くいかない。要は現実を直視して 
未来を創造する冷静さと熱意こそが大事だ。私は昨日、冷たいとかいたが、正確には 
冷静という言葉の方が適している事に昨日、三村さんと話していて気がついた。 
この冷静さを持ちながら、熱意を同時に人に伝えられる事がとても大事なのだが、 
なかなかそれが出来ない。 
しかしどんなビジネスでもこれが一番成功への近道であるので、ぜひ憶えておいて、 
心がけて見てください。 
今日の写真はそんな三村さんと猫と誕生日会のもの。猫たちとは出来るだけ多くの時間を 
過ごそうとしているがベタベタには甘えてこない。もうこれが限界だろうと私は諦めかけてい

る。 
時間が足りない私には、こんなものであるな。とね。 
松阪駅前ベルタウンは私がこの街に来た 24 年前に比べて大いにさびれた。駅前でさえこうで

ある。 
三重県南部はこのまま、口錆びれていくのだろうか？と愕然となった。 
日本中の地方都市がこうだろう。 
私達はそれに対して何もできない。 
日本はどんどん小さくなっている。 
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コロナハ、終ッタ！サハ、働コフ！フリーランスの力はすごい！会社について 
考える事が考古学になる日が来るかも？！ 
国際ヨガデー三重はいよいよこの日曜日、朝 5 時半から！万協製薬第 5 工場にて！ 
ネット配信します！！ 
今日は 6 月 19 日金曜日。昨日からの梅雨の大雨はまだ止まない。しかしながら雨が降れば 
ウイルスの飛沫も飛ばないだろうから、湿度の多い事は良いことだと思う。 
日本は今日から県外の移動を伴う規制が解除される。 
長い規制だった。県外に移動していた際は、この間、まるで忍者のようにしていた事だろう。 
しかしながらようやくこれも終わりである。 
これからは粛々と元の生活に戻ろう。派手になろう。しかし戻れるのかな？そのためには 
日常におけるマスクが世の中から消えなければならないだろう。しかしこれは容易ではない。 
コロナに罹った事を寄ってたかって犯罪者のようにここ数ヶ月扱ってきた日本では、 
公共の場所でマスクをつけない事すらはばかられるようになったからだ。 
これは大きな人の影であり人の壁である。三密という言葉は、我らが戦後 70 年かけて 
育てて来たお祭り文化をことごとく破壊した。 
日本人はこの先、何人かの人がマスクをしていて熱中症で倒れ続けなければ、自らマスクを 
外す事はないだろう。このコロナウイルスは、インフルエンザとどう違うのか？ 
ウイルスの型が少し違うだけではないのか？人類と発展は未知なるウイルスとの 
抗体獲得の戦いの勝利の結果のはずなのに。 
我々の恐れは、これから先の人の暮らしを変えるだろう。その中でいろんな事が 
変わっていろんな仕事が続けられなくなる。 
昨日、我が多気町の唯一の有名な結婚式場が廃業したと知らされた。コロナは人だけでなく 
会社も蝕んでいる。 
日本政府は、この事をどう考えるだろう？感染者は極めて諸外国より少ないが、 
行政による様々な規制により民間企業はとてつもないダメージを受けた。 
これをなんとかしないと、このコロナによる 2020 年から日本経済の没落が始まった。 
と言われてしまうだろう。 
いや、もうとうにその事が決まっているのかも知れない。なぜそう思うのかというと、 
日本人のマインドが、このところ数十年後退した様な風に私には思えるからだ。 
これを変えるには、コロナは終わった！さあ、働こう！キャンペーン！くらいやらないと行け

ない。 
日本に今この気量があるかな？なんでも個人と会社に自粛を求めて来たツケは 
どう払うつもりなのだろうか？役所栄えて国滅ぶにどうかなりませんように！ 
などと私がペシミズムに浸っている一方でこの国際ヨガデー三重の女性たちの元気なこと！ 
これは組織に属さないフリーランスの強さであろう。会社より個人の方が強い時代が 
来るのではないか？と昨日私は思った。だって人はどんなことがあっても 
生き続けなければいけないから。 
そのためには個人としてどう生きるかが大切であり、その生活と生計とマインドの 
究極サイズが、フリーランスだからだ。 
私の様な組織での人の成長などと言っている輩は、やがて考古学者の様に 
扱われるのではないか？と思った。 
でも私はこの道を生きるけれども！絶対に！ 
写真はそんなヨガデーのポスター！今度の日曜日朝 5 時半！に会いましょう！！ 
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娘帰り来たり、また楽しからずや、最上の幸せの週末なり！明日国際ヨガデーは 
朝 5 時半から！私の祝詞からスタートするよう！！ 
今日は 6 月 20 日土曜日。曇天の朝だ。私は朝から五桂池のふるさと村に行って猫たちの 
お世話をしてきた。子猫も 4 匹増えて可愛い盛りである。 
可愛いといえば末娘の栄衣子が昨日京都から帰って来た。県外移動が解禁されたので 
ようやく帰る事ができたのだ。 
この移動自粛とか営業自粛とか、本当にここまでやる意味あったのかな？と私は思う。 
これを何回もしたら間違いなく地方は死ぬだろう。それが国あるべき道だとは私は思わない。 
民間がどれだけ努力しても行政がそれを阻むなら、もう協力などできないのではないだろう

か？ 
団体客が来なくて静かなふるさと村も良いが、もうそろそろ解除してほしいものだ。 
みなさんの商売は今どんな感じなのだろう？ 
私は昨日、娘の明るい美しい顔を見てとても安心した。浪人生活の時にはなかった 
優しい顔に戻った。今の私にはそれが一番嬉しい。栄衣子のためならどんなことでも 
してあげたい！と大甘な私たちだ！！ 
どうか良い週末を！ふるさと村に来てね！！ 
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朝一からのヨガはよがった！！ 
というわけで今日は 6 月 21 日日曜日！ 
私は今朝、朝 5 時半から万協第 5 工場での国際ヨガデーでの出演をしてきたところだ。 
朝一からの私の祝詞とヨガで、盛り上がった！ 
まだまだイベントは続くので。Facebook の国際ヨガデー三重でご覧くださいな！ 
9 時からはボリウッドダンスの中継、私は草刈りの出会い、そのあとは万協フィギュア博物館

の店番！ 
今日も一日頑張ろー！！ 
どうか！良い日曜日を！ 
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睡眠は、人生における最大の幸せである！みんなもっと寝よう！突然の贈り物！また嬉しから

ずや！ 
というわけで今日は 6 月 22 日月曜日。私は昨日 14 時間働いた。そのほとんどが野外である。 
これを見越した私はその前日の土曜日をほとんどヘッドの上で読書と睡眠で過ごした。 
つまりは一日中寝ていたのだ。本を読み疲れたら寝る。起きたらまた本を読むというやつであ

る。 



土曜日はアクタージュという少年ジャンプ連載の俳優ドラマを読み大変楽しんだ。 
そのおかげでいろんな夢をこの土日に見た。 
夢をみるのは寝過ぎの証拠というが私はそう思わない。身体だけでなく心も疲れるので、 
その分夢で心をリラックスする必要があるのだ。だから時間があれば、たくさん寝ることこそ 
心と身体のためになると思う。 
私が土曜日見た夢は、第二次大戦下のポーランドから、ユダヤ人の踊り子が必死で脱出しよう

と 
する話だった。そこにドイツ軍の脱走兵の物語と被って面白くなってきたところで夢は終わっ

た。 
ここから先は自分で考えなさいというわけだ。私のビジネスや人生の発想はほとんど夢から 
生まれているので、とても大切なのだ！寝てないとその夢がいい加減になるので嫌なのであ

る。 
ちなみに今朝見た夢は自分が学生時代に戻って恋をする甘い話だった。夢の中では、性別も時

代も 
年齢も自由である。ここがとても良いし、自分が今何を求めているかがよくわかるのだ。 
貴方は昨日どんな夢を見ましたか？！ 
さて、今日の写真は昨日長女の琴子から届いた父の日のプレゼント！身体に気をつけてと 
健康なビールの詰め合わせだった！去年からプレゼントを送ってくれるようになった。 
宛名の苗字が変わった事に少し胸キュンな私だった。 
そして、他の二人の子供からもメッセージをもらえた！ 
こればかりは夢でなくて良かった！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 6 月 29 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
フリーランスとして生きよう。その中で、どう人気を得て仲間を増やすか？ 
というゲームをしているのだ。 
ただただ他人に合わせて生きるのはつまらない。貴方の独自路線を出して、 
その上でファンを増やそう！それが一番素敵な生き方なのだと私は思う。 
だからもう一度言おう！ 
貴方も人生フリーランスとして生きようよ！！ 
 
さぁ、アルコール除菌剤「エプール AL65」を販売し始めたよ！ 
ぜひ買ってね！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
今年度は、新型コロナウィルスの影響、また緊急事態宣言など 
例年にない状況により、弊社成果発表会の開催も危ぶまれておりましたが 
何とか状況も収まりつつあり、自治体の施設も対策を講じながらであれば 
開催の許可を得ることができ、8 月 8 日に開催の運びとなりました。 



お忙しいなか誠に恐縮ではございますが、各社さまの指針の下ご判断いただき 
ご参加いただければと存じます。余裕をもった席の確保のため、定員数に達した際は、 
参加をお断りさせていただく場合がございます。 
公的機関などにより感染を防止するための指導が入る、またはそれに準じる状況変化が 
あった際は、やむを得ず開催を中止する可能性がございます。ご理解のほど何卒よろしく 
お願い申し上げます。 
 
万協製薬株式会社 成果発表会実行委員会 
 
お問合わせ・詳細について 
https://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__125.html 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口のみです。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
まとめ買いキャンペーンを実施中です。 
ぜひ、ご利用おまちしております。 
 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 
500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 
 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 



 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 



 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、2020 年度のおたコスの開催につきましては、現在協議中です。 
開催を心待ちにしていてくれた皆様、中止・延期等が決定した場合は、随時ページを 
更新しますのでしばらくお待ちください。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 



e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 



 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 



■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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どのくらい厳しく生きれば、社員に私の想いが伝わるのだろう？！ 
ネコと夕焼けに誓って！ 
今日は 6 月 23 日の火曜日。梅雨の晴れ間である。昨日の私は一日中釜谷化学の会議、 
来客、また会議、話し合い、また会議と 12 時間に渡って仕事をした。 
コロナで学んだスタイルは出来るだけ、本質に近い事をズバリいうというスタイルである。 
ズームなどのテレビ会議は音声が不安定なこともあり、出来るだけ短い言葉で 
話さないと伝わらない事がある。あのダラダラと話すやり方では語尾が 
読み取れない事があるのだ。 
だから私は簡潔に話すこと、強めの音声で話す事を決まりにしていた。 
そうするとなんだか歯に衣を着せずに、話す癖がついたように思う。 
良いことである。しかし社長がその形で話すと強めに聞こえてしまうのは、 
仕方ないのである。いよいよ私も社長らしい話し方になったのかな？と自分で思っていた。 
貴方のところの社長は貴方にどんな風に話すのだろう？！ 
10 時に帰って、それからはいつものランニングタイムである。ここのところは 
65 分ランで 13 キロをマシンで走っている。 
私の顔が少しスマートになったのはこのランニングのせいだろう。 
健康的に痩せたかったら、走るべきだ。と私は思う。 
24 時間しかない中での 1 時間を奪われるのは痛い。だから私はビデオを見ながら走る。 
今見ているのは鬼滅の刃のアニメである。 
これが面白いので、続きを見たければ走らないといけないという事にしているのだ。 
そうなるとじっと座ってテレビを見ているのがだんだんだめな事をしている 
ような気になってくるから不思議だ。 
私今 58 歳になった。このブログを始めた時は 40 代で今のような終わりの季節を 
感じる事はなかった。人生はいつか終わる。 
その時に私は自分に対して納得して引退したいと思う。それは事業内容、後継、 
部下の社員がしっかり成長してくれるように指導する事だろう。 
毎日マシンで走り続けるように、コロナで厳しくなった私の心を少しでも皆に伝えて 



死にたいと思う。自らに厳しく生きる事がその答えになるのではないか？と考えながら 
私は今日も生きる。答えはまだ無い。 
でも必死で探そうとするのだ。求めよ！さらば、与えられん！である！ 
写真はそんな毎日毎日走り続ける私と昨日私が作った第四工場の拡張工事図である。 
新工場！出来て一年でもう 2 期工事とはやるね！万協製薬！！ 
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営業部を作って委員会？お金を稼ぎつづけるから、良いんだい！！ 
今日は 6 月 24 日、水曜日。どんどん朝の日の出が早くなるお陰で何時に寝ても 
目が覚めるのは朝の 5 時である。 
歳を取ると目が早く覚めるというが、これは単に朝日のせいではないか？ 
と思うが貴方はどう思うだろう？ 
夏が近づいているが、まだ朝晩は涼しい。このカラッとした感じは悪くないなと思う。 
さて、私は昨日午前中、会社で営業部を作って委員会？という面白い会を始めた。 
万協製薬には、営業部という営業だけを主にする部署はない。 
それは私が社会人になった時 2 年間、営業をしていて、これって必要なの？ 
と思ったからである。 
本当にいい物なら、顧客は買い続けるだろうし、こちらから頭を下げて買ってください 
と言いに行くのは、おかしいと、20 代の頃から思っていた。加えて震災に遭って 
三重県で 3 人で再創業した時には、そういう人を専門に雇う余裕がなかった。 
そこで各部署が顧客対応をする全社員営業体制のようなものになった。 
それから 24 年経って、規模も大きくなり、何せ毎年 50 品目もの新製品を発売するという 
日本の中小メーカーの規模ではやらない事をやるようになり、そろそろ営業部なるものが 
必要ではないのか？という気持ちに私がなったのである。 
しかしながら会議をしてわかったのだが、決して営業部が無いからダメとか言うのではなく、 
それぞれが持っている顧客対応の能力や知識こそ共有すべきだという議論になった。 
私が若い頃、営業をしていて、おかしいなと思ったのは、その仕事内容の単純さに合った。 
自身にも顧客にも深い知識と出会うことの意味の大事さこそ、重要であるという事が 
当時分からなかった。 
開発部も生産管理課もそれぞれ専門のメインの仕事があるからこそ、そこから出た 
専門性とか知識が顧客に信頼を与えているので、大事なのは営業部を作ることではなく、 
顧客に信頼される課としてよりサービスを深めることだということだ。 
会議は一年続く。この議論を一年続ける事できっと良い答えが見つかるはずである。 
話は途中から、新しい第四工場の増改築の話になった。 
製品だけでなく工場もどんどん成長させる。それをみんなで考える。真剣に。 
万協製薬は素晴らしいと会社だ。 
いろんな会社を、やってきたがここだけは他の会社には生まれない。 
それは私が思い切り事業に真剣に取り組むからであろう。 
痛みは故に成長痛である！ 
今日の写真はそんな委員会議の様子と私の庭の紫陽花たち。紫陽花の花は 
カリフラワーに似ている。 
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モテたいと思う自分になれることこそ一番ステキ！ 
今日は 6 月 25 日の木曜日。梅雨の朝である。 
だんだんとまた前のように忙しくなり分刻みとは言わないが時間刻みの 
スケジュールに私は戻りつつある。 
良いことなのか？、悪いことなのかはわからないが、コロナで学んだしっかりと 
自分の意見を話すスタイルは変えないでいようと思うので、きっと今までとは 
違う私の生き方ができるはずなのだ。 
さて、昨日の夜は久しぶりにふるさと村で山村さんのヨガが再開したので受けに行った。 
講師の山中さんはこの写真にあるようにスタイリッシュで赤い髪をしている。 
この田舎でこの髪の毛をするということは、何か自分を追い込まないと出来ないことだ。 
彼女は何のためにそれをしているのだろうか？ 
私の想像だが、それは自分に納得のいく人生を送りたいということだろう。 
もちろん誰しもそう願っているはずだが。実行に移すことはなかなか難しい。 
そのために私はなりたい自分がありますよ。やりたい事がありますよという 
意思表示を自らする事でわかりやすくしているのだと思う。 
私のここのところの筋トレの効果についても褒めてもらった。とても嬉しい。 
そこで私はなぜこれをやっているのか？という話になり、私は、モテたいからだ。 
と話した。なんだって？妻帯者がそんなこと言っていいのか？と思われるかもしれないが、 
男でも女からでも好意を持ってもらえるような自分でいたいということは、誰でも思うだろ

う。 
では、そのために何をすればいいか？を考えて行動までする人は少ない。私はこの年に 
なってそう思うようになったというだけである。 
この一見子供っぽい表現にこそ、未来があるように思えてならない。 
これがお金持ちになりたい！だと少し引いてしまうだろう。 
だからモテたいなのである！ 
貴方もモテたいな！と思う自分になろう。そしてそのために何をすべきか？こそ考えるべきな

のだ！ 
人生は短い。自分で自分を演出する人にこそ充実した人生が訪れると私は考える！ 
貴方はどう考えるのか？教えてね！ 
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 心をくすぐられるモノを作ろう！それはひたむきに人の想いと重なるね！ 
 
→https://carview.yahoo.co.jp/news/detail/6a0a74a60f3d89594384ffd0625c5827f63feb25/?fbclid
=IwAR3SCZtlPXf1PYBeLAHsvrd5LmOt0wyoBjF5EfyhW0iczBp8ki9CVYEHE3Y 
 
 
そとの人よりもうちの人！それが、本当に組織を前に進める力！ 
今日は 6 月 26 日金曜日。東京都知事選になり。なぜあんなにたくさんの候補が出るのだろう

か？ 



と思う。現職が毎日驚くほどテレビに出ているのに、これでは勝てる訳ないでは無いか？ 
などと私は思うのだが、実際は 20 人モノ候補が出たりしている。東京はなんだかやはり私達

の 
想像とは全く違うところなのだなと思った。 
私はというとまた、たくさんの人が訪れて話をするという日常に戻りつつある。コロナの 
おかげで出来た時間で会社や社員たちと話し合う時間をもっと大切にしたいと思う。 
そうなるとこの時間というものの限界をより感じるようになった。 
外の人よりもうちのひと、を大切にする日常を送れているか？が私にとってとても大切な事に 
気づいたのだから、それを大切にしたい。写真にあるように昨日の次世代経営塾で、 
私は 2 時間半にわたって社員たちと議論をした。とてつもなく熱い時間で、私は社員の質問に 
答えるたびに汗をかいた。 
人間ができる事には限りがあるだろう。限られた時間の中では必死に誰かに何かを伝えたいと

したら、 
それは私の愛する社員たちにこそ、その時間を使いたい。 
その無い時間の中での苦しさから出る熱さこそ、宝である。 
短い文章ではうまく伝わらないかもしれないが、経営者としての熱さが社員に伝わり、その組

織は 
変わっていく。 
今の日本組織に欠けているのはここだ。 
トップが熱い事を言わなくなったら、誰が本気になれるのか？ 
もうそろそろそういう事に気づいて欲しいなと思う。 
私は誰がどう生きようと熱く生きるつもりですがね！ 
土曜日は四日市のメディサポ、日曜日は万協フィギュア博物館と私の熱い戦いは週末も続くの

だ！！ 
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人生、目指すのはコア中のコア！これしかないね！ 
今日は 6 月 27 日土曜日、私は四日市のメディサポで会議である。久々の四日市なので 
あー、ようやくフィギュア買いに行けるなー！と期待している。 
ここのところは片付けばかりで、全く買い物もままならない日々が続いていたので、 
ようやく春が来たというところだろう。 
いや、もう夏なのに！ 
昨日は、午前中開発部で新製品会議を行った。開発部のみんなが考えたアイデア 
20 くらいを私にプレゼンして採用、不採用などと決めるものだ。取引先の他社が 
やってるというのでうちでもやってみたのだ。3 時間に渡って、あれやこれやと 
皆の考えた事をバッサバッサと切り刻み、ヘトヘトになった。 
私は元来、決断が早く、なんでもすぐに決めてしまう。だからこういう会議でも 
これはこうだ！と言ってしまいガチである。それでも中には面白いものもあり、 
4 つくらいの企画が採用された。 
開発部員も 15 人になり、彼らも新しい企画を自分でやりたいのだろうし、そういう風に 
考える癖をつけないといけない。 
だからこういう事は大切だ。開発はお金と時間がたくさんかかるモノなのだけれど、 
でもここをうちの規模でこれだけやっている会社は珍しいだろう。これが万協の熱さの 



原点なのかもしれない！世の中に無いものを作ろうとするそのためにはめちゃくちゃ 
情熱が必要だ。 
だからこそ頑張る！だからこそ熱くなれるのだね！ 
午後からは釜谷化学の株主総会を行った。2 期連続の黒字でようやく安心して経営を 
見る事が出来る様になった。人生いろいろ経営いろいろである。 
そこからは多気町の福祉課に行ってここふるの未来について話して、帰ったら旧友の 
長友さんから、講演の依頼を受けた。 
これはまた私が聞きたいくらいのゴージャスなものなので、また発表があれば皆さんも 
ぜひ参加して欲しい。 
長友さんは相変わらず、熱くて元気だった。 
そのトークに私たちは酔った。私は自分の事を経営者として、相当に凄い人だと 
思っているのだが、三重県の中では経営者としてそんなに評価されているわけでは無い。 
そこはいつも何でなのだろう？と思うのだけれど他人の評価は自分ではコントロール 
出来ないので、もし自分がそうなりたいのなら、そういう地位まで登り積めなければ 
ならないだろう。 
私はそうなりたいのかな？なりたく無いといエバ、嘘になる。私の 58 歳という歳は 
サラリーマンなら終わりの季節だが、経営者としてはまだまだいけるだろう。 
一度しかない人生だから挑戦してみたいのだ。けれども今の自分の世界を守らないと 
いけない気持ちもあるのだから、この悩みは尽きない。 
私は根っから真面目なひとなのだ！ 
長友さんとした話は内緒の話が多いのでここには書けないが、経営品質活動を始めて 17 年、 
その時出会った長友さんが変わらず熱く、熱い事がとてもとても嬉しかった！というわけで 
今日の写真はそんな二人のツーショット！ 
長友さんの私の資料を見て、これはコア中のコアやないかー！！という言葉に私を始め、 
濱口、野呂の両名も大爆笑だった！！しばらくはこの言葉を使おう！！ 
では週末はふるさと村と万協フィギュア博物館にきてね！どうか良い週末を！！ 
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人間として生きる条件は、命を大切にする事だ！朝だ！朝だよ！でも大雨だね！ 
今日は 6 月 28 日日曜日。雨の朝だ。九州では豪雨となっているらしい。コロナと 
災害がついに一つになる季節まで引き伸びてしまった。これからどうなるのだろう？ 
マスクは要らないとか言ったが、アメリカは行動自粛をやめた途端に感染者が増え続けてい

る。 
そうなるとこの熱いのにマスクはずせないというのが続くのだろうか？ 
私のように一日中話す商売の人はどうすれば良いのだろう？ちょっといがらっぽいなあ 
と思うだけでコロナを疑わないといけないのか？ 
日本では 10 万人に一人だとはいえ、ここのところの報道の怖さは、症状の重さである。 
この怖さは一体どれだけ続くのか？そしてどうなるのか？ 
さて、今日の写真は私の新しい娘だ。動物園に捨てられていたメスの子猫を私の 
猫ハウスに迎えた。名前は小さい方がハル、大きい方がナツである。 
面白いロシアンブルーのような毛並みで、小さくて可愛い。 
命を守るために保護した。 
簡単にネコを捨てる私達人間には、幸せになる資格はあるのか？コロナを恐れる資格はあるの



か？ 
と私は考えた。 
ネコたちの中はまだよくないがいつかみなさんにこの部屋を公開する予定。 
それまでは YouTube の五桂池ふるさと村 TV でご覧ください！！ 
もう一枚は、本当の娘、栄衣子が昨日帰ってきてくれだので、私は和田金！の牛肉で、 
すき焼きを作ってあげたのだ！！ 
では、素晴らしい日曜日を！！万協フィギュア博物館で待ってるよ！！ 
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 今更言われてももう遅い！経済を壊した責任は誰にあるのだろう？ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/7da5baac747c9e61c0a8e58eb196a9377da6b994?fbclid=Iw
AR302QX7X5s-Yakwzu4rf_n7BMBoEBId3HEri74I2n_TNpOgDag6rU8Eqok 
 
 
 
フリーランスとしての組織と個人の生き方こそ 21 世紀型である！ 
見た！感じた！食べた！スーパーシティ！ 
今日は 6 月 29 日月曜日！また新しい 1 週間が始まった。昨日は爽やかな一日中だった。 
私は午前中、フィギュア博物館の店番をしながら採択となった補助金の手続きをした。 
昼からは慶子さんと一緒に、スーパーシティ構想実現のために多気町に講演に訪れられた 
片山さつき国会議員とお会いして様々な話をした。 
昼からは実際の建築中のビゾンを見学した。これはもう凄いもので、これが完成したら 
三重県の観光は大きく変わるだろうというものだった。いやー、言葉では伝わらないが 
全く新しい観光施設である事は間違いなし！ 
講演会を挟んで後半は菰野町のアクアイグニスに移動して来月オープンのリゾートを 
見学した後パーティーとなった。目まぐるしくも有意義な一日中だった。 
片山さんは極めてクレバーで楽しい方で私達の考える新しい日本の地域社会への共感を 
いただけた事を嬉しく思った。 
私はこれからの行政は闇雲に大きくなる必要はなく小さくても連携をしっかりしていけば、 
生き残る事ができるのでは？と思っている。それはそれぞれの地域特性が全て違うので、 
一律に規模を求める必要は無いからだ。 
ここは、そんな事無いという方もおられるだろうからこれからの私達の実験をよく見て欲しい

と思う。 
多気町は小さい。人口 15000 人足らずの小さな街だ。だからこそ私はいろんな役職を 
兼務する事ができるし多くの人の嫉妬をかわして成長する事ができた。いわば、大都市が 
大企業だとしたら、多気町は、行政のフリーランスのようなものだ。これはちゃんと戦略を 
持ってやるならとてもやりやすいやり方である。 
小さな町が大きな町にどう立ち向かうのか？これはとても面白い実際実験となるだろう。 
加えて片山さんを見て思ったのだが、政治家もフリーランスと言える。たった一人で 
国民という顧客に向かってビジネスをしている。それは国会や政府という大きな母体を 
動かせるからだ。しかしそこには並大抵な知恵とパフォーマンスではいけないのだと思う。 
片山さんはとてもかっこいい人で慶子さんがいつも言っている事と同じだったので、 
私達は何度も顔を見合わせた。 



とにかく私達は、フリーランスとして生きよう。その中で、どう人気を得て仲間を増やすか？ 
というゲームをしているのだ。 
ただただ他人に合わせて生きるのはつまらない。貴方の独自路線を出して、その上でファンを 
増やそう！それが一番素敵な生き方なのだと私は思う。 
だからもう一度言おう！ 
貴方も人生フリーランスとして生きようよ！！ 
 
 
 
 
  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 7 月 13 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
コロナで変わった生活習慣の中でどう、経済を廻して行くべきなのかなあ？！ 
今日は 7 月 13 日月曜日。いつの間にか、7 月も半ばである。 
カナダだけでなくタイも日本よりも感染者は少ない。それぞれに海外からの渡航者を制限した

り、 
独自の感染対策をしたからであろう。頑張っているのは日本だけではないようだ。 
阪神高速道路に乗って思ったのだが、走っている車の数が少ない。恐ろしさとはこのことだろ

う。 
コロナの後で私達は新しい生活習慣に突入したようだ。 
その中でどう経済を回して生きてゆくのか？ここをしっかりと考えなくてはいけないなぁ！ 
と私は思った！ 
とりあえず今週も頑張ろう！！ 
 
 
さぁ、アルコール除菌剤「エプール AL65」を販売し始めたよ！ 
ぜひ買ってね！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
【講演のお知らせ】 
カイロスオンラインセミナー「ピンチはチャンスだ！第 2 波に備えよう！乗り越えよう！ 
賢者に聞くアフターコロナのヒントとは？」全 10 回のプログラムの第 4 回を講師として 
担当します。 
 
全回、参加料無料。各回、定員 30 名。（先着順） 
使用メディア：ZOOM 
 
お申し込み・お問合わせは下記ホームページから 
https://www.kairos-i.co.jp 
 
＜プログラム＞ 
●第４回：２０２０年８月１２日(水)２０：３０～２１：３０ 
 
テーマ：『危機後の新規ビジネス立ち上げを考える第２回 “神戸大震災、廃業、雇われ社長を

経て事業そのものを再創造した松浦社長に聞く”』 
 
メインスピーカー：万協製薬社長：松浦信男 
コーディネーター：大阪市立大学商学部教授 吉村典久先生 
 
 
 
【第 29 回みそか放談】 
今回も Zoom を使ってみなさんのお家でみそか放談を開催します！ 
テーマは「夏の日に戦争を考えるスペシャル６！」です。 



 
日時：2020 年 7 月 31 日（金）20：00～24：00（予定） 
 
配信方法：Zoom 
 
詳細・配信方法については後日発表いたします。 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
今年度は、新型コロナウィルスの影響、また緊急事態宣言など 
例年にない状況により、弊社成果発表会の開催も危ぶまれておりましたが 
何とか状況も収まりつつあり、自治体の施設も対策を講じながらであれば 
開催の許可を得ることができ、8 月 8 日に開催の運びとなりました。 
お忙しいなか誠に恐縮ではございますが、各社さまの指針の下ご判断いただき 
ご参加いただければと存じます。余裕をもった席の確保のため、定員数に達した際は、 
参加をお断りさせていただく場合がございます。 
公的機関などにより感染を防止するための指導が入る、またはそれに準じる状況変化が 
あった際は、やむを得ず開催を中止する可能性がございます。ご理解のほど何卒よろしく 
お願い申し上げます。 
 
万協製薬株式会社 成果発表会実行委員会 
 
お問合わせ・詳細について 
https://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__125.html 
 →会場の定員数に達しました。たくさんの参加お申込みありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口のみです。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
まとめ買いキャンペーンを実施中です。 
ぜひ、ご利用おまちしております。 



 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 
500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 
 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 



 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
おたコス 12 は 11 月 8 日の開催を予定しております。 



新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 
開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter 等でご報告いたします。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 



 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 



◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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この土日、私と一緒に泊まりで断食ヨガ合宿しませんか？ 
九州の豪雨災害で被害を受けられた方の無事を心から祈っている。 
このところ九州はこの時期に必ずと言って良いほど、豪雨の被害を受けている。 
地球環境の激変に我々はそろそろ本腰を入れて対策をしないといけない時代に入った。 
化石エネルギーを使いまくっている我々人類に地球が腹を立てている様な気がしてならない。 
生きる事は欲を発揮する場所だと考えている私達に神はどの様な裁きを今後下すのだろう？ 
さて、私のパーソナルヨガ教師の小倉杉江さんが五桂池ふるさと村で、 
断食ヨガ教室を行う事になった。時間は今週末の 11 日の土曜日午後 1 時半から 
翌日の午後 2 時まで。 
ページを貼っておくので興味ある人はぜひ一度やって見よう。小倉杉江に 



連絡することをお勧めする。 
丸一日断食してヨガをするというこの企画。私は去年半日断食ヨガをしたのだが、 
その時も相当な空腹感があった。今回はどうなるのだろう？ 
私も村長をしていながら、ふるさと村のロッジに泊まるのは初めてなので、 
今からとっても楽しみなのだ！ふるさと村はインドのバンガロールによく似ているので 
雰囲気も良いと思うんです！ 
さて今日は 7 月 7 日火曜日。私は岐阜の協和薬品さんの野口社長の就任祝いに社員と 
出張である。何と 4 か月ぶりの県外出張なのだ。こんなに出張のなかった事は私の 
38 年にわたるビジネス人生の中でも初めてである。 
コロナ渦の中で私がやっている事は自らの体と生活を変えるという事だ。 
毎日、ヨガや筋トレやランで自らを追い込んで本来私が持っていた身体の形を 
取り戻そうという事。毎日私は写真を撮っているので、少しずつ締まって来たのを 
感じるが同時にもっと頑張らなくちゃとも思う。 
ヨガをやってわかった事だが、私は身体の後ろの可動性を考えた事が、なかった。 
身体の前部ばかり鍛えて背中はほったらかしであった。 
ヨガをやる事で今は背中の肩甲骨の可動性や腰の捻転性なども広げるようになった。 
動かなかった背中が動く様になるにつけて、この背骨や肩甲骨の柔軟性こそ高める 
べきだと思うようになった。 
ヨガを始めて一年でようやくわかった事だ。みなさんにもこの喜び分かちあいたい 
ので、この週末のヨガ合宿、一緒に出来たら良いなと。 
夜の時間いろんな話も出来るのではないかとも思います。 
宣伝みたいになったけれど、ふるさと村はこれからアウトドアの聖地にしようと 
思っているので、いろんなイベントやっていきたいですね！ 
という事で今日はついにアグラーができた私！意外とこれ出来ないのでみなさんも 
試してみてね！！ 
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来たる 7 月 31 日午後 8 時からは、みそか放談 夏の日に戦争を考えるスペシャル 5 の 
開催決定！ソーシャルディスタンスを考えて、今回もズームによるネット開催！ 
討論テーマくださいね！！ 
大万協和製薬の日！ 
今日は 7 月 8 日、私は昨日から岐阜に来ている。今こちらは緊急避難のアラームが 
鳴っている。思えば昨日からずっと雨なのだ。そう考えれば当たり前だ。 
昨日から、岐阜の協和薬品さんに来ている。私はこうして打ち合わせをお客様と 
したりするのだが、今年の 3 月からはコロナの影響で、顧客訪問ができなかった。 
しかし、ようやくそれも解禁である。 
20 年の付き合いになる、こちらの会社さんの野口さんが社長に成られたのだ。 
それでそのお祝いに ATM の高橋さんとうちの経営幹部と一緒に来たという次第なのだ。 
私は野口さんがとても好きなので、一方的に相思相愛というわけだ！ 
思えば、顧客と面と向かって話すのも久しぶりだし、食事するのも久しぶりなので、 
とても楽しいな時間を過ごせた。 
ステイホームも良いけれどたまにはこういうのも良いなと思う。 



時々で良い。気の合う仲間とこうやって一緒に時を過ごす。 
これも厳しい経営者の仕事の中にサク、オアシスの様なものではないだろうか？ 
経営といういつ終わるかわからない旅の中にこういうオアシスがある事で私達は 
なんとか生きていける！ 
これもまた楽しからずやー！！ 
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 これもまあ、読んでおこう。ここまで買い物袋を敵視することはないと思うが、 
 良い事してる感出すためなのかな？ペットボトルの分別に似た気がする！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/208648d3175284df8e743999ea0a9e9ebf77c88d?fbclid=IwA
R3_GVzeJFuaiZQv8Bb_xJt0GuVBwOOtQOlhbEAdI9kj7UIwYCXhzQjFCEE 
 
 
私は飛行機が大好き！だってかっこいいんだもの！！ 
かがみがはら航空宇宙博物館に行って来た！ 
今日は 7 月 9 日！七夕もそれからずっと雨だ。全国的に被害が出ているね。 
どうか、無事出会って欲しいね。地球環境はどうやら激変の一歩の様だ！ 
岐阜県出張の帰り道、ちょいと寄り道というわけで、かがみがはら航空宇宙博物館に 
行って来た。ここは長らく旧日本軍の航空実験場所で、宮崎駿の風立ちぬの舞台に 
なった飛行場もある。今は、自衛隊の訓練基地である。 
ここには航空機が誕生した 100 年前からの日本の実験機と宇宙ロケットどの展示がある。 
トヨタ博物館などよりはマイナーだけれど、ぜひ一度行ってみて欲しいね！ 
というわけで、今日の写真はそんな大はしゃぎな私！お土産に巨大日本軍のイ 400 の 
潜水艦を買っちゃった！！ 
だって飛行機も潜水艦も、かっこいいんだ！！ 
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ネコが居れば、いつだってハッピーデイ！ 
今日は 7 月 10 日金曜日！昨日の私は、車で日帰り出張であった。 
一日中の雨の天気で、とてもどんよりとした気持ちになった。 
この雨いつまで続くの？と言った感じである。 
こんな時は五桂池ふるさと村のネコ達と戯れるのが一番である！ 
それぞれが違う顔で態度で楽しい。元ノラのちび子猫はまだすこし、怯えている顔だね。 
しかしすこしずつ可愛い感じになっていくのだろう！！ 
やっと今日は金曜日、明日は午後からふるさと村のヨガ断食合宿！ 
怖いわー！！ 
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人生はいつも楽しんだもんの勝ちっ！！いやあ！楽しかったね！第 119 回目のダラソン！ 
今日は 7 月 11 日土曜日！私は朝から万協製薬の清掃活動、ダラソンに参加して来た。 
ゴミを拾った後、みんなで五桂池を清掃したり、走ったりするリラックスしたイベントだ。 
ダラダラ走るからダラソンと名付けたこのイベントももう 10 年以上、続いている！、 
今回はコロナ発生以来の半年ぶりのイベントであった。 
みんな元気で明るい！さすがコロナでも成長して業績を伸ばしている万協製薬ならではの 
元気さであった。 
今日はこれから二日間にわたって小倉杉江の五桂池ふるさと村の断食ヨガに家族で 
参加するのだ。さあ、一体どんなことが待ち受けているのだろう？！ 
楽しみだね！！ 
というわけで今日の写真はそんなダラソンの様子！ 
人生はいつも楽しんだもんの勝ちだね！！ 
どうか、梅雨空を吹き飛ばすような楽しい週末を！！ 
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多少はスッキリしたかなあー？！ 
断食ヨガ二日目の朝！！ 
今日は 7 月 12 日の日曜日！本来なら今日はおたコス 12 の日だった。 
昨日からの雨が、ようやく上がってスッキリとした朝だ。 
私達は今日は、朝の 5 時からヨガをした。全く、にんじんジュース以外を 
飲まないで一日中を過ごした。 
今から朝粥をいただくのだ！ 
いやー良い天気になりそうだ！ 
後半日頑張るぞー！！ 
どうか良い日曜日を！よかったらふるさと村に来てね！！ 
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コロナで変わった生活習慣の中でどう、経済を廻して行くべきなのかなあ？！ 
今日は 7 月 13 日月曜日。いつの間にか、7 月も半ばである。 
昨日は、半日断食ヨガに参加した後、子供達と大阪と京都に買い物に出かけた。 
大阪でのソーシャルディスタンスにはクエスチョンも感じたけれど、どの場所でも 
マスクをしている日本人には感心すると、カナダから帰国した息子が言っていた。 
カナダは日本よりも感染者が少ない。マスクはしないが、2 メートルのソーシャル 
ディスタンスはきっちりと取っているそうだ。 
日本人の感染者の少なさはやはりこのマスクのせいなのかな？と私は思った。 
息子はいつも携帯用の消毒剤を持って不特定多数の人が触れた場所にはそれで手を拭いてい

る。 



あとはマスクをするだけで良い。とのことである。 
カナダだけでなくタイも日本よりも感染者は少ない。それぞれに海外からの渡航者を制限した

り、 
独自の感染対策をしたからであろう。頑張っているのは日本だけではないようだ。 
阪神高速道路に乗って思ったのだが、走っている車の数が少ない。恐ろしさとはこのことだろ

う。 
コロナの後で私達は新しい生活習慣に突入したようだ。 
その中でどう経済を回して生きてゆくのか？ここをしっかりと考えなくてはいけないなぁ！ 
と私は思った！ 
とりあえず今週も頑張ろう！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 7 月 20 日号 
 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
コロナの患者が増え続けている中で旅行キャンペーンをやるなんてまったく 
もっておかしな話。日本政府のコロナ対策はずれている。一事が万事ということ 
わざがある様に、きっと他のこともずれているのだろう。 
今は国民の衛生意識を変えるべきだ。 
 
外出はマスク、他人との距離は 1 メートル、手洗いうがいを習慣にして、 
不特定多数の人が触れた場所の手指消毒、繁華街の外出は自粛。 
これを守れば良いのである。それでもかかってしまったら、その人は悪い事してないので、 
保健所に相談して、治療に専念する。 
これで良いのだ。 
慌てて騒いで本当にみっともない。もっと大人の器量を見せようよ！ 
 
 
さぁ、アルコール除菌剤「エプール AL65」を販売し始めたよ！ 
ぜひ買ってね！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
【講演のお知らせ】 
カイロスオンラインセミナー「ピンチはチャンスだ！第 2 波に備えよう！乗り越えよう！ 
賢者に聞くアフターコロナのヒントとは？」全 10 回のプログラムの第 4 回を講師として 
担当します。 
 
全回、参加料無料。各回、定員 30 名。（先着順） 
使用メディア：ZOOM 
 
お申し込み・お問合わせは下記ホームページから 
https://www.kairos-i.co.jp 



 
＜プログラム＞ 
●第４回：２０２０年８月１２日(水)２０：３０～２１：３０ 
 
テーマ：『危機後の新規ビジネス立ち上げを考える第２回 “神戸大震災、廃業、雇われ社長を

経て事業そのものを再創造した松浦社長に聞く”』 
 
メインスピーカー：万協製薬社長：松浦信男 
コーディネーター：大阪市立大学商学部教授 吉村典久先生 
 
 
 
【第 29 回みそか放談】 
今回も Zoom を使ってみなさんのお家でみそか放談を開催します！ 
テーマは「夏の日に戦争を考えるスペシャル６！」です。 
 
日時：2020 年 7 月 31 日（金）20：00～24：00（予定） 
 
配信方法：Zoom 
 
詳細・配信方法については後日発表いたします。 
 
第 29 回みそか放談＜予告＞ 
https://youtu.be/r9rqq5uLzuI 
 
第 29 回プレみそか放談 
https://youtu.be/565oYt_aumY 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会】 
今年度は、新型コロナウィルスの影響、また緊急事態宣言など 
例年にない状況により、弊社成果発表会の開催も危ぶまれておりましたが 
何とか状況も収まりつつあり、自治体の施設も対策を講じながらであれば 
開催の許可を得ることができ、8 月 8 日に開催の運びとなりました。 
 
公的機関などにより感染を防止するための指導が入る、またはそれに準じる状況変化が 
あった際は、やむを得ず開催を中止する可能性がございます。ご理解のほど何卒よろしく 
お願い申し上げます。 
 
万協製薬株式会社 成果発表会実行委員会 
 
お問合わせ・詳細について 
https://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__125.html 
 →会場の定員数に達しました。たくさんの参加お申込みありがとうございました。 
 



 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口のみです。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
まとめ買いキャンペーンを実施中です。 
ぜひ、ご利用おまちしております。 
 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 
500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 
 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 



 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 



皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
おたコス 12 は 11 月 8 日の開催を予定しております。 
新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 
開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter 等でご報告いたします。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 



 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 



6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 



■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
 
 
7/14 
 
ガーン！実はちゃんと走れて無かったのだ、！！ 
 
今日は 7 月 14 日火曜日。私は朝の 8 時！から 7 月 31 日に開かれる第 29 回夏の日に 
戦争を考えるスペシャル 6 のためのプレみそか放談の収録を行うために会社に行く。 
まー、長く続くものだが、やはりこれは濱田くんのなんとも言えないキャラの 
おかげだろう。今日の彼はどんなモードなのか？楽しみである。 
 
さて、今朝も雨、このところずっと雨である。今日は月一回の五桂池ふるさと村の 
定休日なのだが、ここのところの雨で池水面が上がってきた。 
50 年近く池干しという泥をかき取っていないので、底が浅くなっているのが 
原因らしい。 
そのためすぐに水面が雨によって上がり安くなった。 
これは長期的に解決しないといけない問題だ。みんなで考えていかないといけない。 
雨の中そんな事を考えてみた！ 
 
あと毎日 12 キロ！走ってると言ってましたが、ルームランナーが古くてベルトが 
空回りしてたことがわかり、新しくなったら 7 キロくらいしか走ってない事が 
わかりました！トホホ！ 
 
以下は私の今月の多気町商工会のエッセイ。また会長勉強会も始まるので、 
ぜひぜひ入会してね！あと今日の写真は私のタイカマヤの新しく始まった社内報。 
今年のスローガンをあしらった素晴らしいものだね！！ 
 
地域創生について 
 
7 月も半ばとなりました。いかがお過ごしですか？今年の梅雨の長雨は 
一体いつ止むのだろか？というくらい長いですね。 
加えて一向に治らないコロナウイルスの感染にも頭が痛いです。隣町では、 
コロナ発病者が出て、多気町でも再び戦々恐々となっています。 
私は先日の日曜日に大阪に買い物に行ったのですが、行列の店でマスクは 
みんなしてるのですが、ソーシャルディスタンスと言われる 2 メートルの距離については、 
誰も守っていませんでした。 
先日、私の息子が留学先のカナダから帰って来たのですが、カナダでは、 
2 メートル以内に近づくと、ディスタンス！と大声を出されるようです。その写真を 
カナダの友人に送ったところ、日本は片手落ちだと皆が言っているそうです。 
マスクとアルコール消毒剤とディスタンスこの 3 つを守る事で感染のリスクは大幅に 



下がりますので是非、心がけてください。私の万協製薬では食品添加物の 65 度 
エタノール消毒剤を発売しました。多気町商工会で購入頂けますので、 
ぜひ買ってみてください！コロナから自社を守るのは自分からです！ 
さて、今月のお題は地域創生です。多気町では来年 4 月にインター周辺にビゾンと 
いう大型リゾートが開業になります。 
来年の今頃はきっと多くの観光客が多気町を訪れている事でしょう。 
かっこうの地域創生のモデルになると思います。そこで私はみなさんに 
提案なのですが世界中から訪れる観光客に多気町の良いところをぜひ紹介出来る様に 
今からみなさんが地域の事を知って話せるようになっておく事をお勧めします。 
20 世紀の観光は物のヒカリを見る物でしたが、21 世紀は人のヒカリを見るものです。 
多気町に来られたみなさんが、多気町ってすごいな！って言われるようにおらが 
国自慢を今から出来るようになりましょう。 
難しい地域創生ではなく貴方が光輝く事で、多気町は光輝く地域創生の町になります！ 
そのためには貴方のお店や会社が光輝かないといけません。 
そのための手段を多気町商工会はたくさん持っています。ぜひどんな事でも相談くださいね。 
また、昨年の私の商売繁盛セミナーも DVD が大好評発売中ですので商工会でぜひお求めくだ

さい！ 
では、また来月お会いしましょう！！ 
 
 
 
 
7/15 
 
生き延びるまでパーティは要らない！ 
 
今日は 7 月 15 日水曜日。雨はようやく上がったようだ。しかしながらまた、 
17 日からは梅雨最後の雨が降るようだ。 
それにしてもよく降った。梅雨はしとしと降る印象があるが、これだけ降ると 
流石にもう良いよ！と言いたくなった。 
加えてこの涼しさもどうだろう？農作物に被害は出ないのだろうか？いろんな 
心配をしてしまう天候だ。 
 
日本の経済回復とともに少しずつコロナ感染者が増えている。舞台などでも 
感染者が増えるとこれはもうそう言った行為ができなくなるのでは無いか？ 
という気持ちがする。 
この私の三重県などでは、感染者が少ないものだから、少しでも出ようものなら、 
すぐに新聞に載ってしまう。 
 
一番怖いのはこれである。感染者が出たら、何をやっているんだ！という風に 
批判されるのだ。よって、その批判を受ける、いや受けそうな事は避けようと 
いう気持ちになるのだ。 
不要不急という言葉は、どうやら私達の心の中にどっかり腰を下ろしてしまったようだ。 
 
昨日私は伊勢志摩観光協会の定期会合に参加したが、話題はコロナ一色だった。 
そのあとも食事会だったのだが、透明シールドを使ったもので、やはりイマイチ 
楽しくない。これでゴーツーキャンペーンなんかやって大丈夫かな？と思った。 
 



私達はどんなウイルスが来ようと、諦めず生きていかねばならない。しかし、 
その中で、他人に迷惑をかけてはいけない。という遺伝子が増大してあらゆる 
イベントは自粛になる。 
ここのところはこの賑やかな私ですらそんな事を思うようになった。 
生き延びるまでパーティは要らない。それがこれからの日本人の生き方かも知れないね！！ 
 
写真はそんな懇親会の伊勢海老！とても美味しくいただきました！！ 
みそか放談は今月末 31 日午後 8 時からズームを使ってやるのでこちらもぜひ見てくださ

い！！ 
 
 
 
 
7/16 
 
 さあ、この法案、誰の利益になるのだろう？新たな論争となりそうだね！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6365471?fbclid=IwAR3lJZNg-AwuUVquDU2iS84r-
9pG96PzYcK6bu4SwkFdV6Ccj7NSPeVDNyc 
 
 約 2 万人が、かかって 1000 人が死亡だから死亡率は 5%。これを高いと見るか？多いと見

るか？ 
 ここのところの風潮はもはやヒステリー状態。これでは日本人はもはや元の生活には 
 戻れないだろう。狂乱や熱狂の時代は終わったのだ！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/d59b7f52b73ba5eaab8ef230276c4412ddb38dd3?fbclid=IwA
R3aWL8EnO2Z9HOVS9wiMm6fE1AjQewMgyM9B5qxmQ16qBhOQlGwfyNt2Pk 
 
 
もしも万が一事故になるのが怖いのなら、貴方は車に乗るのをやめなければ、いけない。 
それでいいのかな？！しかしながら怒っても何も変わらない。私達は、小さな石を 
積み続けるように誠実に、毎日を送ろう。 
 
今日は 7 月 16 日木曜日。7 月も半分を切った。昨日は午後からようやく晴れ間も見えて。 
ようやく夏の季節がやってきたようだった。 
そのせいか、夜もカラッとして気持ち良かった。 
心は一向に夏にはなっていないけれどもね。 
私はこのところ怒っている。 
 
コロナのせいで今、あらゆるイベントが中止になっていく。 
私はいろんな公職の代表をしている、イベントを企画する側である。 
今は、一生懸命に企画したものがどんどん消えていくのだ。これは本当にやりきれない。 
そのせいで、最近は他の人のブログを見る事が辛くなった。科学的に実証された方法で 
防疫対策をすればイベントの開催も認められている。 
しかしながら、こう言われるのだ。 
もしも万が一、コロナが出たら貴方はどう責任を取るのかね？と。 
 
事故が怖くても車には乗るだろう。そのために道路交通法と交通ルールがある。 
これを守れば事故になっても本人の過失を問われる事はない。なぜ、その事がこのコロナには 



生かされないのだろう？ここ数ヶ月の科学的でない議論の連発に私は日本も日本人も嫌いにな

った。 
あれだけ移動や営業の自粛を強制させた国が今度は、GOTO である！どっちやねん！！と言い

たくもなる。 
 
一方で、本業の方はというと、毎日毎日本当に一生懸命働いている。こちらはコロナの 
おかげで驚くほど忙しい。 
これだけ休まずに誠実に事業家として日々働き続けている人は世の中に何人居るのだろうか？ 
と思うほど、私は毎日、毎日働き詰めである。 
一方で自粛の嵐、一方で増産の嵐である。だから自分にも他人にもどんどん厳しくなって 
来てしまっている。これは良い事なのだろうか？ 
もしも新幹線が人だったら、周りの人はあんなに速く走る必要無いのにねえ！ 
人生を楽しむって事を知らないのかしら？などと言われるだろう。 
 
成功するという事は、成功の階段を休まずに懸命に登り続ける事なのではないだろうか？ 
と私は最近思っている。 
子供も大学に進学して、ようやく慶子さんとゆっくり旅行でもと思っていたらコロナになっ

た。 
それで私は、またずっと働きづめになっている。 
 
遊びといえば、夜の 1 時間、ジョギングしてビデオを見ることだけである。 
よって毎日めちゃくちゃ仕事して疲れて眠るのだ。 
悲しくはない。努力して誠実に毎日を生きることだけである。 
私はこうやり続けて、死にたい。最近では、もう思いっきり仕事する事以外に興味がないわた

しだ。 
面白くない日常だが、これが本物で本当なのだ！ 
 
私のブログはいつも何か読んで為になる事を書こうとしている。 
そのためにタイトルをつけている。今日のタイトルの意味は、人生は個人的なものであり、 
あらゆるコミュニティは幻想に過ぎないというものだ。本当に無いものをあるものだと 
勘違いする事を我々はもう止める時期に来ているのかもしれない！！ 
 
私のランも勘違い。本当は 12 キロではなく 7 キロだった！ガーン！ 
 
今日の写真は写真をサーフィンに連れて行こうという、パタゴニア創業者の本！森摂さんの 
翻訳だと初めて知った。 
本当はわたしがサーフィンに行きたいのだ！！ 
 
 
 
7/17 
 
 いやあ、これはめでたい、東海の星だね！！おめでとう！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6365648?fbclid=IwAR0YQABL1CF7Dr3TIjk4Y2nI3z1jX7aoB
YGVTHpiF8JDadCov9KSjMrhosk 
 
 



 これはまさにごもっとも。国民の声を聞きすぎて、もはや何をしているかわからない今の日

本政府だね。 
 春に休業要請をした頃から、もうおかしかったけれども。 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/0d787cd328515506b4a63a76d22d7b3853af6c67?fbclid=Iw
AR2EiGha6GhgYHMMfHpLheRJVZso6KoiPmDGynhG7DGkr23vKPxklbwr39c 
 
 
伝えるべきは、熱さ！熱さ！なんだよ！ 
 
今日は 7 月 17 日金曜日！また雨だ。しかしながらこれが梅雨明け前の 
最後の雨のようだ。だからなんとか乗り切ろう！ 
 
政府の旅行キャンペーンはいよいよ迷走で、東京都民を外すという決着を見た。 
コロナの患者が増え続けている中で旅行キャンペーンをやるなんてまったく 
もっておかしな話。日本政府のコロナ対策はずれている。一事が万事ということ 
わざがある様に、きっと他のこともずれているのだろう。 
今は国民の衛生意識を変えるべきだ。 
 
外出はマスク、他人との距離は 1 メートル、手洗いうがいを習慣にして、 
不特定多数の人が触れた場所の手指消毒、繁華街の外出は自粛。 
これを守れば良いのである。それでもかかってしまったら、その人は悪い事してないので、 
保健所に相談して、治療に専念する。 
これで良いのだ。 
 
慌てて騒いで本当にみっともない。もっと大人の器量を見せようよ！ 
 
私の方はもうめちゃくちゃ働いている。自分のスケジュールを見たらもう、番組表の様だ。 
昨日も 12 時間ぶっ続けで働いた。でもね、必要な事をやる事は喜びだから進んで今日も働く

よ！ 
貴方もそうする事が、人生の幸せにつながるから！ 
私を信じて前に進もう。 
 
熱とある言葉と行動のみが人を成長させる！！それしか無いね！！ 
 
 
 
 
7/18 
 
戦士にも休息を！のんびりと休日を過ごそう！こういうのが大切なんだ！ 
 
今日は 7 月 18 日土曜日。私はもう忘れてしまうくらい以来のオフである。 
朝寝をして慶子さんが作ってくれたすき焼きを朝食に食べた。 
お昼は二人でランチに行ってそれからものすごく久しぶりに映画に行く予定である。 
カナダ留学から帰ってきた息子は、部屋で医学の勉強と穏やかな土曜日である。 
 
余裕とは何か？という考え方があるが私は、それは時間だと思う。 



私の様に毎日、毎日ご飯を食べる余裕もなく働いていると、つい心がスサノオのミコトのよう

になってしまう。 
すさんでしまうのだ。だからこそ、たまには休まないといけないのだね！ 
 
のんびりと土曜日を過ごそう。戦士にも休息が必要だと井伊大老！である。  
 
写真は昨日一晩脱走した、ベルたち。無事に今朝まごの店で見つかりました！ 
うちの小川くんの試合も来月 9 日に決まった！昨日の多気工業会の総会もうまくいった！ 
どうか良い週末を！！ 
 
 
 
 
7/19 
 
 トカイナカに住む！新しい概念だね！これは良いとおもうよ。私も田舎に住んで 24 年！と

ても幸せだよ！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/e712cef48fa2fc44a43b76a853d6792291b60afa?fbclid=IwAR
0TrO3e53FDj52x1eQN-iZIhLQDwATZ-0R-XYN9fvYm7km7tD4a7K09mNY 
 
 
 
7/20 
 
楽しかった！オフの日！ 
 
今日は 7 月 20 日月曜日！私は土日とオフを家族と過ごした。 
ランチに行ったり、映画に行ったり海に行ったり、猫と戯れたりと遊び尽くした！ 
こんなに遊んだのは、いつくらいかわからないほどだった。 
私の身体は海に行って真っ赤になった。 
 
生きていることの素晴らしさを実感した 2 日間だった。実生活が楽しいとブログに 
書く文章が簡単になる。 
それが反対だとブログは素晴らしく面白くなる。 
世の中とはそういうものかもしれない。 
ということで良い文章を残すために私は、また厳しい毎日に突入しなければいけないね！！ 
だから今週もしっから働こう！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 7 月 27 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 7月 27日月曜日。大雨の日である。 

コロナのせいで夏の感覚がないが、季節もまた、梅雨明けを迎えてくれないようだ。 

私はこの 4日間の休みの間、2回もサーフィンに息子と行っていた。 

そもそも私がこの多気町に万協製薬を移転したのはサーフィンをやりたかったからだ。 



29日でめでたく 24周年を迎える万協製薬三重工場だが、当時は 3人だけの引っ越し 

だったのでそんなに成功はしないかもしれないと思って、波の良い日はサーフィン 

しながら老人と海のような生活を送ろうと思っていた。 

しかし嬉しい事に事業の方がどんどん成長したのでだんだん海が遠くなった。 

とても有難いことだが、たまにはこんな休日もいいよね。 

 

 

さぁ、アルコール除菌剤「エプール AL65」を販売し始めたよ！ 

ぜひ買ってね！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【講演のお知らせ】 

 

三十三フィナンシャルグループ（三重銀行・第三銀行・三十三総研）で中小企業の経営を 

担う人材を対象に「第 7期次世代経営者育成塾」を開講 

開催内容は https://www.miebank.co.jp/33ir/professional/ikusei.html の通りです。 

 

第 1回講義（2020年 7月 28日）にて、地元中小企業の後継者の方々に対して、 

「経営者としての心構え」をテーマとして、私が経験や心情を踏まえ、講演をします。 

 

＜講演の概要＞ 

 名 称：第 7期次世代経営者育成塾 第 1回講義 

 テーマ：経営者としての心構え（講演時間：80分程度） 

 日 時：2020 年 7月 28 日(火) 14：30～16：00 

 会 場：都ホテル四日市(三重県四日市市安島 1-3-38) 

 参加者：第 7期次世代経営者育成塾参加者 

 

 

 

 

 

カイロスオンラインセミナー「ピンチはチャンスだ！第 2波に備えよう！乗り越えよう！ 

賢者に聞くアフターコロナのヒントとは？」全 10回のプログラムの第 4回を講師として 

担当します。 

 

全回、参加料無料。各回、定員 30名。（先着順） 

使用メディア：ZOOM 

 

お申し込み・お問合わせは下記ホームページから 

https://www.kairos-i.co.jp 

 

＜プログラム＞ 

●第４回：２０２０年８月１２日(水)２０：３０～２１：３０ 

 

テーマ：『危機後の新規ビジネス立ち上げを考える第２回 “神戸大震災、廃業、雇われ社長を経て事

業そのものを再創造した松浦社長に聞く”』 

 

メインスピーカー：万協製薬社長：松浦信男 



コーディネーター：大阪市立大学商学部教授 吉村典久先生 

 

 

 

 

 

 

 

【第 29回みそか放談】 

今回も Zoom を使ってみなさんのお家でみそか放談を開催します！ 

テーマは「夏の日に戦争を考えるスペシャル６！」です。 

 

日時：2020 年 7月 31 日（金）20：00～24：00（予定） 

 

配信方法：Zoom 

 

詳細・配信方法については後日発表いたします。 

 

第 29回みそか放談＜予告＞ 

https://youtu.be/r9rqq5uLzuI 

 

第 29回プレみそか放談 

https://youtu.be/565oYt_aumY 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会】 

今年度は、新型コロナウィルスの影響、また緊急事態宣言など 

例年にない状況により、弊社成果発表会の開催も危ぶまれておりましたが 

何とか状況も収まりつつあり、自治体の施設も対策を講じながらであれば 

開催の許可を得ることができ、8月 8日に開催の運びとなりました。 

 

公的機関などにより感染を防止するための指導が入る、またはそれに準じる状況変化が 

あった際は、やむを得ず開催を中止する可能性がございます。ご理解のほど何卒よろしく 

お願い申し上げます。 

 

万協製薬株式会社 成果発表会実行委員会 

 

お問合わせ・詳細について 

https://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__125.html 

 →会場の定員数に達しました。たくさんの参加お申込みありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 



お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口のみです。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

まとめ買いキャンペーンを実施中です。 

ぜひ、ご利用おまちしております。 

 

あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 

 

500ml 1本 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 

 

500ml 3本セット 1本あたり 100円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 

 

500ml 5本セット 1本あたり 150円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 

 

500ml 10本セット 1本あたり 200円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 

 

500ml 30本セット 1本あたり 400円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはおすすめで

す。 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 

 

そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 



 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 



ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

おたコス 12は 11月 8日の開催を予定しております。 

新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 

安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 

開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter等でご報告いたします。 

 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

今年度の開催が中止になった場合は、2021年度に振り替えさせていただきます。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000 円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 



◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 



 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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変化の兆しを感じたら、そこから変えて行こう！！ 

 

今日は 7月 21日火曜日。今日からは本当は夏休みなのだけれど、 

今年の夏休みはお盆の手前からだと聞いている。子供たちの夏休みが、 



始まらないから夏休みの感覚がないのかな？！ 

 

とにかく季節と暑さだけは夏になったようだ。私は日曜日に行った 

2年ぶりのサーフィンの楽しさがわすれられない。 

これは毎週いくしかないかと、今は思い出している。時間がない中で、 

これ以上趣味増やしてどうするねん！ 

という意見もあろうが、サーフィンは、全身運動なのできっと良い効果が 

あると思う。 

 

ヨガに筋トレにマラソンにサーフィンこれらを組み合わせることで、 

より一層良い身体になれることだろう。そんなことなんでやっているの？ 

と言われるかもしれない。 

でもね、自分の身体を愛することは、一番自分を大切にする事だから、 

私はこの楽しさに気づいてしまったのだ。だから私はこの道をもっと 

追求したいと思う。 

 

ほうれい線は消すことが出来ないが、体内の脂肪は減らす事ができる。 

その事できれいな健康を手に入れることができるのであれば、 

それは実は経営者としての素晴らしく素敵な行いだと思う。 

だから、私はもっとこの道を追求したいと思っている。 

みなさんにも良いやり方があれば、今後お教えしたいと思う。 

 

最近はプチ断食が流行っているが、ただ断食するだけでは体内の筋肉が 

溶けていくだけである。それはあまりにもったいない。きちんと体を 

動かした上での断食なら私は薦めるし、それは 1日 3食を 2食にするなどの 

プチで良いのではないか？と思う。 

特別なイベントよりも毎日続けられる事を優先すべきだと思うのでね！ 

 

さて今日の写真はいよいよ出来た、万協グループ 2020スローガンソング「きざし」だ。 

よかったら聴いてみてくださいね！！ 
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経営者の条件とは？ 

 

今日は 7月 22日水曜日。明日からは 4連休だね？私はずっと万協フィギュア博物館での店番だ。 

みんな遊びに来てね！明日は午後 1時から酒井さんとの音楽談義やるよ！ 

ぜひ bankyo TVで見てくださいね！ 

 

というわけで私は来週からまた講演生活！三重銀さんからの次世代経営者への講演を受けた。 

以下はその内容！また読んでみてください！感想を聞かせてね！素晴らしい連休を！！ 

 

次期後継者の条件 

 

1. 必ずこの会社を成功させるのだという強い想いを常に持つこと。 

 

会社を経営する目的は成長である。成長とはあらゆる意味の拡大を指す。維持こそ、 

最大の成長などという言葉は単なる、負け惜しみである。 



 

2. 1日でも早く社長になりたい！という意志を今の社長に常に表明すること。 

 

中小企業の場合、社長とそれ以外の役職の責任は 100対 1である。そしてもし、 

社長になるなら一歳でも早い方が良い。債務保証をして経営責任を持たないと成長の 

スピードは遅くなる。 

 

3. 1.2 の目的を達成するために全ての幸せを捨てる覚悟を持つこと。 

  

普通の人並みの幸せを求めるなら社長になどならない方が良い。会社が成長するなら 

それ以外はもう何も要らない！という強い意志のある人間のみが成功する。 

毎日ご飯食べて、眠れたら幸せの 8割は達成している！ 

 

4. 成功した会社の具体的イメージを持つこと                   

私が会社を経営したのは震災で失った工場を立て直すため。多くの人からバカにされ、 

批判されながら必死で自分の理想のイメージを追求した。会社、人事、設備あらゆる面で。 

 

5.義理は大事にしても必要以上に友人を持たないこと 

 

社長になり成長すれば必ず妬まれる。周りの経営者はライバル。一緒に酒を 

飲める無神経な人間になってはいけない。 

 

6.常にコスパについて考える事 

 

顧客がその会社を選ぶわけはコスパが良いから。自社のサービスを向上させる 

意味で会社でも日常生活においてもコスパを考える事。 

 

7.自分で決めること。判断のスピードを上げる事 

 

経営力とは、判断力の正しさをいうので、自分で決める、しかも迷わず決めれるように 

いつも考えておく事。経営には俊敏さ アジリティが大事。 

 

8.会社の成長を表す経営数字を自らたくさん作り出す事。 

 

会社の成果は必ず数字で表される。会計数字以外の成長指標をたくさん作って 

この数字を追いかけること。マネージメント バイ ファクトを言い聞かせる事。 

 

9.銀行からたくさん借金をする事 

 

お金を借りて設備投資をする事で成長のスピードは加速する。銀行は最大の 

経営コンサルタントだと考えて付き合おう。債務保証は経営者の腹を太くする。 

 

10.やってからする後悔は、やらずにする後悔の 3倍の価値があると常に言い聞かせる事 

 

経営に失敗して会社を失っても人生に失敗するわけではない。だからどんどんチャレンジしよう。 

後悔するのはやってからで良い。社長になるのは会社と自身の成長を加速する為。 

他人の何倍もの人生を経験できるなんてこんな良いことない！ 

 

11.良い税理士、よい社労士に常にアドバイスをもらうくせをつける 

 

良い税理士と社労士は社長を守る神の盾である。彼らと常に話をして議論をする習慣を持とう。 
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自分で出来ることを、成果として作り、それを他者から認めてもらう事！それこそが人生だ！ 

 

今日は 7月 24日金曜日、4連休の二日目である。私のような製造業は休みが多いと 

生産性が落ちるので基本的に休みが私は嫌いである。日本は内需中心だから。製造業よりも 

サービス産業を重視すべきだ！などと近年言われてきた。 

 

しかし、今のようなコロナ禍の中では、観光や飲食のようなサービス産業は、壊滅である。 

やはり日本はそろそろ製造業をもっと大切にすべきではないだろうか？と私は思う。 

休みばかり増やして、労働生産性を落としても国の未来は無いことをここで強く言っておきたい。 

 

さて、私はこの 4連休もずっと仕事である。というか、私は人生の全ての時間を自分の 

成長のために使いたいので、必然的に仕事ばかりしているだけなのだけれども。 

 

ここ 2日あったことを少し話そう。一昨日の夜は友人の長友さんに誘われて、 

ネットセミナーに参加した。加護野先生のお元気なプレゼンを聞かせていただき、 

それについての議論をした。 

そこでの感想を書こう。 

 

旧来の経営論が密室殺人などのトリックを扱う本格ミステリーだとすると、21世紀の経営は、 

探偵が自ら行動する事で物語が動くハードボイルドに移っているというのが私の論である。 

要は大切なのは前者はパズルの中身であり、後者は人間の行動である。 

 

私は震災後たった一人で事業を三重県で再開した時から、組織よりも経営者としての 

自分と他者という 2点でしかものを見ていない。つまり、世界は私にとって 

どうコントロールするかという対象であり、そのために組織という形態を利用しているに過ぎない。 

 

だから、組織の中にオリジナルでさまざまな仕掛けを作っても、それが目的ではない。 

目的はお金を生み出す商品を作る。その一点だけである。 

ところが圧倒的に組織で働くことが人口比で増えた現代では、組織の仕組みばかりに興味が行く。 

 

一昨日のセッションでも、無能な経営者をどうすれば良いのか？という質問があったが、 

答えは簡単でそういう組織は滅ぶので早く出て行った方が良いというだけである。 

しかしながらその下で働く人はそれが言えないのだと。 

でもね、それだったらそこにそんな議論出してもて意味ないよねと私は思う。 

 

万人に受けて全ての人を幸せにする仕組みなど世の中にはない。私の会社は社員を 

大切にする会社として有名だが、社長の私はいかに休みを減らして現場から人を 

減らして生産性を上げるかしか興味がないのだ。 

経営者の冷たさに触れたくないなら、素人はマネジメントなど真似しなさんな！ 

と言いたい。というのが一昨日のネットセミナーの感想である。 

 

昨日はいつもの酒井さんとの音楽談義であった。ネットの具合が悪く録画となったので 

また後日アップします。その中で話はいつしか作曲の話となった。 

二人とも曲を書いてサウンドまで作る人なので作曲論の話はとても面白かった。 



人材開発の中で。最たるものは自分で作曲をして人前演奏する。というのが一番だと私は思う。 

しかしながらこれも誰もが優れた経営者ができないように、普通の人は曲を作らないのである。 

 

よってこの話も万人受けしない。けれども面白い。2日続けて、私は結局は他人からは 

理解されなくても自分が納得できれば良いという結論になった。 

では成果は？となれば、それはお金を生み出す金額で良いと言うことだ。 

私はたくさんお金を稼いで、そのついでに新しい経営理論や新しい曲を作る。 

それがどう受け入れられるかよりも自分の納得が進化すれば良い！ということなのだ。 

 

だから本当はブログなど書かなくて良いのだがこれも松浦さんのどう世の中の人に 

私の考え方を効果的に伝える良い能力を高めるか？という自己研鑽なのでこれからも続けるのだ。 

 

さてこの連休は万協フィギュア博物館や五桂池ふるさと村などの松浦ワールドで存分に 

楽しんでくださいね！待ってるよ！！ 
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松浦信男は地球の波にも事業の波にも乗りまくります！！ 

 

今日は 7月 27日月曜日。大雨の日である。 

コロナのせいで夏の感覚がないが、季節もまた、梅雨明けを迎えてくれないようだ。 

この二日間、私のブログがアップされない事にあれって？思われた方もいるだろう。 

私はこの 4日間の休みの間、2回もサーフィンに息子と行っていた。 

そもそも私がこの多気町に万協製薬を移転したのはサーフィンをやりたかったからだ。 

 

29日でめでたく 24周年を迎える万協製薬三重工場だが、当時は 3人だけの引っ越し 

だったのでそんなに成功はしないかもしれないと思って、波の良い日はサーフィン 

しながら老人と海のような生活を送ろうと思っていた。 

しかしながら嬉しい事に事業の方がどんどん成長したのでだんだん海が遠くなった。 

 

しかしカナダから帰って来たしんたが、カナダでは伊勢波はカナダよりずっと良いと 

言われて、帰ったらサーフィン行きたい！と言っていたので、めでたく自粛期間が 

終わって親子浸りで、サーフィン三昧となった。 

 

これが楽しいのなんの、この世の最高の時間を過ごせた。 

息子が大学卒業までの 2年半、こんな時間をたくさん持てたら良いな！と私は思った。 

 

そんなわけで海にいると全て無になってサーフビートに体を委ねるだけになってしまい、 

文字を書く気持ちにならなかったのである！ 

 

そのくらい素敵な時間をすごせたのだ！まあ、たまにはあ良いね！これも！！ 

今週も波に乗ったようにスルリと駆け抜けよう！！ 

写真はそんな私の焼けた肌！男前上がったね！！  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 8 月 3 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

いよいよ今週末は成果発表会 2020！感染対策を行い、実施します。 

後夜祭の中止や県外のお客様は呼べないので、規模は多少小さくなってますが 

その分各課の発表には力を入れています。 

成果発表会の模様は後日ＤＶＤで発売予定。ぜひお買い求めくださいね。 

今日は 8月 3日月曜日。 

梅雨明けだけれども、台風の接近のせいか、いまいちな朝である。 

人生の寿命はわからない。90歳まで生きる人もいれば 60代でなくなる人も居る。 

こればかりは決められない。だから少しでも長生きしようと思えば自分なりの健康法を 

試さないといけない。 

私のこのところのサーフィン三昧もそういう意味では、大切な事なのかも知れないなと思った。 

 

 

さぁ、アルコール除菌剤「エプール AL65」を販売し始めたよ！ 

ぜひ買ってね！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【講演のお知らせ】 

カイロスオンラインセミナー「ピンチはチャンスだ！第 2波に備えよう！乗り越えよう！ 

賢者に聞くアフターコロナのヒントとは？」全 10回のプログラムの第 4回を講師として 

担当します。 

 

全回、参加料無料。各回、定員 30名。（先着順） 

使用メディア：ZOOM 

 

お申し込み・お問合わせは下記ホームページから 

https://www.kairos-i.co.jp 

 

＜プログラム＞ 

●第４回：２０２０年８月１２日(水)２０：３０～２１：３０ 

 

テーマ：『危機後の新規ビジネス立ち上げを考える第２回 “神戸大震災、廃業、雇われ社長を経て事

業そのものを再創造した松浦社長に聞く”』 

 

メインスピーカー：万協製薬社長：松浦信男 

コーディネーター：大阪市立大学商学部教授 吉村典久先生 

 

 

 

 

 

 

 

【第 29回みそか放談】 

7月 31日午後 8時より開催されたみそか放談の模様は現在配信準備中です。 

 



配信可能になりましたら、下記にてご報告いたします。 

Facebook「三重ニュービジネス協議会 presents みそか放談」 

https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口のみです。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

まとめ買いキャンペーンを実施中です。 

ぜひ、ご利用おまちしております。 

 

あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 

 

500ml 1本 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 

 

500ml 3本セット 1本あたり 100円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 

 

500ml 5本セット 1本あたり 150円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 

 

500ml 10本セット 1本あたり 200円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 

 

500ml 30本セット 1本あたり 400円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはおすすめで

す。 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 

 

そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 



 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 



１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

おたコス 12は 11月 8日の開催を予定しております。 

新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 

安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 

開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter等でご報告いたします。 

 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

今年度の開催が中止になった場合は、2021年度に振り替えさせていただきます。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000 円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 



 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 



9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 



 

 

7/28 

 

コロナ禍を、煽情するマスコミや国民！なんだか恐ろしいね！コロナ渦の連鎖だね！ 

第 29回みそか放談夏の日に戦争を考えるスペシャル 6はいよいよ来る 31日金曜日夜 8時から！ 

zoomにてネット開催！参加希望の方はあらかじめ連絡してくださいませ！ 

 

というわけで、今日は 7月 28日火曜日。晴れの朝である。今朝からさまざまな 

ネットニュースを見ているとコロナ、コロナ、コロナである。 

ウィズコロナと言っていたくせに、感染者が増えた途端に、あれもやめ、これもやめの嵐である。 

 

経済を守るために国民にマスク、手洗い、ソーシャルディスタンスを徹底すれば良い。 

その上で出た患者についてはリスクに応じて対応する。これしかないのである。 

いたずらに経済封鎖しても効果はあまり変わらない。 

しかし、悲しい事に我が国の国民意識は、もっと封鎖を国や自治体がやるべきだ！ 

という人が 8割を超えている。 

 

私のような進歩的経済人は出番が無い。言いたく無いけれども今のような事をやっていたら 

この国の足元経済は崩れていくだろう。 

そして人はそれを失ってから気づくのである。私はその日がそんなに遠くないような気がする。 

 

今週末にみそか放談で、夏の日に戦争を考えるスペシャル 6をやる。伊勢から日本を考える 

というテーマでみそか放談を始めて 6年。毎年夏には現在、過去の戦争から学ぶという事を 

主催者の私の肝煎りで続けている。 

ぜひ皆さんにも参加いただきたい。  

当日には参加アドレスを発表するので、ぜひ見に来てくださいな。 

 

そのなかで、戦前にも政党やマスコミがあったのに。なぜ軍部の暴走を許したのか？ 

という話がよく出る。しかしむしろそれらの団体や会社がこぞって煽って国民を戦争へ 

戦場に煽情したのである。80年経っても日本のこの状況は変わらないようだ。 

21世紀の私達が、戦前の人々を理解出来ないように、今の私達を将来の日本人は 

理解出来ないに違いない。 

 

 

 

 

 

7/29 

 

緑に交わればミドリになる！これからも交わって行こう！ 

今日は息子信太の 23 回目の誕生日、そして私達の三重県移住 24周年！！ 

第 29回みそか放談夏の日に戦争を考えるスペシャルは 7月 31日午後 8時から 

zoomにてネット開催！ぜひぜひ参加してくださいね！ 

 

というわけで私達が三重に引っ越して今日で 24年となった。私達の人生の 

半分近くをもう三重県で過ごした事になる。 

考えてみれば、あっという間だったような気がする。 

幸せな事は素晴らしい社員と素敵な 3人の子供達に恵まれた事だ。 

 

信太が生まれた日のことはよく覚えているが、あの日からもう 23年も 



経ったなどと信じられない。一生懸命に生きてきた証拠なのかも知れない。 

あと 23年経ったら私は 81 歳！めちゃくちゃおじいちゃんになっていることだろう。 

その頃までこんな青春みたいなこといっているのだろうか？ 

それとも安室奈美恵みたいに引退しているのだろうか？ 

しかしながらそんな事を今考えても仕方ない。 

私は今日を生きよう。 

 

3人の子供の下二人はまだ大学生だから私達の子育てはまだまだ続く。 

会社ももっと成長させなければいけないだろう。そんな事を考えていたら 

また勇気が湧いてきた！ 

人は人と交わる事で生きていける生き物だ。 

憎まれっ子だろうが、さびしんぼうだろうが、怒りん坊だろうがなんだっていい。 

その人なりに人と交わればいい事なのだ！ 

 

どうか松浦一家をこれからもよろしくおねがいします！今日の写真は昨日の 

5か月ぶりの私の講演と末娘の車のアマガエル！緑のなかの緑！まるでたきに 

来た私達のようだ！ 

 

私は経済人として最後までウィズコロナを、訴えるつもりだ。 

何もしないで滅ぶのは嫌だからね！！貴方は今どう思っているのかなあ？！ 

 

 

 

 

7/30 

 

コロナよりもこの日本の閉塞状況で精神を病む人の方が多いに違いない！ 

松浦信男の商売繁盛セミナー今年も開催決定！みんな多気町商工会に来てね！！ 

みそか放談は今週金曜日午後 8時から！YouTubeの bankyoTVにて！ 

 

今日は 7月 30日の木曜日、また雨の朝だ。梅雨明けを忘れたような日本列島、 

これはそんな事よりもコロナのことを気にしろという事なのだろうか？ 

コロナ、コロナ、と日本はコロナのことしかもう話題にならなくなった。 

よって寒い夏である。 

 

あの昨年までの能天気な夏はもう帰ってこないのだろうか？ 

私は少しペシミズムに満ちた気持ちになった。 

昨日は息子の誕生日ということで家族 4人でお寿司を食べに行った。 

息子の好きな寿司まんまんである。しかしながら行った時間のせいかお客さんは私達だけ。 

この寂しさはなんだろう？と思った。 

 

コロナにかかりたくないという気持ちはわかるが、これ、このまま冬になったら、 

コロナとインフルエンザと風邪が混じってえらいことになりはしないか？などと思う。 

経済活動が再開されたから、患者が増えるのは当たり前のことなのだけれど、 

それを許さないのは一体誰のせいなのか？ 

 

苦しくてきっと精神を病む人が、コロナ患者の数倍はいるはずなのに、 

そのことをもっと考えるべきではないのかな？！ 

 

 

 



 

7/31 

 

息子と一緒に過ごす夏！私はこの夏を一生忘れないだろう！！ 

第 29回みそか放談、夏の日に戦争を考えるスペシャル 6は、本日夜 8時から！ 

 

今日は 7月 31日金曜日。永久に続くのか？と思われた今年の梅雨もようやく 

終わりが見えて来た。私の部屋の窓辺にも朝の爽やかな日差しが降り注いでいる。 

貴方は今、元気だろうか？コロナでやられてしまっていないだろうか？ 

もし、少し元気がないなら、今日のみそか放談を観にいらっしゃい！ 

松浦脳をたっぷりお届けするからね！くさくさしていても世界は変わらない。 

明るく元気に明日を探そうよ！ 

 

さて、ここのところ私はずっと身体を動かしている。週 3回のパーソナル 

トレーニングと 1回のヨガ、毎日の 1時間のランに、加えて週 2回の息子との 

サーフィンが入ったからなのだ。 

これに加えて仕事もめちゃくちゃやっているので、全く時間が足りない。 

だけども楽しい。 

特に息子との、サーフィンはどんな時間よりも充実している。 

 

昨年までの一人暮らしと打って変わって今はコロナ影響で二人の子供が家に 

いるのでうちは 4人で毎日ワイワイである。去年の今頃、私は一人暮らしが 

辛すぎて息子に夏の日の夕方、ファミマを出た時に電話したことがある。 

電話に出た信太は、あーあるある。わかる、わかる❗�とだけ言って電話を切った。 

私はえー！それだけかいな！と山下達郎のさよなら夏の日が頭の中を流れたのを憶えている。 

 

あれから一年。カナダから帰った息子と私は仲良く志摩までのドライブと 

サーフィンを楽しんでいる。下の娘栄衣子はどちらかというと腫れ物に 

触るような態度になってしまうが、息子はそういうことがない。 

私達はいろんな事を話しながら海に行き、波を待つ間もいろんな話をして、 

お互いの技量をどう伸ばすか？の話をする。最高である！ 

 

信太は将来医者になるのだから、働き出したら今のような自由な時間は 

取れなくなるだろう。だからこそ今の時間が良いのである。朝の 8時から 

海に入っていると、最高の朝活をしている気持ちになるし、24年前に慶子さんに 

恨み事を言われながら海に行っていた 30 代の自分をも思い出すのだ。 

 

どんなにお金があっても、どんなに時間があっても出来ない事がある。 

人生は有限でありいつか終わるものだ。しかしながらほんのひと時で良い。 

美しい時間をこの地球で持てたら、私達の人生は生きるのに値するのではないか？ 

私はこのところそんな事を考えている。 

いやースポーツは良いね！特に息子とするスポーツは！！ 

サーフィン帰りに立ち寄ったローソンでさえ輝いて見えるのだから！！ 

 

 

 

 

8/2 

 

人は遺伝子の方舟！ 

8月だ！本格的な夏がやってきた！ 



 

今日は 8月 2日、日曜日。私は五桂組の草刈りである。そのあとは 

万協フィギュア博物館で店番なのだ。昨日から 8月になり、本格的な 

夏になった。つまりは暑いのである。 

昨日私は夜中までみそか放談をやったあと、朝の６時から息子とまた 

サーフィンに行った。 

 

いつもいう事だがこれは最高の朝活である。 

夏にサーフィンしかもビーチまで 1時間しか掛からない。 

こんな良い環境はないだろう。これがスノボであれば片道最低でも 4時間かかる。 

おまけにめちゃくちゃ寒い。 

それに比べればこんなに幸せな事はない。 

 

またサーフィンをしながら息子の信太といろんな話ができるのも良い。 

私達は共に将来ビジネスをやっていかなければいけない親子なので普通の親子とは違う。 

コミュニケーションとお互いの理解が常に必要なのである。 

そのためには出来るだけ一緒にいろんな話を出来る機会が必要というわけだ。 

 

ここのところはそれがサーフィンと一緒にやれて極めて幸せである。 

昨日の帰りなどは、もう私はいつ死んでもいいな！とさえ思った！ 

人は遺伝子の方舟という人がいる。 

自分が祖先から受け継いだ遺伝子を次世代につなげればその役割を終えたというわけだ。 

 

私は 3人の子供に恵まれたし今のところはとても良い子供に育ったと思う。 

そんな私にはあとは老いさらばえて死ぬだけである。 

それはもうこれから始まる息子の遺伝子の方舟人生に比べたら、ちっぽけなものだ。 

と私は思う。 

 

子育てについては、私が出来ることはほぼ終わったと思う。これからはオプションで 

あるから、息子とのサーフィンがそのエピローグを作ってくれる筈だ。 

そのエピローグがどこまで続くかはわからない。しかし、この日が 1日でも 

長く続けばいいなと私は思っている。 

 

たくさん素晴らしい文章を残せなくなっても息子と過ごす楽しい時間が１秒でも 

増えますように！と私は祈っているのだ！ 

今日も暑そうだけれどもとりあえず頑張って行こう！！ 

さあ今日の夜はみそか放談で会おう！！ 
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 ここまできたら帰省の自粛要請はやらずに国民に判断を委ねるべきだと私は思う 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6367234?fbclid=IwAR1yhEeYdy5D6AgwODcrOcQIKSmUwnrIQPN13vDRP7J

QsgPVkY2P9DxUQLs 

 

 

いよいよ今週末は成果発表会 2020 

今日は 8月 3日月曜日。 



梅雨明けだけれども、台風の接近のせいか、いまいちな朝である。 

私は昨日、朝から地元の出合いでお盆の墓地の草刈りをやり、そのあとはその草を 

燃やすという思いっきりアウトドアな 1日を送った。 

 

考えてみれば私は次男なので、神戸のお墓に入るわけにはいかない。 

ということはこの五桂の墓地に私は入るのかな？と思ってしげしげと墓地を眺めた。 

山の中のひっそりとしたお墓で 13組のお墓が並んでいる。 

あと何十年かしたらここに私も入るのかな？と思うと、人生の短さを間近に感じた。 

 

昨日も書いたが人生の寿命はわからない。90歳まで生きる人もいれば 60代でなくなる人も居る。 

こればかりは決められない。だから少しでも長生きしようと思えば自分なりの健康法を 

試さないといけない。 

私のこのところのサーフィン三昧もそういう意味では、大切な事なのかも知れないなと思った。 

 

特に私の場合は会社経営者だから簡単に、死ぬわけには行かない。少なくとも 

あと 10年は死ねないだろう。 

何が人生の幸せなのかはわからない。 

私の場合はきっと会社がうまく行く事なのだろう。 

そのためにはやはり健康第一である。 

3年前の今頃は痛風で足がめちゃくちゃ腫れていた。あの頃に比べたら私の健康的な事！ 

 

運動、読書、睡眠である！これをエンドレスで続けていくうちにきっとまた新しい気づきがあるだろ

う。 

そう思いながら今週も頑張ろう！貴方もね！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 8 月 11 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

 

8月 8日万協製薬成果発表会 2020が多気町で開催された。 

コロナ禍の影響で通常よりも 2ヶ月遅い開催、また参加者を社員と県内企業の方に 

限定しての開催となった。 

また、自社のうがい薬、アルコール消毒薬、マスク、ソーシャルディスタンスの 

全てを投入した完全コロナ対策の初めての社内イベントでもあった。 

 

一部にはビデオ開催してはどうか？という声が社内でもあったが、私の強い意志で 

2ヶ月越しの開催となった。なぜか？やはり一年かけて頑張って来た会社のみんなの 

努力を共有したかったからに他ならない。 

それこそが、一堂に感じられるこの機会を逃したくない！ 

私は 15年間成果発表会を開いているからわかる。 

会社はスタートの時点から毎年毎年成長しているのだ。それが成果発表会に出ると 

如実にわかる。万協製薬というグループのグルーブはどんな困難でも乗り越えていける 

強さを持っている。 

人の力こそ、未来を作る！あらゆる歴史がそれを証明している。私は経営者としてその場に 

立ち会えたことが嬉しい。きっと将来、万協製薬が日本の会社の誉れとして多くの人の話題に 

なる日が来るだろう。 

私にはそう思えてならない。 



私個人の執念から始めたこの事業が、こんな形で成長していくのを見られるなんてこんなに 

幸せな事はない。 

万協製薬の全ての人に幸あれ！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【講演のお知らせ】 

カイロスオンラインセミナー「ピンチはチャンスだ！第 2波に備えよう！乗り越えよう！ 

賢者に聞くアフターコロナのヒントとは？」全 10回のプログラムの第 4回を講師として 

担当します。 

 

全回、参加料無料。各回、定員 30名。（先着順） 

使用メディア：ZOOM 

 

お申し込み・お問合わせは下記ホームページから 

https://www.kairos-i.co.jp 

 

＜プログラム＞ 

●第４回：２０２０年８月１２日(水)２０：３０～２１：３０ 

 

テーマ：『危機後の新規ビジネス立ち上げを考える第２回 “神戸大震災、廃業、雇われ社長を経て事

業そのものを再創造した松浦社長に聞く”』 

 

メインスピーカー：万協製薬社長：松浦信男 

コーディネーター：大阪市立大学商学部教授 吉村典久先生 

 

 

 

 

 

 

 

【第 29回みそか放談】 

7月 31日午後 8時より開催されたみそか放談の模様は現在配信準備中です。 

 

配信可能になりましたら、下記にてご報告いたします。 

Facebook「三重ニュービジネス協議会 presents みそか放談」 

https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 



ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

まとめ買いキャンペーンを実施中です。 

ぜひ、ご利用おまちしております。 

 

あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 

 

500ml 1本 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 

 

500ml 3本セット 1本あたり 100円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 

 

500ml 5本セット 1本あたり 150円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 

 

500ml 10本セット 1本あたり 200円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 

 

500ml 30本セット 1本あたり 400円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはおすすめで

す。 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 

 

そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 



 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 



 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

おたコス 12は 11月 8日の開催を予定しております。 

新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 

安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 

開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter等でご報告いたします。 

 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

今年度の開催が中止になった場合は、2021年度に振り替えさせていただきます。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000 円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 



 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 



豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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 髭ダンは日本市場最高のポップバンド！聴いている人の心を揺さぶる！ 

 私は、宿命にやられました！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/e75ce2c4543287e669e0c8c0e1350fee8faadf48?fbclid=IwAR3jOkhK

bjr6Wg9zcyjEG3RJsAQJVvWQrWQXEc2eWihbAVxTjzZUxD-s7k0 

 

 

 やってしまった。まさかの息子の通う学科からのクラスター発生とは！ 

 やはり気をつけないといけないね。ちなみに信太は留学していて大学には 

 いなかったのでひとまず安心。気をつけよう！ 



  →

https://news.yahoo.co.jp/articles/47c3789d1bc93ccfeb080518a5fd9a1febe52a83?fbclid=IwAR3ABhbC

BkZmDkAoSEjBo1n2lmBuSX58Z7k9bwvjPQd3Bvt5QJkzS0ZbuQU 

 

 

息子との時間より大切なことは無いね！！ありがとう！信太！ 

 

今日は 8月 4日火曜日。曇り空である。 

私は息子と昨日は仕事を終えてからサーフィンに行った。 

平日で人は少なくなったが、波は今ひとつ。 

しかし、息子との時間は、極めて特別だ。 

サーフィンをしながら、これからの人生について考えて話すことが特別な時間なのだ。 

 

私はそれから、接待を伴わない会食をした。 

公共交通機関も行きしだけ使ったが誰一人乗って居なかった。帰りは車で、 

ディスタンスを取った会食である。 

 

私はこの夏をきっと忘れないだろう！ 

素敵な思い出を息子と作るのだ！！ 
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 医薬品の販売には薬局の行許可が必要です。安易にネットでの転売は違反です！ 

 気をつけてください！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/byline/shinoharashuji/20200804-

00191700/?fbclid=IwAR1wwHMLESrlQbXkj1Uglr-e-rRTvelmO_NiYwPryUQOZZUZc7c0LIsXs6w 

 

 

 とても良い記事。イソジンは日々増産して対応していますので、安心してください。 

 →https://news.yahoo.co.jp/byline/horimukaikenta/20200804-00191721/?fbclid=IwAR3Ehmc-

xeAtR2BX4XLjaU5PvUgYizm8cXn4odeJfzWDut1niRp0rZIyCEk 

 

 

時代はまさに変換期、コロナに炙られて、褐色の未知を行く我らに栄えあれ！！ 

 

いやあ昨日は驚いた。大阪府知事吉村さんの記者会見がこんなにパニックを起こすとは 

思っていなかったからだ。 

つくづくマスコミの怖さを知った昨日であった。ネットショップの 10倍以上の高値にも驚いた。 

 

一昨日に私が見た、たくさんあった在庫が一瞬で店頭で消えるのだ。 

ただでさえコロナで増産、増産の対応をしていたのだが、これでますます製造は過酷 

な状況になるだろう。 

みなさんは、そんなん寝ないで作れば良いというかもしれないが、もう半年近くも 

この対応をしているのです。 

今回は医療機関のみが労われるのだけれどもその薬を作っている会社にもそれ相応の 

感謝をしてほしいと私は思う。 

 

なぜなら製薬会社の設備はとても高いのだ。今回の対応で私の会社は新たに一昨年の 



20億円の投資に加えて、30億円を超える投資を迫られることになった。 

もちろん社会の要請だと言えばそれまでだが、中小企業にとっては急な投資は毒薬の 

ようなものだ。また、社員に対しても休まずに作れ！なんて事は言えない。 

けれども増産、増産のプレッシャーはとても辛いものがある。 

そんなの仕事が無い人に比べたら贅沢な話だとは言われるだろう。 

しかしながら、毎日毎日残業が続く日常も極めて苦しいものなのだと理解してほしい。 

 

ケーキなら品切れで済むこともこと、医薬品では供給義務が発生して品切れにも出来ない。 

苦しい毎日を送っているのだ。昨日のような報道がある限りイソジンの品切れは続くだろう。 

しかしながらそれは出荷を渋っているのではなく、懸命に作り続けているメーカーの努力が 

あることもみなさんの心の片隅に置いておいて欲しい！！ 

 

しかしながらこれも日本人を一人でもコロナから守るためだ！死ぬ気で増産しますから 

待っててくださいね！！ 

 

写真は新曲兆しのプロモーションビデオ撮影をした我が co2のメンバーくしくも今日の 

ブログのタイトルが歌詞になっていて、まるで未来を予言したようだった！！ 

 

 

 コロナウイルスは人々の健康だけでなく、人々の仕事も奪い始めた。 

 さて人類の生きる道はどれだろう？！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/f6b2da9e58e1c03074b5f7be9989f09a4387b982?fbclid=IwAR3RP4FG

VJVo_aK2RSQA59P_e0H2vonwvvEllKyZsReOZVsOyWS8Et68rGg 

 

 

 もう 75年経つのか？私が子供の頃、この日の式典は触れてはいかないもののように熱かった。 

 アメリカの良心に期待したい。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/3e18c27cd7a0a46a65efa83c99500af8ffd5c754?fbclid=IwAR1aBzXM

NSqilck0ZU9MxQqr04RAyR1P7vF2W-BXhGRUkQLzLf46YoBWyCE 
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誇り高い万協製薬のみなさんへ！ 

 

今日は 8月 6日 75回目の広島への原爆投下の日である。 

この頃はいつも夏の中で一番暑い日のような気がする。子供の頃は夏休みの 

中日のような感じで、この式典を見ていた。 

私達は今、コロナウイルスとの戦争で大変だが、75年前は世界中の人が熱に 

うかされたように殺し合いを繰り返していた。 

異常な事だった。そうでなければ原爆投下を他人のいる街に落とせるはずはない。 

この人類最大の過ちから、我々はもっと学ばなければならない。 

平和とは戦争とは、その狂気とは、についてである。 

 

それに比べてはコロナとの戦争で我々が学ぶ事はなんだろう？自らの保身と 

欺瞞と他者批判の嵐である。一昨日の吉村知事のイソジン会見は意外なほど反響を 

生み出した。 

イソジンはアメリカで生まれた医薬品だ。1969年にアポロ 11号の着陸船月から 



帰還した時に未知のウイルスに侵された場合を想定して、船体全体をイソジンで 

消毒したことで一躍有名となった。ちなみに米ソの宇宙開発競争は人々の関心を 

ミサイルからロケットに移し、やがてソ連の崩壊を招いたのだから、人類に果たした 

役割は大きい。 

 

日本以外の国では、ベタダインと呼ばれている。また、殺菌効果としてうがい薬として 

使われているのも日本だけである。私はこの 6年間、この日本におけるイソジンの製造を 

懸命に行ってきた会社の経営者なので、日本に於いてイソジンがどんなに愛されて来た医薬品だと知っ

ている。 

 

イソジンを使えばコロナウイルスは死滅するだろう。イソジンは、アルコールよりも 

ウイルスについて殺菌作用が強いのだから。そのイソジンを使うことで感染拡大をまた、 

軽度の治療も可能なのではないか？というのが大阪府知事が言おうとした事である。 

飛沫感染を防ごうと言いながらその飛沫の中に含まれるウイルスを減らすチャレンジに 

言及した医療関係者は居なかった。 

 

つまりはワクチンが居ないなかで、初めて積極的な国民への感染予防啓発をした吉村知事の 

勇気とやる気に私は敬意を表したい。それでコロナの感染が減って、少しでも冷静な議論が 

できる世の中になれば良い。私達は寝ないでもイソジンを増産するつもりだ。 

 

飛沫感染のような批判は人を傷つけている。それでも懸命に褐色の粉末にまみれながら必死で 

イソジンを作り続けている我が社の社員の事も考えてみて欲しくて私はこの文章を書いた。 

タイトルは誇り高い万協製薬のみなさんへである！！ 

 

誇り高い万協製薬の社員のみなさんへ 

 

松浦社長です。毎日毎日、暑い中お疲れ様。昨日の大阪府知事吉村さんのイソジンがコロナ治療と 

予防に効くという記者会見を見ましたか？ 

その影響でイソジンは全てのドラックストアで品切れが出ています。 

またムンデイファーマの木村社長からは、くれぐれもイソジンの増産をお願いしますとの 

メッセージもいただいています。 

 

大変だけれど、私達の毎日の仕事が日本のコロナ感染を防ぐことができるなんて、素敵なことでは 

無いですか！だからしっかりと増産に励みましょう！ 

それと毎日の生活の中で、しっかりと感染予防をしてください。土曜日の成果発展に向けてうがい薬を 

配布しますので参加者は必ず、朝にうがいをして会場に入ってください。 

 

うがい、アルコール消毒、マスク、ソーシャルディスタンスは必須です。 

万協製薬から、一人の感染者も出すことなく、このコロナ危機を乗り切りましょう！ 

勝利の栄光は、君たちのためにある！これからも頑張ろう！！ 

 

夏のボーナスが下がったことも申し訳なく思っています。コロナのために多額の設備投資をしたために 

営業利益は赤字になりました。そのため会社の貯金を崩してボーナス資金を出しました。本来はボーナ

スが 

出せる状況では無いけれどもみんなの頑張りに応えたくて私からの愛情としてボーナスを出したことを

どこか 

で憶えていてください！！ 
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いよいよ明日は成果発表会がんばるぞ！！ 

小川道的の試合は日曜日！がんばれ！どうてき！ 

 

今日は 8月 7日金曜日。明日は待ちに待った成果発表会 2020 の日だ。 

しっかりと感染予防をして無事に成功させたいと思います。 

会社の方はアルコール消毒剤とポヒドンヨード生産の増加でもう大変であるが、 

なんとか乗り切りたいと思う。 

 

写真は昨日いただいた三重県商工会連合会からの表彰状。なんと 4部問で一位二位を獲得した。 

特に嬉しいのは新会員数で 2年連続で 1位をもらったこと。 

たくさんの人が多気町でビジネスを考えたり私の講義を聞きに来てくれている証拠。 

 

多気町商工会に入れば私の企業指導や勉強会が無料で受けられるので、多気町以外の人も 

たくさん入ってくれている。ちょうど 9月から私の新しいセミナーが始まるのでぜひ！入ってね！！ 

では良い週末を！ 
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 これよりも注目すべきは、感染重症者の 4割以上が、喫煙経験者だと言うことだ。 

 一刻も早く喫煙をやめるべき！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/2f7fa9ee5dd5e09ef1030265e8d88a9e6bcf069f?fbclid=IwAR03Xjsx

VbhjiZV4gcyPKln-xF2tqo0EjrlZPldX5bBGssVYirSPLhlE9HA 

 

 

 

幸せには自身の誇りと正しい怒りこそ必要だね！、よっしゃー！やるぞ！ 

万協成果発表会！2020！ 

 

今日は 8月 8日土曜日。早い人は今日からお盆休みの人もいるだろう。 

また、3連休の人もいるだろう。 

 

私は今日万協の成果発表会をする。コロナの影響で規模が小さくなってしまったが、 

万協製薬最大のイベントなので、きちんと成功させたいものだ！ 

というわけで、良い連休の一日中になりますように！！ 
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人の力こそが未来を作る！いつだってそうやって生きて来たんだよ！ 

オールピープル！！やり切ったね！万協製薬成果発表会 2020！ 

 

今日は 8月 9日日曜日。今日からは来週のお盆明けまで、万協フィギュア博物館は 



休まずに営業しているので、ぜひ皆さん！遊びに来てくださいね！ 

というわけで昨日は万協製薬成果発表会 2020 が多気町で開催された。 

コロナ禍の影響で通常よりも 2ヶ月遅い開催、また参加者を社員と県内企業の方に 

限定しての開催となった。 

また、自社のうがい薬、アルコール消毒薬、マスク、ソーシャルディスタンスの 

全てを投入した完全コロナ対策の初めての社内イベントでもあった。 

 

一部にはビデオ開催してはどうか？という声が社内でもあったが、私の強い意志で 

2ヶ月越しの開催となった。なぜか？やはり一年かけて頑張って来た会社のみんなの 

努力を共有したかったからに他ならない。 

それこそが、一堂に感じられるこの機会を逃したくない！ 

 

よく万協製薬はすごい！と言われるが、何がすごいのか？ 

それは、緻密さと大胆さと愛と友情に溢れているからなのだ。 

いや、自分の会社のことよく言うよな！この自己中が！と言われるかもしれない。 

親バカ、会社バカどう言われても大丈夫だ。 

 

私は 15年間成果発表会を開いているからわかる。 

会社はスタートの時点から毎年毎年成長しているのだ。それが成果発表会に出ると 

如実にわかる。万協製薬というグループのグルーブはどんな困難でも乗り越えていける 

強さを持っている。 

昨日もその事を確信した。 

 

私達はなかなか自分で自分の成長を確認出来る機会を持たない。いつのまにか？ 

ということは多いだろう。でもね、いつも間にか、というのはもったいない事だ。 

成長とは自ら実感した時に、初めて本当の価値が出るものだと思う。 

 

創業から 60年。震災から 25年。三重県で再操業して 24年。万協製薬はその間ずっと成長を 

続けて来たが、私はきっと今の 10倍の規模に成長出来る！と実感した。 

 

人の力こそ、未来を作る！あらゆる歴史がそれを証明している。私は経営者としてその場に 

立ち会えたことが嬉しい。きっと将来、万協製薬が日本の会社の誉れとして多くの人の話題に 

なる日が来るだろう。 

私にはそう思えてならない。 

私個人の執念から始めたこの事業が、こんな形で成長していくのを見られるなんてこんなに 

幸せな事はない。 

 

私は昨日そう実感した！万協製薬の全ての人に幸あれ！！ 

 

 

 

 

8/10 

 

燃えろ！良いオトコ！道的！！ 

オトナの遠足 大阪編！ 

 

今日は 8月 10日月曜日。お盆休みの日だ。なぜ今日休みなのか？わからないがきっと山の日 

みたいなものなのだろう。今年のお盆休みは変則的で火曜日、水曜が出勤である。 

このくらい真ん中に働く日があったほうが、休みも楽しいというものだ。 

 



ちなみに万協フィギュア博物館はずーと休みなく営業しているので、安心して遊びに来て欲しいで

す！！ 

 

昨日はなんと半年ぶりに大阪に出かけた。万協製薬の社員の小川道的くんがパンクラスの 

セミファイナル出場したためだ。 

結果は 1ラウンド KO 勝ちである！やったね！昨年の試合はその逆だったのでこんなにスカット 

ミサイル！した事はなかった。 

 

格闘技の試合の応援に行った人ならわかるだろうが、自分の応援している選手が勝つのと負けるので

は、 

そのあとのテンションが全く違う。結婚式と葬式くらい違うのだ。 

よって試合以降は私プロデュースのオトナの遠足、大阪編となった。 

もちろん、格闘技も遠足も完全なる感染予防をしたので安心あれ！ 

 

半年ぶりに訪れた大阪のフィギュアショップの皆は、結構しぶとく生き残っていた。例えば店頭販売 

が減った分、通販が伸びたなどとである。しかしながらそもそもインバウンドに負けてない人もいるの

だなあ 

ということは嬉しい事だった。私も皆の頑張りに協力すべく、バンバンと買い物をしました！ 

 

昨日はめちゃくちゃ暑かった。年々、日本の夏は酷暑さゆり である！しかしながらその中でも 

生き延びる道はある。 

大阪はたくましく生きている！ 

逆にコロナになって、みんな健康や社会エチケットに気を使うようになったので、 

結局は健康になったのではないか？ 

なんでも悪く考えるのではなく、前向きに考えて生きたほうが得である！ 

そのためには自分を見つめ直す時間が必要だ。今年のお盆はそんなふうに過ごしてみてはどうだろ

う？！ 

 

写真は昨日の道的！イヤー幸せだねえ！！ 
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 21世紀はおそらく中国との戦いの 100年になりそうだ。 

 これから世界の国家が、中国にどう対応していくのか、注目したい。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/4c5c15154c5891dfb784c44a386d62b6321525ad?fbclid=IwAR1jj48d

UpWQwk19lAz9B4KPrIxtJRue5j2pe9w91tuV0NQJPadlnQ9zxxA 

 

 

障がい者と事業者の交流会にぜひ参加してね！ 

 

今日は 8月 11日。昨日も酷暑さゆり の一日中だった。 

私は午前中仕事をして昼からは 3日ぶりに息子のしんたと海に行った。 

台風が沖縄に来ているせいか、少し波のサイズが上がって来ているように感じた。 

でも連休のせいか、人は多かった。 

やはりサーフィンは人の少ない平日に限るということか。 

 



好きこそものの上手なれという言葉もあるが、ずっと通っていると少しずつだが 

上達している気がする。 

まあ、私は息子と一緒の時間を過ごすことが好きなだけなのだが。 

海にいる時はもちろん、その行き帰りもいろんな話が出来るのが楽しい。 

何がそれが楽しいのか？と思われる人もいるだろうが、こんなに楽しい事は、そうはない。 

 

もちろんサーフィンは一人で行っても面白いだろうとは思う。けれども、息子と行く 

サーフィンほど楽しいものはないだろう。サーフィンに行くようになって時間というものを 

私はものすごく大切に思うようになった。 

人生が有限であるのなら、その概念としての時間こそ大切にすべきだとね。 

どうやら私の三重県にやってきた当初の理由に私は戻りそうだ。 

 

老人と海、これでもう良いではないか？とここのところ思うようになった。 

これから息子がついてきてくれなくなっても一人で行けるもんになれるかな？！ 

 

という事で写真はそんな素晴らしい夕方と 21日に私が会長を務める薬事工業会のイベント。 

福祉施設と事業所をつなぐというものだ。ぜひ参加してね！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 8 月 17 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
今日は 8 月 17 日月曜日。長い盆休みも終わって今日から会社である。 
しかし今年の盆休みは移動の自粛で日本中、とても静かな盆休みだった。気温は 
驚くほど高かったけれどね。 
 
私はこの息子と過ごした 2020 年の夏の事を一生忘れないだろう。 
経営者として全てを捨てる覚悟で毎日を送っている私だけれども、こういう時間が 
過ごせればこの世に未練がある。 
不器用な私は、30 年以上もやっていて一向にギターもサーフィンも上手くならない。 
うまくならないけれども続けていたおかげで、息子と素敵な夏を過ごせた事をとても 
幸せだと思う。 
 
58 年生きてきていろんな事があったから、もう私は自分を縛る生き方をしなくなって来てい

る。 
思ったように行動して、言いたい事を言って残りの人生の時間を過ごしたいと思う。 
それで死ねれば本望である。 
私は会社の為に生きると言っても、社員には良い迷惑だろう。 
それならば、私は子供たちのために生きたい！ 
これならば、子供たちも苦笑してくれるだろう。 
 
それではお知らせです。 
 
【第 29 回みそか放談】 
7 月 31 日午後 8 時より開催されたみそか放談の模様は現在配信準備中です。 
 
配信可能になりましたら、下記にてご報告いたします。 



Facebook「三重ニュービジネス協議会 presents みそか放談」 
https://www.facebook.com/misokahodan/ 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
まとめ買いキャンペーンを実施中です。 
ぜひ、ご利用おまちしております。 
 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 
500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 
 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 



https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 



まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
おたコス 12 は 11 月 8 日の開催を予定しております。 
新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 
開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter 等でご報告いたします。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 



◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 



 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 



■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
 
 
 
8/12 
 
エアコンをしっかりとつけることが、最大のコロナ対策なのかもしれない！！ 
 
今日は 8 月 12 日。水曜日。 
暑い！驚くほど暑い！会社の前の入道雲もえらいことになっていた。 
私が経験した夏の中で最も今年は暑いのではないだろうか？ 
 
いつもは夜にはエアコンを切って朝まで眠れたのだが、今年は無理である。 
暑くて眠れない。 
これはとんでもないことになってきたね。 
貴方のところはどうなのだろう？ 
医療機関でも熱中症なのか、コロナなのかわからない救急患者が増えていると聞く。 
どちらが重篤なのかは別にして、熱中症はエアコンで防ぐことができる。 
 
換気しないとコロナになる！という人もいるが、それはコロナウイルスが 
拡散しているところだけだ。 
とにかく、お盆はウチにいて、エアコンをかけてゆっくりするのが 1 番のようだね！！ 
どうか気をつけて！！ 
 
 
 
 
 
8/13 
 
人間の人生において最も大切なものは、誇りである。 
 
松浦信男はいかにして震災を乗り越えて事業再生に成功したのか？ 
 
自分自身の誇りは、人が生きていくなかで最も大切な感情である。私の阪神大震災からの 
事業再生にはこの誇りから生まれる正しい怒りの感情が一番大切であった。 
 
この誇りを持った発言や行動に常に転嫁してそれを他者への発言、行動に発現した際に、 
その能力は成長すると考える。 



 
また、この際には自身の誇りが他者の過剰な干渉を妨げるため、他者に対しての許容範囲を 
あらかじめ決めておく事が最も重要である。他人を許し過ぎないこと。 
 
正しい怒りとは、徹底的に事象を検討してあらゆる可能性をあらかじめ考え抜き、 
準備しているのに関わらず、それを否定された場合に起こるもの。 
当初、私はその正しい怒りの意味が分からなくなぜか知らないか無性に腹が立った。 
 
普通に腹が立つ温度が太陽のコロナの 8000 度だとすると私のこの怒りは恒星の 2 万度 
くらいである。普通の怒りは赤く燃えるが、それを超える怒りは青く光るのだ。 
この青い光は常に私を被曝させてそれによって私は成長したと思う。 
 
今日は 8 月 13 日木曜日。私は昨日、長いあいだの友人である長友さんのカイロスセミナーに 
出演した。 
長友さんからはコロナでみんなが参っているので私がどう阪神大震災を生き抜いたのか？ 
について話して欲しいと言われた。それについて私の心構えを書いたのが上のパワポ原稿であ

る。 
実際には 180 枚もあってここに全てを載せる事はできないがその一端は感じていただけるだろ

う。 
 
コロナについては行政による経済封鎖には怒りを感じたが、それ以外は私は危機だと 
感じた事はない。なぜなら私の時は私たちだけが苦界に落ちたのであり、それ以外の人は 
普通の生活だった。それ故に苦しかったわけなのだが、今回のコロナは世界中が同じ目にあっ

ているので 
実際はハンデなしというわけだ。 
 
というか私自身は危機などというものは乗り越えていくのが大人だと思っているので、 
そんな言葉すら言いたくないと言った。香港の周庭さんの苦しみに比べたら、我々の今の状況

など 
おもちゃのようなものだ！ 
 
写真は昨日のセミナーの絶賛の感想だ！ 
 
大人はもっと大人らしく生きないといけないね！！ 
そして子供に戻る時は万協フィギュア博物館に来よう！！お盆は休まず営業してるからね！！ 
 
 
 
 
 
8/14 
 
働いて時に遊ぶ！また楽しからずや！！楽しい盆休みはまだまだ続くね！ 
 
今日は 8 月 14 日の金曜日。私は絶賛盆休み中である。朝から息子とサーフィンに行って、 
そのあと筋トレとランをして、家族 3 人で半沢直樹を見て、そのあと夜の６時からは 
地元五桂地区の初盆のお祭りの手伝いに行くのだ。 
 



昨日は慶子さんのところに来た、大学生たちのインターンシップに参加してそのあとで、 
万協フィギュア博物館の片付けをした。残りの時間はずっと読書である。 
入山さんの世界標準の経営理論を読んでいる。 
 
しかしながら暑いけれど夏は良い。めちゃくちゃ汗をかけるからだ。汗をかいていると 
体の毒素が出ていくように思うし、生きてるなー！という気持ちになるのだ。 
私はあと何年生きるのかかわからないけれどもこうやってずっと汗をかいて生き続けたいと 
思うのだ。 
髪の毛が真っ白になってもね。 
 
仕事に遊びに、思いっきり生きてみたい。朝の５時からサーフィンをしていると一日中が長

い。 
とても良いことだ。一年中夏なら良いのになあ！などと考えてしまう今日この頃である。 
 
明日もサーフィンに行ってから万協フィギュア博物館の片づけに行こうと思う。働いて時に遊

ぶ！ 
また、楽しからずやである！！ 
写真はそんな夏のグラフティ！愛が多すぎる！！ 
 
 
 山田風太郎の戦中不戦日記は名作である！！ 
 ぜひ多くの人に読んで欲しいです！！ 
 日本の戦時中の庶民の暮らしや考え方を知るのに 1 番。まるでその同じ場所にいるような臨

場感と美しさがある！！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/32a1a701527556677dc3d50d0b27eaceb6c2b287?fbclid=Iw
AR1h_VVmdogFfJSmvwsiWUY8IA4-UqFhNvGx3sOGUQUTU6XOiePA8nvHZFQ 
 
 
 
 
8/16 
 
 朝ドラのオードリーに出ていた彼にとても注目していた。 
 素晴らしい俳優だと思った。あの自愛と力強さに満ちた目と声！堪らない！！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/8d982d2021e4a04371db130860a3e469a5154c66?fbclid=Iw
AR1kd4Oa4wdCx4G7_IqqCQRYT6TAfxO1UAiVp_CRCxYCTBPLg7iWWjnDBk8 
 
 
 
 
8/17 
  
子供たちの為に生きると言うなら、子供は苦笑して納得してくれるだろうかしらん？！ 
いやあ終わった！盆休み！さあハタラコウ！！ 
 
今日は 8 月 17 日月曜日。長い盆休みも終わって今日から会社である。 
しかし今年の盆休みは移動の自粛で日本中、とても静かな盆休みだった。気温は 



驚くほど高かったけれどね。 
 
私は少し仕事をした他は息子とサーフィン三昧であった。あまり波は無かったのだが、 
息子と過ごす休日は、格別なものがあった。 
それは今だけのものだからだ。 
やがて社会人となって、独り立ちしたら私などは相手にされないだろう。 
そう思うと、コロナのこの夏も悪いことばかりでは無いな。と思う。 
 
私はこの息子と過ごした 2020 年の夏の事を一生忘れないだろう。 
経営者として全てを捨てる覚悟で毎日を送っている私だけれども、こういう時間が 
過ごせればこの世に未練がある。 
不器用な私は、30 年以上もやっていて一向にギターもサーフィンも上手くならない。 
うまくならないけれども続けていたおかげで、息子と素敵な夏を過ごせた事をとても 
幸せだと思う。 
 
58 年生きてきていろんな事があったから、もう私は自分を縛る生き方をしなくなって来てい

る。 
思ったように行動して、言いたい事を言って残りの人生の時間を過ごしたいと思う。 
それで死ねれば本望である。 
私は会社の為に生きると言っても、社員には良い迷惑だろう。 
それならば、私は子供たちのために生きたい！これならば、子供たちも苦笑してくれるだろ

う。 
 
こんなことばかり言う私は、もう死ぬんかいな！などと思ってしまった。煩悩と欲の 
塊のくせに似合わない事を言ってしまったね！！ 
写真はそんなここ 2 日間のグラフティ！ 
これからもどうか、楽しんで行きたいね！ 
 
 
 
 この低価格ステーキ戦争！勝つのはどこかな？！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/4dad1f8f6a21a71824bf17694e5f256ec52b6d7f?fbclid=IwAR
0sUbPJAYBnzWcanAjXHKtdvNeGTQZxUwxHysrhdfBGFdPlLOy4Y4NhyLA 
 
 
 これは困った！戦後最悪の経済落ち込みとは！ 
 どうしたら良いのだろう？！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/e3a3091c423fe1000976ff5b09c861b4a0d2aa18?fbclid=IwA
R24sqCxdNbkkJqm1zu4i653DLtbPvqFZ3xIGf1yIpmnuBRcdQExRpwgwRE 
 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 8 月 24 日号 
 



皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
会社というものは、攻めていがなけれはいけない時期があります。 
万協製薬にとって今がその時期です。 
 
そんなに成長してどうするのか？と思うかもしれないですが、会社の成長は必ず 
みなさんの生活を向上させて人間性を高めます。 
世界最高峰のエベレストを登頂を目指す登山家は自分が山に登ることを辛いとは 
思っていないはずです。 
それは世界一を目指すからです。 
私達万協製薬は外用薬の製造で日本一を目指しています。だからこそ成長するために 
どんどん仕事をやらないとダメなんです。 
小さな山ばかり登っていたら、覚悟も体力もつきません。 
 
素晴らしい人生を送るためには、常に挑戦が必要なんです。私のこの想いが 
もし伝わるなら、共に世界一の頂上を目指していきましょう！ 
心を一つに！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
 
【第 29 回みそか放談】 
リアマツテレビ 第 29 回みそか放談「夏の日に戦争を考えるスペシャル６！」20200731 
https://youtu.be/iomREqm8VW0 
 
 
Facebook「三重ニュービジネス協議会 presents みそか放談」 
https://www.facebook.com/misokahodan/ 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
まとめ買いキャンペーンを実施中です。 
ぜひ、ご利用おまちしております。 



 
あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 
 
500ml 1 本 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 
 
500ml 3 本セット 1 本あたり 100 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 
 
500ml 5 本セット 1 本あたり 150 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 
 
500ml 10 本セット 1 本あたり 200 円お得！ 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 
 
500ml 30 本セット 1 本あたり 400 円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはお

すすめです。 
https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 
 
そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 



 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
【おたコススポンサー募集】 
おたコス 12 は 11 月 8 日の開催を予定しております。 



新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 
安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 
開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter 等でご報告いたします。 
 
2020 年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 
募集しております。 
今年度の開催が中止になった場合は、2021 年度に振り替えさせていただきます。 
 
スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 
ご用意しております。 
来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 
絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 
 
1 口：5,000 円 
https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 
 
万協製薬株式会社 FSS 課 深水（ふかみず）  
TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 
e-mail：otacos.fes@gmail.com 
 
 
◆おたコス１０動画 
 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 
 
◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 
 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 



 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 



◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
 
 
8/18 
 
 国、行政がコロナ禍の旗を振って経済封鎖をした結果がこれだ。 
 日本はこれからどうなってしまうのだろう？！ 
 浜田寛子 竹本能文 ［東京 １７日 ロイター］ - 政府が１７日発表した２０ 
 ２０年４―６月期実質国内総生産（ＧＤＰ）は、緊急事態宣言に伴う外出自粛や 
 営業休止の影響で年率マイナス２７．８％と戦後最大 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/f1b9076f32c6e9b34fbf598d04c4ba4b33bcb3fa?fbclid=IwAR
2yJ89x697476nWl05EebhT2YYEjSac3fwRsJ5ZQFZ4IWMLEbpCkZLL_Ak 
 
 
やるべきことと、やらないこと、今こそこの二つを分けて考えないとね！ 



今週金曜日、津市の総合文化センターフレンテホールでの、障がい者の確保と 
職場セミナーに来ませんか？！ 
 
今日は 8 月 18 日火曜日。今日も暑い日だ。 
夏はまだ暑いが、日本経済は冷え切っている。直近四半期の GDP が約 30%ダウン 
したからなのだ。これはもちろんコロナ禍からの経済封鎖によるものだが、 
これが続けば年率もマイナス成長。日本経済の崩壊につながりかねないというわけである。 
 
とんでもない事になった。国や行政がこぞってコロナ禍を騒ぎ立てた結果が、 
これである。もう日本はダメかもしれないと私は思った。もちろん本心ではないが、 
ここが日本の経済歴史の分岐点となるかもしれない。 
みなさんもこの夏を決して忘れないようにしてほしい。 
我々はこの 2020 年に何をしていたのか？ 
 
ステイホームは経済を殺す。1 日も早い、コロナの指定感染症の解除を私は主張する。 
報道も死亡者と重症者だけの報道にすべきである。本当に冷静にならないと 
大変な事になると私は言いたい。日本は今内需型の経済であるから、ここを止めたら 
日本は確実に死ぬ。 
そして困るのはいつも庶民である。 
早くウィズコロナを徹底してやるのだ。 
インフルエンザの時は全く騒がないくせに！ 
 
というわけで、今週金曜日、私の薬事工業会と三重県が共催して行う 
障がい者就業セミナーにぜひ来て欲しい。久しぶりの私が出張りまくるイベントだが、 
このような状況で参加者が少ない。 
ただでさえ大変なのに、障がい者雇用だって？！ふざけるなよ！とでもいうのか？ 
いや、こちらはふざけてなんか居ないのだ。 
 
ハンデキャップのない社会こそ大人がやるべき事だ。それを大人が縮こまってどうするねん！ 
ぜひぜひ金曜日、フレンテで待ってるから！私に会いに来て！ 
貴方の周りでできる事を全てやろう！私が安倍総理なら今こそ記者会見してそういうね！！ 
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エンドレスサマー！家族ミーツアゲイン！それが最高の夏の訳。 
 
今日は 8 月 19 日水曜日、毎日暑いが、しかしながら、その峠は越したのではないかと 
私は昨夜思った。日中外に出ている私だからわかる事である。 
松浦さんはなぜそんなに外に出ているのか？と言われるかもしれない。今は 1 日の 
半分仕事をして残りの時間は息子と一緒にサーフィンをしているからである。 
 
昨年度 1 年間、私はけっこう広い家に一人で生活をしていた。 
これは想像以上に身体や心にストレスがかかるもので、今考えると相当に 
おかしくなっていた様に思う。 



当時、毎日、家に帰ると寂しくて仕方なかった。 
いやそんな事言うと世の中にはそんな人はゴマンといるだろう。と言われるが、 
それまでの家族との濃密な時間を考えると、とにかく私は辛かったのである。 
 
ところが、今年は春からコロナが世界的に流行して、妻と大学生の二人が家に 
帰ってきた今年の夏はもう圧倒的に家族濃厚接触である。 
昨年度との状況の大変化のせいで私の心は逆におかしくなった。 
 
けれども、こうも思った。子供たちが家に戻ったこの夏を人生最高の夏にしようとね。 
私にとってそれは息子との時間を少しでも取る事だった。 
そうやって私はその夏カナダから帰った息子と海に行くようになったのだ。 
 
そんな事してて、会社はどうするのだ？と言う方もおられるだろう。お前は 10 の 
会社の代表では無いか？とね。 
しかしはっきり言ってコロナで来客は無いし、万協製薬で言えば、300 人規模の 
会社で社長がシャカリキに立って毎日陣頭指揮というのも非現実なのだ。 
 
だったらもっと新しい事をビジネスで始めれば良い！という人もいるだろうが、 
それも余計なお世話だ。私はもう誰からも命令されたくないのである。 
むしろ、私は自分の人生を大切に生きる事の意味を今、感じている。 
息子とのサーフインの時間は、どこもかしこも素晴らしい。 
どんなビジネスの約束を変えてでも取りたい時間だとね。 
 
もうすぐ大学も後期が始まる。そのなったら息子はまた大学に帰るだろう。 
あとせいぜい 2 週間である。その間は、私のエンドレスサマーを楽しもうと思う。 
それを阻むものは、もう要らない。 
 
それぞれの人がいろんな目的で人生を送っている。毎日汗をかいて働いている人 
もいれば、私のように会社のすべての責任を背負って、人柱のような人生もある。 
人柱のような人生は、意外と辛い。ローマの休日のアン王女のように辛い。 
 
私はそれを諦めと使命と執念を織り混ぜた様な気持ちで送っている。 
私がこうして毎日ブログを書くのもそんな人質人生になんらかの意味を見つけたいからだろ

う。 
生きる意味はある。私にだってあるだろう。 
 
しかしながらそれは仕事ではなく私にとっては家族であったと言う事だ。 
人生とは乗り越えるものではなく、味わうものだと今ここに来て気づいた私だ。 
家族という失って気づくものをもう一度得られたからこそ、私はそう思う。 
 
私は今年の夏のように息子と濃密に過ごす夏は二度とやってこないとわかっている。 
だからもう少しだけ、この夢を見させてほしい。 
エンドレスサマー 甘い夏をもう少しだけ！今日の写真はそんな昔のサーフィン映画の 
タイトルのようなものだ。 
昨日の波はとても美しかった。 
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今日午後１時１５分からは三重県津市総合文化センターフレンテホールにて 
障がい者就業セミナーやります。僕も出るから愛に来てね！！できるだけ健康でいたい。 
そのためにできることを全部やろうと思う！！ 
 
というわけで今日は 8 月 21 日金曜日。少しだけ朝晩の暑さが和らいだと思うのはわたしだけ

だろうか？ 
昨日も朝から息子と海に行ったのだが、うっかりして足を捻挫してしまった。写真の通りであ

る。 
松浦さんはこれだけ運動しているのだからさぞ健康なのだろうね。とみなさんは考えられると 
思うのだが、一昨日、血液検査の結果が出て、資質代謝異常と娘に診断された。 
 
つまりは運動をしているのだがそれ以上に動物性の脂質やお菓子を食べ過ぎている 
という結果であった。 
ガーン！である。あとはお酒を飲むのでその分つまみとかも食べすぎでしまうのも 
いけないらしい。これだけ頑張っているのだから、もう少し結果を出したいので、 
ひさびさに禁酒をしようと思う。 
さてどうなりますことやら。 
 
仕事の方は相変わらず大変忙しい。 
この秋発売のアルコール手指消毒剤のデザインを作ってみた。3 種あるのであなたの 
好きなのを教えてね！ 
 
私はもお若くはない。けれども会社のアイコンとして、元気でないといけないね！！ 
あなたは血液数値とか気にするのかな？！ 
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人生の日々は垂直登坂！そう考えて生きた方が良いね！！ 
 
今日は 8 月 23 日、日曜日。私は今から地元五桂の秋葉山のお祭りの準備を 
行わないといけない。朝から草刈りをして山の道を整理して昼からのお祭りに備えるのだ。 
だから今日は穏やかな天気であって欲しいと思う私なのだ。 
 
金曜日は障がい者雇用セミナーを津市で行い、沢山の人に来てもらった。 
私が会長を務める三重県薬事工業会としては今年初めての行事となったので、 
とても上手くいって嬉しかった！ 
 
昨日は朝５時！からサーフィンに行って帰って来てからは家族 4 人で買い物に行った。 
まるで 1 日を 2 倍に使ったようでとても幸せだった。 
一つ目は経営者としての体力つくり、2 つ目は家族との想いでつくりである。 
土曜日は特に楽しく、私は皆にもし、僕が急に死ぬことが言ったら、 



松浦はいつももういつ死んでも良いよ。というくらい人生を楽しんでいました。 
と言って欲しいと、言った。 
 
人生を歩く道のように例える人が多いと思う。しかしながら私はそうではなく 
切り立った垂直の坂を登っているイメージの方が正しいと想うのだ。 
私がやっているトレーニングの全ては地球上に発生する重力との戦いである。 
そして地球重力は垂直方向に発生しているのだ。 
この重力に抗って、より以上の負荷をかけてトレーニングするから筋肉がつく。 
 
この考えは私の震災以来の企業人としての生き方に極めて似ていると感じる。 
それは大変辛いものであったが、壊滅的被害を受けた製薬会社を 1 から作り直す 
という誰も歴史上やったことのないことに挑戦する事で、この垂直登坂行為ばかり 
やって来たように思う。 
それも全く知り合いの居ない三重県の田舎に引っ越して、家族を育てながらである。 
 
あれから 24 年、ようやく峠の一つも見えて来たという気がする。私にはずっと 
垂直登坂が似合うので、回り道をしないでグイグイ登って来た。 
 
なだらかな道を歩くより良い、という話ではなく私自身がそう生きざるを得ない道を 
選択したというだけである。垂直登坂はきついが良いところもある。 
まずは最短距離であると言うことと、エベレストのような高い山に登るにはこれが 
必須だからである。 
 
これからも私の日常は垂直登坂を基本としている。他の人から見たら無茶に 
見える事も私には理由があるのだと言いたくてこの文章を書いた。以下は週末に 
万協製薬の社員に私が送ったメッセージ。よろしければお読みあれ！では今日も 
万協フィギュア博物館は影響中！どうか素晴らしい日曜日を！！ 
 
愛すべき万協製薬の社員のみなさんへ 
エベレストの頂上を目指す人は、自分の登山に愚痴を言わない！私達はそんな 
高い志を持って仕事をしよう！！ 
 
こんにちは、松浦社長です。毎日毎日暑いですが、一生懸命協力して毎日会社に来て、 
遅くまで仕事をしてくれている事に心から感謝しています。 
 
コロナウイルスの影響で、イソジンやアルコール消毒剤の新規受注が山のように来ています。 
大変ですが一緒に乗り越えていきましょう。 
 
今年の 12 月からは驚くほど仕事が増えます。私は基本的に利益のある仕事は断りません。 
逆に今やっている仕事で、数や利益の少ない製品はどんどんやめます。 
 
会社というものは、攻めていがなけれはいけない時期があります。万協製薬にとって 
今がそれに当たります。コロナ対策製品を沢山作る事で第四工場を完全稼働させて、 
目標の 2022 年度年間 50 億円の売り上げを達成しましょう。 
 
それが達成されたら、次は第 5 工場を作って、売上 100 億円を目指しましょう。 
そんなに成長してどうするのか？と思うかもしれないですが、会社の成長は必ず 
みなさんの生活を向上させて人間性を高めます。 



私を信じてついてきてください。 
 
世界最高峰のエベレストを登頂を目指す登山家は自分が山に登ることを辛いとは 
思っていないはずです。 
それは世界一を目指すからです。 
私達万協製薬は外用薬の製造で日本一を目指しています。だからこそ成長するために 
どんどん仕事をやらないとダメなんです。 
小さな山ばかり登っていたら、覚悟も体力もつきません。 
 
素晴らしい人生を送るためには、常に挑戦が必要なんです。私のこの想いが 
もし伝わるなら、共に世界一の頂上を目指していきましょう！ 
もし私の言うことがわかりにくい。ということがあれば、ぜひなんでも聞いて 
くださいね！心を一つに！ 
 
 
 僕の娘も大学一年生。一度もキャンパスに行けてない。 
 からこそ気持ちは痛いほど解る！ 
 れども諦めるな！絶対に大学を辞めるな！きっと明日は明るい日が来るから！！ 
 コロナ禍の中、学生たちは悩み、退学を考える学生もいます。 
 けれども、もう少しだけ、考えてみませんか。ぜひ、大学と相談してみてください。 
 素敵なキャンパスライフは、これから始まります。 
 →https://news.yahoo.co.jp/byline/usuimafumi/20200823-
00194526/?fbclid=IwAR3QNit8uyppqyvP8DiymH-rPZPcQzDarj8qjMquoaU-Sg1ahH97ljHnEF8 
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人生の目標など簡単に見つからない、だから焦らすゆっくり探しながら生きれば良いんだ！！ 
 
今日は 8 月 24 日月曜日。私は昨日、朝の８時から夜の８時まで働いた。 
地元の秋葉山のお祭りがあったからだ。 
祠が山の頂上にあり、この山がなんと標高 200 メートルくらいある上に 
その道が草で覆われているものだから、朝から草刈機で道を作るという 
ところから始めたのだ。 
そのあとはチェーンソーで倒木を切ったりと大変な作業だった。 
あぶも蜂もどんどん寄ってくるし、怖かった。 
これが暑くて、遠くて大変だった。1 日 3 回お風呂に入った。 
 
終わったのは午後２時だったが、各戸配布の餅を作ったりと当日までの 
準備を含めると結構な大変さであった。 
組頭として地域に認めて貰って、今年はいろんな事をやっているが、 
これが達成感というものなのだろう。 
 
帰ってから今日から改修に入る、おばあちゃんの店改め、マルシェグランマの 
看板デザインを考え、ふるさと村会議を８時までやった。長い 1 日だった。 



 
そのあとで家に帰って、大学生がコロナで退学を考えている件について考えた。 
人生の目的を失っているというのだ。大学がネット授業しかやらないからである。 
これはこれで問題だが、私たちにはどうする事も出来ない。文科省がもっと口を 
出すべきなのかもしれないが、彼らにはそこまでのパワーが無いのであろう。 
 
私の経験を話そう。私は 22 歳まで万協で工場作業員として働き、そのあと薬を 
自分で作ってみたくなり薬剤師になりたくなって、大学に行った。結局はそこでも 
薬の作り方は分からず、万協に戻って営業をやりながら開発を続けた。 
それなりに手応えを感じだした 32 歳の時に震災に遭い、全てを失って 34 歳の時に 
三重県に来て一からやり直した。 
アウトソーシングサービスを医薬品の世界でやってみる事を日本で考えてやってみて 
10 年頃の 44 歳の時にようやく仕事として成立した。 
 
めちゃくちゃ頑張っても花が開いたのは 44 歳である。これだっていつ、 
過剰投資でうまく行かなくなることだってあるのだ。 
よって人間の人生など波に揺られる小舟のようなものだ。だからこそ、 
北極星のように夜空に動かない星のような目的を早く見つけるべきだと思う。 
ただなんとなく、生きるのではなく、これをやりたい！という熱意ある気持ちである。 
 
例えて言えば、決してかなわない片思いの相手を想い続けるような執念である。 
人生の目標をしっかり持つ事が自分の人生を自分から作るという意味なのだ。 
今の私など執念が 96%くらいで出来ているような生き物だ。 
だから大学生諸君！自分が何をやりたいかを早く決めよう。そして大学は 
そのためにあるものだと考えよう。決して大学生を全うする事はムダでは無い。 
私は 22 歳で大学生になったものだから、いまだに大学に合格しない夢を見るくらいだ。 
 
今しか出来ない事がある。それは大学生としてこれからの仕事を考える事だ。 
世の中の半分の人は行きたくても大学に行けない。だからこそ、その幸運に感謝して、 
その道を全うしてほしい！私の言ってる事は絶対に間違ってないから、松浦さんの事を 
信じなさい！！ 
 
 
 良いことだなあ！三重県多気町にある五桂池ふるさと村がとっても良いらしいよ！！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6369138?fbclid=IwAR2a8sDY2v-nYGF73xPviM_fuztkD_-
r7IRiLIY3c5Sx0B3O7wdXLfMH3Kw 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 8 月 31 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 8月 31日月曜日。今日で 8月も終わりだ。 

息子の夏休みも今週で終わるので、私の楽しい親子サーフィンライフも今週までである。 

しかしながら、本当に楽しい 1ヶ月であった。 

私も真っ黒になったし、とても健康的な 1か月であったと思う。 

9月になったら、また厳しいビジネスの海に戻るのだ。 



それまで神様もう少しだけ、天国を私にくださいな！！ 

というわけで今週も頑張ろう！！貴方も私もね！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

9月 4日 20：00～ 楽天スーパーSALEで最大 20％OFFを開催！ 

（万協ネットショップ取扱品の一部商品） 

まとめ買いキャンペーンを実施中です。 

 

 

 

 

ぜひ、ご利用おまちしております。 



 

あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 

 

500ml 1本 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 

 

500ml 3本セット 1本あたり 100円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 

 

500ml 5本セット 1本あたり 150円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 

 

500ml 10本セット 1本あたり 200円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 

 

500ml 30本セット 1本あたり 400円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはおすすめで

す。 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 

 

そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 



 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

おたコス 12は 11月 8日の開催を予定しております。 

新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 

安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 

開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter等でご報告いたします。 

 



2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

今年度の開催が中止になった場合は、2021年度に振り替えさせていただきます。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000 円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 



フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 



■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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万協ブランドが世界に拡がる日まで最高のものを安価で提供するぞー！！ 

猛暑なら感じていこか！夏の陽を！！ 

今日は 8月 25日火曜日。もう午後６時である。短いようで長い夏の日が続いている。 

今日は、この夏で 1番暑かったように私は思った。 

今日も朝から息子とサーフィンをして帰ってきた。遊んでばかりいるように 

見えるが、それなりに仕事もやっている。 

息子の大学の復学が、9月に決まっているので、私達が一緒に過ごすのは 

あと 1週間くらいだろう。 

7月の初め梅雨の雨の中を成田まで迎えにいった日、私達の肌は雪のように 

真っ白だった。あれから 1月あまりが経って我々の肌は真っ黒になった。 

私はと言うと、よく笑うようになったし、信太との楽しい日々のおかげだと思う。 

経営者とは不憫なもので、何をやっているのかよくわからない。 

タイムカードに縛られないものだから、時間で仕事をしているわけでもない。 

だから海の上にいる時以外は電話、メールなどを使って多くの人々と 

コミュニケーションを取れば良いのだとこの 1月で分かった。人間とは簡単なこと 

ほどわからないものらしい。 

昨日、武田薬品がアメリカの会社にアリナミンを含む OTC部門つまり薬局の 

大衆薬部門のこと、を売却すると発表があった。私はこのアウトソーシング 

開発をやって 24年間、武田薬品の otc の仕事をいつかやってみたいと言う夢があった。 

なぜか武田薬品以外の製薬会社とはほぼほぼ仕事をしていたのだが、武田とだけは 



縁が無かった。しかし、いつかは、クラウンと思って居たのだが、それは永久に 

叶わないことになった。 

まるで思いっきり頑張ったマラソン大会のゴールで時間切れと言われた。 

いや、ゲートを片付けられて居たような気分になった。そこで改めて自分の 

仕事について考えてみた。 

私の仕事は外用薬をいろんなブランドで発売する事だ。それも出来るだけ 

良いものを出来るだけ安くである。 

努力のおかげで今、万協製薬が年間に作っている外用薬の種類は 500を超えた。 

これはブランドではなく良いものを安くたくさん作ることのできる万協の 

独自能力のおかげである。 

私は最近でこそ万協のブランドで製品の発売をしているが、以前はそんなことを 

考えもしなかった。顧客の名前で販売した方が消費者も喜ぶと思って居たのだ。 

しかしながら消費者も武田薬品もそんなことを考えなくなったのではないか？と 

私は思った。大事なのは安くて良いものが、どこででも手に入ることだと思う。 

ブランドは薬にはもう必要ないのかもしれない。とね。 

大事なのは、私達の作る薬が消費者に愛される方法を考えることなのだ。 

その近道がブランドであるなら、ブランドも大切にしよう。 

今日、ケンタッキーにチキンを買いに行ったらバーレルが 1900円で売って居た。 

ブランドプラス安価である。 

この国デフレは止まることを知らない。 

それであれば、我々も万協をブランドにしていくとともに、より安価な 

商品提供ができる会社にならなければいけない。 

武田薬品の otc売却は私にそのことを教えてくれた。ありがとう、武田薬品！ 

また一緒に仕事をやりましょう！ 

写真は 12月発売の万協ブランド第二段の手指消毒スプレーだ。万協ブランドが 

いつか世界中に広まることを私は夢見ている！！ 
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今日は 8月 26日水曜日。まだまだ暑い夏の日だ！ 

私は朝から会議、来客と久しぶりに社長らしい一日中となりそうだ。 

きようの 

写真は先日行った私のネット講演に寄せられた質問の回答！ 

ぜひお読みくださいね！！ 

さあ、今日も元気に働こう 
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 とても良い記事だ。私も同意するよ。アフターピルを日本でも薬局で買えるようにすべきである。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/41f5036768f460e9153391c207bded46d0dd2407?fbclid=IwAR3Od2GQ

rzO5sqy0CajC2jl2HnN6UWUorGhxpbskVKIaaoC93m7X5xnG3eU 

 

 

 アップルの一人勝ちである。ジョブスの残した遺伝子はかくも凄いものなのか？ 

 これからも製造業メーカーに光を与えて欲しい！ 



 素晴らしいものを自らで作り出すことは人類最大の喜びなのだから！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/dde6fa7c351230f3365f05f9f5786bb5e3ab66f1?fbclid=IwAR3eZOSB

lfj-bqsDGsIz1thlkTjWMR8xpSEHwo8UjD7wzX9FIlAorqOqdfA 

 

 

沈黙の春夏秋冬を過ごして人生の深さを知る！娘が初めてバイトをしたから、 

今日はバイト記念日！ 

今日は 8月 27日木曜日。昼間の暑さはまだまだ続く。昨日の夜は二階の寝室に 

入ったらあまりの暑さに部屋のパイン材木の匂いがして居た。 

いまだかつてそんな匂いしたことが無いのに。それだけ暑いのだろう。 

私は、いつもは 27度設定のエアコンも昨夜は 25度にして寝た。 

私達の現代の便利さを追求する暮らしがどんどん地球を暑くしている。 

そうやって我々はもっと地球を住みにくい星にしていくのだろう。 

新型ウイルスに猛暑、我々の人口が増えるにつれて地球はその生態系としての 

悲鳴を上げ続けている。その声を聞くものは誰か？ 

コロナで死ななくても熱中症で死んでしまうだろう。もうそろそろ、 

我々は足るを知る生き方に己を変えなければいけない。 

もっと離れて、もっと静かに生きるべきだとコロナは我々に簡単におしえてくれている。 

実は、私にとってこんな過ごしやすい春夏は無かった。 

誰も会いに来ず、誰も会いに来い！と言わない。画面上の対話なら、心を隠してもバレない。 

むしろズバリと本音を斬り込める。つまらない WEBセミナーもラジオだと考えれば、 

耳障りでは無くなる。 

私はいっそのこと、この静かさがもう少し続いてくれると良いと思っている。私には 

家族と会社の仲間がいればそれで良い。友達や知り合いに会いたいとも全く思わない。 

我々は今まで無駄に他人と時間を過ごし過ぎたのでは無いだろうか？ 

どうだろう？私のように考える人は意外にも増えているのでは無いか？ 

今まで、沈黙の春と夏を過ごし、これからは沈黙の秋冬を過ごすのだ。 

その間に我々人類は、もう少しマシな人生について考えて見るべきなのだ。 

喧騒も熱狂もイベントも要らない。SNSを見ても共感できる事は少なくなった。 

もともとそうだったのに他人を気にして言えなかっただけなのだ。 

それよりも人間として、これからどう生きるべきなのか？国や行政の考えを 

離れて貴方自身として日常を考え直す良い機会にすれば良いのだ。 

シニカルさも日常となれば、これで渋い、渋沢栄一である。 

昨日、末娘と LINEで話した。彼女は、初めてバイトの家庭教師をしたと言う。 

入学以来、1日も大学に行って居ない大学生の家庭教師だ。私は娘に、生まれて 

初めて自分の力でお金を稼いだね！おめでとう！と書いた。そして、 

それが生きていることの意味だと書いた。娘は楽しかったと書いてきた。 

いつも喧嘩ばかりの私達なのにね！ 

コロナで私達は落ち着いた日々を手に入れた。それは意外にも身近な幸せを 

探す旅なのかもしれない！落ち着いて、周りをよく見たらもっともっと 

貴方らしく生きられるのではないかな？！！ 

 

 

 

 

8/28 

 

 良いことでは無いか！大人よ！東京を捨て、旅に出よう！人生という長い旅に！！ 



 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/d1d0412c61cae512100736491791da90677cac05?fbclid=IwAR1QzPN5

b8zVgK1xnjyixtCOS--9a8K6wOfuP3FgBhX6RqAomBWPdaAuL7s 

 

 

里親さん！いらっしゃい！！ 

というわけで今日は 8月 28日金曜日。台風による低気圧のおかげで夏の暑さが 

吹き飛んだような涼しい朝だ。貴方のところもそうなのだろうか？ 

私はというと、来客、仕事、外出と目まぐるしい一日中であった。 

また、もうしばらくすると全社員面談が始まるのだから、 

これでもそれに備えてのオフのような時間である。 

しかし、仕事の時間が増えると皆さんに提供できる話題も少なくなって 

しまうのだからこれは難しいところだ。たくさん書いてもそれが 

面白いものになるとは限らない。それが文章の難しいところだ。 

さて、今日は週末、今日も今日とて９時まで予定がいっぱいだが、 

頑張って乗り切ろう！ 

秋はもうすぐ目の前だ。写真は五桂池ふるさと村村で生まれた子猫の 

里親さん募集のチラシ！興味ある人はふるさと村に問い合わせてね。 

おばあちゃんの店はこんな感じでただいま改装中！来月のマルシェグランマの 

改装までしばらくお待ちあれ！！ 
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 この時期に辞める！これは良くないね！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6369514?fbclid=IwAR1hpNNU69JEaBH5uQmCOEet-

olow8BF5irQODWWEXFBs_DAQpJUBM2kjPU 

 

 

辞められる人は幸せである。でもお疲れ様です！安倍総理。 

今日は 8月 29日土曜日。なんだか蒸し蒸しする朝だ。 

昨日の午後、安倍総理の辞任のニュースを聞いて私はショックを受けた。  

なぜ、この時期なのか？という気持ちになったからだ。 

コロナ禍の中で、国民が不安になりながら生きているこの時期に敢えて 

辞めなくても良いのではないか？と私は思ったからだ。 

しかし息子に聞いたら潰瘍性大腸炎は原因不明の難病でとても辛いもので 

あることらしい。日常生活にも支障をきたす程のものらしいので、 

それが悪化したということは、首相の仕事ができないと本人が判断されたことだろう。 

それは十分にわかるのだが。それにしても残念である。コロナ禍を乗り越えて 

オリンピックの開催を迎えて有終の美を飾られると思っていたのだが。 

現実はそうではないということだ。 

妻の慶子さんは、総理だって誰だって辞める権利はあるのだから、それで良いのだと言う。 

けれども、私は今辞めて欲しくは無かった。 

我々と一緒にこの難関を安倍総理が共に戦って欲しかった。 

正直言ってそう思う。 

私のような中小企業の社長は辞めたくても辞められない。 

それは多額の借金を抱えているからだ。 

必死で、お客のため、社員のために人柱となって働き続ける運命だ。 

一国の首相と一中小企業の社長とは立場が違うのは分かっている。 



健康のこともあるし、仕方ないと思う。 

それでも残念だ。 

この辞任が日本国に影を差さないことを祈るのみである！！ 

写真は昨日の万協次世代経営塾の様子。 

みな、燃ている。彼らのためにも私は決して辞めない。 

死ぬまで情熱を、経営に捧げるぞー！！ 
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生涯、一社長を続けることを決めました！！ 

サーフィンと猫のビビ！また楽しからずや！ 

今日は 8月 30日日曜日。長い暑い 8月ももう終わりだ。私は久しぶりに 

万協フィギュア博物館の店番である。 

昨日は安倍総理の辞任でショックを受けた私だったが。1日経って思い直した。 

病気で職務を続けられない総理よりも元気な人が日本国の代表であるべきだし、 

安倍総理のその決断を尊重しようと言う気になった。 

そのかわりに私はずっと社長を続けてやろうと言う気持ちになったからだ。 

いろんな理由があるが、ここではその理由はいわない。しかしながら 

この半年の私の経営者としての手腕に改めて自信を、持ったことが大きな原因になる。 

中小企業の場合、社長の存在が全てであるなら、その全てを背負ってあらゆる 

問題を解決するだと言うのは、極めてかっこいい生き方だと思うからだ。 

半年の自粛生活でどちらかと言えば行かなくても良い会や講演会が減ったことで 

これからは本当に意味のあることだけを外部活動としてやってそれ以外は 

万協グループの成長のために時間を使おうと思う。 

それで余った時間は自分の身体を鍛える時間に使おうと思う。 

生きている限り社長でいるならもっともっと若くならなきゃ！と思う私なのだ！！ 
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今日は 8月 31日月曜日。今日で 8月も終わりだ。 

息子の夏休みも今週で終わるので、私の楽しい親子サーフィンライフも今週までである。 

しかしながら、本当に楽しい 1ヶ月であった。 

私も真っ黒になったし、とても健康的な 1か月であったと思う。 

9月になったら、また厳しいビジネスの海に戻るのだ。 

それまで神様もう少しだけ、天国を私にくださいな！！ 

というわけで今週も頑張ろう！！貴方も私もね！！ 

写真は髪を切る前のビフォアアフターの私なのだ！！ 

 

 

  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 9 月 7 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

人生はいつも自分の努力で作る物。でもそれを超える事が起こったら、 

その中でベストを尽くそう！！ 

今日は 9月 7日月曜日。台風 10 号の影響がこの三重県にも出ている。 

主に強風と雨だ。 

やはり台風は怖い。これからいくつの台風か、日本にやってくるのかと思うと、 

やれやれだと思う。そらに拡がる黒雲を見て居ると、物すごく気分が落ち込むのだ。 

しかしながらこれもこの地球に生きる人類の試練かも知れん！ 

一致団結で乗り越えて行こう。 

それではお知らせです。 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 



9月 4日 20：00～ 楽天スーパーSALEで最大 20％OFFを開催！ 

（万協ネットショップ取扱品の一部商品） 

まとめ買いキャンペーンを実施中です。 

 

 

 

 

ぜひ、ご利用おまちしております。 

 

あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 

 

500ml 1本 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 

 

500ml 3本セット 1本あたり 100円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 

 

500ml 5本セット 1本あたり 150円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 

 

500ml 10本セット 1本あたり 200円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 

 

500ml 30本セット 1本あたり 400円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはおすすめで

す。 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 

 

そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 



 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 



 

 

【おたコススポンサー募集】 

おたコス 12は 11月 8日の開催を予定しております。 

新型コロナウイルス感染症の拡大状況、国の基本方針を踏まえ、国内でのまん延防止や 

安全確保の観点から、予定が変更になる可能性がございます。 

開催日程の変更等ございましたら、随時公式ホームページ、Twitter等でご報告いたします。 

 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

今年度の開催が中止になった場合は、2021年度に振り替えさせていただきます。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

 https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

 https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 



 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 



◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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今日は 9月 1日、なのにこんなに暑い！昨日の夜こそはエアコンを消して 

寝ようと思ったのだが、これが全く無理だった。 

暑い！とても暑い！お昼間など、ぼっとしてしまうほどに暑い。 

これが一体いつまで続くのだろう？と私は心配になる。 

私はそこそこ体調に自信ある方だけれども、これはもうやられている。 

貴方はどうだろうか？ 

山の中に住んでる私のところでも気温が夜になっても全く下がらないのだ。 

都会ならもっと酷いだろう。 

このまま台風シーズンに突入したらありえないほどの大きさになって 

しまうのではないだろうか？ 

コロナも怖いが、これからの台風も怖い！ 

ちなみに今年のおいないまつりとおたコスも昨日の商工会理事会で 



中止が決まった。 

多気町でコロナ感染者が出て周りの自治体でも治まりを見せないからだ。 

猛暑と台風とコロナ。この 3連発に我々はどのように対処すれば良いのか？ 

私にもわからない。 

しかし、普通ではない世の中になってきていることだけは間違いないね！ 

とにかく、健康に気をつけてこの 9月も乗り切ろうではないか！！ 

 

 

 

 

 

9/2 

 

 これはやばい！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6369862?fbclid=IwAR16RFTJymPPJRMCj24W7mdGeGdyNmUUuRZvtHSXAm-

oAczFItlpxgMpkm8 

 

 

ムスリムのミスリード！ 

台風 9.10号がダブルで近づいている。これは最大級の備えをすべきだと思う！！ 

今日は 9月 2日、水曜日。刻一刻と台風は私達に近づいて来ている。 

二年前の大阪の台風のときもこのサイズだったと思う。 

恐ろしい事である。ぜひ皆さんも注意してほしい。 

今は嵐の前の静けさというところだろう。 

息子が下宿に帰るまであと 4日。私の楽しかった夏の日ももう終わりである。 

しかし今年の夏は万協の 3代目を担う息子と一緒に時を過ごせたことが 

とても良かったです。 

いろんな話が出来て、やっぱり子供に事業を継いでもらえたらなあ！ 

という親心がうずきました。 

なんだか 30年ぶりに、青春をしたような気持ちでとてもとても幸せな夏だったです。 

貴方の夏はどうでしたか？ 

さて、写真は昨日、メタボ検診の事前アンケート。子供 3人と書いて、 

その後に配偶者とあったので、思わず 1人と書いてしまった！とくと、ご覧あれ！！ 
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 究極のトマトジュースぜひ申し込んでね！私達のポモナファームだよ！ 

 →https://camp-

fire.jp/projects/view/318468?fbclid=IwAR16RFTJymPPJRMCj24W7mdGeGdyNmUUuRZvtHSXAm-

oAczFItlpxgMpkm8 

 

 

来たね！台風が！！9号！10号だ！ 

今日は 9月 3日木曜日だ。台風が近づいている。それも連チャンである。 

これは三重県直撃ではないが、台風の東側の雨風もひどいので、 

これは日曜日まで気をつけないと行かないだろう。 



私の会社はここ数年、台風のたびになんらかの被害を受けているので、 

こいつはヤバイやつだとすぐに分かる。のだ。 

昨日の夜は息子と慶子さんと私の 3人でご飯を食べに行った。 

息子が家にいるのは金曜日までなのであと二日である。名残惜しいがこれも仕方のない事だ。 

私が昨日見た夢は、そんな台風を反映したちょっと不安なものだった。 

人間の人生の 3分の 1は眠っているのだから、これは私の寂しい気持ちを表しているのかもしれない。 

来週からはまた二人暮らしになるので、しっかりとした生活を心がけようとおもう。 

出来ることを少しずつ、毎日積み重ねていくのである。それが人の人生だと思おう。 

以下は会社の読者感想文にジョジョを入れた私のことば。これをずっと見ているから、 

不安な夢を見るのかも知れないね！！ 

9月からの読書感想文について 

松浦社長です。私はここのところジョジョの奇妙な冒険のアニメをずっとエンドレスで 

観ています。 

それは面白いからなのですが、それ以外でもずっと観ていると、生きる勇気が 

湧いてくるのです。 

シーズンは 1から 5まであり、それぞれが約 30話あります。それを 3か月毎に 

1シーズンずつ観てもらうという企画を立てました。 

3か月おきに 30話なので、長いですので全ての人にオススメはしません。 

しかしながら、これを全部見てもらえたらきっと私がこのアニメを読書感想文に 

選んだ下？という理由がきっとわかります。 

人生を乗り越える覚悟、あらゆる困難を解決する情熱、他人のために生きる愛、 

そういうものをみんなにわかってもらいたいです。 

是非、ジョジョを貴方の人生の友としてください。 

今回からの 5回は選択制で、みたいという人だけディスクを作りますので、 

申し込んでください！待っていますよ！！ 
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台風とねこ 

さよならしんちゃん！ 

今日は 9月 4日金曜日。台風間近の朝である。私の地方は直撃は避けられたが 

九州は二つの台風が直撃である。 

この土日は出かけない方がいいと思う。 

これぞ嵐の前の静けさと言ったところだろう。 

私の方は息子のしんたが、今日の朝のパーソナルトレーニングを終えたら 

下宿に帰るという。大学が始まるからである。 

カナダから帰って 1か月半。私は毎日のように息子と時を過ごした。 

彼が子供の頃にしていたようにである。 

とても幸せな時間だった。 

一人暮らしを長くしていた私に神様がプレゼントをくれた様に思った。 

息子と過ごすうちに、家族を大切にする事、会社を大切にする事、 

自分の周りの世界を大切する事。 

その全ての世界が愛おしい事がわかった。 

こんなことはなかなか分かるようでわからない。 

私はそれが改めて分かった。 

本当に幸せなことである！ 

写真はそんな 3人での最後の晩餐とそんなこと意に関せずの私の猫達だ。 

これからはこの子たを私の子供だと思って愛して行こう！！ 
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新しい次世代を育てるために！ 

今日は 9月 5日土曜日。台風が二つ来ているはずだが、 

なんか拍子抜けのような青空が私の上に広がっている。 

それはそれでとてもよいことなのだけれどね。 

昨日、息子が下宿に帰って慶子さんと二人きりになった。 

記念というわけではないが昨夜は二人で食事をしていろんな話をした。 

ようやく子育てもひと段落して、これからは二人で暮らすことになる。 

お互いに健康で、居られる為に仲良くしないといけないなぁということだと思う。 

私達は一生懸命働いてきたので我が身を、顧みることがなかったけれど、 

これからは仕事と自分たちの事を均等に考えて、楽しく穏やかな生活を心がけよう。 

しかし、二人っきりになるのは 26年ぶり！なのでなんだか、変な感じである。 

急に羽の生えた鳥のようだ。 

どうしていいか、よくわからない。それも含めてこれから二人で考えて行こうと思う。 

けんかせずに仲良く、気長にである！！ 

写真は昨日の開発部会議。多くのライバルの詳細な情勢を分析しながら 

若手の新製品開発の提案を受けた。とても楽しく頼もしかった。 

彼らと共に未来を目指して行こう！ 

では素晴らしい週末を！！ 
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人生はいつも自分の努力で作る物。でもそれを超える事が起こったら、 

その中でベストを尽くそう！！ 

今日は 9月 7日月曜日。台風 10 号の影響がこの三重県にも出ている。 

主に強風と雨だ。 

改装中のふるさと村もあちこちものが飛んでいる。 

やはり台風は怖い。これからいくつの台風か、日本にやってくるのかと思うと、 

やれやれだと思う。そらに拡がる黒雲を見て居ると、物すごく気分が落ち込むのだ。 

しかしながらこれもこの地球に生きる人類の試練かも知れん！ 

一致団結で乗り越えて行こう。 

私は一か月半一緒にいた息子が居なくなって、息子ロスである。 

今朝起きたら一年半ぶりに右脚親指の付け根に痛風の症状が起こった。 

これも息子ロスなのかしら？ 

でも今朝からの薬物治療で良くなる事を祈ろう！人生はいつも自分の 

努力で作る物だ。しかしながら、それを超える事が起こったら？ 

それはベストを尽くせばよい！！ 

そう思って今日も頑張ろう！！ 

 

 

 



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 9 月 14 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

新しい朝が来た、爽やかな朝だ！  

今日は 9月 14日月曜日。爽やかな秋の訪れを感じさせる朝である。 

猛暑はどこに行ったの？という感じで、私は天に向かってああ、 

ありがたいという風に祈った。 

昨日などでも、温度は高いのだが、湿度が低くて、過ごしやすかったようだ。 

この夏を乗り切ったご褒美を神様からいただいたようで、私は嬉しい気持ちである。 

人生は短いようで長い。 

その日々をどう過ごすかは、私達にかかっている。 

新しい一週間を迎えるたびに、心を新たにして気持ち良い 1週間にしよう！ 

それではお知らせです。 

 

 

【2020 年 10月 25日(日）マルシェグランマ OPEN！！】 

五桂池ふるさと村内のおばあちゃんの店が生まれ変わります。 

名前も店内も一新され、「マルシェグランマ」になります。 

マルシェグランマは、多気町の農産物を販売だけではなく 

三重県内の商工会から選りすぐりの商品が並ぶ、みえ商工会アンテナショップとなり 

より便利に、より良いものを、手軽に買うことができます。 

10月 25日にはオープニングセレモニーや県内の商工会による物産市を予定しています。 

 

オープンに先駆けて、9月末には多気町の名産「前川次郎柿」の販売を開始します。 

 

現在、店内改装中のため、おばあちゃんお店は休業中です。 

そのほかの施設は通常通り営業しておりますので、ぜひご利用ください。 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 



 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

9月 4日 20：00～ 楽天スーパーSALEで最大 20％OFFを開催！ 

（万協ネットショップ取扱品の一部商品） 

まとめ買いキャンペーンを実施中です。 

 

 

 

 

ぜひ、ご利用おまちしております。 

 

あのね…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)ふんふん… 

 

500ml 1本 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/1/0/ 

 

500ml 3本セット 1本あたり 100円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000096/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/2/0/ 

 

500ml 5本セット 1本あたり 150円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000097/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/3/0/ 

 

500ml 10本セット 1本あたり 200円お得！ 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000098/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/4/0/ 

 

500ml 30本セット 1本あたり 400円お得！ ← 店舗さまや必須とされる業種の方にはおすすめで

す。 

https://m3.rakuten.co.jp/bankyo/10000099/%253fscid%3drm_306037/-/2/6k51/cuhkw/5/0/ 

 

そういうこと…( ・_ゝ・)o*――゜+.――゜+.――゜+.――゜+.――*o(・c_,・)なるほどね… 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 



万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 



皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 



限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 



https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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ようやく晴れたね！ビバ！青空！ 

今日は 9月 8日火曜日。台風一過の青空が一面に広がっている。 

九州でも大きな被害がなかったようで良かった。 

これは気象庁の事前のアオリのおかげである。気象庁はこれからも 

どんと煽って欲しいくらいだ。 

昨日から痛風の症状が出た私は、コルヒチンという植物アルカロイドが 

主成分の発作を抑える薬を服用している。 

このおかげで随分と良くなったが、この植物アルカロイドはそもそも 

致死性のある毒である。 

つまりは 

毒を持って毒を制する！であるのだ。 

しかもなんでこれが痛風の発作を抑えるのかはわかっていない。 

しかし、痛風の発作だけに効くのだ。古い薬で、劇薬の印のような 

赤いパッケージである。 

飲む時は、胃薬が必須である。 

ただし、よいことばかりではない。副作用として強烈な吐き気と 

下痢が起こるのだ。 

そんなわけで私は吐き気と戦いながら、発作を、抑える事に必死と 

いうわけだ。 

車酔いがひどくなったかなり気持ち悪いが、それでも痛風発作の 

辛さに比べたらめちゃくちゃ楽である。 

ぜひあなたが痛風発作がおこったら、このコルヒチンを手元に 

持って置いて、すぐに飲むのである。 

写真を残しておくので一度でも痛風発作で痛くなった人は、 

このコルヒチンをぜひ飲んで欲しい！！ 



吐き気より痛みを優先しよう。 

もちろん、フェブリックを飲んで尿酸値を下げることは怠ってはいけない。 

痛風患者は、国内に 200万にいると言われている。 

立派な国民病である。とにかく、私のこの教訓を生かして欲しいね！！ 
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気がつけば黄昏トワイライト！ 

いやーすんでのところで太平洋ひとりぼっち！だった！ 

今日は 9月 9日水曜日。ゾロ目の日だ。 

痛風のことでみなさんに心配を掛けたが、コルヒチン大量投与のおかげで 

発作は 2日間で抑える事ができた。 

春から続けているトレーニングや、ヨガのおかげで身体の健康指数は 

良くなっていると私は自信を持った。 

過去の痛風では一番酷かった 3年前では何ヶ月も腫れが引かなかったが、 

今回はたった 2日でそれもほとんど腫れる事がなかった。やれやれである。 

痛風には有酸素運動が良いと言うことで、今日は昼からサーフィンに行った。 

台風の後で今シーズン最高の波を楽しむ事ができた。 

昨日は 25年前に買った短いボードを物すごく久しぶりに乗って見た。 

この 1か月の練習のせいか、昔よりもうまく乗れている感じだった。 

何でも続けてみるものだ。 

こんな事を書くと松浦さんは遊んでばかりではないのか？と思う人もいるだろう。 

しかしながらこれは違うのである。 

私にとって最も必要な仕事とは、健康的で元気でいることなのである。 

中小企業では 99パーセント、社長の力量で銀行はお金を貸してくれている。 

そんな社長の健康不安などあれば、すぐに会社の将来に赤信号がつくのである。 

しかも、社長の年齢は代替わりでもしない限り若くなる事はない。 

よって社長の一番の仕事は健康だと断言しよう！ 

加えて我が万協グループの社員数は今や 1000 人近くいるのであるから、 

その人たちの生活を守るためにも私が元気である事がとても大切だと言うわけなのだ。 

私が一人すごく働いてもその 1000人プラス 1でしかない。だからやるならもっと 

効果的な影響を事業や社員に与えるのが私の仕事なのだろう。よって、健康になる。 

平日にサーフィンイコール正しい社長の仕事なのだとここで、力説しておきたい。 

実際、海で波にチャレンジしていると、まだまだ頑張ろう！と言う前向きな気持ちになる。 

どんなセミナーに出るより有効なのだ。 

と言い訳をたくさんしたが、昨日日没まで波乗りをして自分のサンダルとカバンのある 

ところに行ったらカバンが無い！どこにも無い！携帯と車の鍵を入れたカバンなので、 

これが無いと家にも帰れない。 

慌てて、探しまくったがどこにもなく、大沢誉志幸の様に、途方に暮れていたら 

ふと見たゴミ箱の、中に私のカバンがあった。 

地獄に仏とはこの事だった。あー良かった。しかしながらノリスギには注意という事だ！ 

写真はそんな痛風を乗り越えた私と松阪の Mさんのチーズケーキ！ 

あまりに美味しいので定期的に会社で販売会をしてもらう事になった。 

Mさんは障がい者さんが作る洋菓子屋さんなのだが、ここを担当している瀬田くんは 

障がい者施設という名前をださずに勝負したいとの事、その通り！ 

全くそんな事必要ないくらい美味しい！三重高校の隣に店もあるのでみんなも 

ぜひ買いに行っちゃいなさい！！ 

 



 

 ポモナのトマトは世界一美味しいと思う。そのトマトでジュースを作ったらどうなるか？ 

 貴方は飲んでみたいと思わないかな？！ぜひぜひクラウドファンドに応募してね！！ 

 →https://camp-

fire.jp/projects/view/318468?fbclid=IwAR25Wow8AknLKz0pASiBf9l5oqITov7gQcBbDLuDTQ_4YZNxkObZ2F

-tTZU 
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 天下の武田薬品でさえこうである。明日は我が身と考えるべきなのだろうね！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/32988f74735180285e807cc58fa03f93e6375e18?fbclid=IwAR25Wow8

AknLKz0pASiBf9l5oqITov7gQcBbDLuDTQ_4YZNxkObZ2F-tTZU 

 

 

 

明日は見えない。けれども残り波を捕まえて乗ろう！ 

多気町商工会 商売繁盛セミナーにぜひぜひいらっしゃい！！ 

今日は 9月 10日木曜日、曇りの朝だ。日本の総裁選でテレビはコロナから 

また政治に舵を切ろうとしている様だ。 

今回、総裁選に党員投票が無いと言うていたが、三重県の私のところには 

投票用紙が届いたので、各県によってやり方が違うのだろう。 

しかし県によってやり方が違うというのもまた問題なのだけれども。 

さて、私は誰に投票すべきなのだろう？ 

昨日は仕事の合間を抜けて、三重県知事の鈴木英敬さんと多気町長の 

久保町長との対談を聞きに行った。平日の 3時からということで聴衆は 

年配の男性が多かった。日本の政治はなぜおじさんしか出てこないのか？ 

とおもうが、何をやるにもこういった働く女性たちに配慮のない時間帯に 

やるものだから、内容も老人福祉からとなってしまう。 

ここは少し残念なところだ。 

相変わらず鈴木知事のそつのない上手い対応に感心した。この人は本当に話が上手い。 

感心する。面白くない話を面白く聞かせるには、話す本人の熱である。鈴木知事には 

そこがあることが他の人とは違う様である。 

面白く、面白きなき世を面白くとは、幕末の高杉晋作の言葉だが、コロナから半年、 

面白くない世の中がずっと続いている。人口減、消費減の日本で会社経営はどんどん 

難しくなるだろう。 

私も他人事ではない。必死で考えなければならない。 

時代を作る事はできなくても、時代に乗る波はまだ残っているはずだ。 

私は経営者としてその残り波を必死で捕まえてみたいと思う。生き筋をずっと求めて 

今日も元気に生きよう！ 

写真は今月から始まる私の商売繁盛講座。多気町商工会に入会いただくと無料で講座が 

受けられるのでぜひ多気町商工会に入会して一緒に勉強しましょう！待っていますよ！！ 
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 人の意識が変われば、コロナ感染は確実に減らせる。 

 データは私達にそう教えてくれているのではないかな？！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/0762fb0228c19a862fe46e827b889b101f4977d4?fbclid=IwAR25Wow8

AknLKz0pASiBf9l5oqITov7gQcBbDLuDTQ_4YZNxkObZ2F-tTZU 

 

 

誠に申し訳ありませんが、社長の松浦は海か山か、もしくはたまに会社に居ります。 

社員をサーフィンに行かせよう！ 

今日は 9月 11日金曜日。慶子さんは、9月議会の一般質問を明日に控えて、 

昨日は遅くまで調べ物をしていた。彼女の一般質問の議題はネット授業に代表される 

ギガスクール構想についてである。 

コロナで何一つ良いことなどはありはしないが、唯一良かったのは 

この遠隔ネット教育や会議である。 

このことによって、移動という人生にとって最も無駄な作業が圧倒的に減った。 

このことで日本の東京一極集中もなくなるのではないか？と思うほどだ。 

しかしながら教育は一筋縄では行かない。ネットでは伝え切れないものが 

たくさんあるという学校や教師からの圧倒的な反発である。素人的にはネットで 

日本中の授業が聞ける様になると本当に良いものしか残らないし、通学という概念も 

なくなり、そこに群がる様々な利権のわかめスープが飲めなくなってしまうからではないか？ 

などと考える。 

19世紀に始まった集団教育もコロナで変化点を迎えている。本当に必要な学問とは？ 

教育とは？が改めて問われそうで、これは期待したいものだ。ここは多くの意見が 

あるだろうから、皆さんの意見を投稿してもらえると嬉しい。 

今日の写真はパタゴニア創業者のイヴオン シュナイダードの社員をサーフィンに 

連れていこうという本の改定新版である。私は 1か月をかけてこの 400ページに及ぶ 

ビジネス本を読み終えた。 

今まで読んだどのビジネス本よりも面白く為になった。皆さんもぜひお読みに 

なることをお勧めする。 

私の学習は今も昔も徹底的にいろんな本をよむことだ。それによって私の思考や 

行動は進化してきた様に思う。この本は私のこれからの人生の指標となるだろう。 

海に行き、山に行き、時々会社に行ってそのどのシーンでも楽しんで死んでやろう！ 

この本を読んで私はそう決めたのだ！！ 

誰の人生だって？！もちろん自分の人生のためにである！！ 

 

 

 犯罪は裁かれないといけない。 

 しかしこの給付金あまりに安易であったのではないか？！ 

 単なる花咲爺さん政策であったと私は思う。保護の先にあるのは自立の喪失だ。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/42cb7066b463c3a82beaea6854f0b44243918648?fbclid=IwAR25Wow8

AknLKz0pASiBf9l5oqITov7gQcBbDLuDTQ_4YZNxkObZ2F-tTZU 
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まあ、ニャンという事でしょう！ネコと波乗りの日々！！ 

今日は 9月 12日土曜日。私は久しぶりのオフでゆっくりしようと思っている。 

気がつけばもう 9月も半ばで、朝晩はとても涼しくなった。とても良い事だ。 



7月から続いているサーフィン生活は今週からは息子が下宿に帰ったので、 

オンリーで今週は 3回海に行った。 

一日中、仕事がある日は無理なので、半日時間がある時を見計らって海に行くのだ。 

往復 2時間で海に 3時間なのでやはり 5時間はは必要なので、半日はつぶれてしまう。 

でも、とても楽しいし、志摩市の国府の浜はとても広くて美しいのでそこも良い。 

移りゆく季節や青空や夕日や朝日を見ながらサーフィンをする事はまるで少年に 

戻った様な気持ちにさせてくれる。 

平日に海に行けるところだけは、社員のみんなに感謝しなければいけないなと思う。 

昨日、高島課長と話していて彼女が、明日土曜日の休日出勤になんと 60人も 

出てくれるんですよ！と言った。社長がみんなに送った、エベレストに登る登山家は 

山に登る事を辛いとは言わない。という先日のメッセージが心に来たんです！という。 

それも松浦社長が真面目だからです。 

社長が遊んでばかり居たら、社員はなんでそんな事やらないといけないの？ 

という気持ちになるものなんです。と言う。 

でも海ばかり行ってるよ。というと彼女は遊びとは飲む搏つ買う！の方ですという。 

確かにそこはやらない。私の遊びはスポーツか猫か、おもちゃしかない。 

社長らしくないと言えば全然らしくないのだ。ラシックスよりもらしくないと言えよう。 

なぜかというと、私は異常に恥ずかしがりなので、プライベートの時間まで人と接したいと 

思っていないからだ。仕事以外のことは何をしていても恥ずかしがりなのである。 

高島はそんな事はわからないので、とにかく真面目な社長で通してくださいね、と釘を刺す。 

よって一人で海に行く私の出来上がりというわけだ。 

海でたくさんの人の波乗りを見ていると様々なスタイルがある。力任せの人やうるさい人、 

静かな人に派手な人。その波乗りスタイルも人格を表しているようで面白い。 

私はというと、脱力系である。 

どうすれば最小の力で綺麗に波に乗れるか？をいつも考えているのだ。いろんなやり方を試して、 

反省してまた、トライしてと、まるで仕事をしている時のスタイルと同じである。 

私達はつい、いろんな事をやりすぎてしまう。特に社長には意見する人が少ないのだから 

余計にそうなる。でも、やりすぎでいけない、ヤリスクロスになってはいけないのだ。 

最小の力で最大の効果とは何だろう？貴方の生活でもきっとそう考えて毎日を送れば 

きっと楽しいはずだから、きっと試してみて欲しい。 

私達はほんの数十年地球に存在して消えていく生命体だ。この短い時間で何をすべきか？ 

つまらない人との争いなんか最小限でやめて毎日をどうすれば楽しくなるか？ 

を考えて生きるべきだ。どうすればサーフィンに行く回数を増やせるか？ 

そればかりを考えている私のようにね！！ 

では、素晴らしい週末を過ごしてね！！ 
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 元気はつらつ！大村昆さん！こんな夫婦こそ目指すべきだね！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/26bbfa452b2da24c84bb34bf94632f11da8c79d7?fbclid=IwAR25Wow8

AknLKz0pASiBf9l5oqITov7gQcBbDLuDTQ_4YZNxkObZ2F-tTZU 

 

 

 いやあ！これはめでたい！座頭市以来の快挙だ！10月公開なので、ぜひみに行こう！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6370988?fbclid=IwAR25Wow8AknLKz0pASiBf9l5oqITov7gQcBbDLuDTQ_

4YZNxkObZ2F-tTZU 



 

 

 おお！これもまた、めでたい！日本人として彼女に誇りすら感じる今回の大会だった。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/85ed8152382e09710fc416b108b5771a728a5c2b?fbclid=IwAR25Wow8

AknLKz0pASiBf9l5oqITov7gQcBbDLuDTQ_4YZNxkObZ2F-tTZU 

 

 

人生は夫婦随行！ 

大村崑夫婦のように、いつまでも元気で健康的でいましよう！ 

今日は 9月 13日日曜日。雨の朝だ。昨日は一日中へんな天気だったが、 

秋雨前線と高気圧が戦っているのだろう。 

昨日、今日はサーフィンに行かず、家族でゆっくりとしている。こういうのもたまには良いものだ。 

良い年をして身体動かしすぎなのである。 

昨日久しぶりに体重計に乗ったが、痩せた痩せたと思っていても体重は 72キロとたいして変わらな

い。 

きっと筋肉量が増えたのだと思う。締まったというべきなのか。サーフィンを始めるまでは 

痩せたとか全く言われなかったのだから、恐るべしサーフィンと筋トレ効果である。 

秋冬用のサーフィンスーツも買った。これで冬も行けるだろう。もし、来年の今頃まで定期的に 

サーフィンを続けられたら、私はどんな体になっていることだろう。 

それはそれで楽しみだが、およそスポーツにおいては上達したことのない私だから、 

腕の上達については怪しいものである。 

岐阜の山は多気町からは遠いし、志摩の海なら 1時間で行けるので、よっぽどズボラなわたしには 

ぴったりである。 

波は毎回毎回形が違う。それをいろんな風に考えながら波に乗るのも、また楽しからずやである。 

でも妻の慶子さんにも運動してほしいとわたしは思う。けれども彼女は海も山も嫌いである。 

だから二人でいろんなところに行って歩いて見ようと話し合った。 

これから高齢者の門を叩く私達が元気で居られるには運動がどうしても必要なのだと思うのだ。 

夫婦随行、この言葉をそろそろ実践女子大にならないと行けないね！ 

これがこれからの私達の課題となりそうだ！！では貴方も素晴らしい日曜日を！！ 
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新しい朝が来た、爽やかな朝だ！  

今日は 9月 14日月曜日。爽やかな秋の訪れを感じさせる朝である。 

猛暑はどこに行ったの？という感じで、私は天に向かってああ、 

ありがたいという風に祈った。 

昨日などでも、温度は高いのだが、湿度が低くて、過ごしやすかったようだ。 

この夏を乗り切ったご褒美を神様からいただいたようで、私は嬉しい気持ちである。 

人生は短いようで長い。 

その日々をどう過ごすかは、私達にかかっている。 

新しい一週間を迎えるたびに、心を新たにして気持ち良い 1週間にしよう！ 

写真は今日の選挙で総理になるだろう、菅さん。彼のプロフィールや言動を聞いていて、 

新しい日本政府に期待大である！！ふるさと村は、これからこんなキャンプ場としても 

楽しめますよ！どうか遊びに来てね！！ 

 

 



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 9 月 23 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 9月 23日水曜日。いや、えらい涼しくなったものだ。 

これぞザ 秋というものだ。海に入っていてもこれは寒いなあ！と思うことが、 

多くなった。 

さて、これで今年の連休は終わったのだから、これからはしっかりと働こう。 

4連休でウィズコロナの習慣もついたことだし、私達の仕事と生活を取り戻そう。 

ふるさと村も大盛況で今週リニューアルオープンのマルシェグランマにもたくさん人が 

来て欲しいです！！待ってるよ！！ 

それではお知らせです。 

 

 

【講演のお知らせ】 

9月 25日（金）10時～ 

「令和２年度障害者雇用優良事業所等表彰式・セミナー」 

https://www.pref.mie.lg.jp/TOPICS/m0030700378.htm 

 

 

【2020 年 10月 25日(日）マルシェグランマ OPEN！！】 

五桂池ふるさと村内のおばあちゃんの店が生まれ変わります。 

名前も店内も一新され、「マルシェグランマ」になります。 

マルシェグランマは、多気町の農産物を販売だけではなく 

三重県内の商工会から選りすぐりの商品が並ぶ、みえ商工会アンテナショップとなり 

より便利に、より良いものを、手軽に買うことができます。 

10月 25日にはオープニングセレモニーや県内の商工会による物産市を予定しています。 

 

オープンに先駆けて、9月 27日（日）にはプレオープンをいたします。 

多気町の名産「前川次郎柿」の販売を開始します。 

たまご 1パック 100円（先着 100 名様）のオープニングセールがありますよ！ 

 

現在、店内改装中のため、おばあちゃんお店は休業中です。 

そのほかの施設は通常通り営業しておりますので、ぜひご利用ください。 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 



万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 

 

安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 



 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 



7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 



 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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 おめでとうございます。菅新総理に大いに期待します！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/6bbc37db74b341236afd311dd07cb5f5e02de490?fbclid=IwAR3vT1WO

gzn85e-FoZTJl8jn9A84ne6REsnd78OEb3zaFNGDEsflf1BSqDM 

 

 

話し合って変えていける組織こそ最高の組織である！また、始まった 

全社員面談！長い道のりだけれど頑張るぞ！ 

今日は 9月 15日火曜日。秋晴れの素晴らしい朝だ。自民党の総裁選は 

予想通り菅新総理と決まった。政治的にも国民的にも納得のいく形に 

なったのではないだろうか？ 

形は安倍政権の継承となるし、そこに官房長官として長年国を見てきた 

番頭としての菅さんが、どのような舵取りをするのか？ 

まずはお手並拝借と言ったところだろうか。 

もはや野党の影響は考えなくても良い形なので、大切なのは自民党内の 

派閥の舵取りだろう。 

大好評の半沢直樹のようなドロドロの政党政治はもう古いと思う。 

菅さん思いっきりやってくださいね！ 

さて、今日の写真は昨日から始まった年二回の全社員面談。私からの 

社員への福利厚生事業であるが、社内を変える変革事業でもある。 

全員に、今の職場をどう変えるか？を真剣に提案してもらってそれを 

即刻変えていくという社長直行マネジメントだからだ。 

今回からは資料もデジタルに変わって大画面を見ながらの面談になったので 

目も疲れなくなったのでグットである。 

というわけで今日も頑張ってみんなと話し合おう。話し合って変えていける 

職場こそ最高の職場なのだから！ 
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もしも君が落ち込んだ時は、僕が君の心に掛ける橋になってあげたい！ 

ということで今日は 9月 16日、いよいよ日中でも 30度を下回り本格的な秋を迎えた。 

私の方は来客も増え、全社員面談も、始まったことで賑やかになって来た。 

ウィズコロナの中で少しずつ日常を取り戻していきたい。そんな気持ちである。 

でも、このコロナを機会に本当に必要でない事は止めたいと思う。 

貴方にとってもその事はぜひ考えるべきだ。 

実は人生にとって一番無駄なのは移動の時間である。コロナでこの無駄が 

なくなったことで我々はいかに人間らしい暮らしを取り戻したことか！ 

この事をよく考えて見よう。 

アフターコロナの時代は、本当に必要でない事は全て無くなるだろう。 

その時に、失意で我を忘れてしまうのか？きちんと明日に掛ける橋を渡れるのか？ 



を見極める時だ。 

貴方にとっても私にとってもね！！ 

多気町の好きなところ 

9月になりました。朝夕は少し肌寒さを感じる今日この頃ですがいかが 

お過ごしでしょうか？今年の夏はコロナの影響でずっとマスクをしてきました。 

ですから体感温度は 2倍くらい暑かったのではないでしょうか？ 

今年の厳しい暑さを乗り切ったからこそ、この涼しさが今得られるのだと思います。 

さて、今年の秋晴れに貴方は何をしますか？今月のお題は多気町の好きなところです。 

私は今年で神戸から引っ越して 24年になります。もう人生の半分くらいをこの町で 

過ごしていることになります。 

私がこの町を好きなところは適度に田舎で適度に街だというところです。 

車で 10分ほど走れば松阪市ですから多気町にないものはほぼ松阪市で揃います。 

また伊勢方面にも神宮参拝の方のおかげでさまざまな店がありますのでこちらも良いです。 

伊勢と松阪両手に抱いて、という多気町の歌があるくらいですから 

このちょっと足を伸ばせば、という距離感がとても好きです。 

それぞれの町から多気町に入ると人が少なく車も少なくて静かでなんだかほっとします。 

それからもう一つ良いところはこの町の自然でしょう。 

特にこの秋の季節は、周りどこを見渡しても景色が輝いて見えます。 

それと私は空の美しさもあげたいです。秋晴れの吸い込まれそうな青空や星空を 

見上げると本当にこの町に越してきて良かったと思います。 

さて、今月からは私の商売繁盛塾が始まります。来年度のヴィソン多気開業に 

向けて私達がどうビジネスに向き合い、変わっていくべきなのか？一緒に考えませんか？ 

コロナで日本の時計は 10年早く進みました。その変化に追いつけないとこれからの 

時代に残れません。この秋の夜長たくさん考えて、たくさん学びましょう。 

10月のコロナ座談会も合わせて、是非参加ください！待っていますよ！！ 

 

 

 

 フェラーリっぽくて初代フェアレディを思い起こすデザイン！こいつはアリだ！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/d70bb3875e526c9b9e8cb2779d59ecb9b7de3bdf?fbclid=IwAR0Mi_KS

h9WS0rl4m4gdkmosab4elIt1GP2jp0_5j2fLNMc-IJEmhWDloIw 
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会社が働く人を選ぶのではなく、働く人が会社を選ぶべきである！いやー！話したね！ 

インターンシップ学生と 5時間トークの日！ 

今日は 9月 17日木曜日。来週はいよいよ 4連休である。万協フィギュア博物館は 

土曜日以外はずっと空いてるのでぜひぜひ遊びに来てくださいね！私はおそらく 

海に行くが、午後からは顔を出そうと思っている。 

さてと昨日は相変わらず社員面談の他に社員誕生日、その他にインターンシップの 

4名の学生達と 5時間話した。 

全員三重大生である。私も三重大卒業生なので、万協製薬では出来るだけ 

三重大卒業生やインターンシップ生を受け入れるようにしている。 

やはり地元大学は大切にしないといけないからである。 

そんなわけで 5時間、ありとあらゆる話をした。うちの面白いところは 

インターンシップの学生に内定通知書を渡すことだ。就職面談で会った学生より 

長い時間を一緒に過ごすみなさんなら採用しても安心だというわけで、 



この制度が続いている。 

それで採用に繋がった学生も出てきている。 

全国的に有名な会社ならものすごく長いセレクションをやってるそうだ。 

しかしながらうちはそうではないし立地も三重県南部の田舎である。私はそこを 

わかっているので、万協に勤めたい！という人の気持ちこそ最優先にしている。 

今だって働きたい！という人ならいつでも万協の面接を受けに来ると良い。 

かなりの確率で採用になるはずである。 

ここ 4年くらいは勤務 3年以内の社員が半分以上と、いつもフレッシュな風が社内に 

吹いているようだ。来年度には社員も 300 人を超える。ここまで来るともう一つの 

学校みたいである。だから、そんなに私は一生懸命セレクションをやりたくない。 

これからも万協は来た順採用で行きたいのだ！ 

会社は働く人を選ぶのではなく、働く人が会社を選ぶべきである！これは絶対に間違いない！ 

貴方の会社が何回も就職面談をやっているとしたら、それはオワコンの始まりだよ！ 

と言っておこう！！ 

今日の写真はそんなみんな達とのもの、猫たちもうちの社員と同じくである！ 

 

 

 良いね！かっこいい！河野太郎！僕らの太郎！期待するよ！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6371383?fbclid=IwAR1mDqNXtdkHMhc_u5fD4blA63YYie52cBggd24MbuZ

SJcEGmKWOkqOnFV4 
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やったね。30年ぶりの献血！ちょっと良いことした気分！ 

ということで、今日は 9月 18日、金曜日。明日からは 4連休である。 

私はサーフィンに行ってフィギュア博物館の店番という日常となるだろう。 

貴方はどう過ごすのかな？ 

素晴らしい連休過ごしてね！ 

というわけで今日の写真は、昨日、35年ぶりにした献血の私の血‼�、である。 

400 ミリリットル！女子社員はケロリンとしていたが、私はガタガタ震えていた！！ 
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仕事をうまくやりたいのなら、ストーリーと熱意を他人に納得させないと行けない。 

ここをやらない人が多すぎる！！ 

いよいよ 27日は五桂池ふるさと村のマルシェグランマがオープン！ 

たまごが、1パック 100円だよ！来てね！25 日は午前 11時から津市の総文で 

私の障がい者で会社を成功させる方法という講演あります！ 

今日は 9月 19日土曜日。4連休のスタートだ。貴方はどんな予定なのだろう！ 

私はサーフィンとフィギュア博物館の店番をしようと思う。 

しかしながら家も片付けないといけない。うーん難しいねえ。けれども全部やるのだ！ 

昨日は、サーフィンに行ってそれから会議、面談、法人会理事会とめまぐるしい 

一日中だった。この 1日の半分をスポーツに使って、その残りで思いっきり仕事する。 



私の経営者としてのこれからの人生設計はこれで行こうと思う。 

ここのところ、仕事をするのに大切なのは熱意を持ってプロジェクトを繋ぐ事だと思う。 

私から見ると、そこが細かく切れたビーフンのようになっている仕事が多いように思う。 

貴方が仕事をしていて、あーこれ面白くないなあと思う時にはきっとこういう仕事なのだ。 

では、それを変えるのは、そのリーダーの人間らしい熱意である。 

ここにきちんとストーリーを考えて熱意を持って個人がプロデュースしないといけない。 

つまり、個人が熱意を持って他人が納得するようにしないといけない。 

ここにストーリーも熱もないから面白くないしうまく行かないのである。 

貴方はこの点についてどう思うかな？ 

まずはストーリーが面白いこと。次はそのストーリーを熱意を持って展開すること。 

これが全てだと思うんだけどな。これがきっと社長やリーダーの仕事だよ！ 

というわけで今日の写真は今度出るアップルウォッチ！４０ミリと 44ミリがあり、 

どちらか迷っている。意見聞かせてね。これを手に入れたら海でも電話できるのだ！！ 
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 11月総選挙！おそらくそうなるのだろうね！今の勢い生かすだろうな！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/d33137d4b38d963d13194b6eaaa3095432443222?fbclid=IwAR0ZBmEj

hvyQPV0Mxl7J6YnA1RxjT9wHa0vxqNV07hLp-WZNY4MKpVvJAxY 

 

 

 

経営者は小さな事に言及しない。大事なのは戦略であるからだ。 

今日は 9月 20日日曜日。雨の朝だ。私は朝からバンキョウフィギュア博物館の店番である。 

明日は朝からサーフィンに行く予定なので、今日は英気を残さないといけない。 

朝一からお客様。昨夜はふるさと村にお泊りいただいたようで、松浦ワールドに 

浸っていただいて、とても嬉しい。 

今は空前のキャンプブームである。高級なゴーツーも良いが、 

自分の力でテントを建てて、ご飯も作ってという人が増えている。 

ふるさと村では、テント持ってないよ！という人にも建てたことない人も、 

こちらで用意するサービスを始めるのでぜひぜひ秋の一日中をふるさと村で楽しんで欲しいね！ 

ちなみにフィギュア博物館の半券チケットでふるさと食堂のドリンクが 100円引なのでセットがお得で

す！！ 

いつも製造業をやっていたら、こんな 4連休とか、死ぬほどいやや！ 

と思っていたのだけれど、こういう観光業を始めると、どんどん休みを増やして欲しい！ 

という気になる。 

人間とは、そういう物だ。 

休日になると、私の世話をしてくれる社員がいなくて、何でも一人でやらないと 

いけないことが私は嫌なのかもしれない。 

しかしながらたまには一人で考えて一人で行動する。 

それで良いのではないか？ 

経営者は孤独なので、いろんな事を考えてそれを敢えて言わない。 

でもね。いろんな事をずっと考えいるのだ。 

長い休日はそんな事を私に教えてくれる。 

だから休みも良いのだ！！と私は言い聞かせているのである！ 



貴方もふるさと村とバンキョウフィギュア博物館に来てね！！ 
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4連休最終日！貴方はいかがお過ごしか？ 

私は息子と朝から二日連続のサーフィンざんまい！さあ、今日も素晴らしい 1日を！！ 
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 面白い時代になったものだ。若者世代が急速にオタク化する２１世紀。この道で良かったな！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/23ad06c290cdb3b6aa1bf14977e417595ad7ec9e?fbclid=IwAR2Cw5Pm

AeLLnqrhtESwPmzXXXa0WwqfFxuCeWnSb8mCDKgNwZUHMBlehLU 

 

 

クリストファーノーランの最新作！テネット！面白い！ぜひ見よう！！ 

今日は 9月 23日水曜日。いや、えらい涼しくなったものだ。 

これぞザ 秋というものだ。海に入っていてもこれは寒いなあ！と思うことが、 

多くなった。 

さて、長かった 4連休は終わった。私は本当に一年ぶりに家族 5人が集まって、 

一緒にすき焼きを作って食べた。去年の長女琴子の結納式にみんなが揃って 

以来の 5人集合であった。 

5人が一緒に暮していた時は当たり前に思っていたことが、離れ離れになって 

からはそれが如何に大切だったかを思い知らされることとなった。 

人間は一人で生まれては一人で死んでいくものだといつも言い聞かせる私だけれど、 

こういう場面に会うといつまでも元気で生きていたいとおもうようになる。 

人は贅沢な生き物である。 

さて、これで今年の連休は終わったのだから、これからはしっかりと働こう。 

4連休でウィズコロナの習慣もついたことだし、私達の仕事と生活を取り戻そう。 

ふるさと村も大盛況で今週リニューアルオープンのマルシェグランマにもたくさん人が 

来て欲しいです！！待ってるよ！！ 

今日の写真はそんな楽しい 4連休のもの。 

いやー生きてるってことは素晴らしいことなんですね！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 9 月 28 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
今日は 9 月 28 日月曜日。あっという間に 9 月も終わりである。私は昨日 1 時まで 
ふるさと村とフィギュア博物館で仕事をして、海に行った。 
私はこう見えてお一人さま好きだ。 
土曜日、日曜日と連続の一人波乗りである。秋の海は良い。涼しいし、 



サイズも夏より大きいし、何より人が少ない。夏の海とは全く違う雰囲気を 
秋の海は持っている。 
そんなに海に行ってさぞかしサーフィンが上手くなっただろうと思われるかも知れないが、 
それがそんなに上手くはない。私は長く趣味をしていても対して上達していない。 
しかしながら今年は YouTube をたくさんみてレッスン動画のやり方を試してみて、 
多少は上達したように思う。 
でも一番の上達は身体の血液数値だろう。土曜日に届いた 400cc 献血の結果で 
全ての数値が健康の範囲内に入ったのだ！これはとても嬉しいことだ。 
ここ 10 年くらいは特にコレステロールの数値が高かったので動脈硬化や脂肪肝の 
リスクがあったのだが、この 2 か月に及ぶサーフィン生活のおかげで身体がとっても 
健康になったことが実は一番良いことだと思う。 
それではお知らせです。 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） 
第 2 回：10 月 27 日（火） 
第 3 回：11 月 17 日（火） 
第 4 回：12 月 22 日（火） 
第 5 回： 1 月 26 日（火） 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 
（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 
 
https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 
 
 
【2020 年 10 月 25 日(日）マルシェグランマ OPEN！！】 
五桂池ふるさと村内のおばあちゃんの店が生まれ変わります。 
名前も店内も一新され、「マルシェグランマ」になります。 
マルシェグランマは、多気町の農産物を販売だけではなく 
三重県内の商工会から選りすぐりの商品が並ぶ、みえ商工会アンテナショップとなり 
より便利に、より良いものを、手軽に買うことができます。 
10 月 25 日にはオープニングセレモニーや県内の商工会による物産市を予定しています。 
 
オープンに先駆けて、9 月 27 日（日）にはプレオープンをしました。 
グランドオープンに向けて着々と準備中です。 
 



 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 
 
安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 



下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 



【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 



 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 



 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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休みばかりの日本に、製造業は果たして生き残れるのか？！4 連休あけ！ 
隣は何をする人ぞ！ 
松浦信男障がい者で会社を発展させる講演は、今週金曜日朝 10 時から、 
津市の、総文にて。会いに来てね！！ 
今日は 9 月 24 日木曜日。4 連休のせいでもう木曜日である。ありゃりゃ 
という感じだがこいつばかりは仕方ない。今日、明日と来てまた休みである。 
製造業の我が社のデータを見ると今年の 5 月、8 月は如実に製造量が減っている。 
それはゴールデンウィーク、お盆の長期休暇があるからである。 
何を今更、そんなこと言っても仕方ないではないか？と思うかも知れない。 
しかし 300 人規模の工場においては十分にあり得ることなのである。 
日本における製造業の未来は決して明るくない。働き方改革のせいで 
長時間労働は制限されている。私は年間総労働時間の制限をすれば良いと 
言っているのだが、国は相変わらず、1 週間単位のカウントである。 
そうなれば、たくさん人を雇わないと物を作る事はできない。 



そうなれば、そのコストは製造コストに反映せざるを得ない。かと言って 
値上げをさせて貰えるほど相手先顧客は甘くない。なぜならば日本は 
この 30 年間ずっとデフレで物価が上がっていないからだ。 
私達の作る薬の医療用医薬品は毎年、国が買い上げ価格の値下げをしてくるようになった。 
というわけで一度負のスパイラルに陥ってしまうと製造業は勢いを 
取り戻すのが難しいのだ。貴方の業界もそうだろうか？ 
極めて狭い道を猛烈にスピードを上げて走り抜けようとしているのが 
私達製造業の今の日本でのスタイルである。これでは中国やインドから医薬品を 
輸入するしかない時代が来るかも知れない。 
しかし、本当にそれで良いのか？今年のコロナのように薬や消毒剤を輸入に 
頼るようになったら本当に安全な国と言えるのか？今こうやっている間にも 
廃業していく製薬会社は沢山あるのである。自分たちの国で薬を作らなくなったら、 
それはもう先進国とは言えないだろう。 
よって万協製薬ではどんどん利益の少ない製品については値上げか、 
廃止をせざるを得ない。残念ながらそういうことになる。 
リスクを山ほど背負ってそれでもまだ拡大をしようとする姿は、血を吐きながら 
続けるマラソンのようだ。 
私はそんなことをしたくないので、どんどん利益の多く確保できる製品や 
販売方法にシフトするつもりだ。 
成功の狭い道を切り抜けられるか？利益を失って倒れるか？それはやって 
見なければわからない。しかしながら BTOB だけではいけないだろう。直接消費者に 
製品を届ける仕組みこそは必要なのではないか？ 
製造と小売の両方をやらなければ早晩、会社の利益は出せない、そういう時代が 
目の前にやって来そうである。 
なんとしてもなんとしても生き残らなければならない！4 連休明けの私の心には 
そんな決意が湧いて来た！やはり休みも良いけれど、仕事をしないといけないね！！ 
写真はそんな昨日のさまざまなセッションや来客から。経営者はどんなに孤独でも 
その道を走りきらなければ行けない！！その先にあるのは栄光か？挫折か？！ 
それでも走り続けるのが本物の経営者である！！ 
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時はいろんな物を変える！では変わらないものとはなんだろう？！ 
松浦信男 障がい者雇用が会社を成長させる講演は本日午前 11 時から 
三重県津市総合文化センターレセプションホールにて！来てね！ 
今日は 9 月 25 日金曜日、今日働けばまた金土と休みである。やれやれだ。 
昨日、休みが多いと会社の利益が出ないという話をしたが、調べてみると 
去年も 5 月,8 月は赤字だった。つまりその月は法定休日が他の月より倍あるし、 
その前後に有給休暇を取る人が多いのでますます赤字になるということだ。 
これが 5 人 10 人の工場ならいざ知らず万協製薬のように 300 人規模となると 
数千万円単位で利益に差が出ると言うわけだ。おそらくこれが日本に大規模な 
工場が減り続ける原因だろう。消費財は労働力の安い海外から輸入して国内は 
内需型の商業、観光にのみ産業を集中すれば良い。 
これって一見正しい事のように思える。でも果たしてそうだろうか？ 



この考え方は発展途上国の考え方であり、先進国のものではない。先進国で 
あればどんどん工業製品を作って海外に輸出しようとなるからである。 
トヨタ自動車ですらもはや海外での生産数の方がずっと多いのである。 
日本が工業での一番を目指せなくなってからどんどん内向きの国になっている。 
それがデフレという物価が上がらない国の正体だ。 
薬の場合、原料はほぼ輸入品でその価格は少しずつ値上がりしている。 
それに比例して販売価格も上がるはずなのだが、デフレの日本ではそうならない。 
その結果、このしわ寄せはメーカーの方にやって来る。 
いずれ薬も海外からの輸入が増えてくる。いや実はもう薬は輸入の方が多いのだ。 
私はそのデフレ下の中でどうやって利益を出すか？を考えてその解決のために工場を 
どんどん IT を使って省人化している。 
それがデフレの進行に優っていれば万協は生き残り、そうでなければ滅びるというわけだ。 
5 月、8 月も 1 月 3 億円売り上げている。それでも赤字なのだ。1 か月 4 億円を売らないと 
300 人の雇用が守れない。そのギリギリを私は生きているというわけだ。 
これは極めて深刻な事だ。万協がもっと製造効率を上げるか？日本のデフレが終わるかしかな

いのだ。 
だからこそ、今のうちに、障がい者雇用を出来るだけ多くしたいのだ。 
もちろん障がい者だけではなく、あらゆるハンデを持つ人々の雇用をである。 
万協だからこそ働ける。雇える。そういう関係の人を一人でも多く雇いたいのだ。 
どこでも働けて引く手あまたのひとは、都会に行けば良い。 
そうではなく田舎でくらして、いろんなハンデのなかで人間らしく生きたいと願う人にこそ 
万協製薬の職場があると私は思っている。 
この考えで生きている時に私は一人でも遠くの人を雇用したいと思うのである。 
製造業をめぐる環境はもうこれ以上良くなる事はない。日本にはもはや製薬業は 200 社 
しかないのだから、そこを守ろうというきもちは政府にはないのだろう。 
このギリギリの戦いに、勝ってどうだ！やっただろうと言える日が私に来るだろうか？ 
いや、その日が来ることを信じよう。やってやらないことはないはずだ。貴方も貴方の 
働く世界を考えてみて。5 年後、10 年後生き残るために今必死でやるべきことが見えてくるは

ずだ！！ 
今日の写真は私の昨日のヨガ！一年やってここまで来ました。やってやらない事はない！！ 
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生きていく！自分を信じて！孤独な航海だって美しい物をたくさん見つけるさ！！ 
秋の大雨が上がってとても良い天気となった。私は午前中ずっと会議なので、 
昼から海に行こうかな？と思っている。この間の火曜日は国府の浜で一人亡くなっているの

で、 
危ないことはせずにロングボードでのんびりといこうと思う。 
昨日は、久しぶりの一般ライブ講演で、三重県の障がい者表彰の昨年度受賞者として話を 
させてもらった。 
とても良い経験をした。人前で話をすることは面白いもので、話をする事で自分の考え方を 
改めて気づく事がある。私は昨日、障害者福祉や雇用の話をしていて、そのことに気づいた。 
元々は 15 年前のフレンテみえの鈴山先生と出会って男女共同参画の活動に入ったことが 
障がい者雇用に入るきっかけだった。それと、万協製薬が紀伊半島の田舎の町にあることが 



理由なのだとね。 
24 年前たった 3 人で再起業した私達には正社員を雇う余裕もなく、初めて雇えたのは近所の 
農家のお母さんだった。何度か言ってるが、たった 3 人から被災して壊れた製薬会社を 
立て直した例は世界史の中で万協製薬だけである。ここは将来もっとすごい伝説となって 
語られる筈だが、今日はそのことは置いておこう。 
私達は雇う人を選ぶ余裕もお金も無かった。その地域にいる人と会社を再生するしか方法がな

かった。 
だからこそあらゆるハンデを持った人の雇用について前向きだったのだ。雇う側も 
ハンデだらけだったのだからね。 
そうやって 24 年。会社は 300 人と 100 倍の規模に成長したが今もやり方は変わらない。 
この地域の働きたいという人に素晴らしい人生を提供するという事を続けるだけである。 
田舎には田舎好きでそこに暮らすという人はごく一部である。大半はそこから出ていけない 
なんらかの理由がある人たちだ。神戸という都会にいた私達は震災の被災で追い出されるよう

に 
多気町にやってきた。それでも人生は続いている。 
自分の人生を意味のあるものにするためには、今いる場所で成功するしかない！ 
と私は思って懸命に努力した。 
今万協で働く人は皆、この地域の人だ。万協が無ければ人生を見失った人もいるだろう。 
だから田舎にある会社はそこでしか生きられない人のためにあるのだとね。 
もっと素晴らしい会社にするために都会に店を出す会社もあるだろう。 
しかし、私はそれをしない。シナイ半島である。皆と同じやり方で成功しても面白くない。 
そうではないやり方でこそ成功したいのだ。 
だから。万協製薬が田舎で通いたくなる会社ナンバーワンを目指そうと思う。 
ただしそこは、社員を甘やかすということではなく私の考え方をしっかりと教える学校の 
ような会社でありたいと思う。製造業だからこそ田舎でやっていける。あとはあそこに勤めた

い！ 
と思える会社になれば良いことだ。 
だからあえて、言いたい。働く人を選ぶうちはまだまだ二流の会社なのだとね！ 
さて以下は昨日の岡本先生の経営者ゼミナールの講義メモ。タコベルのように我がグループも 
トップのトップまで成長したい。写真は昨日の面談。この子たちの笑顔を守るために私がすべ

きこと！ 
それはかっこいい社長であり続けることだね！！ 
アセスメント基準書についてわからない人が多い。企業の側に立った研修内容こそ必要。 
マーケティングとはセグメンテーションした中身について考えなければいけない。 
カテゴリー5 の顧客について考える場合は、まずこのセグメンテーションを考えないといけな

い。 
セグメンテーションはお客様の違いに特化しないといけない。セグメント毎の魅力の状態を見

ないといけない。 
セグメント毎のニーズを満たすための条件がそれぞれ違う。ここに注目。 
マーケティングの手法と思考法とは違う。英国航空の立て直しにコリンマーシャルがいかに経

験を 
変えることができないとうまくいかない。皆と同じ物を作れば安い方が良いに決まってる。 
独特の考え方こと大事。政治、経済、社会、技術 PEST について差別化を考えないといけな

い。 
顧客のニーズに応えられないからこそ、会社が不調になる。 
これはセグメンテーションしていないと絶対に解らない。 



本来顧客は客観的分類が必要。 
消費財のセグメントはなかなか難しい。そこで、AIO という活動、関心、意見などで、 
分析すると良い。セグメンテーションは自分なりの仮説を作ることが大切。 
30 年前、朝日酒造はメーカーの意向を店に伝えるために問屋との取引をやめて直接に 
小売店と取引を始めた。この当時から、デイスカウンターでは、清酒は売れない。 
そこで久保田塾を作って指導した。理念、方針、ビジョンを持たせた。 
タコベルの事例 
タコベルはセグメントするなかで、セッカチ層と呼ばれる、共働き夫婦で味や質は気になる

が、 
手早く済ませたい層が、売り上げの 7 割を占めていた。タコベルは FACT という標語を作っ

た。 
早さ、正確さ、グリンネス.温度管理を重要視する考えである。 
次に調理場を無くしてセントラルキッチン方式を採用して、25%の値下げをした。間接費を 
6 割カットして、人件費を下げた。 
その結果、客席が 3 割から 7 割に増えた。 
続けて、企業オペレーションの自動化を行いマネージャーの管理業務を 15 時間減らした。 
また、セットメニューをあらかじめ用意して、71%スピードアップして時間当たりの売り上げ

を 
54%ふやせた。 
また、レストランから壁を無くした。マネージャーを減らして、他社の 6 割マシの給料を出し

た。 
3 つのマネージャーを一つにした。マネージャーも従業員にも戦略を考えさせた。 
マーケットマネージャーに MBA を採用して昔の作業レベルのマネージャーを辞めさせた。 
改革前はレストランマネージャーがいて。その上にエリアマネージャーがいた。 
それをやめて、ゼネラルマネージャーの数を増やした。 
マネジメント革新はプロセスと組織のあり方を変えること。仕事中心ではなく、成果中心の 
組織を作り担当者に意思決定の権限を与えることだ。現場や拠点の再構築が必要。製造業は 
適切な技術を導入してクオリティと生産性を高め業務の重複を避け、より少ない現場従業員で 
多くの仕事をこなせるようにすべきだ。 
会社引っ張っていくのは 2 割、真ん中が 6 割、ダメなのは 2 割。ここで失敗するのは。間接部

門に 
経営品質の部門をつくりがち。ここには変革が無縁。推進部門は変革リードする人を選ばない

といけない。 
プロセスを変えるのに重要なのは、マーケットマネージャーだ。 
改革の緊迫感を盛り上げるために顧客の声を聞く仕組みを作った。 
タコベルは 25%の値引きをやって社員大会を開いて一般管理費を下げるアイデアを募った。 
タコベルはメキシコ料理店ではなく新しい食べ物の送り手を目指した。 
改革とは作業改善ではなく、コンセプトを変えることだ。そのためにボードゲームを全社員に

導入した。 
情報システムを導入し、店舗での採用、作業わりあて、褒賞をサポートした。 
マネージャーをマネジメントするマネージャーを減らした。 
少数の人間でできる相談、コンサルを重視せた。監督型のマネジメントは良くない。 
チェック式では伸びない。 
タコベルはそのあと、さまざまなビジネスに拡げていった。スーパーマーケットで売るタコス

や、 
高級でカジュアルなレストランの経営やさまざまな買収をした。 



さまざまな変革はやってみてわかることが多い。 
 
 
 
9/27 
 
凄すぎない方がすごい。そんな生き方の方が好きだ！ 
いよいよ今日、午前 9 時五桂池ふるさと村 マルシェグランマは 
プレオープン！玉子 1 パック 100 円だよ！買いに来てね！！ 
ということで今日は 9 月 27 日日曜日、爽やかな秋の朝である。 
今日は朝からマルシェグランマのオープンである。本当のオープンは 
10 月 25 日だが、1 か月休んでおばあちゃんの店を改装した。その機会に 
名前もマルシェグランマに変えた！ 
おばあちゃんイコールグランマ。店イコールマルシェということである！ 
ここからふるさと村の復活再進撃は始まるのだ！ぜひぜひみんな遊びにきてね！！ 
写真はそんな開店前のドキドキ店舗と昨日、新たに私の子供となった子猫のアキ。 
アキの良き日をぜひぜひふるさと村でお過ごしくださいねー！まってるよ！ 
ついでに万協フィギュア博物館も来てね！ 
 
 
 
 
 
9/28 
 
波に一人で乗っていろんな事を考えてみる。私は一人が好きな人間なのだな。 
経営と波とについてもっと考えて見よう！ 
今日は 9 月 28 日月曜日。あっという間に 9 月も終わりである。私は昨日 1 時まで 
ふるさと村とフィギュア博物館で仕事をして、海に行った。 
私はこう見えてお一人さま好きだ。 
土曜日、日曜日と連続の一人波乗りである。秋の海は良い。涼しいし、 
サイズも夏より大きいし、何より人が少ない。夏の海とは全く違う雰囲気を 
秋の海は持っている。 
そんなに海に行ってさぞかしサーフィンが上手くなっただろうと思われるかも知れないが、 
それがそんなに上手くはない。私は長く趣味をしていても対して上達していない。 
しかしながら今年は YouTube をたくさんみてレッスン動画のやり方を試してみて、 
多少は上達したように思う。 
でも一番の上達は身体の血液数値だろう。土曜日に届いた 400cc 献血の結果で 
全ての数値が健康の範囲内に入ったのだ！これはとても嬉しいことだ。 
ここ 10 年くらいは特にコレステロールの数値が高かったので動脈硬化や脂肪肝の 
リスクがあったのだが、この 2 か月に及ぶサーフィン生活のおかげで身体がとっても 
健康になったことが実は一番良いことだと思う。 
あと、波は毎回違うので海で一人でいて、この波はどうすれば上手く乗れるのかな？ 
と考えていろんなことを試してみることがとても良い。まるでビジネスのプランを 
考えて試しているかのようだ。このノリの延長で新しくスケートボードも買ってみた。 
マラソン、筋トレとかは達成感はあるがやっている最中は辛いことが多い。 
それに比べてサーフィンはとにかく楽しい。というか 
サーフィンを通じて自分の健康や変化を考える事が一番良いのだと思う。 



一人で海にいき、一人で波に乗り、プライスカットでお惣菜を買って帰る、また楽しからず

や。 
また、国府の浜に行くまでの 1 時間の山道ドライブも楽しかったりする。 
これはまるで 20 年前に三重県に来たばかりの私がやっていた事だ。20 年前の自分を、 
思い返してみる。これもまた楽しからずや。問題はこれ、一体いつまで海に 
行けるのだろうか？ウエットスーツなどを工夫すれば冬もできるのかな？ 
いや、流石に冬は無理か？こうなったら行ける時まで行ってみようかな？！ 
 
 
 
 
  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 10 月 5 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
これから冬にかけて新しい第四工場はフル稼働となるわけだ。 
万協製薬はイソジンやアルコール消毒剤の製造でさぞ儲かっているだろうな！ 
とみなさん思われるかもしれないが、製薬会社は絶えず設備投資を続けなければいけない。 
実はその投資の方が多くて借金が増え続けているというのが本当のところだ。 
日本での製薬業の数はどんどん減り続けている。この 20 年で 9 割減って、200 社を今は 
切るほどである。これは世界的に製薬の規制が厳しくなっているためで、その規制を 
クリアできる人材や設備にお金をかけられない会社は退場してくださいというわけなのであ

る。 
製薬会社にとってはゴーツーヘル！政策と言えよう。 
よって我々はその失われていく製薬会社の加工を引き受けて続けていまや 500 品目を 
越えるほどになった。 
ところがそれも作り切れずに利益の少ないものからお断りをしなければいけない状況である。 
そうなれば困る患者さんがいるということで、今度は自社ブランドの製品流通を考えざるを 
得ない状況である。 
それでまたお金がかかるというわけだ。その事を変化の潮流とか、胎動とかいうことも可能だ

が、 
今が大変であるということには変わりはない。 
決して儲かっているという状況ではなくて、本当に社会貢献という視点がなければやって 
いられない仕事が今や。製薬会社というわけなのだ。 
もちろん生きていくには辛い仕事ばかりだよという方もあるだろうが、製薬会社も制約の 
多い仕事なのだと言いたかったわけである！！ 
それではお知らせです。 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
次回 2 回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB 配信を予定しております。 
WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URL をお送りしま

す。 
→WEB 配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） 
第 3 回：11 月 17 日（火） 
第 4 回：12 月 22 日（火） 
第 5 回： 1 月 26 日（火） 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 
（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 
 



https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 
 
 
【2020 年 10 月 25 日(日）マルシェグランマ OPEN！！】 
五桂池ふるさと村内のおばあちゃんの店が生まれ変わります。 
名前も店内も一新され、「マルシェグランマ」になります。 
マルシェグランマは、多気町の農産物を販売だけではなく 
三重県内の商工会から選りすぐりの商品が並ぶ、みえ商工会アンテナショップとなり 
より便利に、より良いものを、手軽に買うことができます。 
10 月 25 日にはオープニングセレモニーや県内の商工会による物産市を予定しています。 
 
オープンに先駆けて、9 月 27 日（日）にはプレオープンをしました。 
グランドオープンに向けて着々と準備中です。 
 
 
【第 30 回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 
2020 年 10 月 31 日（土）20：00~11 月 1 日（日）0：00 
Zoom にて開催予定。 
 
https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 



 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 
 
安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 



思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 



7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 



 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
 
 
9/29 
 
本日開講！多気町商工会 第四期松浦信男 商売繁盛セミナー！ 
今日は 9 月 29 日火曜日。今日の午後 7 時から多気町商工会にて好評の 
商売繁盛セミナーが開講します。来年の 2 月までの全 6 回で、 
自社の成功要因と戦略の分析を行い、どうすればこのアフターコロナの 
世界で会社として生き残るのか？を一緒に考えていきたいと思います。 
きちんと授業、ワークと続けていく事で、半年後には多くの学びを 
得られる事を約束します。 
今年は副読本として、私の書いた 人に必要とされる会社を作る 
を使います。 
阪神大震災で全てを失った私がたった一人で、どのようにして 
誰も知り合いのいない三重県で企業を再生したか？というドラマや 
手法はきっとみなさんのビジネスの役に立つ教訓が含まれていると思います。 
基本はライブ形式ですがコロナの関係で会場に行けないという人は 
リモート参加も可能ですので、ぜひ申し込んでくださいね！ 
貴方のお越しを待っています！ 
今日の写真は、まだまだ続く面談と、昨日行ったふるさと村 
ふるさと食堂チームの食事会の様子。飲んで食べて楽しいディナーでした！！ 
 
 
 
 
9/30 
 
生きている間、ずっと成長しよう！みんなに囲まれて僕は幸せだね！ 
見たよ！4k ウルトラセブン！ 
という事で今日は 9 月 30 日水曜日。気持ちの良い秋の空だ。 
昨日は第四期商売繁盛セミナーにたくさんの人が来てくれてとても嬉しかった。 
次回からはズームでネット参加も可能になるので、ぜひぜひ参加を検討してみてください。 
25 年前の震災の時には自分の経験を人前で話すなんて事ないと思っていたが、 
それが、本当にそんな日が来るなんて思わなかった。やはり生きていくには 
信念とビジョンが必要なのだと思う。 
もちろん希望もね。 
ヒューマンな、心を忘れずにビジネスの計算はしっかりとやる！つまりは 
アウトプットはしっかりと自分をコントロールすることが大切だ。 
自分らしくはしっかりと心の中に置いてやるべきは、未来のあるべき姿の追求である。 
貴方周りには本当に敵ばかりなのだろうか？ 
そんなことはないはずだ。きっと貴方を認めて一緒に頑張ってくれる人はいるはずだ。 
まずはその人とチームを組もう。 
その上で組織を変えよう。 



それが出来ないなら。転職という手もある。 
人生をしっかりと見つめて、自分がどうなりたいか？のあるべき姿を考えよう。 
人の命は一回しかないから、そこをよく考えて今日も生きようではないか！！ 
今日の写真は、そんな商売繁盛セミナーの記念写真と昨日のヨガブリッジの様子！ 
生きている間ずっと成長しよう！！ 
 
 
 
 
10/1 
 
第３０回記念みそか放談 討論テーマは、三重で生きるスペシャルに決定！ 
Amazon 監査で勉強に、なりました！ 
さて、今日から 10 月！秋は一層深まった感じである。じわじわと日常が 
忙しくなってきた私であるが、みなさんはどうだろう？ 
そろそろコロナを超えて日常を取り戻しつつあるのだろうか？ 
私は講演、来客、社員面談、と一日中喋りっぱなしの日常に戻った。 
いつもの面白い松浦さんに戻りつつあるようだ。 
私の場合、喋ってなんぼのところがあるのでこれはこれで良いのかもしれない。 
そしてその大半は記録もされずに消えていくのだ。それも又吉というところだろうか？！ 
一昨日から 2 日間にわたって続いた Amazon の会社監査が終わった。 
万協製薬は Amazon チョイスの医薬品をたくさん発売しているので、 
この度初めての監査を受けることになり、昨日無事に終了した。 
医薬品製造という職業柄、企業監査は毎月のように受けているのだが、 
Amazon はアメリカの会社なので、特に労働者の人権保護に厳しいところがあった。 
例えば、減給処分を労働規約から外して欲しいとか、日本では当たり前の 
ことがアメリカでは違うことが色々とあった。 
しかしながら、30 名にも及ぶインタビューの中で風通しの良い会社、 
社長がよく話を聞いてくれる会社という言葉があり監査の方も日本では 
珍しい会社と褒めていただいた。 
ここでお喋り社長の面目躍如というところだろうか？ 
あとは、残業についても月単位で考えるのではなく 1 日 6 時間を超えないこと、 
週の労働時間を 60 時間以内にすることなども教えてもらった。 
これは新しい概念であった。 
万協も世界基準に変えないといけないな！と思った 2 日間だった！ 
さて、以下は今月末のみそか放談三重で生きるのテーマ募集、貴方も 
討論テーマ考えて私に教えてね！ 
それと今日の写真は映画監督の田中光敏さんが昨日、遊びに来てくれたので 
自慢の写真だ。私は彼の利休に訊ねよ が好きなのでとてもお会いできて嬉しかった！ 
12 月には三浦春馬さんの遺作となる天外者が公開になるので皆さん！ぜひ見てね！ 
松浦です。今月 31 日土曜日の午後 8 時からの zoom での開催の第３０回！ 
みそか放談の討論テーマは 三重で生きる！スペシャルに決定しました。 
もともとみそか放談は、東京発信の意見ではなく、三重県の伊勢神宮前から 
世界の様々な問題を発信しようというもので始めました。 
３０回に至るまでさまざまなテーマで議論をしてきましたが、ここでスタートの 
原点に帰って、改めて三重県から世界を見てみよう！というテーマで開催してみたいと思いま

す。 



そこで貴方の三重県について、こんなテーマで議論してみたい！ 
という討論テーマを募集します。ぜひぜひ面白いテーマを考えて第３０回の 
みそか放談を盛り上げてください。 
当日の放送では、いつものパネラーだけではなく zoom の良さを使って参加したい 
全ての人と議論したいと思います！ぜひ楽しみにしてくださいね！！ 
 
 
 
 どこまで、来年度予算は膨らむのか？ 
 いずれにせよ、日本の将来に大きな負債を積み上げることになる事は間違いない。 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6372480?fbclid=IwAR3SdO9vRZHlSmI1TQFFFUZwpJ5OQv
IPQf0l7jA-B2seBh5oKrauSDaGrTg 
 
 
 そうなんや！それはそれで良いけれども！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6372485?fbclid=IwAR20AayDSxw-
lyTz0SUuKhhCPvFUrxx-_3uTqhU3Ai9-cOGbU6Y3Tk81ECM 
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 マスコミは意味の無かった討論会だと言う。しかし私は面白いと思った。 
 ここまで相手を罵倒し続ける米大統領。すごいと思う。バイデンは泣きそうだった！には笑

った。 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6372570?fbclid=IwAR2k_8LD7Mv8FmF7JAfFWK8peAv2ebX
xSY3Q2eXkNyJyX0kaGyl_rx2rj78 
 
 
 
経営者は大きくなったり、小さくなったりしながら組織を変えようとするのだ。 
そして出来るならば、いつまでも若く、美しく！そんなふうに生きたいね！！ 
今日は 10 月 2 日金曜日。今日も秋晴れの素晴らしい 1 日だ。 
しかし、なんやかんやでもう週末である。 
昨日も、私は会議を延々とこなして来客に対応し、社員面談を続けている。 
なんともはや、社長らしい仕事をしている今日この頃だ。面白いもので、 
人と話していると、さまざまなアイデアが湧いてくる。 
自分一人で考えていてもそこまで思い至らないことが、人と話していると思い至ることが多

い。 
そのことは人が人として集団で生きている最大の理由だろう。 
これ、しかし他人と話すのが得意ではない人が経営者となった場合はどうなるのだろう？ 
それはやっぱりうまく行かないのだろうか？ 
やっぱり、上手くいかないのではないか？と言うのが私の感想だ。 
経営者や管理者、リーダーは話が上手くないといけないね。 
その上で、経営者として少しでも会社を良くしたい。 
そのことがみんなに伝わって会社を変えて行ければ良いと思う。 



私はそんな事を考えながら、ここのところの日々を過ごしている。 
そうして週末には自分へのご褒美として海に行くのだ。たくさんの人の中で考えて、 
それをまた一人の時間で思い返す。また楽しからずや！である。 
経営者は大きくもなったり小さくもなったりしながらそうやって生きていくものなのだろ

う！！ 
写真はそんな昨日の社員との様子。私はこう言う時間が一番好きであるのだ！ 
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 活かすエピソードだ！ちょっと惚れるね！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/9def06b22a66bf75ef970eab9e90cd16e22c4f44?fbclid=IwAR
24FyM5VoIpEzLuripla-nfrCr92px11qatnt925dU0jGc1TtaWK5lbMHE 
 
 
アキが来た！新しい家族が増えました！ 
今日は 10 月 3 日土曜日。雨の朝だ。しかし、この雨はお昼までには上がるだろう。 
私は午前中会議を一つやってそれからはオフである。 
サーフィンに行こうかなとも思うが、考えたら昨日の午後も行ったので、少し身体がだるい。 
ここは安全をとってゆっくり休息というのが良いところだろう。 
昨日は久しぶりに第四工場の視察に行った。これから冬にかけてこの工場は 
フル稼働となるので、その準備具合を見に行ったというわけだ。 
万協製薬はイソジンやアルコール消毒剤の製造でさぞ儲かっているだろうな！ 
とみなさん思われるかもしれないが、製薬会社は絶えず設備投資を続けなければいけない。 
実はその投資の方が多くて借金が増え続けているというのが本当のところだ。 
日本での製薬業の数はどんどん減り続けている。この 20 年で 9 割減って、200 社を今は 
切るほどである。これは世界的に製薬の規制が厳しくなっているためで、その規制を 
クリアできる人材や設備にお金をかけられない会社は退場してくださいというわけなのであ

る。 
製薬会社にとってはゴーツーヘル！政策と言えよう。 
よって我々はその失われていく製薬会社の加工を引き受けて続けていまや 500 品目を越えるほ

どになった。 
ところがそれも作り切れずに利益の少ないものからお断りをしなければいけない状況である。 
そうなれば困る患者さんがいるということで、今度は自社ブランドの製品流通を考えざるを 
得ない状況である。 
それでまたお金がかかるというわけだ。その事を変化の潮流とか、胎動とかいうことも可能だ

が、 
今が大変であるということには変わりはない。 
決して儲かっているという状況ではなくて、本当に社会貢献という視点がなければやって 
いられない仕事が今や。製薬会社というわけなのだ。 
もちろん生きていくには辛い仕事ばかりだよという方もあるだろうが、製薬会社も制約の 
多い仕事なのだと言いたかったわけである！！ 
今日の写真は、小さいアキ見つけた！というわけで、我がふるさと村のネコファミリーに 
新しく加わった生後 3 ヶ月のアキくん！である。今日からお兄ちゃんお姉ちゃんの 4 匹に 



仲間入りするので、気になる方は、五桂池ふるさと村 TV の YouTube でご覧ください！ 
では素晴らしい週末を！！ 
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今日は 10 月 4 日日曜日、私は地区の美化デーに出る。 
組頭としての仕事である。 
雨が降りそうな嫌な感じだが、なんとかもって欲しいところだ。 
というわけで秋はどんどん深くなるので、良い季節。 
ぜひぜひ五桂池ふるさと村や万協フィギュア博物館にお出かけあれ！！ 
 
 
 
 
10/5 
 
波を諦めないで！！ 
今日は 10 月 5 日月曜日。曇り空の朝だ。 
わたしは昨日午前中、慶子さんにフィギュア博物館の店番を頼んで地域の 
美化活動に出た。みなさんと五桂池ゴミを拾ってとても良い事をした気持ちになった。 
それから、海に行ってサーフィンをした。 
考えてみれば 7 月から海に行っているのでもうそろそろ 4 ヶ月になる。 
ということで神様がプレゼントしてくれたのだろうか？昨日初めて、 
沖からのうねりの大きな波に乗れた。サーフィンは当たり前だが沖から岸に 
寄せてくる波が崩れる力を利用して波に乗るスポーツである。 
簡単だけれど難しいスポーツだ。 
私はなかなか波に乗れなかった。 
乗れても波と一緒に崩れて落ちるというパターン死の行軍が多かった。 
それでここのところはテイクオフの形を素早く整える練習をしていたら、 
昨日沖から乗れたのである。あれ？まぐれかな？と思って何回も試してみたが、 
何回も乗れた。 
秋の沈みゆく夕日の中、私はなんとも言えない充実感に感動した。 
サーフィンを始めて 30 年！上手く波に乗れなかった私がついにサーファー 
みたいに波に乗れたのだ。たくさんの人のアドバイスや YouTube などの動画の 
おかげである。 
いや、58 歳になっても人は成長できるのだというこの感覚こそ、嬉しいことだった。 
そうか、サーフィンは崩れる前にテイクオフしないといけないのだと 
当たり前のことが身に染みた。 
帰って数えてみたら 5 時間も海に居た。ご飯を食べたら即睡眠である。 
身体の節々の痛むがこれは良い痛みである。そのことはまた別の機会に話そう。 
少しずつ海は冷たくなってきているが波は大きくなってきている。 
そして私のやる気も大きくなってきている。一体いつまで波に乗れるもの 
なのだろうか？もしも冬まで乗れたらこれはこれですごい事だなと思う。 
ああ、伊勢に引っ越して良かった！と 24 年ぶりに思った 1 日だった！！ 
写真はどんどん完成しつつあるマルシェグランマ！ぜひ遊びに来てね！！ 



今週も頑張ろう！ 
写真は昨日めでたくネコロッジに引越ししたアキくん！みんなと仲良くしてね！！ 
では素晴らしい日曜日を！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 10 月 12 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

台風は行った！やれやれだぜ！！ 

 

人が人を好きになる理由にはきっと何か理由があるが、きっとこの 

私のこだわりとお節介が人気の秘訣なのだろう。 

そしてそこにはアーティストらしい魂も込められている。 

私はおそらく万人受けしないだろうが、それで良いのだ。 

社員の半分くらいが理解してくれるパフォーマンスで良いと思う。 

誰にでも好かれる人間ほど魅力のないものはないからね！！ 

それではお知らせです。 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） 

第 3回：11月 17日（火） 

第 4回：12月 22日（火） 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

【2020 年 10月 25日(日）マルシェグランマ OPEN！！】 

五桂池ふるさと村内のおばあちゃんの店が生まれ変わります。 



名前も店内も一新され、「マルシェグランマ」になります。 

マルシェグランマは、多気町の農産物を販売だけではなく 

三重県内の商工会から選りすぐりの商品が並ぶ、みえ商工会アンテナショップとなり 

より便利に、より良いものを、手軽に買うことができます。 

10月 25日にはオープニングセレモニーや県内の商工会による物産市を予定しています。 

 

オープンに先駆けて、9月 27日（日）にはプレオープンをしました。 

グランドオープンに向けて着々と準備中です。 

 

 

 

 

【第 30回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 

2020年 10月 31日（土）20：00~11月 1日（日）0：00 

Zoomにて開催予定。 

 

https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 



ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 

 

安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 



香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 



◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 



  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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誰にも話さないことが、粉雪のように降り積もって私の原動力は生まれているのだ！！ 

命も大事だが、ビジネス無くして命も立たず！コロナ コビット 19にビビるな！ 

松浦信男 コロナ対策講演会本日、午後 7時より多気町商工会にて開催！是非来てね！ 

というわけで今日は 10月 6日火曜日。上記にもある通り、コロナ対策講演会を開催する。 

これは多気町商工会会員に向けてのものだが、みなさんもこれを機会に多気町商工会に 

入会されないだろうか？私の無料講演会を定期的に聴けるのは今のところ、 

多気町商工会だけなのでぜひぜひご検討いただければ嬉しい。 

さて、わたしは様々な来客と社員面談に忙殺されている毎日だ。もともと人間は考えて 

喋って集団を作って成長する生き物である。私は日頃からめちゃくちゃいっぱい物を考えている。 



しかしながら残念なことにその大半は自分だけが楽しんで、他人には話さないこと 

ばかりである。このブログにはいろいろ赤裸々に書いているでは無いか？と思われるかも 

しれないが、それは毎日考えていることのごく一部である。 

しかし、その大半考えて話さない事もその日に他人と会ったらやはりそのことについて 

話す事も多い。ここのところの面談の多さの中でその事を感じている。しかしそれも 

その場だけで消えてしまう。だからこそわたしには定期的な講演会が必要なのだろう。 

それでも考えている事の大半は誰にも話さない。その話さない内容の言葉は私の 

頭の中に粉雪の様に降り積もって行く。そうするとある時、それらがチカリ！ 

と光って私に新しい閃きを与えてくれる。これを神の啓示というか？ 

刑事コロンボというかは、わからないがその考えをわたしはビジネスに変換して 

お金を儲けて来た。 

つまりは多くのストレスがあっても、その分お金儲け、いわゆるビジネスのために 

やるのだ！と理由をつける事で、私は多くの難関や心の問題を乗り越えてきた。 

言い換えればそうは言っても、社長としてチーム率いて儲けな生きていかれへん！ 

という大義名分が実は私を成長させているのだという事だ。 

松浦さんは自己中だとよく言われるが、それはその自尊心をビジネスに 

変換しているからである。ここのところは少しわかりにくいかもしれないので 

また機会を見つけて説明したい。例えばうちの万協は社員が 300人も居るので、 

月の売り上げが 4億円無いと赤字である。 

そうしたら何がなんでも 4億円売り上げ無いといけない。 

そう言った無茶な事が私をビジネスに走らせるのだ。 

毎月 4億円の宝くじに当たる人はいないだろう。しかし、今の私はそれをやらないと 

行けない。これは普通の神経ではやれない。 

その普通の神経では無いところが、実は一番面白いのだと最近、わたしは気がついたのだ！ 

今日の写真はいよいよ今月 25日にグランドオープンを迎える五桂池ふるさと村の 

マルシェグランマのオープンイベントに出る私の新バンド どうぶつがかりの 3人である！ 

是非みなさんもライブステージに来てね！！ 

 

 

 さあ、これがどう出るか？！楽しみだね！個人的には頑張れ！トランプ！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6372956?fbclid=IwAR2uaWfesnjS67cbNx-

ukwEd_39dq2XRFhV6ngTcRoWtkljHQHFQDaDJOag 

 

 

 

10/7 

 

 これからの最大関心事は、これだろう！トランプ、バイデンの第二回目の公開討論会！ 

 さてトランプはどんなパフォーマンスをするのかなあ？！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/3fcef323927dbf9242cdf1a4a7c8737f17755fb4?fbclid=IwAR3kOzJP

nO_pcsXR_xRQdGE07uBLNGpijTU7rcXov9HBHSLj0qSGXXC1HVs 

 

 

生きることは辛いことだが、働くことで必ず、幸せは自分で見つけられるよ！！ 

今日は 10月 7日水曜日。秋が深まるにつれて、どんどん時間が経つのが早くなって 

いる気がする。貴方もそう思うだろうか？ 

昨日のわたしは、社員面談、商工会理事会、打ち合わせ、商工会コロナ座談会と 

朝から夜の 10時まで盛り沢山だった。 

特にコロナ座談会は私のここ半年の想いと、会員の体験談がてんこ盛りで充実な 2時間半だった。 

また、YouTubeなどで公開していきたいのでお楽しみにしていてください。 



とにかく、働いていることは生きていることを充実させるために必要な事である。 

働くことは本当に人生を自身を輝かせるものだ。 

だからこそ苦労もきっと役に立つ日が来るから、諦めないでこのコロナを乗り切ろう！ 

写真はそんな昨日の様子！さあ、今日も頑張って働きまくろうぜ！！ 
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秋は台風とともに、深まって行く！どこにも行かないアキもいいものだ！！ 

今日は 10月 8日木曜日、台風 14 号の影響により昨日からずっと雨である。 

このままで行くと週末にかけて日本列島を横断するような形で台風がやってくる。 

私の住む伊勢志摩は毎年台風の通り道なのだが、今年は今のところ大きな被害は無い。 

しかしながら今回のコースは流石にやばい感じだ。 

どうか無事に通り過ぎで欲しい。さてと昨日のわたしはまたまた社員面談、 

来客、会議と一日中忙殺されていた。 

まあ、社長の仕事とは人の話を聞くのが大半の仕事なので、これはこれで 

ただしいのだけれどね。 

それにしても一気にネット会議が浸透したものだ。 

毎日、万協ではいろんな部屋でネット会議がおこなわれている。 

なんなら社内会議ですら最近はネットでする事が増えている。 

これによってものすごく移動の時間が短くなったと思う。貴方のところも 

そうなのだろうか？ 

ネット会議の良いところは余り雑談が長引かないところだ。言いたい事を 

ズバりと言ってあとは短く。これは会議のあるべき姿である。だからコロナで 

良くなった事のは一つは間違いなくネット会議だと思う。 

私も半年くらい東京に行っていないが、ちっとも困らない。 

これもウィズコロナのおかげである。 

移動ほど無駄なものはないからである。 

そんなことを考えながら私は今日も頑張る。明るく楽しく仕事をしながら生きている。 

買い物に行かなくても ECサイトがあるし、ステイホームでも困らない。 

最近買った 4k テレビは最初からネットフリックスや Amazonプライム・ビデオが 

付いているので極めて快適である。 

うん。コロナからざっと半年、この無駄な移動をしない生き方！悪くないと思いますよ！ 

今日の写真は我がふるさと村の一番小さな兄弟猫のアキと社員面談の様子。 

いやー秋って本当にいいものですね！ 
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新しく始める秋は、貴方にとってどんな秋なのかな？！ 

今日は 10月 9日金曜日、雨の朝だ。いよいよ台風 14号が接近してくる。 

今日、明日が山場だろう。 

この二日は充分に注意して無理な外出を控える事が大事。 

どんな事があっても命より大切なものはないのだから！！ 

充分に注意しよう。以下は今月の多気町商工会の私のエッセイ。 

ぜひ、ご一読あれ！ 



これから始めたい新しいこと 

10月になりました。今年の台風はなぜこんなに週末ばかりにやって来るのか？ 

と思ってしまう今日この頃です。私は昨年よりふるさと村の経営を始めたので、 

いつも週末の天気が気になるのです。この地方の台風の被害は今年は少ないようですが、 

まだまだ安心は出来ません。充分に気をつけましょう。 

それとお知らせがあります。毎年 11 月に開催していたおいないまつりが 

新型コロナウイルス感染の拡大を防ぐために今年は中止となりました。 

本当に残念な事ですが、多気町商工会のイベントでクラスターが発生するのは 

防ぎたいのでやむなく中止とさせていただきます。そのかわりと言ってはなんですが、 

今月 25日に五桂池ふるさと村の中にあるおばあちゃんの店が大改装してマルシェグランマに 

なります。今まで一階だけが店舗だったのですが、二階にも店舗が出来、 

その中にはカフェも出来ます。ぜひお越し下さい。25日はオープンイベントもやります。 

新しい取り組みとしては三重県商工会連合会のアンテナショップとして 1000品目を 

超える県下の名産品が並びますし、二階にはイベントスペースも出来ます。 

そこで私は新しく多気町商工会の販売イベントをたくさん開催したいと思うのです。 

いわば東京にある三重テラスが多気町に出来るわけですから、ここを皆さんの販売の 

拠点としてどんどん利用して欲しいと思います。単店舗での貸し出しとやりますから 

どんどんお問い合わせください！来年 4月には多気インターに大型リゾートも開業しますので、 

このチャンスを逃さずにしっかりと商売繁盛に励みましょう！！ 

 

 

 がんばれ！トヨタ！僕は応援しているよ！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/articles/94ea902ba4060228d3fd33cd99659b3aa0e11ad8?fbclid=IwAR2-

dxqpeCGfiniZMfFjV2-ZgkxqLJDdQkVFXJ551mJuHWidJ21LsmPJn_U 
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台風は大きく外れてくれそうだ。よかった！！ 

今日は 10月 10日。昔なら体育の日だが、もうこれは無くなってしまったのかな？ 

台風は日本列島に上陸することもなくこのまま離れて行くようだ。やれやれである。 

どこも被害なく離れて行って欲しいものだ。地球温暖化は、台風のコースすら 

変えてしまう事が怖いなと思っていたが、今回はそれが吉と出たようだ。 

今日の私はひさびさのオフなので、妻の慶子さんと出かけようと思っているのだが、 

大丈夫かなぁ？！ 

今日の写真は、昨日の面談、なんと 8時間！！休みなく連続でやりましたぞ！！ 

社員と話すのはとてもいい事だとまたまた実感しました！！ 

では良い週末をお過ごしください！ 
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台風は行った！やれやれだぜ！！ 

今日は 10月 11日日曜日。台風は本州を離れた。被害もなく本当にやれやれというところだ。 

私は今から地区の清掃活動、そのあとは万協フィギュア博物館の店番である。 

どうか皆さん、遊びに来てください！ 

昨日は、一日中本を読み、慶子さんと Netflixの青春記録を見た。これはオススメである。 



日本のドラマの恋愛ドラマが韓国に勝てない理由がある。それは明確に貧富の差が 

出てこないところと、人の自立というテーマを扱えないところにある。 

ここは随分ともどかしい話だが、日本のドラマ製作者はそのあたり 

どう考えているのだろうか？！ 

というわけで、私は台風明けの多気町で頑張っていきますぞ！！ 

貴方もサニーな良い日曜日を！！ 

 

 

 

 

 

10/12 

 

誰にも好かれる人間は魅力がない証拠だよ！大学生と語ってみた！ 

経営者ってどういう人？！ 

今日は 10月 12日月曜日。私は朝から社員面談である。今日も頑張ろう。 

昨日は午前中、地元の草刈りをして午後からは、インターンシップの大学生の 

久保君がインタビューに来てくれた。 

彼は将来経営者になりたいらしく、その事でいろんな話をした。 

私は経営者としては極めて特異な人間なので、あまり参考になるとは 

思えなかったが、彼は私の社員たちが私の事を慕っている事に注目していた。 

私は社員に慕われるようにしたいとは思うが、それが第一の目的ではない。 

私がしたいのは社員の人生に影響を与えて、少し彼らの生き方を変えて 

みたいという事だ。 

そのためには彼らにいろんな事をさせてみる必要があり、 

その事で松浦フアンになる人がいるという事だろう。歯に衣を着せない 

言動や極めて早い判断決定なども人気の秘密だと言っていたらしい。 

しかしながらこれも自分がそうしたいからそうしているだけで時間を 

有効に使いたいだけである。 

コスパの良い時間を使おうと思ったらそうなっただけのことだ。 

人が人を好きになる理由にはきっと何か理由があるが、きっとこの 

私のこだわりとお節介が人気の秘訣なのだろう。 

そしてそこにはアーティストらしい魂も込められている。 

私はおそらく万人受けしないだろうが、それで良いのだ。 

社員の半分くらいが理解してくれるパフォーマンスで良いと思う。 

誰にでも好かれる人間ほど魅力のないものはないからね！！ 

今日の写真はその久保君と私。そこに慶子さんも居て彼にとっては 

ゴージャスなインタビューだったと思う。そのあと慶子さんと二人で 

やっぱりステーキに行った。気楽な二人であります！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 10 月 19 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

人生は何処にいるかではなく、どこを目指すかの方がずっと大事だ！！ 

今日は 10月 19日月曜日。 

私の北海道滞在は 4日目となった。旅に出るといつもおもう事だが、旅には終わりがある。 

行く前はいつも億劫なのだが、行ってからは今度は帰るのが億劫になる。 

人間とは身勝手な生き物だ。 



人生はどこにいるかではなく、どこを目指すかの方がずっと重要である。 

私は旅に出るたびにそう思う。 

さあ、帰ってまた、新しい旅に出よう！！ 

それではお知らせです。 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） 

第 3回：11月 17日（火） 

第 4回：12月 22日（火） 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

【2020 年 10月 25日(日）マルシェグランマ OPEN！！】 

五桂池ふるさと村内のおばあちゃんの店が生まれ変わります。 

名前も店内も一新され、「マルシェグランマ」になります。 

マルシェグランマは、多気町の農産物を販売だけではなく 

三重県内の商工会から選りすぐりの商品が並ぶ、みえ商工会アンテナショップとなり 

より便利に、より良いものを、手軽に買うことができます。 

10月 25日にはオープニングセレモニーや県内の商工会による物産市を予定しています。 

 

オープンに先駆けて、9月 27日（日）にはプレオープンをしました。 

グランドオープンに向けて着々と準備中です。 

 

 

 

 

【第 30回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 

2020年 10月 31日（土）20：00~11月 1日（日）0：00 

Zoomにて開催予定。 

 



https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 

万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 

 

安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 



 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 



チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 



 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 



●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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新しいコミュニケーションで、新しい成果を！もうそんな時代じゃないかな？！ 

今日は 10月 13日火曜日。私は一日中、講演と講習の二本立てである。 

最近は、リアルな講演は減ってオンラインが増えた。 

それはそれで良い事だが、今度はそのオンラインのスケジュールも過密になるのだ。 

今日は午後から埼玉県と夕方からは東京からのオンラインである。 

ここのところは社員面談を延々とやっているので毎日が溶けるように無くなって行く。 

それはそれで意味のある事なのだけれど、もっと時間があれば！という気がしてならない。 

新しい技術が進めばそれに伴ってまた忙しくなる。 

そういうものかもしれない。 

しかし、1番の無駄は移動である。そのことだけはきっと変わらないはずなのだ。 

移動せずにいろんな人とコミュニケーションを取れたらそれが一番である。 

この事をもっと進化させていきたいな！と私は思った。 

面と向かうコミュニケーションも良いが、その場合も移動を最小限にする事で 

きっと時間が有効に使える筈だ。 

私は昨日 20人以上と面談したがその間もメールのやりとりをずっと並行してやって 

2倍働いたのである。 

58歳になった私だがやりたい事はまだまだたくさんあるからこそ、 

その時間を有効に使いたいね！ 

 

 

 今日、埼玉県の経営品質協議会にゲスト参加しました。松浦節出まくり！ぜひぜひご覧ください 

 https://www.facebook.com/toshiya.terasawa/videos/3649107101819854 
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自分の周りの世界を変えよう！それがウィズコロナで未来を掴む唯一の方法だ！！ 

あと、20年！世の中を良くする為に私は生きる！いよいよできたよ！マルシェグランマ！ 

今日は 10月 14日水曜日。私はいよいよ忙しくなってきた。ウィズコロナなのか、 

もうそろそろ良いかな？という人が増えたのか、この 1週間は全く予定に空きがなくなってきた。 

人から必要とされるということはとても幸せなことだ。私は 58歳だから、 

いくら経営者と言っても社会から必要とされるのはあと、20年が精一杯だろう。 

だけどもその間は、思いっきり世の中を良くする為に生きようと思う！ 

そんな昨日は午後から埼玉県の経営品質協議会に午後 5時まで出て、午後 5時からは東京の 

岡本先生のゼミに出た。普通の移動では全く不可能なことがオンラインではいとも簡単だ。 

そして主催者の努力によっては対面の講習よりも良いものになることが証明出来た。 

未来はすでに起こっている。気づいていないのは私達だけである。これはピータードラッカーの 

言葉だが本当にそういう時代が、もうきているのかもしれない。コロナで国中が商売が 

苦しんでいるときに、着実に未来に進んでいる個人も会社もいることだろう。 

このままではいけないし、当たり前でも行けない、そのことに気づいたならまずは自分の 

周りを変えていくべきだ。 

ウィズコロナの時代は大きく変化する。そのときに自分の周りをどう変えれるかで 

これからの貴方の人生も変わっていくのではないかな？！ 

以下は岡本先生の講義メモ、よろしければご一読を。 

寺沢さんとやった埼玉県の講演は私の Facebookから見られるのでぜひ見て欲しいです。 

松浦節全開だから！！ 

市場志向経営と生産志向経営 

今は、市場志向を持たないといけない。今の研究は若手が作るのに、年配の人が抑えてしまっている。 

外国に比べてそこが弱い。経営目標は外部的影響が強い。厚生省などは内部的なので、 

うまくコロナに対応できない。 

重視すべきは経営。これはデータや調査する人を育てないといけない。 

地方の社長はこれができないです。 

財務はトータルの利益を重視すべき。 

部門コストを重視してはいけない。アートやストーリーこそが価値なのだ。 

人にとっての価値とは何だ？と考える事が大事。 

消費者はギミックではなく、気分が大切。今の電動歯ブラシはおしゃれでないと売れない。 

品質は知覚品質こそが大切。マクドはハンバーグの味を価値としていない。規定品質ではない。 

財務はトータル利益で見るべき。 

関連部門は顧客にとってどうなのか？を重視すべき。ここで共同配送という考え方が出た。 

需要は市場創造を重視すべき。未経験の仕事を重視しないといけない。 

生産志向はフォード T型が典型例 

プロダクトアウトでの販売志向にはとにかく売ることが大事といったセールスマンの時代があった。 

日本の消費財は広告と、マーケティングが一体。企業は販売がゴール。 

販売の終わった後の方が買い手は関心がある。 

お客様との関係継続こそが大切だ。 

効果的な csこそが大切だ。てんこ盛り cs ではいけない。 

他社がやることを全部やっても仕方がない。 

事業の戦略と利益や成長はどのような関係があるのか？を調べたくて 

PIMSプロフィットインパクトオブマーケットストラテジー分析をした。 

結果としてライバルと比べてどう優れているか？が利益に関係していることがわかった。 

顧客が評価する品質こそが大事でこれを知覚品質という。知覚品質とは、完全に掴むという意味。 

五感で掴むということ。 

有形製品の知覚品質要素 



基本性能、特徴、規定品質、信頼性、耐久性、サービス性、美しさ、名前 商品のイメージに合ってい

るか？ 

サービスの知覚品質要素 

有形要素、正確さ、専門能力、反応の良さ、共感性、約束を守る、頼りになる、礼儀、安全性、 

連絡しやすさコミュニケーション、顧客の理解 

これをもとに自社の品質を作るべき！ 

クオリティ創造の戦略ステージは、準拠品質、顧客満足、知覚品質と競合的価値、 

顧客価値マネジメントの鍵としてのクオリティの順で進化する。 

機能価値と情緒的価値の差に注目しないといけない  
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 いやあ楽しみだね！！5G!iPhone12 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/8bccb869c1bb7f247d6cb07f0332c9fda6d3d8b6?fbclid=IwAR2WRDUZ

2eFUf7EmU_kWIM9LmIIWcVnjk6UP-iVwX5txJTjOj44chC5XoXs 

 

 

何気ない毎日が、風のように過ぎていく！できたらこの秋の風を感じて風のように 

駆け抜けていきたいね！！ 

今日は 10月 15日木曜日。10月もあっと言う間にもう半分終わりだ。貴方の秋はどんな風なのだろう？ 

私はウィズコロナの中で、どんどんスケジュールが増え続ける毎日である。 

1日でどこを削るか？と言うと移動と食事であろう。 

コロナのおかげで他県への移動が極端に減った私は会社を中心に移動を制限している。 

ここのところはそれでも時間が足らず、朝、昼の食事時間をほぼ無くすことで 

スケジュールをこなしている。 

だったらやる事を減らせば良いではないか？と言われる方もいるだろうが、 

私は欲張りでついたくさんの予定を入れてしまう。 

まるで夢のようだった夏の日を過ぎて私は仕事ばかりしている。 

それはそれで良い事なのかもしれない。 

人生とは変化を楽しむ事なり！と私はいつも思っているのだから。 

そんなわけで今日も生きよう！びっくりするような事は起こらなくても変化を楽しむ 

秋の日を過ごそう！ 

今日の写真はキナンサイクルチームと多気町のサイクルコースを廻った写真。 

プロの指導はすごい。とても楽に走れるコツをたくさん教えて貰いました！！ 

ふるさと村をサイクリストの拠点に出来たら良いなあ！！ 
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 福島原発のトリチウムの海洋放出が決まった。これもまた経緯がとわれるだろう。 

 アメリカ中間選挙を見ても安部政権の長さも問われる事になる。 



 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6373803?fbclid=IwAR0jCU-wTgUsDu2K0wxBAEAb-

ZBXBE5u8pJtxC1ORJsvuU-1KNgsmZal4l4 

 

 

 こういう人に私もなりたい！筋トレは最強の自分実現の道である！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/a935da0c5e7732fae9805ba4bfb880ba9d28698c?fbclid=IwAR0AEgGr

5BPqsYj2EZHeZTUOC2nMgTrwfdF8cXvwqqrFDrdsa2fiicX5wIU 

 

 

そうだ！北海道行こう！松浦信シロウ北の旅！ 

今日は 10月 16日金曜日。私は今から北海道に出張である。 

この 25日のふるさと村もリニューアルオープンを前にして、動物園の改修はいかにあるべきか？ 

を調べるために旭山動物園に行くのだ。 

あちらはもう初雪だという。寒かったらどうしよう！と思うのだが、決めたら行くのみである。 

ついでに秋の北海道も楽しんでキマッスル！！旅はなんと 8ヶ月ぶりなのだ！ 

写真は、昨日の面談と商工会の研修会の様子。久しぶりの露天風呂は夕日が眩しかった。 

他の人もどう宴会して良いか分からず、コンパニオンさんもマスクに手袋でサービスされても 

ちょっと嬉しくないなあと思った。料理が病院食みたいになってしまった！ 

貴方は最近、宴会やっていますか？！ 
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今日は 10月 17日土曜日。私は今、登別にいる。 

部屋の露天風呂の朝風呂に入ってさっぱりとした気持ちである。 

北海道はやはり寒い。今日は最高気温で 12度くらいだろうか？ 

ものすごく寒いというほどでは無いが、やはり三重県とは違う温度である。 

しかし、エア便で 1時間半で着くし、そこからはレンタカーでスイスイ移動できるので、 

これはもう国内の本州移動よりも格段に早いような気がする。 

そのせいで北海道に来たぞ！という感じはないが、道は広いし、ご飯は美味しいし、 

さすが、日本一の観光地だけのことはあるなあ！と感心する次第です。 

今日は小樽に行こうと思う。 

一昨日に賢島のホテルに行ったのだが、やっぱりなんか負けているなあ！と思った。 

いや、それは行くホテルによって違うのかもしれないので三重のホテル、 

旅館もいろいろ言ってみないといけないと思った私である！ 

ということで秋の北海道、本日も満喫して参りマッスル！！ 
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 おめでとう！デビュー20 周年！ゴマキは、未だに現役アイドルである！ 

 彼女はなぜこんなに光っているのだろう？！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/6f1162d03fff27fa7d2f28de99be303f810764a0?fbclid=IwAR3eDPAS

AuLNA3eofoqMUevrsrixGRLzsZE4QDiQlO5cQEPJ67W6EcPT_kc 



 

 

 

はっきり言おう！人生はウポポイだ！！松浦信男ミーツ ウポポイ！ 

今日は 10月 18日日曜日。私の新しい三重県の観光を考える出張、北海道滞在は 3日目になった。 

昨日は小樽と白老町のウポポイに行った！ 

小樽はわかるけれどウポポイって何？とみなさんは思うだろう。 

ウポポイとは、他民族共生社会作りのための国家施設で、今年の 7月 12日にオープン 

したばかりのホヤホヤ観光地である。 

それでもなんのこっちや！と思われるだろう。ここはアイヌ民族の一大テーマパーク 

なのである。そんなとこおもろいの？と思うかもしれない。けれども、こう思う人こそ、 

ウポポイに行くべきだ。 

私が子供の時はアイヌの人は迫害されただの差別されただのという話が多かった。 

国家が近代化される中で必ず起こるのは先住民族の迫害である。 

アメリカ大陸におけるネイティブアメリカインディアンなどまさにその典型である。 

しかしながら時は過ぎて、アイヌ民族の暮らしを正しく評価しようという動きが 

だんだん出てきた。これはマンガのゴールデンカムイの影響が極めて強いと私は思っている。 

文化の中だけでは、人は生きていけない。 

我々は地球というネイチャーに寄生しているたった一つの種に過ぎない。 

このことがようやく２１世紀になって多くの人々に理解されるようになった。 

コロナの問題にしてもそうである。我々人類は生きることに固執しすぎだ。 

世界人口はもうすぐ 80億人。10 年もしたら 100億人に到達するだろう。はっきり言って 

多過ぎであり、そのバランスの悪さは地球環境を悪化させ、気候変動を生んでいる。 

そろそろ小さく生きる事を考えるべきなのだとコロナウイルスは教えているのかもしれない！ 

ひとしきり、私が話すと隣にいた息子のしんたは、パパ、アイヌって本当はいないと 

ネットにかいてるよ。キノコ狩りに行ってもアイヌ研究だと言ったら、税金が 

投入されるらしいといった。 

いやいやそんな事はないはずだ。国が作った施設がこんなに莫大な大きさであるのに！ 

でもその事を考えるなら、アイヌ民族ですと言えなかった長い歴史にこそ問題があるだろう。 

北海道のウポポイに是非来て欲しい！ 

その上で今日の私の言葉を！思い出して欲しい。行けないよ！という人はとりあえず 

ゴールデンカムイを読んで欲しい。読み終わる頃にはきっとウポポイが恋しくなるよ！ 

では今日も素晴らしい日曜日を！！！ 
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人生は何処にいるかではなく、どこを目指すかの方がずっと大事だ！！ 

今日は 10月 19日月曜日。 

私の北海道滞在は 4日目となった。旅に出るといつもおもう事だが、旅には終わりがある。 

行く前はいつも億劫なのだが、行ってからは今度は帰るのが億劫になる。 

人間とは身勝手な生き物だ。 

昨日は旭川市にある旭山動物園に行った。ここは市立の動物園で廃園寸前までいったのだが、 

そこから皆の努力で復活をした奇跡の動物園だ。 

私はここが目的で今回この旅行を、計画したのだが、予想に違わず、本当に良いものだった。 

みなさんももし機会が有れば訪ねて欲しい。 

旭川市は結構な田舎なので、其処も多気町ぽく感じた。 

私の経営するふるさと村がどこまで旭山動物園に近づけるからわからないが、 

とにかくここもその時期があった事がわかっただけでも勇気をもらえた。 



人生はどこにいるかではなく、どこを目指すかの方がずっと重要である。 

私は旅に出るたびにそう思う。 

さあ、帰ってまた、新しい旅に出よう！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 10 月 26 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
心に商売の正しい神を持とうではないか！！ 
今日は 10 月 26 日月曜日！ 
慌ただしい土曜日、日曜日を過ぎてようやく月曜日に辿りついた。 
昨日は土日の興奮もあってか、あまり眠れなかった。 
ともあれマルシェグランマのグランドオープンは大成功！ 
思えば一年半前は、なんの成功のきっかけも掴めず、スタートしたのだったが、 
いろんな人の助けや我々の努力もあって、ここまで来れることが出来た！ 
これも正直に一生懸命生きてきた結果だろう！それと慶子さんといつも相談して、 
みんなが幸せになれる選択をしてきたからだろう。 
私はいつもなんでも慶子さんと相談して決めるので、他の男性の経営者とは、 
尖り方が違うだろう。けれども男と女の両性と良性を持つからこそ、私達は社会から 
必要とされる存在となったのだと思う。 
こういった価値が日本社会で認知されるまでには、もう少し時間がかかるだろうけれども、 
きっと私達の生き方が多くの人の目指すべき生き方になると私は思う。 
優しいだけではなく、厳しく懐の大きな人でありたいと思う。私達がこれまで出会った 
人らこれから出会う人全てがどうか幸せになりますようにと、昨日はサンタクロースの 
ような気持ちになった！ 
さあ今日からはまた、心を巻き直して、どんどん儲ける人に戻ろう！ 
それではお知らせです。 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
次回 2 回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB 配信を予定しております。 
WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URL をお送りしま

す。 
→WEB 配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） 第 2 回より Zoom でオンライン配信することになりました。 
第 3 回：11 月 17 日（火） 
第 4 回：12 月 22 日（火） 
第 5 回： 1 月 26 日（火） 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 



（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 
 
https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 
 
 
 
【第 30 回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 
2020 年 10 月 31 日（土）20：00~11 月 1 日（日）0：00 
Zoom にて開催予定。 
 
https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 
 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 



お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 
 
安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現

代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 



【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウントが必要

です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 



http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 



  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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帰って即、日常業務！それにしても三重県！北海道よりサムカップ！！！ 
今日は 10 月 20 日火曜日だ。昨日は飛行機が空いていなくて、 
なんと朝 8 時 40 分新千歳空港発セントレア行きで帰ってきた私達だ。 
つまりは朝 5 時起きだった。そのくらいこの便はいっぱいである。 
さすがゴーツー！さすがは北海道である。セントレアに着くと 
北海道より寒く驚くほど秋が深まって来ていた！ 
しかし、この 4 日間妻や大学生の子供たちと過ごすことができて本当に嬉しかった。 
家族にとっては、コロナで嫌なこととこばかりだった。長女の今年 3 月予定の 



結婚式は延期で未だに決まっていないし、子供たちはイーラーニングばかりで 
学生生活はゼロである。 
しかし、今回のような秋の旅行はだからこそ、行く事ができたと言えよう。 
つまりは日本もこうやってデジタル化が進んでいる。私達は今回ほとんど現金を 
使わなかった。キャッシュレスはコロナとともにどんどんと進んでいる。 
あと、北海道の雄大さは本当に気持ちの良いもので、これから毎年来たいね！ 
と慶子さんと話し合った。 
私達夫婦はこれまで会社とそれぞれの仕事と子育てで全く一緒に旅行した事が無かった。 
だからこそ世界もそうだが、まず日本中を楽しんで観たい！という気持ちに 
なったわけである。思い出だけは、お金では作れないのだからね！！ 
という事で昼からは私は普通に仕事をした。やっぱりお金を使うだけではダメで、 
稼がないとね！！ 
写真はそんな幸せフォトとまだまだ続く社員面談！今日も頑張っていきまっし良い！！ 
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社長は会社の組織機関の一部なりき！マザーコンピュータになるべし！ 
本当のキャリア教育とは何だと思いますか？！ 
今日は 10 月 21 日水曜日。日毎に秋は深まっている今日この頃だ。 
北海道から帰った私はずっと休みなく仕事をしている。たくさんの会社を 
経営しているのだからこれはもう仕方のないことだ。 
列車に乗っているとガタン、ゴトンと音がする。それは鉄製のレールの 
つなぎ目に車両が入り込んで出す音である。 
この音は最初は大きく聞こえるが、列車がスピードを上げるにつれて、 
だんだんと小さくなって聞こえなくなる。 
スピードが上がるとこの継ぎ目を通過する時間が短くなって気にならなく 
無くなるためだ。 
会社も同じで小さい時は社長の声が大きくなるが、会社が大きくなると 
反比例して社長の声は聞こえにくくなる。 
私はその事を悪いことだとは思っていない。先程のレールの音が物理現象であるように、 
社長の存在感も物理現象なのだから。しかし唯一列車と違うのは会社組織は人によって 
成り立っているので、たとえ物理的に社長の存在感が小さくなっても会社に精神的な 
影響を強く与えることは可能だと考える。 
それは社員教育だろう。私の会社は技術教育においては一応の自信を持った 
プログラムを社員に提供している。ただし人間教育についてはまだまだである。 
だから、今度はそのキャリア教育をしっかりと作り上げようとしている。 
多くの中小企業は各分野で仕事が上手い人がその部門の長になりがちである。 
きっと貴方の会社もそうだろう。しかし、仕事ができる人がリーダーの資質が 
あるかといえばまたそれは別問題である。 
リーダーにはリーダーにふさわしい人間教育が必要だし、本人の覚悟も必要だと私は思う。 
技術と人間教育の両立こそが本当の会社での教育だと思えてならない。 
私の会社ではようやくその世界に踏み込もうとしている。その時に松浦イズムを 
しっかりと社員に与えてみたい。こちらはきっと他の会社にも使える教育メソッドと 
なるはずだ。スピード上げた列車のレール音が心地よい様に、私のこれから作る 
キャリア教育プログラムこそ、本当の働く人間教育になるように思う。 
また、良いシステムができ上がったら貴方にも紹介したいと思う。 



いや、うちにはすでにこういうキャリア教育あるよ！という人があったらぜひ私に 
紹介して欲しい。良いものならぜひ採用したいと思うからだ。 
社員から見たら社長は鬱陶しい存在だろう。しかし、現実的に会社の経営数字を 
上げているのは、社長の鬱陶しさである。 
これを人間教育のレベルまであげようと思うというのが今日の私の主題である！！ 
まだ出来てないのに、私にはきっと良いものができるという自信があるのだから！！ 
今日の写真は相変わらず元気な私の愛猫達。とポモナのイケメン経営者たち！ 
新しく中西くんが加わってくれた！本当の人間教育は猫や若者を愛することかも 
しれないなあ！と私は思っているよ！！ 
 
 
 
 
10/22 
 
社長は会社の機関のひとつなりき！徹底的にスピード上げて改革だけに役割を特化しよう！！ 
マルシェグランマグランドオープンフェスタは今週日曜日五桂池ふるさと村午前 10 時から‼� 
今日は、10 月 22 日木曜日。この土日は五桂池ふるさと村のマルシェグランマの 
グランドオープンが控えていててんやわんやの毎日である。いろんなお客様も 
来られるのでどうしたら良いのかわからないくらいに忙しくなってきた。 
私は 9 つの会社を今経営しているが、私の体は一つしかないし、時間も 24 時間しかない。 
それでどうやって今の仕事を上手くコントロールすればよいのか？ 
私が実践しているのは、社員エンパワーメントである。社員と話すことで、 
出来るだけその現場単位で改善を行うというものである。 
これを続けていけば社員の中からリーダーを見つける事もできるし、 
その社員のやりがいにもつながるからだ。 
私が延々とやっている社員面談も全てはそのためである。 
ただしここで大事なのは、社長として改革のスピードを緩めないことだ。 
どんどん決めてどんどん変える。お金もどんどん使う。このことできっと変革の 
スピードは加速する。これが一番効果的だ。 
しかしながら中にはそれにも限度があるだろう！という人もあるが、そのときは 
信頼おける人を社長にしてその人の変革のスピードを加速すればよいのだ。 
これをどんどんやればきっと上手くいくはずだと私は信じている。 
働いて、働いて多くの人を幸せにして私は生きて行きたいと思う。 
そのためにはどんな苦労も批判も敢えて受けよう。 
それが私の生きる道なのだから！ 
今日の写真は開店間際のマルシェグランマと昨日の次世代経営塾の皆さん。 
この人達がいる限り、私は頑張れるのだ！！ 
 
 
 
 
10/23 
 
雨の金曜日、秋の長雨かな？！ 
今日は 10 月 23 日金曜日。昨日からずっと雨である。 
私は明日の VIP なお客様と日曜日の五桂池ふるさと村のマルシェグランマの 
グランドオープンの準備でもうてんやわんやである。 
あまりの慌ただしさに口にヘルペスができてしまった。 
いやこれ、間に合うのかなあ？！と思うほどの忙しさでまるで学園祭の前日のようである。 
もちろんここに本業の会社もあるわけだから、予定はまるでテレビの番組表のようである。 
しかしやるときはやらねばならない！ 



というわけでこれから怒涛の週末に入ります！ぜひぜひ日曜日には五桂池ふるさと村に来てね！ 
私のライブは 1 時半ごろです！！ 
今日の写真は昨日収録したプレミソカ放談の様子。近々YouTube にアップします！ 
本番は 10 月 31 日午後 8 時からズームでネット開催です！！みんなで参加してね！ 
 
 
 
 
10/24 
 
ミケランジェロは光の先に何を見たか！ 
いよいよ明日 10 時からは、五桂池ふるさと村 マルシェグランマオープン！ 
私のライブは日曜日の午後 1 時半から！ 
さあいよいよ、怒涛の土日がやってきた！今日の朝からは、地域イノベーション学会、 
午後からは第四工場での工場見学、夜は字の集会、そして日曜日はマルシェグランマの 
グランドオープンである。 
昔、私は学園祭の前日のような日々を送りたいと言っていたが、今こそがまさにそれだろう。 
どれも上手くいってほしいが、どれもやってみないとわからないからだ。しかしそれを 
続けることできっと明日が見えてくるはずである。 
イタリアのシスティナ礼拝堂の壁画を書いたミケランジェロはその途中で、捕まって 
牢獄に入れそうになった。彼は地下室に隠れて生き延びたが、その地下室にはミケランジェロの光、 
すなわち神に手を伸ばすデッサンが残っている。どんな暗闇でも光を求めながらその中でも 
自らを高めたことが、あの名作につながっている。 
私もそうありたい。 
どんな小さなイベントや出来事でも明日につながっている可能性がある。 
その光を掴むためにはいま、ここの努力こそが大事なのだとね！！ 
ぜひこの週末は五桂池ふるさと村に来てください！きっと光が見つかるよ！！ 
 
 
 
 もうこれ以上の休日はいらない。この方向に行けば行くほど、時間給で企業は人を雇うようになるだ

ろう。 
 もはや日本は亡国なのかな？貴方はどう思うだろう？！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/byline/yokoyamanobuhiro/20201024-
00204483/?fbclid=IwAR0t0c0lqFW3QoSJjfa4DzxH-SX1UttK4PBo939Sv6bDnQozk8IVLC7xLQ8 
 
 
 
 
10/25 
 
どっしりと構えて太い人生を生きよう！嘆くより稼げ！だよ！！ 
さて、さて！今日はいよいよ五桂池ふるさと村 マルシェグランマの 
グランドオープンの日だよ！！みんな来てね！私の音楽ライブは、 
午後 1 時半からだよ！！ 
今日は 10 月 25 日の日曜日！めでたく快晴となり、マルシェグランマの 
グランドオープンの日を迎えた。 
今日は朝 10 時からオープン式典。10 時半からはお店のオープンと共に 
さまざまなイベントが、会場で開かれる。 
ぜひぜひ遊びに来てくださいね！ 
昨日の西村経済再生大臣の会社訪問とこちらの準備を両方ともしていたので 
本当に大変だった。 



しかしながらやるときはやらねばならない！ 
自分の幸せのためでなく、自分以外の人の幸せを考えてどう生きるか？ 
私や妻の慶子さんの生きるテーマはいつもそこである。 
そのためには、きちんと形になるものを作らなければいけない。 
そして、何が形になるのかもしっかりと考えないといけない。 
昨日地域イノベーション学会に少しだけ出て、私がした話は、コロナだろうが、 
どんな危機だろうが、経営者はしぶとく生き残らなければ、人を幸せに出来ない。 
そのためには嘆くより稼げ！である。 
今回はコロナのように世界一律の危機であったが、そうでなくても我々企業はいつも、 
何らかの危機に遭遇している。 
その度にビクビクしていたら人生がもたない。だからどっしりと構えて思いっきり、 
自分の人生を生きようではないか！ 
歴史は必ず生き残ったものが、書き残すのだから、なんとしても生き残らなければ 
行けないな！！ 
というわけで今日は貴方を五桂池ふるさと村で待っている。 
ぜひ私達に愛に来てくださいね！！ 
どうか素晴らしい日曜日を！！ 
今日の写真は、昨日の西村経済再生大臣セッションのもの。西村大臣は私と同じ歳。 
鈴木知事は一回りしたの同じ寅年！出身も同じ神戸、明石の出身なので、 
とても気さくな同い年の同郷の友達みたく、地元話に花が咲きました！ 
 
 
 
 
10/26 
 
心に商売の正しい神を持とうではないか！！ 
今日は 10 月 26 日月曜日！ 
慌ただしい土曜日、日曜日を過ぎてようやく月曜日に辿りついた。 
昨日は土日の興奮もあってか、あまり眠れなかった。 
ともあれマルシェグランマのグランドオープンは大成功！ 
私は歌ったり、喋ったりと喉が枯れてしまった。売り上げの方も一日で１40 万円と 
新記録を達成した。お客様も 1000 人近く来ていただき本当に嬉しい事だった。 
思えば一年半前は、なんの成功のきっかけも掴めず、スタートしたのだったが、 
いろんな人の助けや我々の努力もあって、ここまで来れることが出来た！ 
これも正直に一生懸命生きてきた結果だろう！それと慶子さんといつも相談して、 
みんなが幸せになれる選択をしてきたからだろう。 
私はいつもなんでも慶子さんと相談して決めるので、他の男性の経営者とは、 
尖り方が違うだろう。けれども男と女の両性と良性を持つからこそ、私達は社会から 
必要とされる存在となったのだと思う。 
こういった価値が日本社会で認知されるまでには、もう少し時間がかかるだろうけれども、 
きっと私達の生き方が多くの人の目指すべき生き方になると私は思う。 
優しいだけではなく、厳しく懐の大きな人でありたいと思う。私達がこれまで出会った 
人らこれから出会う人全てがどうか幸せになりますようにと、昨日はサンタクロースの 
ような気持ちになった！ 
さあ今日からはまた、心を巻き直して、どんどん儲ける人に戻ろう！ 
心に商売の正しい神を持とうではないか！！貴方も私もね！ 
今日の写真はそんな昨日の晴れがましい私達であります！  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 11 月 2 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
もう早いもので 11 月！ 
第 30 回のみそか放談が終わって、まーよくやるものだと思った。 
2013 年 5 月から始まっているので、もう 7 年半！もやっているのだ。 
私の Facebook でブログが 9 年間続いているのだが、それに近い長さである。 
私と濱田が始めたこの企画、三重から世界にもの申す！という大討論番組！ 
コロナを経ても止まることなく、続いているのだ。次回は 1 月 31 日の日曜。 
男と女スペシャル！でお楽しみ頂こうと思う。 
いい大人が夜中まで話し合う！この無茶苦茶が良いのだ。 
それではお知らせです。 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
次回 2 回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB 配信を予定しております。 
WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URL をお送りしま

す。 
→WEB 配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） → 終了 
第 3 回：11 月 17 日（火） 
第 4 回：12 月 22 日（火） 
第 5 回： 1 月 26 日（火） 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 
（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 
 
https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 
 
 
 
【第 30 回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 
が無事終了しました。 
みそか放談の模様は、後日 Youtube にて配信いたします。 
https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 
 



■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 
 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 
 
安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 
 
 
 



【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現

代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 



チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウントが必要

です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 



限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 



■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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幸せはいつも、2 人で居ること！ 
本日、午後 7 時からは、松浦信男商売繁盛セミナー多気町商工会にて！ 
zoom でも参加できるので、ぜひ商工会に連絡してね！ 
今日は 10 月 27 日火曜日。私は、妻の慶子さんと鳥羽のジアースという宿に 
昨日から来ている。 
ここは絶景の崖の上に立っている旅館で、目の前には、伊勢湾の絶景が広がっている。 
社長でサン浦島を経営している吉川さんによると台風の波が見える旅館を 
作りたかったのだそうだ。 
私はいろんな宿に泊まったが、ここは良い。部屋も 15 くらいしかないので 
本当に静かである。ウチの長女夫婦がこの間、泊まって良かったということで、 
私達も来たのだ。 
ここのところは、すごく忙しくなって西村大臣訪問とか、マルシェグランマの 
リニューアルなどが重なって、心労もあってなかなか眠れなかった。 
けれどもこの静かな海を見ているとついウトウトとしてしまい、私はずっと眠っていた。 
慶子さんと 2 人で出かけるのも何年ぶりだろう？おそらく二年半ぶりである。 
この春から、子供たちも家を出て、行こうと思えば 2 人でどこでもいけるのだが、 
なかなかお互いのスケジュールが揃わなかった。 
そこで、近場でまずは旅行の練習というわけだ。 
これまではずっと子供たちのお世話でどこへも行けなかったので、これからは 
夫婦でいろんなところに行ければ良いなあと思う。 
あと何年生きられるかはわからないけれども、なんでも話せてどこでもいける 
2 人という夫婦ユニットも良いなあ！と思った私です！！ 
写真はそんなプチ旅行の様子！今日も頑張ろう！！ 
 
 
 
 



10/28 
 
1 日は計画する事で、充実できるはず！！ 
今日は 10 月 28 日水曜日！秋晴れの良い天気だ。 
私は昨日志摩から帰って社員面談、商工会の会議、商工会の商売繁盛セミナーと 
午後 10 時まで働いた。 
そのことでわかったのだが、私は 1 日単位で考えて生きていることがわかった。 
朝 7 時から夜 10 時までだ。この間でどのように生きるかをサイボウズに書き入れて、 
その中でどうすれば充実した毎日なるのか？ 
を考えて生きている。 
貴方はどんな風に毎日を計画して生きているのか？それとも計画しないのか？教えてね！ 
というわけで今日の写真はそんな多気町商工会商売繁盛セミナーの様子。昨日からは 
ズームも使えるようになったので、第一回目からもみられるよ！ 
ぜひ多気町商工会に入会してこの無料セミナー受けてね！！ 
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 この話いいよね！月に住める日来るかもよ！ 
 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6374810?fbclid=IwAR2_PV0HYzQ6MvJKV1I5Y7FrzcR7zDx6ocEp
zMym_GEt8OTDIcKh-hMfo1c 
 
 
 智彦さんのラーメン屋になる話は抜群によかった。いいドラマには必ず良いシーンがある。 
 ここは心震えたな！！あと 1 月あるエールをみんなで見よう！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/byline/horiikenichiro/20201028-
00205215/?fbclid=IwAR3BufKhgP43p36xV9AA9XJLDuBsgwpzaf41ER7tvQADW-8Wy3yHdCFw-h8 
 
 
冷たい鉄道のようなレイルのように人を導く人になりたい！ 
今日は 10 月 29 日木曜日。あいも変わらず、穏やかな秋の日が続いている。 
日曜日にリニューアルオープンした五桂池ふるさと村のマルシェグランマも 
連日売り上げは１００万円超えの日が続いている。 
それはとても嬉しい事だ。自分が考えた事がうまく行くことはとても嬉しい。 
私はたくさんの人を同時に動かさないといけないので、そういうためには鉄道の 
レイルのようにビシッと線を決めないといけないことがある。 
鉄道のレイルを手で触れば冷たく感じる。 
けれどもレイルがしっかり通ってないと列車は脱線したり、どこか違うところに行ってしまう。 
それを良く考えないといけない。 
冷たいけれど、真っ直ぐな道それが、私の作ろうとする世界である！！ 
今日の写真は今月ある開花アワードの取材と、いつもの猫たち！！昨日はトライアルで 
たくさんキャットフード買ったよ！ 
 
 
 
 
 
 



10/30 
 
いよいよ明日 10 月 31 日土曜日午後 8 時からは、^_^第３０回みそか放談  
三重県で生きるスペシャル！ 
zoom 開催なので、どなたでも参加いただけます！ 
ぜひぜひ参加して討論しましよ！！ 
今日は 10 月 30 日金曜日。 
いよいよ明日はみそか放談である。zoom になって３回目のみそか放談。 
討論番組としては異例の長さを誇っているが、まあ、よく続いたものだ。 
ここまで来ると私のライフワークのような気がしてくる。 
テーマを決めて討論議題を出さしてもらい整理して次は構成を考えてどうすれば 
盛り上がるか？！を考える。あとはパネラーの回答の良いものを取り上げて 
いくだけなのだが、これがなかなか zoom だと難しい。 
しかしおかげ横丁 海老丸は、まだ赤福の使用許可が出ないので、今回はまだネット開催である。 
三重で生きるというテーマなので、どちらかいうと、地方で生きるというテーマになるのだが、 
このことは全国的な人口減の社会を迎えた日本共通の話題なので、きっと共感してもらえると思う。 
多くの良い意見が出る事を願っています。アドレスは後ほど載せるので、お忘れなく！！ 
という事で今日の写真はようやくリアル開催となった三重県薬事工業会理事会の様子。 
皆、久しぶりに弾けてお酒が進みましたー！！ 
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未来をみるか？今を見るか？その視点の差が、生き方を変える。できれば本の少し未来をみよう！！ 
今日は 10 月 31 日土曜日。いよいよ今日午後 8 時からは第３０回みそか放談  
三重で生きるスペシャルを開催します！ぜひ参加してね！ 
というわけで今日で 10 月も終わり。私は今日は朝からメディサポの会議、 
終わったらサーフィンに行って、そのままみそか放談となる予定だ。 
海は久しぶりなのでさてどうなることやら。 
昨日で全ての社員面談が終わった。やはり 3 ヶ月かかった。 
あまりにも社員が増え過ぎたので、後半は希望者だけにしたが、 
それでもこれだけの時間がかかる。 
次回からはさすがに人を絞らないと行けないだろう。 
皆と話すことでいろんな気づきがある。自信のある人ない人、やる気に溢れている人、 
そうではない人。たくさんの人がいたが、その中で一番やる気に満ちていたのは、 
私だろう。ではなぜその違いが生まれるのか？ 
それは未来を見ているか？今を見ているか？の違いなのである。 
今しか見なかったらどうなるか？寒いだけで落ち込む。雨が降るだけで落ち込む。 
気候にすら気持ちが左右されるだろう。果たしてそれで良いのだろうか？ 
私達は、もっと前に進むべきではないのか？それは、気候や他人に左右されない瞳は 
ダイヤモンドのような、強い気持ちである！ 
貴方のなりたい自分はどんな自分なのか？貴方の作りたい未来はどんな 
ミライなのか？ 
それをよく考えてみれば気づくことなのに、なぜか人は目の前のことばかりを考えてしまう。 
それでは行けないのだ。 
私達は、もっと強くならなくては行けないね。 
だから私は万協製薬の社員人間教育を一から作り直すことにした。技術教育だけでなく 
人間教育もしっかりやろうというわけだ。 



今回の面談を通じてそれが一番感じたことだ。 
不安を持って毎日を生きる人が良い仕事をできるとは思わない。 
だから学んでリーダーを目指して成長するそんな人を育てる学校のような会社を 
これから万協製薬は目指すのである！！ 
ちなみに貴方の職場ではどんなカリキュラムで人間教育、リーダー教育をしているのだろうか？ 
もし、良い考えがあれば私に教えてください。 
これからは職業も、役職も、選択制のキャリアの時代なのだ！ 
では、今日夜 8 時みそか放談にて貴方を待ってるよ！良い週末を！！ 
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頑張ろう！トランプ！私は思いっきり、君を応援しているよ！！ 
万協フィギュア博物館は今日も絶賛！営業しています！！ 
今日から 11 月！私は先程、みそか放談を終えて帰って一眠りしたところだ。 
昨日で 30 回のみそか放談が終わって、まーよくやるものだと思った。 
2013 年 5 月から始まっているので、もう 7 年半！もやっているのだ。 
私のこのブログが 9 年間続いているのだが、それに近い長さである。 
私と濱田が始めたこの企画、三重から世界にもの申す！という大討論番組！ 
コロナを経ても止まることなく、続いているのだ。次回は 1 月 31 日の日曜。 
男と女スペシャル！でお楽しみ頂こうと思う。 
いい大人が夜中まで話し合う！この無茶苦茶が良いのだ。 
この間までは、朝までやって早朝参拝までやっていたのだから、 
これはまあ皆歳を取ったので 12 時までとなった。 
それでも 4 時間半ぶっ続けであるから、司会の私はヘロヘロとなった。 
今日は朝から農福会議、そのあとは昨日行けなかったサーフィンに行くのだ！！ 
というわけで、この 11 月も頑張ろう！ 
写真は、朝からのテレビ！私はトランプが買ってもっと規制緩和して欲しい！ 
アメリカの法人税は 21%！日本はまだ 35%！もっと下げて欲しいのだ！！ 
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今日は 11 月 2 日、月曜日。どんどん陽が短くなっていくのを感じる今日この頃だ。 
私は結局はこの土日サーフィンには行けずみそか放談と仕事と会議に明け暮れた。 
昨日は時間が少しあったので、フィギュア博物館の片付けをした。 
慶子さんとの片付けも久しぶりだ。 
それから 2 人で新しくできた会社の近くの長さんといううどん屋さんに行ってうどんを食べた。 
これもまた楽しからずや！ 
今日は東員町の中学校の修学旅行で講演の後、大学行きである！ 
今週も良い 1 週間にしよう！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 11 月 9 日号 
 



皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
もっと自由でもっと成長出来る組織を作りたい！時々は別の人生を体験しよう！ 
新しい 1 週間の始まり！さあ、頑張ろう！ 
今日は 11 月 9 日。私の訓練はあと 2 日である。バイデンさんの大統領当選が決まると、 
途端に彼が若くに見えてくる。良識派に見えてくる。人間とは勝手な見方をする生き物だ。 
わたしは経営者になって 25 年になる。万協の社長としても 24 年である。 
こうやって誰かの命令に従って仕事をするという体験が年に一回ある事を私は 
感謝しないといけないなと思う。 
それは何故かというと、社長をやっていなければ、本来の自分はこうなって 
いただろうというもう一つの未来を見ることができるからだ。 
それではお知らせです。 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
次回 2 回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB 配信を予定しております。 
WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URL をお送りしま

す。 
→WEB 配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） → 終了 
第 3 回：11 月 17 日（火） 
第 4 回：12 月 22 日（火） 
第 5 回： 1 月 26 日（火） 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 
（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 
 
https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 
 
 
 
【第 30 回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 
が無事終了しました。 
 
録画配信でいつでも見ることができます。 
https://youtu.be/TbC6BwNCxes 
 



ニュービジネス協議会 Facebook 
https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 
 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【万協ネットショップ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました！！ 
万協ネットショップ楽天市場店にて販売しておりますので、全国どこへでも発送可能です。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000095/ 
 



安定した製造、販売が可能になりましたので、価格を改定しお買い求めしやすくなりました。 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現

代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 



【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウントが必要

です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 



まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 



■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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東員町ってここから随分遠いんですねー！子供達に正しい心の育て方を語る。 
また、楽しからずや！！ 
今日は 11 月 3 日文化の日だ。 
この日は、全国的に晴れの日が多いと言うが、やはり今日も晴れになった。 
昨日の雨だとこれはもう上がらないのではないか？と思っていたのだが、 
嬉しい晴れになった。 
というわけで今日は店番を田島くんに代わってもらったので心置きなく、 
サーフィンに行ってこようと思う。 
およそ 1 か月ぶりなので上手くいくのかわからないけれど、春までいけるのか？ 
のチャレンジでもあるので、今日は広い海を見てこようと思う。 
昨日は東員町第二中学の修学旅行の講演だった。 
一生思い出に残る修学旅行になるように 1 時間半、私は一生懸命子供達に話をした。 
この東員町第二中学のみなさんはとても良い生徒ばかりで誰一人居眠りを 
する人もなくとても良い聴衆だった。 
先生方もこんなことは珍しいと褒めていただき、私の気持ちも上がった。 
写真の校長先生は、私と同じ歳で、なおかつ神戸の出身だったので同郷話に花が咲いた。 
午後からは三重大学で今月半ばに行われる私の学位審査のリハーサルを行った。 
これはこれで大変なのだけれどもね！！というわけで、今日も楽しい休日を！ 
仕事の人は私の猫まみれの写真で癒されてください！！ 
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 上級国民、極めて嫌な言葉であるが、マスコミによるバッシングも同時に苦しい。 
 息苦しさはこの国をどこに連れていくのか？ 
 

→https://news.yahoo.co.jp/articles/8b0d43870edfe7fa5ca0658af7151178ab846ba6?fbclid=IwAR2EOn
n_G6lBtU0ujTmtRfunM0sM2HVLy7ILM8B63Go19GDT49S5098O3QQ 
 
 
人生はいつもスタートアップ！新しい日を勇気を持って迎えよう！！ 
一月ぶりに海に来たら、波はない！めちゃくちゃ寒い！！でも楽しい！ 
今日は 11 月 4 日水曜日。週の真ん中に休みがあると変な感じだ。私は昨日、 
一日中オフだったので、一月ぶりにサーフィンに行った。 
残念ながら波はあまりなくて、水というより風が冷たかった。 
外にいるとあったかいのだが、海ではそうではないことがわかった。 
やはりこれからは防寒をしっかりとやらないといけない季節に入ったということだろう。 
ブーツ、手袋、もしかしてフェイスマスクとかもいるかもしれない。しかしながら 
そんなにまでしてまで海に行きたいというのはサーフィンがいかに楽しいか？ 
ということだろう。 
海の中にいた私はお昼も食べていなかったこともあって、お腹すいた、寒い！ 
の連発だった。海から上がっても家に帰ってからもずっと寒く、 
暖房をガンガン効かせている。 
今もそうなのだ。これが低体温症というやつだろうか？ 
私は頭の中でずっとアーモンドチョコが食べたい！と唱えていた。 
ので、海から上がると速攻で買いに行った。 
これは、遭難したら雪山でチョコ食べるというやつなのか！と思った。 
やはり季節に合った服装でスポーツしないといけないという教訓を私は得た！ 
次に行けるのは 18 日なのでもっと寒くなっているに違いない。 
これはよく考えなくては！！ 
家に帰ると慶子さんが晩ご飯を作ってくれていて暖かく一緒にそれを食べた。 
なんて幸せなんだろうと私は思った。 
それから慶子さんのおすすめのネットフリックスのオリジナルドラマ  
スタートアップを見た。 
これがまた、素晴らしすぎる内容なのだ！ 
もし貴方が興味あったら観てみて！！ネットフリックスはほんとにすごい！！ 
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 すごいね！この人は本当に！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6375584?fbclid=IwAR3eZ8pt7UC-
7PKYcxmkLBvvRENxKbdaiZWHCbQ0MxpGa6QjmsjfRE7OK2o 
 
 
家族経営、ティール経営の次は、両性経営！これは絶対に新しい経営スタイルである！ 
今日は 11 月 5 日、私は明日からの自衛隊の招集訓練に気もそぞろである。 
ああ、きっと寒いのだろうな！という気がするし、雨降ったら嫌だなあなどと、 
極めて生産性のない考えばかりが出て来る。 
このくよくよする気持ちが冬に向かっていく嫌なところである！ 
まあ、しかしやるときはやるのだと割り切って考えよう。 



さて、昨日は全体集会の後、会議をして来客の後証券会社と話して、能率協会 の 
カイカアワードのみなさんのインタビューを受けた。めでたい正月号に掲載される。 
今回は慶子さんもインタビューに出るので乞うご期待だ。 
私が話したのは、万協製薬は私だけの経営ではなく、私と慶子さんとの男性と 
女性による両性経営だということだ。 
日本は大抵どちらかで、男性の方が経営者というのが多いだろう。 
しかし私達は震災以来 25 年間、両性が同じ力で経営に携わって来た。そのことは 
あまり知られていないが万協製薬が極めてユニークな会社になった一番の理由はこれである。 
ジェンダーフリーといく言葉が世の中に普及する前から私達はずっとこれである。 
私達夫婦に近い人はきっとその事に気がついているだろうが、私の事をよく知らない人は、 
万協製薬は松浦氏のワンマン経営だと思われているはずだ。しかし決してそうではないのである。 
２１世紀はもっと女性たちが経営に参加する時代がやってくる。その時に 
きっと万協の両性経営が役に立つ立つはずである！ 
この春、末娘が大学に入って彼女にも時間ができたのでもっと経営に 
入って来てもらいたいというのが私の本音である。 
人生はいつもスターティングオーバー！新しさに終わりはないよ！！ 
今日の写真はそんな昨日の様子と夜に慶子さんとやったキャンドルヨガ！！ 
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寂しくも仕事が出来る幸せを感じる秋の人になろう！ 
さあ、今日からは自衛隊の招集訓練！頑張って行ってきまっする！！ 
今日は 11 月 6 日金曜日。今日から俺は！ではなく今日から私は一年に 
一回の 5 日間の自衛隊招集訓練である。 
毎年、これは義務なので休まずに参加している。今年も怪我なく 
無事に訓練を終わらせることが出来ますように。 
昨日、今日の準備をしていて昨年のことを思い出していた。昨年度は 1 年間、 
慶子さんと別居をしていたので家には私しか居なくて、寂しく準備を 
してきたことを思い出した。 
人間は一人では生きてはいけない。 
もちろん一人で生きてる方もいるのだから私の言っている事は贅沢なのだが、 
特にこのような秋の深まりが増すと一層、そんな風に思うのだ。 
だから二人きりとはいえ、今の私の暮らしに私はとても感謝している。 
昨日、準備をしていてそんなことを考えていた。誰かに気づいて貰えない事は、 
実はとても寂しい事だ。 
人間が高齢化していく中でこの事はきっともっと大切な問題となるはずだ。 
などと多少のおセンチになりながら私は、今日を元気出して生きようと思う！ 
以下は、私の書いた多気町商工会のエッセイ。写真は昨日の会社へのお客様。 
そう思えば仕事出来ることも極めて幸せなのだなあと孤独と生きる事について考えた！ 
しばらくは猫たちとも会えないので五桂池ふるさと村 TV でこっそり愛猫たちを 
みている私なのだ！！ 
秋の夜長にオススメ映画 
11 月になりました。日毎、寒さが募る今日この頃です、お変わりありませんか？ 
私は趣味でサーフィンをしているのですが、先日の 3 日の日に久しぶりに海に 
行ったところあまりの寒さに凍えてしまいました。やはりサーフィンは夏のスポーツですね。 
貴方はどんなスポーツをこの秋にするのでしょう？ 
やはり紅葉を見ながら散歩というのが多気町での最も良い過ごし方かも知れません。 



あと、食欲の秋という事で、私は毎日多気町の美味しい二郎柿を食べています。 
こんなに美味しくて安い果物はありません。私の経営する五桂池ふるさと村でも 
毎日多くの方が柿を買いに来られています。多気町の秋は、やはり柿の秋でしょう！ 
さておすすめ映画という事ですが、コロナ禍ということもあり私は最近映画館に 
行けていません。今話題のアニメ鬼滅の刃も観に行けていません。その代わりと 
言ってはなんですが、Netflix というネットチャンネルをよく観ています。Netflix は 
オリジナルドラマが沢山あり、昨年の Roma という歴史ドラマはアカデミー賞の候補に 
なったくらいです。今年の作品では、愛の不時着がヒットしました。 
そこで私が今一番のおすすめは、スタートアップという韓国ドラマです。 
運命に導かれた若者たちが、IT の世界で起業してお互いを競い合うというドラマです。 
なんだか良くありそうですが、百聞は一見に如かずということわざもあります。 
とりあえずご覧ください。Netflix は有料チャンネルですが一月 800 円くらいなので 
二本くらい見たら充分に元が取れます。騙されたと思って一度、観てください。 
日本の地上波ドラマとはレベルが違います。お金、地位、名誉、身分という 
日本のドラマにはあまり出てこない格差社会がそこにはあります。 
Netflix 風のドラマはきっと貴方の人生と秋の夜長を熱くするでしょう。 
それと私の商売繁盛塾も絶賛講演中です。今からでも遅くないので次回から 
ぜひ参加くださいね！！ 
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他人の幸せを考えないと人の上に立つ資格はないのかも知れない！ 
天高く馬肥ゆる秋！隣は何をする人ぞ！ 
今日は 11 月 7 日土曜日。いよいよ秋は深くなった。アメリカの大統領選挙は 
どうやらバイデン氏が本命のようだが、トランプ氏はまだまだ諦めていない様だ。 
アメリカの大統領選挙は 8 年の任期のうちに中間選挙が入るが、ここのところは 
これで落ちた人はいなかったか様に思う。トランプ氏が落選するとすればよほど、 
この 4 年間の行いが悪かったと言うことになるのだろう。少なくとも 
このアメリカの国民からするとである。 
貴方はどう考えるだろう？ 
そう思うと、中小企業の社長は安泰だ。会社は安泰ではないが、選挙で社長を 
追い出されることもないし、投資家から批判されて、投資を断られる事もない。 
いや、そもそも事業が安泰ではないところが問題だよと言われるかもしれないが、 
そこは自分が頑張るしかないのだ。 
しかしながら安泰であるが故に社長が他の人の意見を聞かなくなることの危険の方が 
大きいのかも知れない。この安泰と言う中には社長や会社を腐らせてしまう 
歯周病菌の様なものがいっぱいあるのだが、それはあまり外に出る事はない。 
自分からマスクをつけて息を嗅いでみるしかないのであるし、だからといって 
病気が治るわけではない。 
では、中小企業の社長が健全に生きるためにはどうすればいいだろう。 
それはやはり人間として修行を積むか、事業自体にめちゃくちゃ頑張るしか 
無いのではないか？と思う。 
社長として生きる事は辛いことが多いけれども、社員を育てるという教師の 
様な目標を持てば、それもまたやりがいのあることではないだろうか？ 
生きる事は大変だし、その上で他人の幸せまで考えるなんてあり得ないという人は 
多いだろう。それを乗り越えたときに、初めて社長という人の醍醐味がある様に思う。 
トランプ氏はそこのところが少し欠けていたのかも知れないね。 
私のこの 5 日間もきっとそういうことを考える良い機会とすべきだと、 
神様は言っているのかも知れない。 



わたしは今日は、雨がひどくなりません様にと、祈るばかりである！！ 
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人生はいつも波乱万丈。それでも死ぬまでは生きていかないといけないね！ 
というわけで今日は 11 月 8 日 日曜日。私はまだ訓練の最中である。 
秋の空の下で野外に出ていることが多いといろんな事を考える。 
暑い、寒い、雨降った、雨が上がったなどとね。 
我々は普通に屋内にいる事が多いから、そういうことに気づかないが、 
いざそうなってみるといかに人間が限られた温度や気候でしか生きられない 
生き物なのだとわかる。 
おまけに嬉しい、悲しい、辛い、腹立つなどという感情もそこについてくるので、 
それもまた厄介だ。 
生きている事は良いことばかりではないから、空や気候で私たちは心を 
入れ替える機会にしているのだろうね！ 
今日は晴れの様だし、皆さんどうか素晴らしい日曜日にしてください！！ 
五桂池ふるさと村も万協フィギュア博物館も通常通り営業していますので！ 
来てね！！ 
 
 
 
 
 
11/9 
 
 いよいよ史上初の女性副大統領の誕生！大統領よりも彼女に期待しているのは、私だけ？！ 
 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6375887?fbclid=IwAR0yRK4bFxe-
R8hYLGljWGDfunY7QwIZzzwhSOZEX7-eF7b-OUFniVI_H5g 
 
 
もっと自由でもっと成長出来る組織を作りたい！時々は別の人生を体験しよう！ 
新しい 1 週間の始まり！さあ、頑張ろう！ 
今日は 11 月 9 日。私の訓練はあと 2 日である。バイデンさんの大統領当選が決まると、 
途端に彼が若くに見えてくる。良識派に見えてくる。人間とは勝手な見方をする生き物だ。 
わたしは経営者になって 25 年になる。万協の社長としても 24 年である。 
こうやって誰かの命令に従って仕事をするという体験が年に一回ある事を私は 
感謝しないといけないなと思う。 
それは何故かというと、社長をやっていなければ、本来の自分はこうなって 
いただろうというもう一つの未来を見ることができるからだ。 
きっとわたしは真面目で人の言う事を気にして臆病に人生を送った事だろう。 
毎日ここで訓練を受けているとそう思う。 
では社長になど成らなければ良かったか？と言えばそうではない。 
私の万協製薬に一度でも来られた人は、きっと気づくだろうが、私の会社は 
圧倒的に自由である。いま、わたしはネットフリックスの会社の仕組みを書いた 
ノールールという本わ読んでいるのだが、そこの大半、360 度評価以外はだいたいうちの 
会社でやっている事と同じだった。 
震災から三重県に越してきて、3 人で再度スタートアップした時から、要らない規定は 
出来るだけ作らない様にしてきたからだ。 
それは私の、どうすれば会社は心地よくなるのか？という考え方から来ているからだ。 



これは社員にとっても社長にとってもである。 
何かの制限が、会社の成長を鈍らせるならそれこそ取り除くべきだからだ。 
わたしは自然とその道を選んできたが、それは私自身にとって、どう生きるべきなのか？ 
というという問いや答えをずっと考えている時間なのだとわかった。 
しかしその事は、違う人生つまり。命令する生き方と命令される生き方の違いである。 
ここで人間の考え方は随分と違うのだなとここの何日かで私はそう思っている。 
もっと自由でもっと成長出来る組織を私は作りたいのだ！ 
これは簡単に説明出来ないので、イメージとして感じてもらえると嬉しい。 
大抵の人は社長にならないからこの一方しか経験できないのが残念だ。ぜひ Netflix の 
スタートアップを見て、ハンチーム長の顔マネをしてもらいたいものだ！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 11 月 16 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
さあ、働こう！ 
今日は 11 月 16 日月曜日。今日は忙しい。 
楽しいことの後は、大変な事が待っている。 
来週からは、東京でインターフェックスと働き詰めである。 
しかしね。これでいいのだ。 
やる事やらないと生きていても本当に楽しくはないからね！！ 
というわけで今週も頑張ろう！！ 
やり切りましょう！！ 
貴方も私もね！！ 
それではお知らせです。 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
次回 2 回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB 配信を予定しております。 
WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URL をお送りしま

す。 
→WEB 配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） → 終了 
第 3 回：11 月 17 日（火） 
第 4 回：12 月 22 日（火） 
第 5 回： 1 月 26 日（火） 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 
（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 



 
https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 
 
 
 
【第 30 回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 
が無事終了しました。 
 
録画配信でいつでも見ることができます。 
https://youtu.be/TbC6BwNCxes 
 
ニュービジネス協議会 Facebook 
https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 
 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 



【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
製造がはじまります。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて先行予約を受け付け中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現

代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 



 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウントが必要

です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 



コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 



 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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極めて見事に鬼滅の刃の魅力を言い当てている！ぜひ原作読もう！ 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/1020e503f33fe19dfffea06062ec6ebd1af0591c?fbclid=IwAR1rnLm3
TItGxtQTOgIt_drtGrKI4ehFodU7GHxucF2VdJNhfaeRmLuIQQ8 
 
 
人間は自らで覚悟を持って、生きていることにこそ意味があるのだと考えたい！ 



今日は 11 月 10 日火曜日！ 
訓練は今日で終わりである。日頃の行いのせいか、今回は訓練中、雨にもふられず 
幸せであった。予備自衛官招集訓練には、退役した自衛官の方ばかりで、私のような 
民間からの志願者は、今回私だけだった。 
そんな私が果たして何かの役に立っているのだろうか？とわたし訓練の最中には思った。 
そう思ったので、その事を隣にいた N さんに言ってみた。 
退役予備自衛官の N さんからは松浦さんのような民間の人こそ貴重であり、 
その存在こそが貴重だと言われた。 
そんなものなのかな？と私は自分を納得させようとした。 
夕方、会社に寄って仕事をした。なんだか、一人だけ仕事をしないで、 
遊んでいるようで申し訳ない気持ちになったからだ。 
いつもは会社に居なくてもそんな事はついぞ思ったりしないのだけれど。 
そんな気持ちもあってか、皆の言うことに対してもものすごく優しく誠実に振る舞った。 
こういう気持ちが続くと極めて良い社長になれるのかもしれないなとわたしは思った。 
ずっと外に居たせいか、会社の LED が妙に明るく感じられた。 
それから会社から、家に帰ると慶子さんが、ご飯を作って待っていた。訓練は 
明日までだと言ったのだが勘違いしたらしい。 
申し訳ないので少し食べる。 
そのあと二人で Netflix のスタートアップの続きを見た。 
今日会社に行ったら、西村大臣から先日の視察の直筆のお礼が来たよと言うと、 
そうなんだと、そんなに感心した感じではなかった。久しぶりに二人でした仕事だったから。 
女心はいつになってもわからない。 
スタートアップは相変わらず胸がキュンとなるいいドラマである。 
そのあと風呂に入って寝て起きたら眠れず Amazon から届いていた山田風太郎の 
風太郎不戦日記のマンガを読む。 
いつかのブログでこれをぜひドラマにしてほしいと言ったものだ。一気に読んで、 
それでも眠れなかった。 
こんな状況になれば私の訓練も役に立つはずであるが、そうなってはいけない。 
だからこそ、私のモヤモヤもそこにあるのだろう。 
いや、そんなことまで考える必要はないのかも知れない。 
人間は生きていることにこそ意味があるのだよと、自らで自らを慰めた私だった！！ 
 
 
 
 不寛容のコロナ禍の時代だからこそ、誰かのために戦うことが圧倒的評価に繋がったのだね！ 
 

→https://news.yahoo.co.jp/articles/f7720a839495c4e86808a9c368458d2af850b407?fbclid=IwAR1ywo
v4hGO-Vw5s3o3BDD9wPKGUjx0cRuyYO8LsCjwM2ju91FBI6X9GUEc 
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思い切り自分の才能を試せるビジネスの世界ほど素晴らしいものは無い！！ 
今日はゾロ目の 11 月 11 日。今日も秋晴れの素晴らしい天気だ。 
私は昨日で自衛隊の招集訓練が終わり、ほっと一息ついているところだ。 
昨日は、訓練が終わった後で埼玉県の経営品質協議会のセッションに出演した。 
何度も書いているがコロナ禍で唯一良かった事はこのネット会議が一般的になったことだ。 
人間の人生において仕事上の移動ほど無駄なものはないと私は常日頃考えていたので、 
こんなに素晴らしい事はないと思う。 



昨日その講演会で話をしたのだけれど、自衛隊の私が受けている訓練は、実際その力が 
発揮される事は良くない時である。 
一生懸命に訓練しながらも、もしこんなことが実際になったら嫌だなあ、 
と思うことが多々あった。そういう仕事も世の中にはあるのである。そういえば、 
警察も消防署も同じ仕事内容だと気づいた。 
一生懸命に訓練を、やりながらもこう言ったことが起こらない方が良いなんて考える事は、 
私の心を複雑にした。 
機密事項なので訓練の内容も話せないし、第一誰も自衛隊の訓練について知らないので、 
話しても理解してもらいにくい。 
私の中では毎回、学びと成長があるのだが、それを皆さんと共有出来ない事は残念だ。 
それに比べてビジネスはどうだ。自分の努力が、必ず業績という成果になって 
返ってくるし頑張れば頑張るほど他人にも評価されるし、他人への励みにもなるし、尊敬されもする。 
私は日頃経営者は幸せを捨てた人間しか、成功しないと言っているが、 
実はこの経営者の日常こそが幸せの日常なのだと昨日、気づいた。 
ビジネスの世界で起こる事は苦労であっても幸せなのだ！とね。 
こんな簡単なことが何十年も分からなかったなんて、私はウブ野郎である。 
家に帰って Netflix のスタートアップの最新話を見て、ますますその気持ちを強くした。 
このドラマは私と慶子さんが経験した企業を立ち上げる際の大変さを延々と見せてくれるのだが、 
実はそこが素晴らしい。 
ああ、ビジネスはこんなに素晴らしいのだと、私はこの 5 日間の訓練を通して実感した！ 
やっぱり、この道で生きてきて良かったのだ！と私は強く思った。 
もしも貴方が仕事で辛いならそれもまた人生の醍醐味だと考えよう。そしてその辛さから 
何を変えるべきか？をしっかり考えてあなたの世界を変えていくのだ。ビジネスには 
それを許す許容度がある。 
いや、私の職場にはそんなものは無い！という人こそ、あなたの職場や仕事を変えるべきなのだと！！ 
写真は訓練を終えてリラックスした私と昨日寺沢さんが紹介した本。私は全部注文したが 
あなたも良かったら読んでみてね！ 
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賑やかに、来客の多い晩秋なりけり！ 
というわけで今日は 11 月 12 日木曜日。自衛隊の訓練を終えてまたどさっと来客の多い昨日だった。 
社長とはつくづく人の話を聞く仕事なのだと実感した昨日であった。 
それで何かが解決するわけではないが、そういうことなのだろう。 
とりあえず、人と話すとモヤモヤも残ることが多い。しかしながら、それも社長の仕事の一部 
なのだと考えよう！！ 
今日はなんとこれからめきとうげウォーク！ 
新しい観光の取り組みでウォーキングコースを作るのだ。 
昨年はプチ遭難したけど、今回は果たしてどうなるか？楽しみである！ 
雨だけは降りませんように！！ 
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歩いて！歩いて！一日中！ 
見つけたものは幸せでした！ 
今日は 11 月 13 日金曜日、早いもので週末である。自衛隊で食べ過ぎた身体を締めるために？ 



私は昨日、女鬼峠めきとうげと読みます。保存会の森田先生と奥村さん達と今年の一月に 
続いてのウォーキングに行ってきた。 
前回は一月で寒いのに行く道がわからず、プチ遭難したのだが、しかしそのおかげで、 
女旅めきとうげという名曲も生まれたので、仕方ないなーまた行くか！、という感じで 
出かけた。今回は 7 人の大チームである。 
今度はコース大丈夫ですよね！と言ったものの一抹の不安が残る中、今回も奥村さんは 
どんどん山道を登って行く。 
案の定である。１０時から栃原子供ランドを出発して、登り始めるも、山の尾根を歩くが 
故に登る、くだる、また登る、くだるの 2 時間続き、しかも周りの景色は樹木が茂って 
ほとんど何も見えない！こりゃ楽しくないよー！というわけでお昼にはショートカット 
してふるさと村にゴール。池が見えた時は、やれやれというか気持ちになった！ 
そのあとご飯食べて、4 人だけで女鬼峠にアタックした！このコースがまたキツイ！ 
あーしんどとなり帰ってきたら夕方の４時！ 
もうヘロヘロとなりました。 
結論！観光の山歩きはペチャくちゃ喋って 2 時間くらいで楽な山道！というのが私の結論である。 
よってもう一度！この企画、再々チャレンジすることになりそう！！ヨヨヨ！！ 
しかし新しい曲、鯉の滝登りではなく、恋の岩登り！という新しい曲が生まれそうであります！！ 
うーん、かように観光開発は難しい！！ 
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松浦信男 愛と青春の旅路！ 
私の今週末の旅は、生まれて初めての初島である。それどこやねん！とお思いのことだろう。 
私も昨日まで全く知らなかった。 
今から 10 年くらい前にリゾートトラストから誘われて買ったのがこの初島リゾートであった。 
その時から、一度行ってみたいと思っていたら、今回ようやく来れたという訳だ。 
初島は、静岡県の熱海の沖にある小さな事である。私はフェリーで４０分かけてここに来たというわけ

だ。 
ホテルの部屋からは房総半島が見える。反対側には三浦半島が見えるはずなのだからここからは見えな

い。 
私は日本で一番大きい紀伊半島の付け根に住んでいるので、半島好きである。 
半島は面白い。島も面白い、どちらも行く気がないといけないし、行かないからだ。 
そこにはどんな人が住んでいてどんな文化があるのか？を知りたいと思うのだ。 
大抵の人は便利な都会に住みたいと思っているだろう。それなのに半島や島に住む人は 
きっとちょっと違うのではないか？と思うのだ。 
そこには何があるのか？ 
それを知ってみたいというのが私の興味なので、今後もこの半島ツアーはやってみたい！ 
これから島の探検に出かける。波の音が耳に届いている。 
これは、とてもワクワクするのだ！！ 
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 黒板を iPad で写す。本末転倒な使い方だ！。黒板を止めれば日本の学校教育は 3 年縮められるもの

と私は思う！ 



 

→https://www.asahi.com/articles/ASNCB5TK8NC4UTIL009.html?fbclid=IwAR1_4A8TWk_JP37qXa
ershZCB1g2w83FE4VRQMfebEQu1eLykHI1rwgwvNs 
 
 
 私の実家のそばには今でもドムドムバーガーがある。青春の思い出だ。 
 その新社長の記事が面白い！是非読んでみて！ 
 

→https://news.yahoo.co.jp/articles/e327e26ba23fc231e78e48f42570b8e9bc2e1c9d?fbclid=IwAR2JrW
dp9yTmFgNhCMmvKxYHqN6BSUuSkYcYjYKwRJTpT4_CW5vK2CVXF1w 
 
 
 
人生はいつも二人歩き！そうでないとバランスが悪くなるかな？！ 
今日は 11 月 15 日日曜日。私の初島滞在は 3 日目になった。リゾートトラストの 
会員券を、買った時から一度は来てみたかったのだから、それは本懐を遂げたという事だろう。 
昨日は半日かけて島をウォーキングしてみた。ぐるり 4 キロくらいなので、わりと簡単に歩けた。 
この時期になると伊勢海老のシーズンという事でたくさんの人が島を訪れていた。 
昨年までは旅行など考えられなかったのだが、結婚して 28 年。ようやく私達だけで 
旅行ができるようになった。 
いろんな場所で私達の昔や未来の年齢の人に出会う。 
まるで。時の旅人のようである。 
今の私達でさえ、他の人から見るとどう見えるか分からない。 
夫婦というものは時を共に旅しているのだけれどなかなかそんなふうに感じる事も 
ないのでこう言った経験が、貴重であり、幸せなのだろう。また三重県に帰ってしっかりと働こう！ 
という気持ちになった。今までそんなことをやらなさすぎたのかもしれないね。 
とりあえず周りの人を見て思うことは、ここに来ている人は幸せになって欲しいなぁ 
と言うことだった！！どうかあなたも幸せな日曜日が過ごせますように！！ 
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楽しい旅行は終わった！さあ、働こう！ 
今日は 11 月 16 日月曜日。今日は忙しい。朝からふるさと村、それからパーソナルトレーニング！ 
そのあとは厚労省の課長さんと障がい者雇用の万協とふるさと村の見学会、そのあとは 
三重大大学院での論文審査会、そのあとはまた会社に帰ってミーティングである。 
楽しいことの後は、大変な事が待っている。来週からは、東京でインターフェックスと働き詰めであ

る。 
しかしね。これでいいのだ。やる事やらないと生きていても本当に楽しくはないからね！！ 
というわけで今週も頑張ろう！！ 
やり切りましょう！！ 
貴方も私もね！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 11 月 24 日号 
 



皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
今日は 11 月 24 日火曜日。私は今日、命の駅伝のランナーを務める。 
多気町から松阪市役所まで走るのだ！これはもうプチマラソンであろう！！ 
しかし、決めたことはやらなければならない！明日の東京行きに支障で 
なければいいけどね！ 
もしかして、マスクつけて走るのかな？ 
明日からのインターフェックス来てね！！ 
今年はいつもと違う幕張メッセでやるよ。 
それではお知らせです。 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
次回 2 回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB 配信を予定しております。 
WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URL をお送りしま

す。 
→WEB 配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） → 終了 
第 3 回：11 月 17 日（火） → 終了 
第 4 回：12 月 22 日（火） 
第 5 回： 1 月 26 日（火） 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 
（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 
 
https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 
 
 
 
【第 30 回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 
が無事終了しました。 
 
録画配信でいつでも見ることができます。 
https://youtu.be/TbC6BwNCxes 
 
ニュービジネス協議会 Facebook 
https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 



 
■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 
 
 
■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 
お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 
↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 
1 本からお買い得価格で販売いたします。 
 
販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 
ぜひ、お越しくださいませ。 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
製造がはじまります。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて先行予約を受け付け中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 



べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現

代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 



【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウントが必要

です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 



まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 



■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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この町でしか生きられない人を支援することが、地域企業の一番の役割なんだ！！ 
共に進もう！モニスと共に！！ 
ということで今日は 11 月 17 日。暖かい日が続いているが、もう 11 月も折り返しだ。 
昨日は厚労省の小野寺課長が万協製薬に視察に来てくださった。 
私達の障がい者雇用の話をとても興味深く聞いてくださり、評価いただき、 
まるで 100 人力を得たような気持ちになった。 
あえて多気町という小さな町だからこそできるきめ細やかな支援もあると思うので、 
これからもどんどんやって行こうと私は思う。 
厚労省は、共に進もう、という言葉から取ったモニス運動を今年度から行っている。 
300 人以下の中小企業なら認定を受け付けるのでぜひ、貴方の会社も応募してください！ 
さっそくうちもやりますよ！！ 
写真は、モニスポーズを決める私達！！ 
未来は共に作って行こう！！ 
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ラインに詰まった石を取り除いてスムーズに動くようにするのが社長の仕事さ！！ 
どんどん行こう！ゴーツービジネス！！ 
今日は 11 月 18 日水曜日。いよいよ朝は開けるのが遅くなるし朝夕は寒くなる。 
ほんの 2 ヶ月前までは夏だったのに、どんどん冬が近づいている。冬はなんで 
来るのだろう？と毎年思う。冬が好きな人なんていないはずだ！寒いのは嫌だと 



私はいつも思う。 
寒いとは人の心は落ち込みがちになるからである。 
これが夏だと、太陽が、とっとと頑張らんかいな！！と言われているようなのだ。 
だからしやー無いな！とこちらも頑張る気になる。しかし、冬だとそうはいかない。 
寒いからやめとこ〜！になるのである。 
GAFA のようなアメリカの巨大企業がカリフォルニア州に本社があるのは、 
この暑い！寒い！の温度変化が極めて少ないからでは無いかしらん？！と私は思う。 
日本でも沖縄は元気な県のイメージが強いが、これは年中あったかいからでは無いか？ 
と私は思う。 
人間のやる気と成功には気候が影響しているという気がしてならない今日この頃である！ 
あったかい初島から多気町に帰ってきたから余計にそう思うのかもしれない？ 
いや、もしかして歳をとったから？などと自分の顔を見てみるのである！ 
昨日は朝の９時半から夜の１０時半まで働き続けであった。新しいこと、 
やるべき事たくさんある。生きていることはそういうことなのだと言い聞かせながら 
今日も頑張ろう！ゴーツービジネスである！！ 
そんなわけで写真は昨日の第三回商売繁盛セミナーの様子。とても楽しかった。 
ぜひあと 3 回あるので皆さんも参加して欲しい。 
ちなみに冬のいいところが一つ！猫たちの毛が冬毛になりモッフモッフ！ 
になるのだけは素敵だ！！ 
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明日は君の誕生日、朝からなんだか落ち着かない。 
今日は 11 月 19 日木曜日。明日は末娘栄衣子の誕生日だと言うので、 
今日の夕方栄衣子が帰ってくる。およそ一月ぶりで元気にしているのかなあ？ 
と心配ではあるが明日でもう 20 歳なので、大人の仲間入りである。 
私達も子離れの時期なのかも知れない。 
家族の中で末っ子というのは一番気になるものだ。かくゆう私も末っ子なのだが。 
子供達が元気でいてくれる事が私達の一番の幸せだね。 
というわけで朝から落ち着かないが、帰ってくる夕方まで頑張って行こうと思う。 
今日の写真は今やうちの子供のように可愛いふるさと村の猫たちと昨日の 
万協次世代経営塾！考えて見れば、会社の社員たちも子供のようなものだね！！ 
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今日は 11 月 22 日日曜日。 
私は昨日今日とサーフィンに行っている。 
さすがに寒くフルスーツと呼ばれる分厚いのを着ている。こいつは着にくい、 
動きにくいで、良いことはないが、これがないとどうにもならない。 
 
こんな時期だと誰もいないだろと思っていたら、それがそんな事ないのだ。 
たくさんのサーファーがいるのだ。みんなクレージーだなぁと思いながら、 
私もその一人という事だ。 
そういう事で今日も行ってきまっする！！ 
ふるさと村や、万協フィギュア博物館は絶賛営業してますよ！ 
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今日は 11 月 24 日火曜日。私は今日、命の駅伝のランナーを務める。 
多気町から松阪市役所まで走るのだ！これはもうプチマラソンであろう！！ 
しかし、決めたことはやらなければならない！明日の東京行きに支障で 
なければいいけどね！ 
もしかして、マスクつけて走るのかな？ 
こういう時は自分のいっちょカミの姿勢が悔やまれるわけだが、 
まあ、とにかくやってみよー！！ 
明日からのインターフェックス来てね！！ 
今日の写真は昨日の明和町の観光チームの皆さんとふるさと村食堂の 
新メニュー カレー伊勢うどん！めちゃくちゃうまいので食べに来てね！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 11 月 30 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

師走の前から忙しい！さてと来月はどうなるかな？！ 

今日は 11 月 30日月曜日！今日で 11 月も終わりである。 

けさ、12月の予定を見ていたら、もうずっと予定いっぱいだった。 

これぞ師走らしい感じである。 

ここからは春まで 4つの工場の新築及び改築ラッシュが続く。 

最終完成は 2年後だが、これからもどんどん忙しくなるだろう。 

しかしながら、全力で取り組むと同時に、社員のみんなにエンパワーメント 

していけばきっと乗り越えられると思う。 

それではお知らせです。 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

12月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/gokatsuraikefurusatomura 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 



（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

【第 30回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 

が無事終了しました。 

 

録画配信でいつでも見ることができます。 

https://youtu.be/TbC6BwNCxes 

 

ニュービジネス協議会 Facebook 

https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 

 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 



送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

【アルコール除菌剤 エプール AL65 販売開始！】 

お待たせいたしました。アルコール除菌剤「エプール AL65」の販売を開始しました。 

↓ ネットショップでもお買い求めいただけますが、店頭に直接お買い求めいただける方に 

1本からお買い得価格で販売いたします。 

 

販売は、本社第三工場（多気町仁田 725-1）の窓口、多気町商工会、おばあちゃんの店です。 

ぜひ、お越しくださいませ。 

 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

製造がはじまります。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて先行予約を受け付け中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 



 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 



 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 



http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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今日は 11 月 25日、私は今日から 3日間、幕張で開催の 

インターフェックスジャパンに出張である。 

東京に行くのはなんと 8ヶ月ぶりでコロナ再燃のこの時期に行くのは 

気がひけるのだが、とにかく頑張ってこようと思う。 

昨日は命の駅伝で、多気町から松阪まで走った。いろんなスポーツを 

しているおかげでずいぶん楽に走れたのは良いことだ。 

これでコロナを超えたガン研究がさらに進むことを願うね！ 

ではいってきまっする！ 

以下は、昨日の岡本先生の経営者ゼミナールのメモ。ご参考になれば幸いです！！ 

組織能力の作り方 

卓越最高でなければダメなわけ。 

ストロークやライフポジション、ライフスクリプトなどが大切。 

管理型の答え探しではいけない。問探しをしないといけない。 

ダメなのはおなじみしかやらない作業員、あいまいで不明確な管理者 PDCAや 

KPI などの観念的な抽象論を出す人。 

薄っぺらなのに自信満々な人、義理、人情、プレゼントの人。 

顧客満足ばかり言う人。 

思考のブロック 

失敗の 3cは、コンプラテンシー自己満足、コンザバテイズム、 

保守主義、コンシート思い上がりがある。上手く行くのと行かないとの差 

は自己満足に陥るからである。ここにはぬるま湯現象が起こる。 

また、保守主義に入ると変えられない。 

権威主義と機械的画一化、破壊性、思い上がり、ひねくれ、わざとらしさもダメ。 

組織能力を変えるにはものの見方を変えないといけない。 

従業員のジョークのあるガソリンスタンド、顧客のためにたゆまない努力を 

続けている企業は必ず賞賛を受ける。 

神話となるサービス、その次に伝説となるサービスがある。 

際立つサービスには、安定性がある。そのことに常に気にかけていないとできない。 

綺麗な言葉の羅列ではなく、行動に移さないといけない。 

スターバックスが点字のメニューを作って視覚障害者にドリップコーヒー以外の 

メニューを提供した。社長のハワードシュルツはこういう感動の経験を 

スターバックスで働く人と分かち合いといった。 

スターバックスは人々の心を豊かにするが、ミッションである。 

思い出を大切にするディズニー、機転を聞かせるフェデックスには、判断の貯水池がある。 

これはミッションの具体例のことを言う。 

p＆gは自主管理を重んじる。トップダウンからボトムアップ型に変えた。 

一度これが逆になると苦労する？ 

3Mや Googleなどは対話力に優れている。異種混合を促進するとともに、人との相互作用を 

促進する仕掛けを多種多様に作りコミュニケーションの障害を取り除くことである。 

情報の自己組織化には個人間での政治のないコミュニケーションが不可欠だ。 



ここには失敗の共有も重要。 

たまたまが起こるためにはいつも話し合うこと。 

トヨタはプロダクトマネージャーに徹底的にあらゆる経験をさせます。 

彼らはその商品についての責任をはっきりさせます。とにかくよく歩いて話し合う、 

重量級のマネージャーを育てている。 

実際の話し合いこそ大事である。 

フォーマルの会議に時間をかけるのは間違い。優れた外交官は異文化対応が可能。 

他の人たちに前向きの期待を抱く。また、政治的ネットワークを素早く学んでいる。 

 

 

 私を始めとする 2001年宇宙の旅ファンにはたまらないニュース。 

 公開から 50年経ってこの映画の素晴らしさがわかった私だ！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6377496?fbclid=IwAR3s3RBcHZHPXM_7KrdpxcDqEhMreCcEOd56azcLYrb

DpIcbhZgOwr2a4DA 
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 アメリカの政治混乱の間を突いた中国の一手だ。上手いとしか言いようがないね！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6377570?fbclid=IwAR1025vuEqcb2m0VyD8LwVD0Hq7u0_lL44EguTjXB7M

yM3yZv8Abu8EdblU 

 

 

２１世紀は両性経営の時代。 

きっとこれからこれがトレンドになるよ！ 

私は昨日から幕張メッセで開かれているインターフェックスジャパンの展示会に来ている。 

万協グループの釜谷化学との共同出展で、うちの唯一の表舞台だ。 

やはりコロナの影響で参加者が少ないし、そもそも出展者も少ない。まわりの出展者に 

聞いていると、今年の業績は軒並み低下しているとのことで、万協の状況が全ての 

製薬会社の状況ではないと分かった。 

リモートワークで、無理しないし、コロナ予防で、風邪ひかない、胃も荒れない、 

化粧もしないで消費が停滞している。栄養ドリンクも売れないとのことだ。 

確かにうちの釜谷化学も 2億円売り上げが下がっているのだから。 

考えてみれば阪神大震災以来、万協製薬の業績は百五十倍になったが、この間日本経済は 

ずっと不況だったのだ。今回はアパホテルに泊まっているのだが、ここの社長夫妻もうちの 

夫婦に似た二人三脚の両性経営である。 

もちろん上場もしていない。 

経営手法として男だの女だというのはおかしな話だが、日本は未だに男性が主導の経営が 

多いと思う。私はそこが違うのかな？、と思うのだ。両性の経営者がいることできっと 

様々なサステナブルな取り組みができるのだと思う。 

それは今までの家族経営とか同族経営とは違う面子ということからの無縁な 

フレキシブル経営のことである。 

男が男らしく、女が女らしくではなくそれぞれが入り混じりカジュアルな組織づくりである。 

これはどこかで本にでもできれは良いと思うが、それはもう少し先になるかもしれない。 

しかしながらどんな事態でも成長を続けるにはこの両性経営がきっと新しいトレンドとなると 

思うので、私からも発言を続けるつもりた。 



単なる夫婦で経営するのとは違うのです！ 

今日の写真は昨日のお客様との物！今日も頑張っていくぞー！！ 
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経営とは経営者の熱と才覚で決まる。それには他人を思いやる心が一番だ！！ 

今日は 11月 27日 金曜日、万協製薬と釜屋化学とのグループ展示会は今日で終わりだ。 

私の東京出張も 3日目となる。 

長く出張というものをやっていなかったせいか、とてもこの 3日間は長く感じた。 

それも今日で終わりだ。早くも心は我が家に向かっている。 

今回アパホテルの幕張ベイに２日間宿泊したのだが、ここのホテルの素晴らしさに感動した。 

部屋も大浴場も朝食も大満足である。リゾートホテルも良いがこのような 

ビジネスホテルプラスのような建物も素敵である。 

特にアパホテルのカレーは美味しい。カレーとお味噌汁が抜群に美味しかったので 

これを食べるためにアパホテルに泊まろうか？という気にさえなる。 

あと、私がいつも基準にしている部屋の髭剃りの質の高いホテルはいいホテルだということだが、 

これも今までで一番良い剃刀が置かれていた！これは私の一期一会なので、海外以外は 

髭剃りを持って行かないのである。 

今年の一期一会では、志摩のジアースとアパホテル幕張ベイがトップ 2である！ 

また部屋においてある経営者元谷夫妻の本も大変面白く、昨日は夜中までかかって 

全部読んだ。やはり経営者の気持ちを高めてどんどん攻めるには上場やファンドなど 

入れない方が良いのかな？と私は思った。 

やりたいように経営者がやろうとするとき、もし他の資本が入っていたらきっと 

今のアパホテルはないだろう。 

そんなエピソード満載だった。 

私達夫婦もこんなふうになりたい。彼らは私達の 20歳年上なのにまだまだ現役なのだから、 

私たちもあと 20年はがんばろう！という気持ちになった。 

アパホテルと万協には似たところがある。 

例えば、万協製薬だって感染対策はしても今回のような展示会には出れないだろうし、 

サプライチェーン補助金も出せなかっただろう。 

最もうまくいくのは行動力と熱意と先見性を備えた経営者が、金融機関の力を借りて 

どんどん事業を拡大していくことだろう。 

アパホテルはホテルの数ではなく、ホテルの客室の数と稼働率とその客室収益率のみに 

こだわってパーティーなどの事業はやらないこと、全部自分たちの資本を使って減価償却で 

節税するなど我が社に似たやり方をしていた。 

今回の出張で一番学んだのはアパホテルであった！と私は結論付けたいと思う。 

もちろんいろんな経営手法があるので、これはあくまで私の感想だ！ 

アパホテルのお二人に会いたくなったこの 3日だった。 

写真はそんなアパホテルの本と昨日のお客様、さあ、今日も頑張ろう！ 
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日本はあらゆるところで変わりつつある。変わらないのは私達の 

マインドだけかもしれない！！ 



今日は 11 月 28日土曜日。私は東京から帰って今日も仕事である。 

社長という職業には、休みという概念がそもそも無いのだから、 

これはもともと仕方がないのだが。 

昨日、三重県の家に帰ったら末娘の栄衣子が帰ってきていて、 

妻の慶子さんは、いきなりお風呂に入って！と私をバイキン扱いである。 

この多気町の田舎では、東京へ行くこと自体がリスクとなっておりこれが 

普通である。 

しかしながら、今回東京といっても千葉県だが、に行って感じたことは 

この出口のない閉塞感である。見えないコロナウイルスとの戦いのために 

一日中マスクと消毒を続けている。これはいつ終わるかもわからない。 

そこに国民が閉塞感を持っているのだろう。 

8ヶ月ぶりに、東京に行って、東京は極めて冷静な感じであったことに安心した。 

生きていくことの大変さを感じた今回の出張だった。あまり外に出かけて 

いなかった私は、電車に乗っているだけで疲れたし、多くのひとに会うことも疲れた。 

お酒を飲むのも疲れたで、これこそツカレタビーであります。 

多気町の田舎に帰ってきて自室で眠ってようやく人間を取り戻した気がする。 

日本は変わりつつある。このコロナで、何もかもだ。 

変わってないのは、私達だけなのかもしれない。 

とにかく早くワクチンが出来てこの厳しい状況が少しでも変われば良いと思う。 

そんな出張でありました！ 

どうか貴方も良い週末を！！ 
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大事なのは異音よりも無音！自分の心の音こそ聞くべきだね！！ 

今日は 11 月 29日日曜日。昨日の私は一日中多気で仕事だった。今日は、 

私は午前中はふるさと村の研修室のヨガに参加して、午後からは 

万協フィギュア博物館で、片付け兼、店番である。ヨガは多気工業会の 

会員向けなのだが、そんなに人が来ないので、体験してみたいという人が 

いれば遊びにきて欲しい。 

昨日、今日と多気の自分のベットで寝ている。私の家は山の中というか、 

山の中の万協製薬の隣にあるのでほとんど民家がない。だから無音である。 

これがいかに素晴らしいかは、8ヶ月ぶりに東京に行った私だからこそ分かる。 

音のしない場所で、好きな本に囲まれて自分の心の声を聞く。これは本当に 

素敵な事だ。 

都会に行ってきたからこそだろうが、この素晴らしい世界は他には無いなと思う。 

この事は、ずっと田舎、ずっと都会に居たらわからない事だろう。 

また、同じ様にずっと仕事、ずっと遊びであればわからないだろう。 

その両方をやるからわかる事なのだ。 

一つのことだけでなく相反することをやるからわかることがあるのだ。 

例えばこのブログもそうである。1日一回、自分の声を聞いてそのこだまを 

みなさんに聞いてもらっている。 

私の心の声が近くに聞こえることもあるだろうし、遠くに聞こえることも 

あるだろう。本当の事を伝えたくてもそれはプライベートなことなので 

書けないことが多いのだ。 

よって、そこは時々もどかしいこともあるが、それでもこれを続けていることで、 

心はやがて落ち着いてくるはずである。 



私はこのブログを読んでもらうことでみなさんも私も心が元気になれば良いと 

思っている。人生をともに歩む事はできなくても共に考えて、感じる事できっと 

良いことが起こると私は信じている。 

写真は今、私が埋もれている本たち！ 

そんなわけで、今日も良い一日を！自分の心の音を聞きながら過ごしてみましょう！ 
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 やっぱりそうなんだと改めて思う記事。クリーニング出さなくなりました！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/bd73f36912d336e0a0d0da037d4b4b791b615bc5?fbclid=IwAR1O07cJ

i1AJBuBZaqgwzrrOdXunXkjAHf0Z69wHZVT0adSSQKmxdIosDac 

 

 

師走の前から忙しい！さてと来月はどうなるかな？！ 

今日は 11 月 30日月曜日！今日で 11 月も終わりである。 

けさ、12月の予定を見ていたら、もうずっと予定いっぱいだった。 

これぞ師走らしい感じである。 

ここからは春まで 4つの工場の新築及び改築ラッシュが続く。最終完成は 2年後だが、 

これからもどんどん忙しくなるだろう。しかしながら、全力で取り組むと同時に、 

社員のみんなにエンパワーメントしていけばきっと乗り越えられると思う。 

昨日は午前ヨガ講座の撮影、午後は万協フィギュア博物館での片付けと久しぶりに 

アートにどっぷり浸かれて幸せな私だった。 

ちなみにどんどん工場増やしてるのは、フィギュアを飾るスペース増やす 

ためだという噂もあるが、本当のところはどうなのだろう？！ 

という事で今日の写真は私の超絶スケジュールとフィギュア達！ 

今週も頑張ろう！！ 

貴方もね！！  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 12 月 7 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

人生はひなたを歩くに限る！ 

今日は 12月 7日月曜日。また新しい 1週間の始まりだ。 

私が出来ることは、ひなたを歩くことだけである。真面目に 

正しい事をして、成功する。それ以外に私の生きる道はない。 

自分の心を裏切ってでも、そう生きたい！と今朝思っている！！ 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

12月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/gokatsuraikefurusatomura 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 



第 4回：12月 22日（火） 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

【第 30回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 

が無事終了しました。 

 

録画配信でいつでも見ることができます。 

https://youtu.be/TbC6BwNCxes 

 

ニュービジネス協議会 Facebook 

https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 

 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 



 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 



 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 



 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 



 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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やれることは全部やってみよう！！今日から 12月！走れるだけ走ってみよう！！ 

さあ、今日から 12月である。私は昨日も書いたように年末まで予定がしっかりと入った。 

一番のイベントは 26 日にある長女琴子の結婚嬉しそうであるである。 

ようやく一年越しで開かれることになった。 

これが終わるまではソワソワが止まらないのだろう。 

写真は昨日、無事に取得した、多気町かみいずえの万協製薬第 6工場である！ 

ここを使ってどんどん、製品を作って行こうと思う。 

昨日集まった経営幹部達も嬉しそうである！ 
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私は私の直感に従って生きて行こう！ 

今日は 12月 2日水曜日。天気ははれだが、気温はどんどん下がっているような気がする。 

明日は、朝からサーフィンに行こうと思っているのだが、かなりこれは寒い。 

ほんまに行けるのかいな？と思っている。 

今日の写真はそのために新たに買ったフルスーツである。これならなんとか 

行けるのかあな？とかんかえているのだが、果たしてどうなることやら！ 

工場も 2年作り続けてきた上にここからまた 3つの工場を同時に作るという 

離れ業をするのだ！ 

さあ、これはもう張り切っていくしかないね！！頑張るわ！！直感経緯大切に 

したいと思います！！県庁前の線路が君の名はのアニメのように美しかった！！ 
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良い事も悪い事も同時に起こるから、なんやかんやで、心はナイフを 

刺されるような気分だね！ 

今日は 12月の 3日木曜日。私は朝早く目覚めた。ここのところは新しい工場とか、 

新しい仕事とかで心を痛める事が多い。これは仕事のせいなのか、 

このどんどん寒くなる季節のせいなのか？私にはよくわからない。 

みなさんもそうなのだろうか？私は寒くなると落ち込む事が多いように思う。 

布団の中にいると暖かく幸せだが、外に出ようとすると寒い。 

これが現実社会に極めて似ている気がするのだ。だからなんだか気が 

滅入ってしまうのかもしれない。 

来週後半は沖縄行きがあるので、本当に私の気の滅入りが季節や気候の 

せいなのか？を確かめて来たいと思う。 

仕事をしていると上手く行ったり、行かなかったりする。それが規模が 

大きくなるとなおのことである。私はこの 24年間ずっと会社の規模を 

大きくして来た。ところだ。しかし、このところの拡大は度を過ぎている。 

2年前から作っている、第四工場はこの度第二期工事が完成して、 

また来年からは第 3期工事が始まる。加えて、第三、第五、の改装に加えて 

新しく購入した第六工場の修繕工事も入ってくる。 

それらを全部同時にやりながら新しい仕事にも取り組まないといけない。 

当然、人間の時間は限られてくるのに、私の年齢はどんどん前に進んで 

くるという次第なのだ。よく私の人生はインディジョーンズの大玉が 

追いかけてくる様なものだと言っていたが、その大玉が今は同時にいくつも 

落ちてくるように思う。 

これを上手くこなして更なる成長を遂げたいと思うが、果たして上手く行くのか？ 

しかしもうこの流れを止めるわけにはいかない。 

震災の時から、無茶をして来てここまで大きくなったのだから、 

もはやこの流れを変えることはできないだろう。社員には、俺に任せておけ！ 

と大口を叩いても、心の中はずっと胸が痛いのである。 

コロナで売り上げが下がって、それどころじゃ無いよ！という人の多い中で 

私の言っていることは贅沢なことなのかもしれないが、うまく行くことで 

辛くなる事もあるのだと言ってみたくなったのである。 

さて、今日の写真は昨日のお客様達と昨日訪問した辻村玉城町長との写真。 

サプライチェーン補助金認定の報告に行ったのだ。ついでに朝日新聞創業者の 

村山龍平氏の博物館を案内してもらった。 

村山さんだけでなく薬を包むオブラートの発明者も玉城町出身だと聞いて 



玉城の文化と歴史の厚みに驚いた次第である 
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 うーん！強い経済！これがアメリカの強さなのだと実感する！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/8f1a1723f13acb291ba8ca6f73aa869ccab2703a?fbclid=IwAR1jdKHe

DqWptMx2h2dPoPbJYGx5ER31nnWPLV0HIl-Xko80-RfbORvD7N4 

 

 

寒さも健康も数値の一つ！冷静になって考えよう！！ 

今日は 12月 4日金曜日。いよいよ暖房を入れないと眠れなくなってきた 

今日この頃だ。 

私は人間ドックの日である。いろんな医療の仕組みがあるが、 

この人間ドックというものを考えた人は偉いと思う。そもそもドックというのは 

船舶が定期的に受けるメンテナンスのことで、その陸上にある修理施設の 

名前から来ている。 

病気の検査を未然に多項目で受けられるというところがいいし、既存設備で 

行えるので病院にとってもメリットがある。でもこのドックという名前が 

カッコイイから日本では流行ってるのだと思う。とにかく、やっている感が 

半端ないからだ。 

定期検診行って来たよ、というより人間ドック行って来たよ！の方が 

インパクト大である。 

えっ？人間なのに、犬？！こいつは、ホットドックやホットドックプレス 

よりもインパクトありありなのだ！ 

というわけで私は今回のドックのために一週間、禁酒してみた。さて脂肪肝は 

どうやっているやら？！ 

今日の写真は忙しい中行ってきたサーフィンとそのあとお会いした、 

日本政策金融公庫大阪支店のみなさんと、松阪観光協会のみなさん！ 

どれもこれも素晴らしいセッションでありました！！ 
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肝心なのは肝腎比較！いやこれは素晴らしいね！！ 

今日も明日も万協フィギュア博物館へいらっしゃい！今日は私が店番だよ！ 

今日は 12月 5日土曜日。朝は 4度と極めて寒いがお昼は 14度とまだ比較的 

暖かい日となりそうだ。 

冬にサーフィンをする人だからきっと寒さには強いのだろう！と思われる 

かもしれないが私は寒さが大嫌いである。よく夏より冬の方が好きという人が 

いるがそれは、外で何もしない人だからだ。冬に外にいると生命の危機を 

覚えることがある。 

人間は恒温動物なので 36度の対応を維持しないと生きていけない。だから 

夏の 40度もいけないし、冬の氷点下もいけない。どちらかというと冬の寒さの 

方がいけない。 

私はこのところ身体が硬くなって来ているのを感じるのだ。これは冬の寒さの 



せいである。 

昨日は一年ぶりに人間ドックに行った。体重は 4キロ落ちてウエストはなんと 6センチも縮んでメタボ

ではなくなった。今日の写真にある私の昨日のエコーだが、上が肝臓、下側が腎臓である。 

去年までは肝臓が脂肪肝で白く光っていて肝臓と腎臓の色の差がはっきり 

出ていたのだが、今年はそれがなくなっているのがわかる。こいつは 

やったな！という気持ちだ。 

血液検査の値もまだ悪玉コレステロールは多いが、頸動脈のエコーでも 

血管の脂肪プラークは全く出ていなかった。やはり筋トレとサーフィンの 

効果だろう。 

私は健康オタクではないのだが、自分の老いというものに積極的に 

立ち向かいたいというきもちはある。それはこの間から話している 3つの 

工場を、同時に建てるという大計画のせいなのである。工場を建てると 

いうのがどうことかというと、ざっくり一つの工場を作るというのは 100軒の 

家を建てるようなものである。よって私は今、300軒の家を同時に建てようと 

しているのだ。と言えばなんとなくわかってもらえるだろう。 

とんでもない話である。58 歳でこんなことを始めたら、あと 20年は働き 

積まなければいけない。ただでさえ今の借金が 45億円！もあるのに！！ 

クレイジーとしか言いようがない男なのだ。だからこそ、今生きている 

この身体と心こそ長持ちさせないといけないというわけである。 

いや、言い換えればそんな事やってるのに普通の人間の形を維持している 

ことがえらい！と自分を褒めているのだ。 

物凄い成功を手に入れながら同時に物凄くストイックに自分を見つめて 

追い詰める、それが私の生きる道なのだろう。 

鬼滅の刃の最終話を読んで、生きることの大切さを学ぶ日本人が一人でも 

増えて欲しいと思った私だった！！ 
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 コロナのせいでインフルエンザは減った。 

 その代わりにもっと減ったものは何だろう？！我々の活力ではないか？！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6378488?fbclid=IwAR3OgvZzOc1YMaaGQwJTVSnpwTHu8e_Q41WpqmUpsG_

RVzf3_VU22mzI84c 

 

 

 人類の未来に希望を持たせるはやぶさ 2のカプセルの帰還。 

 何の役に立つのかわからない事を真剣にやる人が、私は好きだ！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6378517?fbclid=IwAR3xfZkiTXuog6yMcCIlEmEmszJoHR04A70QisPQcIU

3rsnlu2SC2htcxEs 

 

 

 

大事なのは集まる事ではなく、いかに自身の腹の中を見せるか！である。 

うん！やはり私は哲学者的に物を考えているのだ！知らんけど！ 

地域イノベーション学会の宮野先生から学んだ事。 

今日は 12月 6日日曜日。今日もお昼は 16 度と暖かいようだ。というのも今日は 

万協の社員のみんなとふるさと村でバーベキューをするのだ。 



今年、万協製薬はめでたく 60周年を迎えたのだが、コロナの影響で何の記念 

イベントもできなかった。そこで記念のポロシャツを作ったのだが、 

これも披露する機会がなかった。 

そこでふるさと村で写真を撮ろうということになり、それならバーベキュー 

でしょうという事で、ふるさと食堂に手伝って貰って、開催することにした。 

12月にバーベキュー？！果たしてどうなりますことやら！ 

さて、昨日は地域イノベーション学会であった。私は室内の密を避けるため、 

オンラインで参加した。いや、このことは何回も言っているのだが、世の中の 

話し合いの大半はもうオンラインで大丈夫だと思う。大事なのは集まる事ではなく 

腹の中の言葉をいかに出すかであるから。 

セッションの最後に京都大学の宮野先生の講演があったのだが、こいつがとても 

面白かった。あまりに面白いので私はズームの音声を録音して妻の慶子さんに聞かせた。 

なぜかというと宮野先生と慶子さんが言っている事がすごく似ているからだ。 

私達は家の中でよく議論を二人でするのだが、慶子さんは、ズバッと物を言う。 

それは極端やで！と思うけど本質に近い事をいう。その事を宮野先生の話を聞いていて思った。 

パワポの一部を載せておくので想像して欲しい。 

中でも面白かったのは、宗教には答えがあるが、哲学には答えがないということ。 

つまり宗教は悩んだ人にこうした方が良いよと答えを出す。例えば、欲を持ってはいけません！ 

とかね。それに比べて哲学は、生きている事に何の意味もないよ！といってしまう点で、 

宗教は優しいと。 

と、この宗教は優しい！という言葉は発明だと思った。宗教は人に優しいから流行るのである。 

喩えて言うなら、これは私の解釈だが、宗教はメロディアスなポップス、哲学はディスりまくる 

ヒップホップというところだろうか。哲学は人に冷たい。しかしながらこのブレーキこそが人間を 

進化させているような気がしてならない。 

そう考えてみれば、私のこの毎日のブログも毎回タイトルがついている、哲学集の 

ようなものかも知れない。 

なぜかというと、私は毎日、何でそう自分は思うのだろう？ということばかり考えている。 

よく自己中とか言われているが、この自己中こそが哲学なのではないだろか？ 

例えば、私は 35000点を超えるフィギュア博物館を運営しているがその展示品は全て私自身が 

集めた物だ。つまりこの 25年間、3万 5000回、このフィギュアはどこが良いのか？を考えて 

来たというわけなのだ。 

万協フィギュア博物館は来た人が、なんかすごい体験をした！と言って帰る人が多い。 

それは、そのはず。そこを私自身が一堂に並べているのだから、私の頭の中に入るような物なのだ。 

昨日宮野先生は本居宣長記念館に行って来たと言っていたが、もっと早く知り合えていたら 

万協フィギュア博物館もご案内出来たのにと悔やんだ。 

いつも長く書くとコメントが少ないが、今日は何かしら書き込んでくれると嬉しい。 

私は経営者と哲学者の間を行ったり来たりして生きているようなのだ！！ 
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人生はひなたを歩くに限る！ 

今日は 12月 7日月曜日。また新しい 1週間の始まりだ。昨日は五桂池ふるさと村で 

万協製薬の忘年会を行った。密にならないように野外のバーベキューである。 

おかげ様でひなたは暑いくらいの気温で、とても盛り上がった。 

写真はその時のもの。一瞬だけマスクを外して写真を撮った。 

こうして見てみると、半分くらいの社員が、この子誰だっけ？というくらいの人がいる。 

考えてみればこの 3年で社員が倍になったのでそういうものなのかも知れない。 

とにかく無事に終わって良かった。 

帰ってくるとほんとに気持ちが抜けたようになった。 



ビールも 2缶しか飲まなかったのだけれどすごく酔った。 

昨日の夜は夢を見た。震災前の神戸の工場で働いていた人たちと三重工場の人たちと 

一緒に京都に出張する夢である。 

夢の中で神戸の社員に神戸の工場はどうなってるの？と聞くと他の人が買って 

取り壊して食堂にしたという事だった。 

夢の中の私はとても残念に思って、今なら買い戻せるのに！と思っていた。 

電車が三重に近くなったところで夢は目が覚めた。 

私はもうすでに震災で全てを失っていたのだ。それなのにとっくに 25年前に別れた 

社員に今月、娘が結婚する事になったと話していた。楽しい車内だった。 

なんだかね。自分に自分が裏切られるというのはこういう事だろう。ものすごく 

頑張って来たのに、私の心の中はそうでは無いのかな？と思ったりした。 

でも時は戻せない。私が出来ることは、ひなたを歩くことだけである。真面目に 

正しい事をして、成功する。それ以外に私の生きる道はない。 

自分の心を裏切ってでも、そう生きたい！と今朝思っている！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 12 月 14 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

いろんな事をお控えなすって！それで問題は解決するのだろうか？ 

人が生きていくためには智力、情愛、意志の調和が必要だね！ 

今日は 12月 14日月曜日。私は今日の深夜多気町に帰ってきた。 

アフターコロナを考えて生きないと、疑心暗鬼ばかり拡がる鬼の住む世界になる。 

それはなんとしても防がないといけないね！！ 

沖縄で学んだ、自由とやる気の経営者精神を私はこの三重から 

発進せていきたいね！貴方もこの気持ちがわかってもらえると嬉しいです！！ 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

12月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 



◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/gokatsuraikefurusatomura 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

【第 30回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 

が無事終了しました。 

 

録画配信でいつでも見ることができます。 

https://youtu.be/TbC6BwNCxes 

 

ニュービジネス協議会 Facebook 

https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 

 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 

 

 



 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 



2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 



8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 



どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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良いドラマは人を成長させる。良い人もそうであると嬉しいねえ！！ 

今日は 12月 8日火曜日。どんどんと年の瀬が迫ってる感じだ。 

焦るような変な気持ちである。 

今日は、昨日配信が終わったスタートアップというネットフリックスの 

ドラマについて語ろう。 

Netflix のドラマの素晴らしさについてはここでも何回も書いたのだが、 

今回のスタートアップは今年のドラマの中でも最高のものだった。 

ITのベンチャー企業を立ち上げて、頑張る若者たちのドラマなのだが、 

これが本当に素晴らしかった。 

私はいつもドラマの脚本家に憧れているのだが、このドラマの展開には、 

本当に心奪われ続けた。 

一回 90分で 16回だから日本のドラマなら 2クール半年もあるとても 

長いドラマだったが、本当に心があらわれる素晴らしいドラマだった。 

こればっかりは観ないと分からないので是非 Netflixに入ってご覧に 

なる事をお勧めする。 

良いドラマは人を成長させる。 

良い人もそうであると良いねえ！！ 
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 うーん。これ買うのだったら、うちのタイカマヤが作っているソニーの 

 1000MXシリーズの方が安くてずっといいよ！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6378802?fbclid=IwAR3fTdAn8MtWq3R7QDHVFOtRtL8jfq9QIjSUiJZFA5Z

yPMmN09KMfrPZgPQ 

 

 

幸せはやっぱり、みんなでご飯！ 

食べるっていいなあ！！ 

今日は 12月 9日水曜日。私は今日午前中だけサーフィンに行こうと思っていたのだが、 

波がなく、諦めた。真面目に会社に行って仕事である！ 

昨日はサプライチェーン補助金のお疲れ様会とふるさと村食堂のみんなの慰労を兼ねて、 

アクアイグニスのお高いフレンチを食べに行った。 

三重の食材にこだわった奥田シェフのアルケッチヤーノなので、食べたことのない味がした。 

これはこれで勉強になった。 

また美味しいワインをいただいたのだが、脂肪肝がなくなって以来、私はめちゃくちゃ 

お酒がまわりやすくなってすぐに酔ってしまうようになった。 

良いのか悪いのか分からないが、お酒は少しだけで良いなあと思うようになった。 

考えてみれば、脂肪肝の肝臓ではアルコール分解が進みにくいので、酔いに行くだけ 

だったのかもしれない！ 



よってこれはこれで良い事！歳のせいでも年の瀬のせいでもないのだ！！と自分に 

言い聞かせた次第だ！ 

というわけで今日の写真はお高いフレンチの写真！どうぞ目だけでも味わって！！ 

 

 

 

 そうでしょうとも！ぜひソニーのマーク 4を買おう！ 

 うちのタイカマヤが作ってるからおすすめだよ！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6378842?fbclid=IwAR2-

e41wMEoQYBhI_tKAVcF3bvpHEtYfmN0ueLLZqKS0AnvNH8mfD5KcJt4 
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旅嫌いの私なのに何故か旅が多い秋なのだ！いやもう冬か！！ 

今日は 12月 10日木曜日。今日は朝 5時に起きて、沖縄行きである。 

私は基本的に旅行は好きではないのだが、今回は沖縄におけるビジネスの 

可能性を探すための旅である。 

さてどんな出会いが待っているのやら！とにかくまあ、行ってきまっする。 

旅先で面白い事があれば報告しますね！！ 

以下は昨日の岡本先生のゼミのメモ。ご参考までに！ 

三つの思考法 

単一理由型 

リストアップ型 

ストーリー法がある。 

既存事業の戦略 

企業家モード 

目標に向かってビジョンを持って進む事 

プロセスモード 

目標に向かってジグザグ。砂の上のアリの歩き方。これは必要なジグザグ。 

これによって新たな発見がある。 

大企業モード 

目標に向かって一直線 

企業家モード、適応モード、計画モードがあり。企業家モードは、意思決定が先行的、 

組織目的が成長、計画評価が判決的、決定基準が挑戦的、期間が中期期間、 

環境認識が不確実、動き方は大胆、指導理念はロマン、パワーの所在はトップ、 

組織風土は活発である。 

適応モードはその場限りの対応、計画モードは管理的に走りやすい。 

5つの業界構造 

市場分散型 たくさんの小さな会社がある。小売業など。これらには集約や統合が重要 

新興業界 パソコン業界なと。先行者優位であり 

成熟業界には製品改良やプロセス革新が必要。 

衰退業界はリーダーシップ戦略が必要 

国際業界はマルチナショナル、グローバルな機会が大切 

scs とは業界構造、企業行動、パフォーマンスがある。 

インダストリアルオーガニゼーション型 

は寡占状態で競争が緩やかな業界 

チェンバレン型は複数の企業が激しく競争す？業界 

シュンペータ型はネットビジネスのような、技術革新が早くニーズ変化も激しい業界。 



日本のコロナ対策はきちんとした状況分析ができないからダメだ。 

SWOT分析とは、消費、競争、取引、組織について強み、弱み機会、脅威について話合う事。 

これは戦略というより集まって話し合う時に良いやり方。  

構造要因については、参入障壁、業界内競争、代替脅威、サプライヤーの交渉力、 

買い手の交渉力などをよく考えないといけない。 

構造モデルによるリスク検討は重要 

参入の可能性、業界内の動き、サプライヤーの交渉力、買い手の競争力、代替技術の出現 

競争地位とはリーダー、チャレンジャー、フォローワーなどがある。 

競争戦略ではチャレンジャーを目指すべき。 

ブリオフレームワークとは価値、ニーズに対する充実度度合い、希少性、同じことを 

している企業は少数か？模倣困難性、物理的に独自か？組織整合性 

環境に適した戦略スタイル 

戦略は物の見方で変わる。クラシカルはどれも低い、ビジョナリー自社の高度のみ高い 

シェービング戦略とは、参入障壁が低くイノベーションが起こりそうな新興業界のこと。 

インターネットビジネスなと。 

それぞれ伝統型、適応型、形成型、先見型がある。 

既存事業と新規事業との両方経営がこれからのトレンド 
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 ああ、これはめでたいね！！久しぶりのビックカップルの誕生だ！ 

 スカーレットでの熱演がすばらしかったね！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/articles/9032e01b104fb55b1ae698666cbef08ec6c87d18?fbclid=IwAR1-

nqyNv3AvKJVkDP5CYGUzD-GtTw70aLYkCPqFm6A9SuRYaY--jwHdKPY 

 

 

そとなんちゅーも沖縄に負けていてはいけないよ！！ 

今日は 12月 11日の金曜日。私は沖縄県のコザ市に昨日から、来ている。 

気温は 23度。極めて過ごしやすい！ 

今回の企画は、この街で ITオフィスを開いている小田島くんの誘いで実現した。 

彼のオフィスはコザの古い商店街の二階にあって、その通りには若い子たちが、 

スタートアップを目指して夜遅くまで勉強をしていた。 

また、その中から優秀な子をシリコンバレーに送るコンテストもやっていて、 

この間、ネットフリックスのスタートアップに感動した私はすごく嬉しくなった。 

古い商店街から世界に通じる IT ベンチャーを探すというところが良いね。 

なんだか嬉しくなった。 

田舎は古くて保護されなければやっていけないという日本の風潮の中で、 

コザに集う若者たちはたくましく未来に向かって成長している。 

よく考えてみれば、ここは日本の端っこだけれど、アジアから見たら中心なのだ。 

手を伸ばせば台湾に届きそうな沖縄。 

ここで新しいビジネスをやりたくなった私です！！では、今日もめんそーれ！！ 

 

 

 

 

 こんな事が製薬会社で起こる事にすごいショックを受けている！ 

 あまりにもジェネリックを始めとする医療用医薬品の政府買い上げ金額を下げ過ぎ、 

 ジェネリックの比率を短期間で上げ過ぎのへいがもあるのでは？ 



 しかしながら普通の製薬会社は、絶対にこんな事しないので安心してくださいね！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6379119?fbclid=IwAR0LEJ3UGG-i9UcH0GgITvzZvUtVudLNh4ue3Z-

PtTC2DSr60ijuavqEHS0 
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ハローワールドのみんなおめでとう！コザの街でサンドボックスを発見！偶然に出会った 

若者ただけど、とても楽しかった！スタートアップのドラマの話を山ほどできて嬉しかった！ 

ソーシャルイノベーション日本大会特別賞素晴らしいよ！ 
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旅は行った人しかわからない事が多いね。 

今日は 12月 13日の日曜日、私の沖縄への出張は今日で終わりだ。いろんな場所に行き、 

昨日はついに辺野古の海上ヘリポートの埋め立て現場まで行って来た。 

沖縄の基地の最前線である。 

しかしながら、穏やかなビーチが横に広がっていて、その環境を変えるべきではないと 

いう人の気持ちはとてもよくわかった。  

しかしながら基地が拡張されれば、この地域はきっと賑やかになるのだろう。 

ここはいろんな議論があって良いところだということもわかった。 

私は辺野古のビーチのサンゴの砂を少しだけ持って帰った。 

狭いようで広い沖縄。私にはフィギュア収集という趣味があるので、合間に、 

いろんな店を見て回った。やはり人が住み、生活をしている生活感のあるところが良いな思った。 

そしてコザはとてもよいところだと思う。 

国の大きな問題はわからないけれども、きっと私たちの暮らしはこれからも小さな幸せの 

積み重ねで成り立っている事を忘れたくないと思った。 

そうやってこれブログを書いていたら慶子さんからの電話。 

日本国がクラウドサービスを進める企業に法人税の減税を行う事について、 

その意味を問われた。 

学校のギガスクールについても応用できるのか？と聞かれた。 

日曜日の朝から彼女は燃えてるなあと思った。 

それもまた楽しからずや！である！！ 
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 ギョエー！沖縄と温度差ありすぎ！これは寒い！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6379285?fbclid=IwAR0DufoclTdUycxd_m_Khs9fWCN-iIofQrvxiy-

5yJtqMR22NZ7MIua2CHQ 

 

 

 



いろんな事をお控えなすって！それで問題は解決するのだろうか？ 

人が生きていくためには智力、情愛、意志の調和が必要だね！ 

今日は 12月 14日月曜日。私は今日の深夜多気町に帰ってきた。 

いよいよ長女琴子の結婚披露宴まであと 12日となった。 

昨日までの怠惰な食べて呑んでの生活を戒めて、すっきりとした身体で、 

式に臨みたいと思う。 

さて沖縄研修旅行だが極めて多くの学びがあった。まるで一人で 

行ったみたいな写真ばかりだが、こういう時期に沖縄に行っている事を 

知られたくない人が多いので小田島と私の旅行になってしまったが、 

それはこの時期仕方ないことだろう。 

しかしなんだかなあ！という気持ちであった。 

帰りの飛行機で、私が隣の席の Mくんと話していたら CAさんがすぐに 

飛んできて、他のお客様の迷惑になりますから、会話はお控えなすって！ 

と言われた。 

それでそのあと、ものすごく小さな声で話していても他のお客様から 

クレームが来ています。と 2度ほど注意された。 

まるで護送航空である。沖縄には行く、しかし飛行機雲の中は無言で、 

というのが今のルールなのだろう。 

沖縄の自由な空気に４日間浸っていた私は冷たい空気を浴びせられた 

ような気持ちになった。 

本音と建前というが、このコロナで日本人はますますここのところが 

強くなったように思う。バレなければ良い。見えなければ良い。 

人に非難されなければ良いの風潮はおそらく我々の心をどんどん 

蝕んでいくのだろう。しかし私はそういう世界には加担したくない。 

あくまで私は、自らの智力と情愛と意志の調和で生きていくのだ。 

写真は護送航空のような航空機の室内だ。 

それは今後の私の発言や行動をフォローしてもらえたらきっと 

あなたにもわかるだろう。 

アフターコロナを考えて生きないと、疑心暗鬼ばかり拡がる鬼の住む世界になる。 

それはなんとしても防がないといけないね！！ 

沖縄で学んだ、自由とやる気の経営者精神を私はこの三重から 

発進せていきたいね！貴方もこの気持ちがわかってもらえると嬉しいです！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020 年 12 月 21 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

いよいよ万協は今週で仕事収めである。いわばあと 5日、 

そして娘の結婚式まではあと 6日となった。 

なんだか、緊張の 1週間となりそうだ。 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 



「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

12月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/gokatsuraikefurusatomura 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

【第 30回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 



が無事終了しました。 

 

録画配信でいつでも見ることができます。 

https://youtu.be/TbC6BwNCxes 

 

ニュービジネス協議会 Facebook 

https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 

 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 



【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 



さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 



版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 



http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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宝くじは買わない。友達も要らない。僕には君だけがいれば良い。 

今日は 12月 15日。火曜日。今年もあと半月で終わりである。沖縄から帰って、 

あまりの寒さに心まで震えている。私は今回モチベーションは気温によって 

変動するのか？という事を沖縄で試してみた。IT企業が乱立する 

カリフォルニアは気温が平均 19 度と極めて変化がないからだ。沖縄では 

どうだろうか？とずっと考えていたのだ。 

その結果は沖縄の 23 度１２月は極めて快適であった。気温の変化は心に 

影響するかどうかだが、一人なら心地よくても多人数ならそうではないこともある。 

沖縄は気候が良いのですぐに飲み過ぎてしまう。お酒を封印出来れば、 

沖縄もありかな？と思った。 

ただし、沖縄は雨が多い。だのでここが問題であるのだ。カリフォルニアには 

雨は降らないだから、そこだけが、惜しいと言える。 

しかしちょっと別荘でも欲しいかなと思ったが、ウィークリーマンションも 

たくさんあるのでそれで充分かとも思うのだ。 

沖縄はありである。 

問題はどんな仕事をここに作るかである。これは今回出会った人たちと 

一緒の縁を繋いでいけば良いのだろう。 

昨日帰って旅行であった事を慶子さんと話した。 

私にはこの人と話すのが一番しっくり行く。 

私の友人は慶子さん一人で良いなあと思った次第だ。 

社員と仕事仲間と妻とそれだけで私の世界はもう一杯なのだから！！ 

写真は昨日の社員誕生会。質問に答えるだけで 1時間かかるようになりました！！ 
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目指すべきは守銭奴より守銭道！沖縄は、遠くにありて思うもの！ 

年末年始は、多気町が誇る松本畜産の美味しい特選松阪牛で食卓を 



囲みませんか？予約限定。特別価格です！マルシェグランマまで 

ご注文ください！！また、多気町で、今週土曜日地域社会が主体と 

なった介護システムの構築について講演会やります。来てね！ 

今日は 12月 16日、刻一刻とこの一年が終わろうとしている。私の 

日常も慌ただしい。昨日は 7時から 21時まで 14時間働いた。 

思いっきり冬でめちゃくちゃいっぱい働いた。私は社長で基本 365日 

働いているのでどこかに出張に行ったらそのしわ寄せが、こうやって 

来てしまう。悲しいけど、これが現実なのよね！と呟いてしまう。 

まさに、沖縄は遠くにありて思うものである！しかし、自分の 

番組表のようなスケジュールを見てニタニタしているのだから、 

これはこれでめでたい人間である。忙しいことが幸せと言うのは、 

私という人間の特性だろう。 

沖縄に行っていても、みんなでワイワイやるのも時にはいいのだが、 

私はきちんと議論したいし、自分でいろいろ考えてソロ行動する時間も作った。 

みんなと一緒が嫌なのだ。 

私の父は今の私くらいの歳に、着るものも興味ないし友達もいないと 

言っていた。当日アイビーファッションに凝っていた私はそれはとても 

寂しい事だと思ったが、今の私も実は同じことを考えている。 

服装のこだわりもないし、友達もいない。 

しかしながらそれは寂しいことではないのだ。 

毎日の時間は、会社の仕事と家族と地域の仕事でほとんどいっぱいいっぱいである。 

他の人とこの沖縄４日間を過ごしてそこのところの考え方の違いを感じた。 

私は忙しいのが好きなのだ。迫ってくる日常ととてつもない試練かも 

知れん出来事を解決していく様が好きなのだろう。こういう人間は 

一生働き続けるのだろう。沖縄で数少ない私の友人から、松浦さんは 

お金のことばかり考えている！と言われた。 

まるで守銭奴だと。しかしながら私はそれに対して守銭奴ではなく 

守銭道だと説明した。 

守銭奴は出すものも出さずにお金を貯める卑しい人のことを言うが、 

私はめちゃくちゃ借金して投資してお金を使いまくっている。そのために 

お金と時間をめちゃくちゃ効率的に使わなければいけないだけなのだ。 

しかしながらこの沖縄で思いついた守銭道こそ、私の一緒のテーマになるかもしれない。 

すべてのコスパの追求は守銭道に通じる。 

貴方もこのことについて考えてみよう！ 

とりあえず、正月の旅行はゴーツーが使えなくなったので高くなったのでやめます！ 

これも守銭道だね！！お金を守るな！お金を使え！しかしそのお金のその使い方こそ、 

貴方を成長させる最良の手段なのだ！！ 
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大変な抑制と大変な努力が経営者には必要不可欠な要素である！ 

特産松阪牛はマルシェグランマにて 20日まで、好評受付中。1日限りの 

万協スナックは今週金曜日午後 7時からマルシェグランマ 2階にて。参加費 3000 円です！ 

今日は 12月 17日木曜日。今日から２日間は奈良、大阪、淡路島への出張である。 

大きな仕事での出張は今年はこれが最後だろう。昨日も 13時間働いた。私の働くは 

本当に連続で、トイレ以外の休憩は一切ない。 

本当に切れ目が無いし、来客とひっきりなしなのでうちには会議室が 5つあってそれを 

順番に回っていくという感じである。 



ここへきて 3つの工場を新築、改装という今まで一度もやったことない事を 

始めたものだから本当に時間が足りない。 

そして、昨日はようやく冬のボーナスの支給を決めれたのでようやく安心して 

出張にでられるというわけだ。 

夏の面談は希望者以外は部長に任せたら、いまだに終わっていないことがわかった。 

ついに夏と冬の面談がつながってしまったので。これはいけないということで 

また私が全社員面談をやることにした。 

投資家と話さず、社員と話すというのが万協流ということだろう。 

いつまでこれをやるの？と言われそうだが、社員を励ましエンバワードすることが 

社長の一番の仕事なのだと思う。 

私の社長業はそういうわけで他の社長とは随分と違うものだ。いや、人と同じで 

ある必要は無いのだが、先週沖縄に一緒に行った社長たちは良い意味でリラックスしていた。 

私とは違うタイプの人たちだった。これは良い悪いの話ではない。 

私はどこかいつも焦っている。 

やるべきことをどうやって一日中に押し込めるか？を考えてばかりいるので、 

食事会や飲み会の長さが耐えられないのだ。だったらブログをやめれば 1時間は 

1日が延びるのだが、これは私の生きている証なので、読んでくれる人がいる限り続けたいし、 

第一に私の心のトリートメントなのである。 

他人と一緒に過ごす時間をなるべく減らしてあとは読書の時間もとりたいものだ。 

私の選んだ道は、経営者としては特異だがこれが２１世紀のスタンダードとなるように 

もっともっと会社を成長させたいと思う。そのことでしか私のスタイルが正しいと証明 

できないからである！！ 

今日の写真は昨日 1億 6000万円の融資の手続きをしたポモナファームの豊永くんと杉村くん。 

来年は多気町のファームを倍の大きさにするのだ。えっ？また借金？だったらもっと 

働いて稼げばよいのである！ 
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日本を頑張ろう！私から！あなたから！！ 

今日は 12月 18日金曜日。私は昨日から奈良大阪と出張。今日は淡路島まで行く。 

それから帰って午後 7時から、五桂池ふるさと村のスナックくーみんに参加する。 

みんな遊びに来てね！！ 

大阪はかなりの痛手を被っているように思った。私の震災の時にいつも思って 

いたように、頑張ろう！みんな！である。 

必ず開けない夜はない。 

いつか大声で笑い合える日まで。生き延びようではないか！！ 

貴方も私もね！出来ることからやれば良いんだ！！ 

 

 

 さあ、いよいよだね！1日も早いワクチン接種が始まってほしいね！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6379729?fbclid=IwAR0ST3Q75STUawp7asFWF9_4ZsmvIAWFOrVuvdH8y3V

Q2VKPd1MDOxdz5nE 
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キャンプ×カラオケ、ありなのではないかな？！ 

さて今日は、12月 19 日土曜日。私は昼から五桂池ふるさと村のここふるのクリスマス会と、 

多気町民文化会館での福祉講演の参加、ふるさと村でのキャンプ体験と夜までてんこ盛りである。 

しかしながら午前中はゆっくりして身体を休めたいと思う。写真は昨日の夜のスナックくーみんであ

る。 

密にならないカラオケということで 190坪のマルシェグランマの 2階を使った一日限りの運営を 

やったのだが、これがよかった。 

いい手答えを感じた。やはり歌はいい。歌×キャンプはありなのではないか？と思った一夜だった。 

午後からの講演良かったら来てね！！ 

では良い週末を！！ 
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人と違う人生を生きるために諦める事はなんだろう？！長女の結婚式まであと 6日！ 

いよいよカウントダウンだね！ 

今日は 12月 20日日曜日、娘の結婚式まであと 6日となった。暮れの押し迫る中で 

ますます慌ただしい私である。 

それにしても寒くなりました！ 

自分の子供の結婚式は初めてなので、まあ大変な気持ちであるし、上手く行って 

欲しいとも思うし私は複雑である。 

マリッジブルーというのが新婦にはあるというが、新婦の父にもそれがあるのかも 

知れない。冬の寒さと相まってそんな気持ちになるのかも知れない。 

こういう事が一つあると、それだけで心がせわしい気持ちになる。忙しい私に 

心まで忙しくなる感じである。 

しかしまあ、めでたいことであるから、これはこれで良いだろう。今週はそんなわけで、 

どこにも行かず、大人しく過ごそうと思う。 

昨日は午後からここふるでサンタになり、クリスマスプレゼントを配り、本沢先生の 

介護ネットワークの講演を聞き、その後はふるさと村でオープンキャンプをした。 

全部が同時進行だったので、相変わらず慌ただしい事だった。 

私はいつもそうである。キチキチに予定を入れるものだからいろんな事を忘れてしまう。 

キャンプしてたら、スナックくーみんにお客様が来たり、午前中の会議のキャンセルを 

伝え忘れていたりとかである。明らかに色々やりすぎなのだ。付き合いという付き合いを 

断って久しいが、それでもまた時間に追いかけられている。 

こういうのがいつまで続くのだろうか？ いや、たくさんの事業をやっているのだから 

これは仕方ない事なのだろうが、そのうちに人と話すこともままならなくなるような気がする。 

多くの同世代の人は来年か、再来年あたり定年を迎えるのだろうが、私はあと 20年 

こんな風にバタバタと過ごすのであろう。 

震災以来他の人と違う人生を送ってきたが、今後はより違う人生になりそうである！ 

誤解もされながらそれでも前に進もうとする私は、よっぽど強欲なのだと自分で思う。 

答えはもっと時が立たないとわからないのかも知れない。私は私の事業を成功させないと 

いろんな人に迷惑かけるから、そこだけはしっかりとやりたい。それ以外はもう、 

全部オプションでいい。最近はそんなことを考えるね！やはり花嫁の父は、少し寂しいのかもね！！ 
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初霜や！隣は何をする人ぞ！ 

今日は 12月 21日月曜日。いよいよ万協は今週で仕事収めである。いわばあと 5日、 

そして娘の結婚式まではあと 6日となった。 

なんだか、緊張の 1週間となりそうだ。 

先週末、娘が帰ってきていうことには、パパには出番無いよ。とのことだったが、 

バージンロードとかありやすやん！と思った。練習とか入らんのかいな？ 

など考える私だ。 

とにかく今週末までは何も無いように無事に当日が来てくれるようにひたすら願う私なのだった！！ 

というわけで今日の写真は昨日のフィギュア博物館の片付け。少しでもたくさん 

展示見て欲しいのだ！！またきてね！ 

 

 

 

 

  



2021 年 1 月 1 日【万協製薬】2021 年 新年のご挨拶  
 
新年明けましておめでとうございます。 
万協製薬 松浦です。 
いつも、【万協製薬】松浦信男のメールマガジンをご拝読いただき誠に 
ありがとうございます。 
今年も HOT でハートフルなメルマガを配信していきますので、 
よろしくお願いいたします。 
 
 
年頭にあたり、弊社社員一同より新年のごあいさつをさせていただきます。 
 
代表取締役社長 松浦信男 
あけましておめでとうございます。謹んで新年の慶びを申し上げます。 
昨年度も万協製薬及び万協ホールディングスグループ各社に格別のご愛顧を 
賜り誠にありがとうございます。昨年は万協製薬の創業 60 周年の年でした。 
コロナ禍の中であっても万協製薬は成長を続け、今期は昨年度比で 125 パーセントと 
大幅な売り上げの伸びを達成しています。これも皆様から愛されたおかげと 
心から感謝しています。 
60 周年を経て売り上げ 50 億円も見えて来たことから、私は次の目標は売り上げ 1 
00 億円を 10 年以内に達成したいと思います。製薬業はますます国際競争の荒波の 
中で戦っていかなければいけない時代です。それにはしっかりとしたソフト、 
ハードの充実が必要です。そのためにはまずしっかりとした売り上げと利益を 
上げなければ実現出来ないからです。よってそのためにはどんな苦難も社員の皆と 
一丸となって乗り越えていきたいと思います！！ 
どうぞ 61 年目の今年もご愛顧とご鞭撻のほどよろしくお願いします。 
皆様にとっても今年はコロナ禍が晴れで素晴らしい太陽が照らしますように！ 
万協製薬はこれからも貴方のそばにいますからね！！ 
 
専務 松浦慶子 
謹んで初春のお慶びを申し上げます。旧年中は大変お世話になり、また多大な 
ご愛顧を賜り誠にありがとうございました。2020 年を振り返りますと、 
公私とも皆様のおかげで色んなことにチャレンジをし、とても充実した一年と 
なりました。2021 年は、また次の目標に向かって一歩前進できるよう頑張りますので、 
どうぞ本年もご指導をよろしくお願い申し上げます。皆々様にとりまして、 
2021 年も素晴らしい一年となりますよう祈念いたします。 
 
開発部開発部 濱口高明 
新年明けましておめでとうございます。昨年も大変お世話になりありがとうございました。合

言葉は「ボーっと開発してんじゃねーよ！～ノブちゃんに叱られる～」。本年もお客様のブラ

ンド価値向上のため、より一層製品開発に励みます。またコロナに屈せず、今自分にできるこ

とを精いっぱいやる！本年もよろしくお願い申し上げます！ 
 
開発部開発課 小林崇剛 
新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりありがとうございました。

社会の変化や新しい生活様式に機敏に対応できる開発ができるように取り組んでまいりたいと

思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 



西川嘉人 
新年明けましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になりありがとうございまし

た。本年はさらなるの開発力向上と、新製品につながる開発品の提案、利益に還元できるよう

な工程改善の見直し等取り組んでまいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上

げます。 
神戸中章等 
新年あけましておめでとうございます。昨年は、大変お世話なりました。本年も皆様のお力に

なれるよう変化のサインに対応できる開発課で在り続けたいと思います。また新製品開発に力

を入れ精一杯がんばっていきます。本年もどうぞ、よろしくお願い申し上げます。 
木村真吾 
新年あけましておめでとうございます。昨年は、大変お世話なりました。本年もどうぞ、よろ

しくお願い申し上げます。 
竹中裕史 
新年あけましておめでとうございます。旧年中はひとかたならぬご厚情をいただきありがとう

ございます。よりよい品質の製品を提供できるよう日々精進いたします。昨年同様ご指導ご鞭

撻のほどよろしくお願いいたします。 
松下彬子 
新年あけましておめでとうございます。昨年中は格別のご愛顧を賜り、厚くお礼申し上げま

す。時代の変化に対応し、皆様のご要望にお応えできるよう、いっそう社業に励んで参りま

す。本年も、なにとぞ変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 
都築政弘 
新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もよりよい製

品の開発に邁進する所存でございますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
谷悠実 
新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。製品開発に少しでも

貢献出来るように精進して参ります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
松井玲士 
新年明けましておめでとうございます。旧年中は、格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げま

す。本年もさらに一層の開発力向上に努め、皆様に製品をご提供できるよう開発業務に励みた

いと思いますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 
西井梨彩 
新年あけましておめでとうございます。昨年は新製品開発を数多く携わらせて頂き、たくさん

学ぶことができました。コロナウイルスによる大きな社会の変化、12 月から仕事常業務の変化

もありましたが、本年も自身が成長できるよう精進いたします。宜しくお願い致します。 
小林茂美 
新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。本年もまごころこめ

て製品化に取り組んで参ります。よろしくお願い申し上げます。 
岡谷静佳 
新年あけましておめでとうございます。本年も真摯に取り組んでいこうと思います。よろしく

お願いいたします。本年もどうぞよろしくお願い致します。 
 
開発部生産技術課 福岡正淳 
明けましておめでとうございます。昨年はお客様と接する機会も多く、ご迷惑をお掛けした事

も多々ありましたが、そこから得た事は多く自分自身を大きく成長させて頂きました。 今年

は、ぜひ、自分なりに創意工夫を試みながら、仕事にチャレンジする気持を持ち続ていきたい

と思っています。少しでもお様にとって良いサービスを提供できたらと思います。 本年もど



うぞよろしくお願い申し上げます。 
佐野雄也 
新年明けましておめでとうございます。 昨年も多くの出会いに恵まれ、そして未熟な私を何

時も支えていただき、１年間無事に終えることができました。 お客様、ビジネスパートナー

の方々、万で働く仲間、周りの人に恵まれ少しずつではありますが前を向き成長できたと感じ

ております。いつも未熟な私を支えていただける皆様に申し訳なさと感謝の気持ちでいっぱい

です。いつまでも感謝の気持ちを忘れることなく、何事にもあきらめることなく、そして皆様

に少しでも恩返しができますよう精進し努力してまいります。今後とも皆様のより一層のご指

導とご支援を宜しくお願いいたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
高木悠介 
昨年は、新しい事を始める年になりました。本年は昨年に始めた事を伸ばしていき、成長して

いきたいと思います。本年もよろしくお願いします。 
福山剛志 
明けましておめでとうございます！あっという間に一年間が過ぎました。もぉ 2021 年です。

今年も皆さまと協力して、様々なことに挑戦し、もぉ cow る一年にしたいと思います。よろし

くお願いいたします。 
藤川江莉奈 
明けましておめでとうございます。昨年は思いもよらない壁にぶつかり悩んで、じっくり考え

結論を出したりと自分探しの１年でした。皆様には、いつも親身にご指導いただき有難さを身

をもって実感しています。まだまだ未熟で至らないこともありますが、本年もよろしくお願い

します。 
山村哲也 
昨年は、本当にいろいろな事が起き、翻弄される一年となりましたが、皆さんのお力添えを頂

き乗り切ることができました。ありがとうございました。本年は更なる飛躍の年になりますの

で、一歩一歩確実に前へ進んできたいと思います。本年もよろしくお願い致します。 
北村奎太 
あけましておめでとうございます。昨年は異動もあり、新しいことを覚える学びの一年でし

た。本年もよろしくお願いいたします。 
志津圭子 
あけましておめでとうございます。新しい年が皆様にとりまして幸多き年となりますよう心よ

りお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
大西彩葉 
明けましておめでとうございます。昨年は、たくさんの方にお世話になりありがとうございま

した。いろんなことがギュウっと詰まった一年間を過ごさせていただきました。今年は昨年よ

りも成長できるよう、たくさん経験して頑張ります。 
角谷侑起 
明けましておめでとうございます！昨年は新しい業務へ挑戦することが増え、皆さんの助力の

おかげで一回り大きく成長できましたと思います。このままモチベーションをうし（丑）なわ

ず、精進します！ありがとうございました！今年もよろしくお願いします！ 
下倉里歩 
明けましておめでとうございます。昨年は皆さんに大変お世話になり感謝の 1 年でした。本年

も皆さんのお力になれるように頑張りますのでよろしくお願いします。 
 
製造部製造部 田端賢吾 
新年あけましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスの影響により、社会、会社とも

大きな変化の１年になりました。今までと同じような対応が出来ないこともありましたが、皆



様のご協力により業務を進めていく事が出来ました。本当にありがとうございました。本年も

製造部一同、より良い製品の提供に努めてまいりますので、一層のご支援ご指導の程、宜しく

お願い申し上げます。 
 
製造部充填課 西ノ坊拓也 
あけましておめでとうございます。昨年はコロナの影響で思うような生活が出来ずに、たくさ

んの苦労がある 1 年でした。しかしそんな中でも皆様のご協力もあって無事に１年過ごすこと

が出来たことに感謝いたします。来年も更に忙しい年になると思いますが、日々精進していき

たいと思います。本年もよろしくお願いします。 
吉田智紀 
新年明けましておめでとうございます。変化の多い昨年でしたが、変化を良い結果に繋げられ

るように精進していきたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 
別所恵子 
明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年は定年になります

が、頑張っていきます。。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
川畑愛子 
あけましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。第四工場のラインが増

えてくるので協力しながら頑張ります！本年度もよろしくお願いします。 
奥村哲士 
新年あけましておめでとうございます｡昨年度は第３工場主戦場でしたが、第４工場の本格始

動で益々頑張っていきますので、本年もどうぞよろしくお願いします｡ 
長島徹治 
新年あけましておめでとうございます｡今年も家事・育児・仕事と頑張ります｡よろしくお願い

します｡ 
山路拓 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も頑張りますので本

年度もよろしくお願いします。 
中村航輔 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。去年からグループが変わ

り１からのスタートになりました。今年も勉強し成長していきますのでどうぞよろしくお願い

いたします。 
末吉翔吏 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年度もより成長できる

よう頑張りますのでよろしくお願いします。 
田端さやか 
あけましておめでとうございます。自身の成長が会社の成長につながっていけるように頑張っ

ていきます。本年も昨年同様よろしくお願い致します。 
北村紗貴 
明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も精一杯頑張ってい

きますのでどうぞよろしくお願いいたします。 
小栁貴宏 
明けましておめでとうございます。昨年はたくさんの変化があり、大変な部分もありましたが

この変化を活かしていきいい結果を出せるように今年も精一杯頑張りますので本年もどうぞよ

ろしくお願いいたします。 
柳谷優 
新年あけましておめでとうございます｡今年も頑張ります｡よろしくお願いします｡ 



中村祐紀 
明けましておめでとうございます！昨年は色々な方に大変お世話になりました。今年度も会社

の成長と共に自分も成長出来る様に頑張っていきます！ 
南奈紀沙 
明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年もより成長出来るよ

うに頑張っていきますのでよろしくお願いします。 
朝倉莉子 
明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。今年もより一層成長で

きるよう頑張ります。 
平井麗 
明けましておめでとうございます！昨年度も色々な方にお世話になりました。今年度は心身と

もに成長できるよう頑張っていきます！ 
山根美香 
明けましておめでとうございます。昨年度もお世話になりました。今年は自分が成長し、更に

会社の成長へと繋げられるよう頑張ります。 
山川慶人 
明けましておめでとうございます！新型コロナで生活様式が大きく変化しましたが、自身も成

長を止めることなく良き方向に変化して参ります。 
新居直樹 
明けましておめでとうございます。今年は、昨年度より、より一層成長していきたいと思いま

す。今年も頑張りますのでお願いします。 
中條智貴 
あけましておめでとうございます。今年も昨年のような社会人として飛躍の一年となるよう精

一杯頑張ります。 
間宮駿 
あけましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。人間としてより一層成

長できるように今年も頑張ります。 
山添広人 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年 1 年一人の社会人と

して成長出来るように日々頑張ります。 
髙橋怜 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も多くのことを学

び、出来ることを増やせるように頑張ります。 
出口紗名 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。まだまだ未熟者ですが今

年も精一杯頑張ります！ 
中村虹紀 
明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。まだまだですが今年も

精一杯頑張ります。 
山下莉起 
明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。今年も成長出来るよう

に頑張ります。 
渡邉日向 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も楽しく明るくよろ

しくお願いします。 
大松邦明 



あけましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。充填課に異動して出来

ることも少しづつ増えてきました。今年も多くを学び業務に励んでいきます。 
河合恵里 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。昨年はコロナの影響で生

活が変わり、仕事も大変忙しくなりました。今年も余波が続くかと思われるので体調管理をし

っかりとし、少しでも必要なところへ製品が届くようにと頑張っていきたいです。本年も宜し

くお願い致します。 
米田菜々 
あけましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。会社の成長に負けない

ように今年度もより一層精進致します。 
斎藤隆 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。仕事量も増えて多忙とな

り、体調管理に気を付けて今年もがんばります。 
松本滉司 
明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。体調管理に気を付けて

頑張ります。今年もよろしくお願いします。 
井上雄史 
明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。一人の社員として、成

長していきます。 
小倉弥生 
あけましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。体調に気を付けて今年

も、いろいろと頑張っていきますので、本年もよろしくお願いします。 
山本佳子 
明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。体調管理に気を付けて

今年も頑張ります。 
大西雄一郎 
明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。今年もまた一つ成長で

きるよう、精一杯頑張ります！ 
佐野勝一 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年もよろしくお願いい

たします。 
西田祐貴 
あけましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。今年も日々精進して頑

張ります。 
吉田則子 
2020 年はいろいろとあり大変な一年でした。まだまだ先の見えないコロナの影響で万協製薬

がどうあるのか心配な面もありますが常に前向きに前進しているので微力ながらも付いていき

たいと思います。 
 
製造部生産管理課 高島久美 
謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は、ひとかたならぬご愛顧を賜り誠にありがとうご

ざいました。激動の変化の年となりましたが、より一層強いチームに成長できた１年になった

と感じています。２０２１年も、まだまだ変化し続ける１年になると思いますが、感謝を忘れ

ず皆様の笑顔と共に、素晴らしい１年になるよう邁進してまいります。本年も何卒よろしくお

願い申し上げます。 
    久保祐紀 



新年、あけましておめでとうございます！まずはじめに、様々なＢＰの方、昨年度は大変お世

話になりましてありがとうございました。今年は丑年です。牛は食物を反芻する生き物です。

食物を飲み込んで段階的に咀嚼、消化を繰り返していきます。ルールや手順など本当にそれが

時流に適しているのか、繰り返し考えて改善していきます。本年もよろしくお願い申し上げま

す。 
垣本智紀 
新年、明けましておめでとうございます。昨年はコロナ渦で世界中の常識が変えられてしまっ

た一年でした。その中で多くの方と忙しく仕事に関われたことに感謝しています。本年もよろ

しくお願い申し上げます。 
坂藪沙恵 
謹んで新春をお祝い申し上げます。昨年は沢山のビジネスパートナーさまに大変お世話にな

り、感謝の１年でした。本年もより一層皆様にご満足頂けるよう、心がける所存でございます

ので、何とぞ、昨年同様のご愛顧を賜わりますよう、お願い申し上げます。本年もよろしくお

願い申し上げます。 
染谷健太 
新年あけましておめでとうございます。昨年は今まで経験したことのない激変の一年になりま

したが、皆様のおけげもあり無事に過ごせることが出来ました。今年も変化の続く一年になる

と思いますが、しっかり対応できるように頑張ります。本年もよろしくお願い申し上げます。 
川口翔伍 
新年、明けましておめでとうございます。旧年中はＢＰさまをはじめとして、仲間や多くの

方々にたくさん助けて頂き、ありがとうございました。毎日が目まぐるしく変化し、例年以上

にあっという間の１年でした。そんな中でも、たくさん新しい経験もさせて頂くことができま

した。この経験を熟練させ、会社や仲間と共に、更に成長していきたいと思います。本年もど

うぞよろしくお願い申し上げます。 
小栁成吾 
新年あけましておめでとうございます。昨年は色々と変化の多い１年でしたがメンバーと協力

し進むことが出来ました。２０２１年はどのような変化が起こるかわかりませんが、さらに成

長できるように努力していきます。本年もよろしくお願いします。 
峯川咲希 
新年、あけましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になり、ありがとうございま

した。第四工場の稼働が本格的に始まり、変化の大きな一年となりました。２０２１年も、み

なさまにご愛顧いただけるよう、努力してまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 
岩城嘉人 
新年あけましておめでとうございます。昨年は、変化の多い年となり皆様方も大変苦慮したこ

とと思います。本年は、より一層の飛躍の年となりますよう日々の業務に邁進して参ります。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
西山夕妃那 
新年、あけましておめでとうございます。昨年は、大変お世話になりありがとうございまし

た。業務の中でたくさんの事を学び、挑戦させていただきました。２０２１年は様々な事を吸

収し、更に成長できるよう努力いたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
中田雅明 
体を気遣って健康第一で頑張ります。今年もよろしくお願いします。 
磯﨑諒太 
謹んで新年のお祝辞を申し上げます。旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り、誠にありがとう

ございました。非常に多忙な１年でしたが、今後も努力してまいりますので、本年も相変わら



ずよろしくお願いいたします。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 
麻生瑠久萌 
新年あけましておめでとうございます。昨年は、皆様が支え見守ってくださったおかげで、沢

山の経験をすることができました。ありがとうございました。今年は一層精進し、皆様にお返

しできるものがあるよう業務に取り組んでゆく所存ですので、本年もよろしくお願い申し上げ

ます。 
上田裕貴 
新年、あけましておめでとうございます。昨年は BP 様とお話させていただく機会が増え、

様々なことを勉強させていただいた１年だった思います。また社内の方々には業務面にて支え

て頂いたおかげで、多くのことに挑戦することが出来ました。BP 様や社内の方々にはとても

感謝しています。本年も様々なことに挑戦して学んで行きたいと思っておりますので、よろし

くお願い申し上げます。 
森本朝妃 
新年、あけましておめでとうございます。昨年は、多くの事に挑戦し、自分自身を成長させる

ことができました。また、たくさんの方々に支えていただき感謝の１年となりました。ありが

とうございました。本年もさらに成長できるよう頑張りますので、よろしくお願い申し上げま

す。 
鍋谷雅司 
新年明けましておめでとうございます。昨年も大変お世話になりありがとうございました。今

年も感謝の気持ちを忘れず、更に成長できるよう努力して参ります。本年もよろしくお願い申

し上げます。 
坂口歩華 
新年、明けましておめでとうございます。昨年の４月より入社し、先輩方にご指導していただ

き、たくさん支えていただき、感謝の年となりました。ありがとうございました。今年は、昨

年より成長できるように頑張っていきます。本年も宜しくお願い申し上げます。 
川口ゆい 
新年あけましておめでとうございます。はやいもので入社し２年が経ちました。みなさまの日

頃の親身なご指導に深く感謝申し上げます。ありがとうございます。今年はより一層の責任感

を胸に積極的な姿勢で業務にあたりたいと思っております。今年も引き続き、変わらぬご指導

ご鞭撻をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。 
西ノ坊和枝 
新年明けましておめでとうございます。新型コロナウィルス感染症の一日も早い収束と、皆様

のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。本年も宜しくお願いいたします。 
高澤りつ 
新年明けましておめでとうございます。昨年は、色々お世話になりありがとうございました。

今年も健康に気を付け、何か新しいことに挑戦出来ればいいなと思います。本年もよろしくお

願いします。 
磯田真澄 
新年あけましておめでとうございます。昨年も課員が増え、倉庫も増え益々活気ある生産管理

課となりました。ビジネスパートナー様にはご協力いただき沢山の資材を無事納品いただけま

したこと、厚く御礼申し上げます。多くの方々にご支援いただきましたこと、誠にありがとう

ございました。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 
中川さやか 
新年明けましておめでとうございます。昨年は、大変お世話になりありがとうございました。

本年もチーム一丸となり更なる成長へ向け努力して参りますので、引き続きご指導ご鞭撻のほ

ど宜しくお願い申し上げます。 



西村浩一 
新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。本

年もよろしくお願いいたします。 
野呂啓子 
明けましておめでとうございます。何とか２年目を迎える事が出来ました。先輩の指導の下、

覚えることも多くなり、徐々に自信がついてきました。これからも、皆さんに喜んで貰えるよ

う清掃を頑張って行きます。本年もよろしくお願いします。 
稲葉増次 
新年あけましておめでとうございます。昨年は色々とお世話になりありがとうございました。

今年も頑張りますので宜しくお願い致します。 
 
製造部調合課 小塩勝彦 
あけましておめでとうございます。旧年中も皆様には大変お世話になりました。万協製薬はま

だまだこれからも成長いたします。本年度もよろしくお願いいたします。 
浦田政宏 
あけましておめでとうございます。旧年中も皆様には大変お世話になりました。昨年度はコロ

ナ禍の中様々な変化がありました。私共万協製薬ではこの変化をチャンスと捉え成長していく

所存です。本年度もどうぞ宜しくお願い致します。 
村林大輔 
明けましておめでとうございます。昨年も沢山お世話になりました。コロナウィルスの影響で

私生活や仕事のスタイルが変化した一年でした。ウイズコロナ時代を受け入れながら、行動し

前進していく必要があります。今年も知恵を出し合い少しでも生活や作業しやすい環境にして

いきたいです。そして多くの方に私たちの製品を安心して使用していただけるように、今年も

まごころ込めて良い製品を作っていきます。 " 
村木大樹 
新年あけましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になりました。本年も宜しくお願

いします。 
成川拳史 
明けましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になりました。第四工場が本格稼働

した一年でしたが、この勢いを継続し本年もさらなる会社の成長を見届けられるよう努めて参

ります。どうぞ宜しくお願いします。 
髙橋雅人 
新年開けましておめでとうございます。本年も仕事もプライベートも一生懸命取り組んでいき

たいと思います。本年も宜しくお願い致します。 
北岡和馬 
新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変、お世話になりました。昨年は新型ウイ

ルスが世界中に猛威をふるい、生活様式をはじめ大きな変革となった一年でした。皆様におか

れましては益々のご多幸を祈念するとともに、引き続きお身体にご自愛いただければと存じま

す。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 
村田陽太 
新年あけましておめでとうございます。旧年中は新型コロナウイルスの影響の中、皆様より沢

山のご協力を賜り有難く厚く御礼申し上げます。本年も精一杯、業務に努めてまいりますので

本年もよろしくお願い申し上げます。 
中川陽平 
新年明けましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になりました。本年も会社の発

展とともに自分自身も成長できるよう努めていきます。本年もどうぞ宜しくお願いいたしま



す。 
椿雄介 
新年あけましておめでとうございます｡旧年は皆様には大変お世話になりました。本年も一生

懸命仕事に取り組んで行きたいと思います。本年も宜しくお願い致します。 
片浦菜々香 
新年明けましておめでとうございます。旧年より成長出来るよう頑張ります。今年も宜しくお

願いします。 
畑中良太 
新年あけましておめでとうございます。本年もよりいっそう精進できるよう努めていきます。 
松田悠希 
新年明けましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になりました。本年もどうぞ宜

しくお願いいたします。 
青木真夢 
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 
寺島賢 
新年あけましておめでとうございます.旧年は皆様には大変お世話になりました。飛躍の年とな

るようより一層努力いたします、本年も宜しくお願い致します。 
栗原昂希 
新年あけましておめでとうございます｡本年もよろしくお願いします。 
近藤望可 
新年あけましておめでとうございます。本年も精一杯頑張ります。本年もどうぞよろしくお願

い申し上げます。 
松浦悠月 
新年あけましておめでとうございます。本年も精進して参ります。 
村山可恵 
新年明けましておめでとうございます。本年も一生懸命仕事に取り組んでいきます。 
中村裕則 
新年あけましておめでとうございます。今以上に成長できるよう精進いたします。本年もよろ

しくお願い致します。 
勝山遼 
新年明けましておめでとうございます。本年も一生懸命仕事を頑張っていきます。 
北岡紗奈 
新年明けましておめでとうございます。本年も一生懸命仕事に取り組みたいと思います。 
西村凌飛 
新年明けましておめでとうございます。本年も精一杯頑張って行きます。 
宮脇渉 
新年明けましておめでとうございます。旧年の経験を活かし、本年はさらに飛躍できるよう頑

張ります。 
山岡風太 
新年明けましておめでとうございます。本年も一生懸命仕事に精進し取り組んでいきます。 
飯島涼太 
新年明けましておめでとうございます。本年は昨年よりさらに飛躍できるよう頑張ります。 
湊川優 
謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年はたくさんの方々に助けていただいた一年でした。

本年は昨年の失敗を糧に成長できるよう努力していきます。 
奥川美菜 



輝かしい新年を迎えますますのご発展を祈念いたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上

げます。 
佐田このみ 
明けましておめでとうございます。本年も輝かしい 1 年でありますように。 
上谷陸 
明けましておめでとうございます。本年も精一杯頑張ります 
中村照子 
謹んで新春のお慶びを申し上げます。「万協製薬Ｋ・Ｋ」にとって輝かしい年になりますよう

に。笑顔こぼれる良い年になりますように願っています。本年もどうぞ宜しくお願いいたしま

す。 
北出清子 
今年もよろしくお願いします。 
鈴木珠実 
新年あけましておめでとうございます。昨年はお世話になりました。本年もよろしくお願いし

ます。 
冨田千恵子 
明けましておめでとうございます。今年も自分に出来る事を精一杯頑張ります。本年もよろし

くお願い致します。 
 
製造部包装課 吉川直樹 
新年明けましておめでとうございます。旧年中は格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、社会情勢が大きく変化しました。医薬品の製造

業として、高品質の製品を提供すると共に安定供給する使命の重要性を改めて思いました。引

き続き、お客様のニーズにお応えできるように、課内や他部署と連携し製造を進めていきま

す。本年も宜しくお願い申し上げます。 
上田悦子 
あけましておめでとうございます。周りの人たちに助けて頂き、一年を無事過ごすことができ

ました。一つでもがんばった事が残せれるような一年にしたいと思います。本年もよろしくお

願いします。 
芝井道晴 
あけまして、おめでとうございます。私事ですが万協で働かせて頂き本年で１１年目、１年の

速度、会社の成長速度がまた早くなったと常々思います。昨年度の自分の職における責任をも

っと感じ考え、進化をしなければならない。自分を幸せにしてもくれる、社会も幸せにする事

も出来る会社に勤めていられる事を一年の最初の喜びとして、本年もがんばって行きます、よ

ろしくお願い申し上げます。 
岡田和範 
明けましておめでとうございます。今年も公私ともに充実した１年を過ごせるよう努力しま

す。今年もよろしくお願いいたします。 
渡邉智彦 
新年明けましておめでとうございます。ビジネスパートナー様と接する機会が増え、その中で

ビジネスパートナー様のご協力やご教示により無事１年を乗り越えられたことに感謝しており

ます。本年はお世話になった分を恩返しできるよう、皆様のお役に立てるよう頑張る所存でご

ざいます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
中島康二朗 
新年あけましておめでとうございます。昨年は自分の業務が大きく変化し、自分自身に置いて

行かれているように錯覚してしまう一年でした。今年は業務とプライベート両方を充実させ、



自分のやりたいことにしっかり取り組める一年にして行きたいです。今年もよろしくお願いし

ます。 
筒井星弥 
あけましておめでとうございます。昨年はいろいろなことに挑戦させていただき、周りの方の

助けもあって乗り越えることができました。本年はさらにリーダーシップをしっかりとってい

き、万協製薬の発展に貢献できるよう努めていきます。本年もよろしくお願いします。 
奥野真穂 
新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方に支えられ、成長することができ

ました。今年もより成長できるよう取り組んでいきます。本年もよろしくお願いします。 
赤塚紗良早 
あけましておめでとうございます。昨年は新しい事をたくさん学ばせていただき、自分の成長

に繋げていくことができました。2021 年も頑張りますのでよろしくお願いします。 
堀江満理奈 
令和三年あけましておめでとうございます。昨年はたくさん学ぶことができ、充実した一年で

した。来年も今以上に成長できるように精一杯努力し頑張っていきます。今年もよろしくお願

い致します。 
岩田里実 
あけましておめでとうございます。たくさんいろんなことがあり勉強になった 1 年でした。こ

の 1 年間で学んだとこを来年も発揮させて今まで以上に会社に貢献できるよう一所懸命に取り

組んでいきます。2021 年は自分にできることを全力で元気よく活発に働きます！！今年もよ

ろしくお願いいたします。 
藤村綾香 
新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの事を覚え、勉強になることばかりで

した。より一層成長できるように頑張っていきます。本年もよろしくお願いします。 
谷口夏輝 
新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
川口浩弥 
新年明けましておめでとうございます。昨年度はたくさんの人に支えられ乗り切れた一年でし

た。今年は自分が支える側になれるように精一杯頑張りたいと思います。会社の成長と自身の

成長に繋がるように努めていきます本年も宜しくお願い致します。 
鵜川果那 
明けましておめでとうございます。去年も充実した一年でした。今年もよろしくお願いしま

す。 
内山玄太 
新年明けましておめでとうございます。昨年度も成長する事が出来ましたが今年もより成長出

来るように頑張ります。本年もよろしくお願いします。 
奥野峻輔 
新年あけましておめでとうございます。今年は昨年より充実した 1 年になるよう精一杯頑張り

ます。本年もよろしくお願いします。 
松本直人 
新年明けましておめでとうございます。今年はしっかりと充実した 1 年になったと感じていま

す。今年は昨年より成長できるように頑張っていきたいと思います。本年もよろしくお願いい

たします。 
矢坂颯大 
明けましておめでとうございます。昨年は色々と変化のある年になりました。今年は仕事の面

においても、良い方向へ変化を見出せるように頑張っていきたいと思います。本年もよろしく



お願いいたします。 
角谷剛助 
新年明けましておめでとうございます。今年は昨年より充実し成長できる一年にしていけるよ

う頑張っていきます。本年もよろしくお願いします。 
木寺葵 
あけましておめでとうございます。昨年は初めてのことばかりで色々なことを学んだ一年でし

た。今年はさらに成長できるように頑張りますのでよろしくお願い致します。 
小崎智哉 
新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方々にお世話になりました。本年も

よろしくお願いします。 
田岡侑真 
新年明けましておめでとうございます。昨年は多くの方にお世話になった１年でした。早く仕

事を覚えて会社の力になれるように頑張ります。 
中村竜季 
あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も精一杯仕事に励ん

でいきます。よろしくお願いします。 
樋口愛 
新年明けましておめでとうございます。昨年よりもっと成長できるように今年も精一杯頑張り

ます。本年もよろしくお願いします。 
前田彩人 
新年あけましておめでとうございます。今年は昨年よりもさらに成長していけるように頑張っ

ていきます。本年もよろしくお願いします。 
田中満 
新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
田中雄基 
今年もよろしくお願いします。 
小川道的 
新年明けましておめでとうございます。旧年中は新型コロナウイルスの影響の中、皆様より沢

山のご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。日々変化する社会情勢に惑わされず、本年

も自身の責務を確実に果たしていこうと思います。本年もよろしくお願い申し上げます。 
橋本祐子 
明けましておめでとうございます。目標を持って、少しでも皆さんの力になれるように頑張り

ます。本年もどうぞ宜しくお願いします。 
藤原直己 
明けましておめでとうございます。昨年は色々迷惑をかけました。本年は迷惑をかけないよう

に作業に取り組んでいきます。本年もよろしくお願いします。 
木田美由紀 
新年あけましておめでとうございます新たな年を迎え、気持ちを新たに仕事を取り組んでいき

たいと思います本年もよろしくお願い致します 
青木恵美 
新年明けましておめでとうございます。昨年もたくさんの人に助けられた一年でありました。

私から発信していけるものを見つけていくことを目標に精進して参ります。本年もよろしくお

願いします 
中村おりえ 
新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。本年も一生懸命頑張

りますので宜しくお願いします。 



三谷友香 
明けましておめでとうございます。新年はもっと成長できるようにします。年女なのでウルト

ラソウル♪で頑張ります！本年もどうぞよろしくお願い致します。 
古儀裕美 
明けましておめでとうございます。去年はお世話になりました。今年も精一杯頑張りますので

よろしくお願い致します。 
松田久美 
新年明けましておめでとうございます。昨年よりも成長できるように頑張りますので皆様のご

指導ご鞭撻のほど本年も宜しくお願い致します。 
松永英美花 
新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今まで以上に新しい

ことに挑戦し、成長できる一年にしたいと思います。本年もよろしくお願い致します。 
藤村紫穂 
あけましておめでとうございます。昨年は我慢の一年でしたが普段の生活では気づかないよう

なことを学ぶことができました。今年は何気ない行動を見直し、気づきを増やしていきます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。 
橋本久美 
新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方にお世話になりました。今年は昨

年より色々な事に進んで挑戦し、さらに成長できるよう取り組んでいきたいと思います。本年

もよろしくお願い致します。 
佐藤風雅 
新年明けましておめでとうございます今年もよろしくお願いいたします 
河合泰弥 
新年明けましておめでとうございます。昨年は、失敗や不安だった１年でした。開梱や引き取

りだけでなく、２階の開梱、在庫整理等丁寧な作業出来るように頑張ります。 
櫻谷玲衣 
新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方々に支えていただいた一年でし

た。今年は私も支える側になれるように頑張ります。本年もよろしくお願い致します。 
長谷惇佑 
新年明けましておめでとうございます。今年は昨年よりも積極的に挑戦していけるように頑張

ります。本年もよろしくお願いします。 
上野真未 
あけましておめでとうございます。昨年より派遣社員から契約社員へとさせていただきまし

た。未熟なところが多々あり沢山の方々に支えていただきました。今年は少しでも恩返し出来

るように励んでいく所存です。今年もよろしくお願いいたします。 
小藪友章 
新年あけましておめでとうございます！今年は仕事をしっかりと覚えていき、もっと成長して

いきたいです。本年もよろしくお願いします！ 
生駒知子 
明けましておめでとうございます。昨年入社させていただき、自分の不甲斐なさに申し訳なく

悩む日々でしたが、新年を迎え少しづつでも成長できるよう頑張りますので、本年も宜しくお

願い致します。 
澤田泰之 
明けましておめでとうございます(^_^)とこわか精神で頑張ります。よろしくお願いいたしま

す。 
大西美穂 



新春のお慶びを申し上げます 。昨年は皆さまに助けて頂き無事１年を終えることが出来まし

た。本年も健康に気を付け頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。 
 
品質管理部ＧＭＰ課 木原紀子 
明けましておめでとうございます。昨年は今までとは同じようにいかない事も多くありました

が、その中でもいろいろとご協力を頂き工夫をしながら過ごした 1 年でした。本年もよろしく

お願い申し上げます。 
平野正幸 
あけましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスで社会も会社も大きな変化がありま

した。変化に取り残されぬよう今年も頑張りたいと思います。どうぞ、よろしくおねがいいた

します。 
檜垣紀安 
新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナ禍で世界の仕組みが変わってしまった１

年でした。状況が好転したとは言えませんが、自分及び自社ができること、すべきことを見つ

め直し、少しでも佳き未来への道筋を推考していきたいと思います。本年もどうぞよろしくお

願い申し上げます。 
宮木孝治 
謹んで新春のお慶びを申し上げます。また、旧年中はひとかたならぬご厚情を頂きありがとう

ございます。昨年は GMP 課員として品質管理業務、中でも変更管理業務を中心に業務を行っ

て参りました。社内は勿論ではありますが、顧客の皆様方、ビジネスパートナーの皆様方には

大変お世話になり、感謝の一年となりました。本年も昨年以上に真摯に業務に取り組んで参り

たいと思っております。何卒よろしくお願い申し上げます。 
久保利奈加 
新年あけましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスにより大変な状況の中、お世話

になりありがとうございます。みなさまの親身なご指導の下、業務を進めてまいりました。よ

りスムーズに業務ができるよう、本年も精進してまいります。本年もどうぞよろしくお願いい

たします。 
中林春佳 
新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。今

年は、昨年よりも更に成長できるよう頑張っていきます。本年もよろしくお願いいたします。 
石神安奈 
新年あけましておめでとうございます。昨年は皆さまのご指導の下、多くのことを学ぶことが

できた思います。本年も更に新しい知識を取り入れ、学んだことを業務に生かしていきたいと

思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
 
品質管理部品質管理部 岩田大輔 
新年明けましておめでとうございます。昨年は新型コロナウイルス感染症が、日本経済に大き

な影響を与えました。皆様にご協力頂き、この状況下においても感染症の流行前と変わらない

業務が維持できました。大変お世話になり誠にありがとうございました。本年も品質管理部一

同、製品の品質向上に努めてまいりますので、よろしくお願い申し上げます。 
西野良 
あけましておめでとうございます。旧年は製薬業界としても個人としても大きな変化がありま

したが、多くの皆様のご助力により無事に終えることが出来ました。本年はバランス感を持っ

て変化に対応していく一年にしたいと思います。2021 年も何卒宜しくお願いいたします。 
 
品質管理部品質管理課 田中一都 
新年あけましておめでとうございます。コロナウイルスにより大変な社会となりましたが、変



化に対応し、より安心、確実、快適な製品をお届けできるよう品質管理業務に取り組んでいき

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
服部美穂 
新年あけましておめでとうございます。環境の変化により、仕事も含めて大きな変化がありま

した。その変化に対応し、本年も多品質管理業務に取り組んでいきたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
森下健 
新年明けましておめでとうございます。本年は、昨年以上の品質管理を向上していきたいと思

います。宜しくお願いいたします。 
大西有 
新年明けましておめでとうございます。2021 年、はやぶさ２のように、先人を超える何か新

しいことを成し遂げたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
竹内美穂子 
あけましておめでとうございます。昨年は、たくさん挑戦し学ぶことができました。本年は昨

年の学びを活かし、品質管理業務に取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いい

たします。 
澄野菜弓 
新年あけましてめでとうございます。日々変化の多い時代ではありますが社会の変化に対応

し、品質管理に努めたいと思います。今年もよろしくお願い致します。 
中村佳美 
あけましておめでとうございます。昨年は、たくさん挑戦し学ぶことができました。本年は昨

年の学びを活かし、品質管理業務に取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いい

たします。 
山田朋子 
新年明けましておめでとうございます。旧年は万協製薬の社会的役割を再認識した 1 年でし

た。今年は自分の会社での役割を意識しながら業務に当たりたいと思います。本年もどうぞよ

ろしくお願いします。 
小髙耀平 
新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスにより、社会が大きく変化いた

しました。社会の変化に対応し、品質管理を向上していきたいと思います。宜しくお願いいた

します。 
富岡真梨菜 
新年明けましておめでとうございます。昨年は自分自身にとってとても成長することができた

一年でした。本年も様々なことに挑戦し、品質管理業務に励んでいきたいと思います。どうぞ

よろしくお願いいたします。 
野村裕子 
今までの業務を振り返り、今年は前向きに向上していきたいと思います。どうぞ宜しくお願い

致します。 
土井大和 
新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスによる社会の大きな変化があり

ました。本年はその変化に対応し適切な業務、そしてより一層の品質管理に取り組んでいきた

いと思います。どうぞよろしくお願いします。 
東山彩乃 
新年明けましておめでとうございます。昨年は多くのことを学んだ年でした。本年も色々なこ

とに挑戦し、学び成長していきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 
中川明寿香 



新年あけましておめでとうございます。本年も様々なことに挑戦し、成長出来るように努めて

いきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 
角谷優樹 
新年あけましておめでとうございます。昨年から続くコロナウィルスで、社会はこれまでにな

い変化を遂げました。この変化に対応し、本年もさらなる品質保証業務に取り組んでいきたい

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
溝田友里菜 
新年明けましておめでとうございます。本年も多くのことを学び、それらを品質管理業務に生

かせるよう努めていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 
荒牧祐大 
新年あけましておめでとうございます。昨年は個人としても社会としても激動の年であったと

思います。今年も昨年に引き続き、成長できるように頑張りたいと思いますのでどうぞよろし

く願いします。 
西尾真由子 
新年あけましておめでとうございます。旧年度は公私とも変化にとんだ年でした。本年度もた

くさんのことを吸収し、品質管理課の業務に励んでいきたい所存です。どうぞ宜しくお願い致

します。 
濱口佳奈 
新年あけましておめでとうございます。昨年は社会が大きく変化した年でした。本年も社会の

変化に対応し、品質管理課の業務に励んでいきたいと思います。宜しくお願い致します。 
三輪愛結美 
新年明けましておめでとうございます。本年も多くの知識を取り入れる努力をし、成長してい

きたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 
山崎格 
新年明けましておめでとうございます。本年も一社員としての成長と一人の人間としての成長

が出来るように努めていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
赤塚秀次 
新年あけましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスにより、社会が大きく変化いた

しました。入社して 1 か月しか経過しておりませんが、正確な試験ができるよう励みたいで

す。今年もよろしくお願いいたします。 
片岡晃子 
新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスにより環境が変化した一年にな

りました。その環境に対応できるよう、品質管理業務に励んで参りたいと思います。本年度も

どうぞよろしくお願い致します。 
宮本俊平 
新年明けましておめでとうございます。コロナ禍で世の中が大きく変わる中、私も転職という

人生の一つの転機を迎えた思い出深い 1 年となりました。まだまだ未熟ではありますが、多く

のことを学び、業務を通じて社会に貢献していきたいと思います。宜しくお願いいたします。 
 
システム部 坂井豊一 
明けましておめでとうございます。昨年はコロナ禍で移動の制限や集まることに対する制限が

あり本社へ行くことがありませんでしたが、今年も同様になることが予想されるため、働き方

をいろいろ変えていかなければならないと思いますが、うまくやれば移動などのコスト削減に

なるわけなので今年はいろいろ試す年として頑張ります。本年も宜しくお願い致します。 
古館直己 
新年明けましておめでとうございます。コロナで大変な時期ですが成長できるよう頑張りま



す。本年もどうぞよろしくお願い致します。 
玉津豪 
新年あけましておめでとうございます。旧年は大変お世話になりました、また体調を崩し大変

ご迷惑をおかけ致しました。今年は体調管理に気をつけ良いパフォーマンスが出せるよう頑張

ります。業務面もまだまだ会社に貢献できていない自覚がありますので今後精一杯頑張らさせ

て頂きます。本年も宜しくお願い致します。 
 
総務部一同（野呂有加 冨田理恵 野田みほ 廣川雅子 中尾晃菜 中川浩孝 深水美和子 

川本英嗣） 
希望に輝く新年を迎え皆々様のご多幸をお祈り申し上げます。新春の照りはえる陽は明るく希

望と夢に満ちております。昨年は新型コロナの影響で大変な一年になりました。まだしばらく

安全対策の必要な日々は続きそうです。くれぐれも皆様お身体に気を付けてお過ごしくださ

い。総務部一同、万協製薬従業員そして皆様の健康と安全を守れるよう気を引き締めて業務に

邁進いたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 1 月 5 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

さあ、今日から新しい一年の仕事始めだ！今年も頑張ろう！ 

今日は 2021 年 1月 5日火曜日。私の万協製薬は今日から仕事始めである。 

今年も身体を動かして、いろんな人と話して私なりの一年としたい。 

いろんな意見を、ここで共有できればと思う次第である！ 

どうか今年もよろしくおねがいします！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

12月のお知らせができあがりました。 



ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/gokatsuraikefurusatomura 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） → 終了 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

【第 30回記念みそか放談「三重で生きるスペシャル ~三重県から世界を見てみよう！~」】 

が無事終了しました。 

 

録画配信でいつでも見ることができます。 

https://youtu.be/TbC6BwNCxes 

 

ニュービジネス協議会 Facebook 

https://www.facebook.com/events/615068402498268/ 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回みそか放談」予告 2020/10/22 

 

 

■リアマツテレビ 「第 30 回プレみそか放談」2020/10/22 

 



 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 



【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 



 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 



ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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稼いで稼いで稼ぎぬいて、私はその先にどんな世界を見るのだろう？！ 

披露宴まであと 5日！ 

今日は 12月 22日火曜日！どんどん年末で、どんどん寒くなり、 

なんだかどんどん追い込まれていく年末だね。 

というわけで今週で最後の万協グループの仕事は続く。12月は出張も 

多くその結果、会社にいる間は会議、来訪の連発である。 

今日は 3社の仕事を順番にやったので、いろんな気持ちになった。 

いろんな仕事を同時にするとどう利益を出すか？ということに 

突き詰めるとそうなっていく。 

昔の様に、万協製薬だけやっている時はそうでも無かったのだが、 

たくさん会社を経営するうちに私の経営は利益をどう出すか？ 

というところに興味が集中する様になってきた。というか、そこを 

経営者として見なければ仕事が終わらなくなったのだ。 

良いことなのかわからないが、時間が有限である以上、そうして 

会社をみていくしかないのである。 

なんかこうやって行くと、どんどん、普通の人の感覚ではなくなって 

いくような気がする。 

それが良いのか悪いことなのがわからないのだが、こうなったら 

ずっとこの利益の道をひた走るしかなくなっている私である。 

まるで他人から見たら守銭奴の様に見えるかも知れない。 

何をやれば成功するのか？どうやればもっと上手くいくのか？ 

そんなことばかり考えてしまう。後何年生きられるかわからないのに、 

私は銭のまつわるビジネスの世界でしか生きられない。 

延々とお金を、儲け続けて、その努力の果てに私は何を得るのか？ 

これからの私の生きる世界はきっとそういう世界である。 

家に帰ったら人間ドックの検査の通知、ポリープあるので胃カメラ飲んで 

くださいとのこと。とほほである！ 

しかし、こうやってまだブログを続けているうちはまだまだマシなのかも 

知れないね！！ 

写真は昨日訪れてくれたビジネスコンサルのデロイトトーマツの皆さん。 

これからも共に進みましょう！ 
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太陽があなたの顔に光を当てる限り、あなたの幸せは訪れている！！^_^ 

胃カメラ 5年ぶりに飲みました！ 

今日は 12月 23日水曜日。娘の結婚式まであと 4日である。昔のように 

さだまさしのコスモスのような昭和の雰囲気は我が家にはないのだが、 

それでも少しはしんみりとする。 

今朝台拭きを見ていたらひらがなで、まつうらことこ とあった。 

慶子さんが掃除して来たら出て来たので使ってみたという。保育所時代のものだ。 



あのころは二人とも会社が小さいこともありそれなのに子供が続けて 

できたこともあって、人生で最も大変な時期だった。いつが朝で夜で季節がいつが？ 

すらわからなかったほど働いていたからだ。 

この sns時代が、今でよかった。 

きっと私のブログには大変だとしか書けなかったはずである。 

まあそもそもブログ書いてないような気がするけど。 

しかし、大変だけれど家族と会社だけの小さなコミュニティに囲まれてそれは 

それで充実していたといえよう。 

人生はいつも良いことと悪いことの綴れ織りである。大切なのは今日、 

今を生きることだ。本当の幸せは今生きれることなのだと、今生きるのが 

辛い人に言いたい。 

太陽が東から登って私達の顔を照らす時、幸せは万人に注がれているのだと 

思おうではないか！ 

写真は今日の朝日と昨日の胃カメラ！と商売繁盛塾！ポリープも両性で安心 

しました！！ 
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結婚式まであと 3日、会社もいよいよ大詰めだ。 

今日は 12月 24日木曜日、クリスマスイブである。今年から末娘の京都に行って 

しまいクリスマスという雰囲気では無くなってしまった。こういう時は、 

歳をとるとつまらないなあと思う。 

しかし、それはそれで仕方ないことだ。 

私の方はあと 2日の万協の仕事とあと３日の結婚式に臨むのみである！ 

以下は、私のクリスマスプレゼントエッセイと今日の写真は、昨日の 

次世代経営塾とお客様！ 

どうか素晴らしいクリスマスイブを！！ 

クリスマスプレゼントで貰って嬉しかったもの 

12月になりました。いよいよ年の瀬です。しかしながら今年の師走はコロナの 

影響でいつもとは様子が違います。第 3波と呼ばれる今までで一番多い感染者が 

出ているので大都市では行動自粛が起こっています。この多気町ではさすがに 

そこまではないですが、多かれ少なかれ皆さんの商売にも影響が出ている事でしょう。 

しかしながら、来春にはコロナワクチンの接種も始まります。そうなればきっと 

この騒ぎも収まるものと思われます。しかしコロナによって変わった生活様式は 

元にはもう戻りません。今の暮らしがずっと続くと仮定してビジネスのスタイルを 

変えるべきなのです。 

さて今月のお題は、クリスマスにもらって嬉しかったプレゼントは？というものです。 

私の実家は神戸の商店街にありましたから、玩具屋がたくさんありました。 

子供の頃はまたテレビゲームのない頃で、クリスマスには各社が競って新製品を出したものでした。 

私は親と交渉して毎年、決まった額のお金をもらって自分でプレゼントを選んでいました。 

いつもよりたくさんのお小遣いをもらっていろんな玩具屋を巡って歩いたクリスマスこそが 

私の一番の幸せな時でした。この頃のくせが今も抜けず、いまだに玩具を買いあさっている私です。 

正しい違うところは、今はクリスマス以外でも玩具を買っている事でしょう！！ 

ダーウィンはかつて進化論の中で、生き残る生命はもっとも強いものではなく 

もっとも変化に対応したものだったと言っています。私達のビジネスもそうありたいものですね。 

悩んだらいつでも商工会にご相談ください。今月も私の商売繁盛セミナーがありますから！ 

では、どうぞ良いお年をお迎えください。 
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本日で仕事は終わり！明日はいよいよ娘の結婚披露宴！ 

今日は 12月 25日、わが万協製薬は最終出勤日である。 

そして明日は娘の結婚式と、バタバタと年末が近づいてくる。 

昨日のクリスマスイブは、慶子さんと一緒にガラガラの映画館で、新解釈三国志を見た。 

うーむという内容だった。 

子供がいた時はクリスマスで楽しい時であったが、子供のいなくなった 

クリスマスってなんだか寂しいものです。 

娘が嫁ぐことで、シュンとしているのかも知れないね！ 

でも頑張って行きましょう！！ 

メリークリスマス 
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お母さん、お父さん今日は琴子の結婚式です。ベスト グレー、ネクタイ黒、 

結婚式の朝は早くて辛いよ！！ 

というわけで今日は 12月 26日の土曜日。いよいよ今日は長女琴子の結婚式である。 

私は朝５時！に起こされてまずは慶子さんの着付け、続いて末娘の栄衣子の 

着付けと運転手をしている。 

花嫁の父親という感慨用水に浸ることもできず、とにかく今日のハードな一日が始まった。 

私はとにかくバージンロードだけをしくじり先生にならない様にと努めていきたいと思う。 

松浦家で私の世代では最初の結婚式である。26歳と若いけど、早いけどこればかりは 

当人の考えであるので。 

さてさてどんな 1日になりますことやら！ 

昨日の夜は私の母の夢を見た。なんだか久しぶりに母の夢を見た。何故か知らないが、 

私がお母さん、そんなの泣いて仕舞えばいいんだ、と言って二人で泣くという夢だった。 

思えば、母が亡くなって来年の元旦で 17 年になる。目覚めて母が、そして父が生きて 

いたらきっとこの日を喜んだことだろうと思った。 

母が亡くなった時なんだか、私は人生の半分くらい無くなったような気がした。 

そうして、2年前に父が亡くなった時はまたその半分が亡くなったような気がした。 

しかし、こうやってまた新しい娘の家族が生まれて時代が変わっていくのだろう。 

止まることを知らない時があるから、新しい時代もやってくる。長い人間の歴史に於いても、 

私の短い人生に於いてもきっと理屈は同じことなのだ。 

そこに竿を刺すのではなく、流れの中で遊んでみるような人間になってみたいと思った。 

写真は昨日の万協最終日の様子。コロナ禍の中でも、本当に 105点をつけたいような 

素晴らしい働きが出来た 1年だった。最後はみんなでありがとうを言って別れた。 

ここにも新世代の流れがある。 

会社だけはまだ、少しくらい竿を刺してから次世代に委ねたいと思う。 

あと 10年？もしかして 15 年？！ 
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幸せはいつも、遅いくらいが丁度良い！琴子！どうか幸せになっておくれ！！ 

今日、無事に長女琴子の挙式披露宴が終わった。 

今はそのままエクシブに移動して親類との食事会が終わったところである。 

長い一日だった。 

そして素晴らしい一日中だった。2度の延期で、心折れそうな時もあったが 

ようやくこの日が迎えて終えられたことに感謝している。 

そして、式や披露宴の間、私はこの娘と過ごした 26年の長い日々を思い出していた。 

琴子が産まれてすぐに神戸の震災があって、私達家族は一晩離れ離れになった。 

琴子と慶子さんを探して絶望の街を彷徨った。それから奈良に引っ越して、 

離れ離れの一年を過ごして三重県に来たのが琴子が 2歳のとき。 

その頃は誰も知り合いが居ないし、会社もどうなるかわからなくて、心細い日々だった。 

けれど辛くて大変だったと覚えているのはその頃までで、そのあと信太、 

栄衣子が産まれてからは本当に家族一丸となって生きてきたから寂しくはなくなった。 

琴子は持ち前の天然キャラでいつも家族をまとめてくれた。 

琴子の明るさと天真爛漫さが、どれだけ私達を和ませてくれたか分からない。 

今日の琴子の最後のスピーチで、中学、高校の時はパパのことをいろんな人に 

聞かれたりするのが嫌だったけれども今この歳になって、自慢の父親と思えるように 

なったと言われてウルっときた。 

いつも子供の事を書いたりするたびに琴子には怒られてばかり居たからだ。 

私も父親が PTA会長していて、中学の時に父の名前の太一さんで呼ばれていた時は父を 

恨んだものだったからだ。 

式を振り返ってみると、相手の事を一生懸命考える二人ならではの楽しい式で、 

ほとんど二人は席に座らず、人々をもてなすホストに回っていた。 

そこがなんか嬉しかった。家に嫁ぐと言うのではなく新しい家庭を創って行く 

と言う式だったので私は、ちっとも寂しくなかった。コロナ禍の中でほぼほぼ 

医療関係者の出席者の皆さんには、感謝してもしすぎる事はない。 

二人とも医師を仕事に選んだからこその早い結婚である。どうか末長く幸せになってほしい。 

そして私達の子供達が、いつでも安心できるようなきちんとした親で居なければとも思った。 

今日まで私達の松浦家に関わっていただいた皆様に心からの感謝を申し上げます！ 

ありがとうございました！！ 
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人間とは人との距離を一生考える生き物なのだ！ 

子供と過ごす日々が続き私の幸せも続いているよ！ 

今日は 12月 29日火曜日、昨日から私は息子の信太と一緒に 2年ぶりの 

スノボツアーで新潟行きである。 

一昨日来、本当に多くの皆さんからの娘に対するお祝いの言葉をもらえて嬉しかった。 

なんか、スッと過ぎていく日々も SNS を通じて皆さんの心と通じ合って 

より深いもののように感じられるようになった。 

毎年、この年の瀬を迎えるたびにいつもそんな事を思う。  

本当にありがとうございます 

さて、私は昨日から新潟の赤倉温泉に来ている。会社は昨日まで 

なのだが今年は総務部以外は有給を取って全社休暇とした。 

さて、息子の信太とは、なんと 3年ぶり！のスノボツアーなのである。 

ここ 2年は末娘栄衣子の受験もあり、昨年は信太自体がはるかカナダに 

留学していたこともあって会うこともできなかった。 

私達の昨年度はそんなわけで家族が離れ離れの一年間だった。 



私も精神的に辛いことが多く苦しい一年だった。 

車の中で信太とお互いそんな話をした。これも久しぶりなので嬉しい！！ 

辛いと言うことは諦めずに頑張ってきたと言うことで、その事は自分たちの 

勲章のようなものではないとね！ 

そんな中、今年はコロナ禍ではあったが、家族がまた一堂に集まる機会も 

増えて私達の絆は深まったように思う。 

生きているといろんな事があるが、大半は他人様に気を遣って生きている事が 

ほとんどだ。 

それを癒してくれるのは、家族でしかない。もちろん家族にだって礼儀と 

いうものがあるだろうが、他人様とは違う。 

人間とはつまりは、人との距離について一生考える生き物なのだと私は 

今日、思った。私は他の人よりたくさんの人に出会う生活を今しているので、 

余計にゼロ距離の家族が大切なのだということに気づいた。 

息子と本当に久しぶりのゲレンデに立つと時の流れが解けていくように思えた。 

幸せである。 

昨年が辛かっただけに余計にそう思う。この幸せが 1日でも長く続いて欲しいと 

いうのは私のわがままである。けれどもそれならわがままに生きてやるぞ！ 

というのが私の正直なところなのである！ 

写真はそんな昨日の池の平ゲレンデの様子。素晴らしい快晴でまるで私の心を 

表しているようだった！！ 
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羽田議員のコロナ死を見て健康になろう！と思う私なのだ！ 

身体を使ってヘトヘトになって、それで得られるものがあるなら、 

やるべきなのだ！！ 

今日は 12月 30日。私と息子の雪山合宿は 3日目となった。流石に 3日目となると、 

身体中が痛くて思うように動かなくなってきた。 

それは何故か？それはめちゃくちゃ真剣に滑っているからである。 

スノボはめちゃくちゃ真剣に滑るとコケるのであり、コケるとまるで 

雪山に巨人に投げつけられるような衝撃を受ける。 

私達はヘルメットを装着してボディアーマーなどをつけて衝撃の緩和に 

努めているのだけれど、それでも痛いものは痛いのである。 

もちろんそんなことやっている人は少ないし、私の歳でそこまで 

追い込んでいる人はいないのではないかと思う。 

それには理由があって、息子は友達と行くとみんなあまり真剣に 

滑らないのでパパは偉いなどと褒めるからである。 

私は褒められると図に乗るので、つい頑張っちゃうわけだ。 

昨日は二人、スクールに入って学んだ。 

やはり我流では伸び悩むからである。 

そこで考えた。 

スノボ上手くなって何か良いことはあるのだろうかと。 

実は何も良いことはないのである。 

サーフィンもスノボも上手くなっても実生活では何の役にも立たない。 

滑ると言う行為は、コケると言うことを意味する。二足歩行の人間の最も 

大切な脳を破壊する可能性があるので、やるべきではないのだ。 

なのになんでやっているのかな？ 



お金と時間を使って身体をいじめているだけなのではないかとね。 

やるならウォーキングとか、ランニングくらいにすべきなのである。 

しかし書きながら思ったのだが人間というものは自然の中で無茶なことを 

して生き抜いてきた生き物だ。だからこそ本能に無茶な事をすると言うのが 

あるのではないだろうか？ 

朝起きて、風呂に入ってご飯たべて、一日中滑る。これはものすごく充実している。 

帰ったらまた、風呂に入ってご飯食べて寝る。それだけなのに！ 

つまりは身体を鍛える事は一日中できないのだがスノボやサーフィンは楽しいので 

長く出来る、充実する、上達すると言う良い循環があるのだ。 

羽田参議院議員のコロナによる死亡を見ていると彼は糖尿病の基礎疾患があった。 

彼は私より若いのでそこに驚いた。 

私はこの春からパーソナルトレーニングとヨガを合計週 4回やって夏からは 

サーフィンをずっとやっていた。そのおかげでメタボと脂肪肝が治り、 

飲酒もやらなくなった。今月沖縄行った時に心が曇ったのは皆と酒を飲みながら、 

これは絶対に体が悪くなっている！という罪悪感からきたものだとわかった。 

私は経営者として息子や娘に事業を移すためにあと 20年くらい健康でいたいのである。 

だからこのスパルタ鍛錬法が意味があるのだ！と自らに言い聞かせていくのだ！！ 

というわけで今日も行ってきマッスル！！ 
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太陽が輝き続ける限り、私達の生命は終わらない！安心して良い年をお迎えください！ 

さあ、いよいよ 2020 年の大晦日である。レコード大賞もリサが取り、 

アニメソングがレコード大賞というはじめての年となった。嬉しい反面、 

それなら嵐こそでは無いのかな？と私は思った。 

さて昨日の夜、新潟の帰り道、三重県でも雪が降って驚いた！というか怖かった。 

朝目覚めてみれば、積もっている。 

昼過ぎ早くに向こうを出て本当に良かったと思う。 

今朝は太陽が燦々と輝いてホッとしている。 

早く雪が溶け無いとどこにも行けない。 

あなたのところはどうだろうか？ 

こうして考えてみると私達の暮らしは全て太陽にコントロールされている。 

どれだけ人間の暮らしが便利になっても太陽の力に比べれば大した事はない。 

今年はコロナにやられた一年だった。貴方にも私にとっても大変な一年だった事だろう。 

でもこの登る朝日を見ていると、いやなんとかなるのでは無いのかな？と思った。 

人間が考えることよりも自然の方がずっと上である。だから案ずるよりも生むが易し！である。 

来年からも落ち込んだら太陽が作る光と青空を見て頑張ろうでは無いか！ 

私ももちろんめちゃくちゃ頑張るので、私のブログが何かの日常の支えになれば嬉しいです！ 

どうか良いお年をお迎えください！！ 

私はこれから家の大掃除やります！！ 
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あけましておめでとう！2021 年！今年もよろしくお願いします！！ 

今年こそ良い年になるように、みんなで元気出していこうぜ！！ 



悪いことがあった次は、きっと良いことがやってくる！！ 

僕はめちゃくちゃ頑張るので、みんな、ついてこいよー！！ 

 

https://www.facebook.com/matsuura.nobuo.fan 

 

 

 

1/5 

 

さあ、今日から新しい一年の仕事始めだ！今年も頑張ろう！ 

今日は 2021 年 1月 5日火曜日。私の万協製薬は今日から仕事始めである。 

毎年。仕事始めは近所の佐奈神社での新年祈祷から始めるのだが、 

今年はコロナと人数増で密を避けるためにリーダー職以上での参加となる。 

と言っても 70人以上いるのだから、それも密と言えば密なのだが、屋外と 

いうこともあって良しとした。 

コロナの第 3波によって政府の 2回目の緊急事態宣言が出る模様だ。人口比に 

よって患者が増えるのはウイルス感染の常であり。それが首都圏に固まって 

いるだけなのだが、今や感染イコール悪となっている以上、この対応は 

致し方ないだろう。国の経済を歪めてもの感染対策。それが続けば本当に 

社会も経済も変わらざるを得ない。 

私たちはようやく２１世紀を目の前にしたということになる。 

それは極めて気持ちの悪い未来なのだと私は思った。貴方はどう考えるだろう？ 

さて、私のこの年末年始だが娘の結婚式に始まり、スノボ、お正月の家族集合、 

そのための家の大掃除、またスノボとめちゃくちゃ忙しい１０日間であった。 

また、空を見上げることや天気を気にすることも多く、太陽を見るたびに元気つけられた。 

これをどう考えるかだが、一昨年までの私の父の家に集まっていたお正月から、 

私の家に皆が集まるお正月に変わったということだろう。特に 2日の日に 

私の子供達の世代が、我が家に集まった時に、ああ、これが世代が変わると 

いうことか！と思った。 

こうして世の中は進んでいるのだなとしみじみと思った。時が動くとはこういうことだ。 

何が良くて、何が悪いのかはわからない。しかしながらこれが歳を取るということ 

なのだと思った。その中で私はどう生きよう？どう生きればこの２１世紀に 

対応出来るのかな？と言うことをずっと考えていた。このブログも 11年目に突入である。 

今年も身体を動かして、いろんな人と話して 

私なりの一年としたい。 

いろんな意見を、ここで共有できればと思う次第である！ 

どうか今年もよろしくおねがいします！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 1 月 12 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

 

第一に明るくなりたいということを人生の第一の目標にすること。 

第二に、そのために何をやればその方向に向かうかを真剣に考えて、 

毎日それを試して見ること。 

第三に、そこで上手く行ったやり方をしっかり検証して覚えておくこと。 

 



そしてそれを他人と共有する事である。 

私のブログの目的も実は私が明るく生きるためのセラピーだったのである。 

光を描くためには影が必要だ。そのために人生の暗黒面に触れることも大事だろう。 

暗くなることを恐れてはいけない。夜空に輝く月もひと月の半分は欠けているでは無いか！ 

それよりも大事なことはその努力の結果、出来た大事な光で世の中を照らす事である。 

自分以外の誰かを明るくする事である。 

コロナのせいで、人間の自分勝手ばかり強調され、誰の心も照らさない自分だけ光らせる光を、 

私は毎日毎日、たくさん見ている。この人はそのことに気づいているのか？恥ずかしく 

無いのか？とか思うのだが、恥ずかしくないからそういうパフォーマンスをしているのだ。 

でも他人は変えられないから、貴方の生き方を変えることでまがいものを貴方の日常から 

無くせば良いことである！！ 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

1月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 



第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） → 終了 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 



 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 



２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 



【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 



http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

1/6 

 

神の前で勝ちを祈る！また楽しからずや！！ 

今日は 1月 6日水曜日、寒いながらまた新しい一年が始まったのを感じている。 

私達万協製薬は、昨日、佐奈神社で一年の祈祷をしてもらった。 

20年以上続く伝統である。 

神の前で祈ることで、やはり頑張ろう！という気持ちになることが嬉しい！ 

今年も頑張ろう！！ 

写真はそんな昨日の様子！ 

さあ働いて、稼ぐぞ！！ 

 

 

 

 木村医師の気持ちはとてもよくわかる。皆さんどう考えておられるかな？ 

 経済たたずに生活立たずだ！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/c6a75455e109c13f602ebd06626a622021d41996?fbclid=IwAR36jBCI

AsfdxQi2VItkC7EPKGZ8MPHYWdP5dbkXXFv6vFvii0uW8XP-aZY 

 

  

 香港での大量の政治犯逮捕といい、今回の中国の対応はいかがなものか？ 

 都合の良いという言葉を国家が使うようになれば、それはもう普通とは言えない。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/958ffc85644f445bce41e35a229078851c84716a?fbclid=IwAR226Mj7

EKEum9UH3LEldinh9ZrQOBmYE3d6K5lz_ESg1YK2UoHgJnvmc2o 
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 このニュースも併せて読んでほしい。 

 国を、暮らしを考えることは、自国のことばかり見るのでは見失う。 

 まずは自分の考えをしっかり持つためにもたくさんの情報を、取り入れてほしいと願う！ 

 →

https://www3.nhk.or.jp/news/html/20210106/k10012800031000.html?fbclid=IwAR2wrUav8CUoMyQ3_69E

m8CMabX_L-qf1nuCGZK_CViejUgWu5XelpteH4Q 

 

 

 

 

 

今年は丑年！けれども、久しぶりの猫まみれ！幸せとはこういうことを言うのだ！！ 

今日は 1月 7日木曜日。慌ただしく新年は過ぎ日常がどんどん押し寄せてくる 

。昨日は朝から相可高校とのまごコスメ事業のためのお茶の実採取と、社内打ち合わせ、 

多気町観光協会の役員会とまたもや 12時間連続の労働となった。 

忙しいのは必要とされてる証拠なのでありがたく受け取ろう！ 

昨日は久しぶりに猫たちに会いに行って猫まみれになった。しかしながら、 

久しぶりなのでシロちゃんたちには爪で引っ掻かれてしまった！もっとちゃんときなさい！ 

とのお叱りを受けたようなものだ。 

でもかわいい。 

猫は人間が可愛いという全てのパーツを合わせてできているような気がしてならない。 

猫と過ごす時間は、本当に素敵だ。 

私はもし仕事もなくなり一人になったら、きっと猫を過ごすだろう。 

信男じいちゃんと猫！悪くない。 

でも妻の慶子さんは猫が嫌いなので、彼女がいる間は猫を家で飼えない。 

まずは汝の妻を愛せ！その次に汝の妻を愛せよ！と言うのが正しいね！ 

昨日の写真はそんな私の猫まみれの写真！生きるためには小さな楽しみが必要だね！ 

さて、貴方の小さな楽しみとは何だろう？！ 

今日も貴方にとって良い一日を！！ 
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今日は 1月 8日金曜日！ 

今年一番の寒さだ！ 

昨日は大阪からお客様が来られてふるさと村で食事したがめちゃくちゃ寒かった！ 

けれども明日から三連休！万協フィギュア博物館は日月と営業しているので来てね！ 

以下は私の名古屋の月刊紙に書いたエッセイ！ 

フィギュア博物館誕生の秘密！ぜひ読んでね！ 

さあ、今日も頑張ろう！！ 

三重県多気町の万協フィギュア博物館  松浦信男 

私は 2014年の 5月から、自社の万協製薬の工場の中に 200坪の面積でフィギュア博物館を 

運営している。私が個人的に集めたフィギュアを約 3万 5,000 体以上を一堂に集めたものだ。 

この博物館の始まりは、1995 年 1月に発生した阪神大震災で私のコレクションを 

全て失ったことである。神戸市長田区にあった本社工場も全壊、自宅に保存していた 

フィギュアも自宅の全壊によって全て失われてしまった。もう 26年前の事であるが、 

あの頃の絶望感は筆舌に尽くし難い。 

その後、1996年に万協製薬は三重県多気町にたった 3人で移住して再創業した。 

世界史の中で、崩壊した製薬会社を 3人で立て直した例は私達だけである。そのため、 



毎日が仕事の連続で季節を忘れて働いた。しかし、仕事だけで生きて行くことは辛い事だ。 

私は当時、悶々とした日々を送っていた。そんなある日、私は仕事の途中で 

ふと立ち寄ったリサイクルショップで私が震災で無くしたフィギュアを見つけた。 

震災でほとんどのコレクションを失った私は、神様から、もうフィギュアの収集を 

辞めなさいと言われているような気がして残ったコレクションも会社の庭に 

放り投げていたからだ。私は、思わずその無くしたフィギュアを買って工場に飾ってみた。 

それはまるで無くした夢を取り戻したように思った。同じ物は探せば、この世の中に 

あるのだという事に気づいた。だから会社も同じことで、またやり直せば良いだけではないか！ 

と前向きに思うようになったのは、その時買ったフィギュアのおかげである。 

私は会社の復興とコレクションの復興を同時に行っていけば良いのではないか！ 

と考え新たにコレクションの収集を始めた。工場の外に投げ捨ててあったフィギュアも 

拾って時間をかけて直した。 

その後、会社の復興に伴って、増えたコレクションが莫大になるにつれて、会社での 

置き場所がなくなっていった。丁度その時期に、私が多気町の観光協会の会長を 

勤めることになったため、そのために新しい工場の建設に伴って、その中に博物館を 

作ったと言うわけだ。挙げ句の果てに工場の一部を削ってフィギュア博物館を拡大したのだから、 

これはやりすぎかも知れない。しかし 

その後、このフィギュア博物館のスペースを守るために、どんどん工場を増やして現在は 

6つの工場を持つまでになった。これぞ向上心があると言ったところだろうか？ 

フィギュア博物館でコスプレ祭をやるようになってから全国的に人気が出て、 

今や全国から訪れる一大観光施設にまで成長した。 

今年の 4月には多気町にビゾンという新しいリゾートができる。それを機会として、 

多気町が観光の街として変わって行くことを願っているし、私の万協フィギュア博物館も 

その一助となれば本望である。貴方もぜひ一度遊びに来てください！ 
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 こんな事は当たり前のことだ。人の人生を左右する選択を制限する事は憲法違反である！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6381657?fbclid=IwAR3qaZcdJ6Hy0n1Ze58LZreEZZAKeLp2f1jkXyo52T2

w7m5vUSCpIJPEfrU 

 

 

 極めて真っ当な意見のように思うが、こういうのはニュースにならない。 

 怖がらせシンドローム！のせいである。本当にもっと冷静になろう！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/1c3d0ba4e519d03577f09028856a8a2d8e68a6a1?fbclid=IwAR28pFPR

1sad6zv38JqJvzbOEXn_9eCxhqMDxPtCpPCRMFmr7On9HhilN-Q 

 

 

私達は、明るい光のようなものを求めて、そのために生きているのだ！ 

今日のは長いけど読んで感想ください！今日は神回のはず？！ 

多気町商工会新春互礼会は、本日午前１０時から多気町民文化会館にて！ 

アクアイグニスの立花社長と久保町長と私の大放談大会である。 

また、漏れなく孫の店お弁当がついてきます！ 

さて今日は 1月 9日土曜日。今日から 3連休だが国はステイホームを呼びかけている。 

午後８時までの飲食店営業に果たして効果があるのか？私は疑問だ。営業、 

イベントは、感染予防を徹底してあとは個人の判断に任せるのが一番だと 



思うのだが、今の日本はそれとは逆の方向に向かっている。私は春先には 

大変この問題で憤っていたが、今はその考えに至ったのでもう怒らない。 

このように〇〇の考えに至る事で幸せになるという話を今日はしたい。 

私は昨年末すごく心が塞いでいた。そのせいで友人とトラブルになったほどだ。 

いつもなら見過ごせることが見過ごすことが出来なくなっていた。 

今年になってその原因が分かった。それがマリッジブルーだったのだ。 

昨年の 3月から娘の披露宴が何度も延期になり、そのたびに花嫁の父の変な 

気持ちを一年間近くもち続けた。年末に式が決まると今度はコロナで本当に 

大丈夫なのか？クラスターは起こらないのか？などという心配もあった。 

けれども当日はとてもよい抜ける様な青空で私の気持ちは晴れた。 

エンゲージリングの交換にずっと右手を出している娘を見て間近で笑った。 

新郎のお父さんの挨拶で、琴子さんとさん付けで呼んでくれたことが嬉しかった。 

そもそも家に嫁ではなく新しい家庭を作るというスピーチをされたことも嬉しかった。 

開けて新年になり、二人揃って挨拶に来て息子の彼女とも一緒に人生ゲームをしたとき、 

なんだか子供が一気に二人増えた様な気がした。それはとても嬉しい気持ちだった。 

そして年末年始、新潟でスノボしているとき、雲間から太陽が出たとき、 

とても嬉しかった。晴れるとガスもなく、雪面がよく見えて安心だからだ。  

その青空は披露宴の時の青空と同じだった。 

私はずっと人間は、眠るために生きている。人間の行為は全て眠るための 

前段階であると考えてきた。しかし、今回の事でそうではなく人は幸せに 

なる為に生きているのだと考えを変えた。 

私は万協製薬の外装、内装を青色と白しか使わない事にしている。震災の 

後うだつが上がらず何をやってもうまく行かない時に、青空が憎らしかった。 

だから青空の様に美しく生きたいなあと思ってそれを心がけるためにその色にした。 

憎らしいものをずっと身につけて生きてきたというわけだ。 

青空は太陽光線のスペクトル反射によって起こる。光も影も太陽が作るものだ。 

絵画に於いても光を描きたいなら影を描かなければいけない。私は 26年前の 

震災からどちらかというとその影を利用してそのコンプレックスの反動で頑張って 

きた気持ちがある。 

しかしながらここにきてもっとシンプルに考えても良いのでないかと思う。 

太陽の光くらいで元気になるなら、大歓迎だ。つまりは、私達はどうすれば 

自分の心が明るくなるか？を考えてそのために日常を行動すれば良いのである！ 

私の心が娘の結婚式を超えないと明るくならなかったことの様にすぐには原因が 

判らないことも多い。しかし、ずっとそのことに注目していれば自ずと見えて 

来るものもあるのではないか？ 

自分の心が明るい方向にいきたい。そのために自分の行動をそれに向けて行く。 

長い人生ではなく日々の日常という単位で、その小さな戦いをやってみないか？ 

自分の心を明るい方向に近づける事は良いことしか無い。 

貴方の暗いところが好き！という人はいないだろう。私達人間が集団の中で 

生き続ける限り、他人から好かれないとやっていけないからだ。 

今日私が言ってる事はすごく当たり前に聞こえるかも知れないが、 

これは私が 58年生きてきてこの間、気づいたことである。 

第一に明るくなりたいということを人生の第一の目標にすること。 

第二に、そのために何をやればその方向に向かうかを真剣に考えて、毎日それを試して見ること。 

第三に、そこで上手く行ったやり方をしっかり検証して覚えておくこと。 

そしてそれを他人と共有する事である。 

私のブログの目的も実は私が明るく生きるためのセラピーだったのである。 

光を描くためには影が必要だ。そのために人生の暗黒面に触れることも大事だろう。 

暗くなることを恐れてはいけない。夜空に輝く月もひと月の半分は欠けているでは無いか！ 

それよりも大事なことはその努力の結果、出来た大事な光で世の中を照らす事である。 

自分以外の誰かを明るくする事である。 



コロナのせいで、人間の自分勝手ばかり強調され、誰の心も照らさない自分だけ光らせる光を、 

私は毎日毎日、たくさん見ている。この人はそのことに気づいているのか？恥ずかしく 

無いのか？とか思うのだが、恥ずかしくないからそういうパフォーマンスをしているのだ。 

でも他人は変えられないから、貴方の生き方を変えることでまがいものを貴方の日常から 

無くせば良いことである！！どうか今日の私の意見に反応してください！ 

写真は昨日来てくれたグループの釜屋化学の役員たち。売り上げが 5億円下がっても利益は 

5000万円確保した。自信に満ちた発言に私は思わず涙が出てきた！！ 
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今日は 1月 10日日曜日！成人の日だ！栄衣子❗�成人の日おめでとう！ 

大人とは年齢ではなく積み重ねてきた経験でどれだけ人を救えるか？ 

であり、その人の生き方がその人を作るのだ！！ 

松浦信男音楽談義は今日午後１時から zoomにて独占生放送！是非見てね！！ 

万協フィギュア館からの放送だよ！ 

というわけで今日は成人の日である。我が末娘の栄衣子は試験勉強が 

あるとかで帰ってこないらしいが、年末に振袖姿を披露宴で見られたので 

まあ良しとしようと思う！ 

昨日は朝から、多気町商工会の新年賀詞交換会、昼からは四日市大学での 

政策発表会と一日中バタバタであった。 

多気町の方は今年開業を迎える、ビソンの立花社長を迎えての講演会であった。 

新しい食と健康の町づくりから始まって、挙句にはスーパーシティ構想まで話が進んだ。 

第二部は久保町長と私も入っての対談となりこちらも盛り上がった。 

そのあと四日市市での政策発表会だが、発表会自体は良かったのだが、 

そのあと、発表者への質問で高齢者の方の議論になっていない質問の連発が、 

ものすごく痛かった。 

議論とは相手を凹ますことだと考えているのだろうか？ 

こう言う老人がきっと今の日本の硬直化を助長しているのかと思った。 

また、それに介入しない四日市市大学の運営にも残念に思った。 

学生もほとんど参加させていないし、 

たとえ、Fランクの大学であってもそう言う気概を持たないと良くはならないよ！ 

とよっぽど言ってやろうかと思ったが、慶子さんには止められるし、 

後で学長が出てきてそのことを言っていたのでこれは言わなくて良かった。と思った。 

救いはうちの町の議員のたまきさんが発表者として生き生きと発言されたことだ。 

おそらく 75歳は超えておられるが、その柔軟さにファンになってしまったくらいだ。 

つまりは人それぞれということだ。 

年齢ではなく、その人が過ごしてきた生き方が、その人を作っているのである。 

昨日わたしは誰かを幸せにするために自分の明るさを使おうと言ったが、 

そもそもそんなことをはなから考えていない人の方が多いのである。 

私はそういう人を全て軽蔑するし。それを見過ごす人も同じである。 

今日は成人の日だが、大人とは年齢のことを言うのではなく、その人の積み重ねて 

きた人生によって誰を救えるか？である。誰かも救えない。挙げ句の果てには 

自分すら救えない。そんな人がたくさんいる。そう考えて見るといかに人生を無駄に 

送っている人の多いことか！！ 

多気町の方が四日市市より可能性高いなあ！、と私は思って帰ってきた次第である。 

どうか新成人の皆さんよ！皆さんが生きる２１世紀の日本はこれまでより大変になりそうだ。 

しかし我々はそれでも君たちに未来を委ねたい！君たちが笑って生きられる日本にしよう！ 

そのためにまず自分の思うことをしっかりと相手に伝える。相手も言うことも聞いて、 



お互い冷静に穏やかにダイアローグを深めよう。 

そのことを忘れないでほしい！！ 

あと私にできることは、判らずやの年寄り、ここは年齢ではなく心の年寄りを指す。 

を一人でも多く殺すことである！！ 
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子供に振り回されることは、実はしあわせな事なのだ！！栄衣子さん！ 

いい成人になってね！そしてこれからも私達を困らせていいからね！！ 

本日は 1月 11日月曜日。今日も万協フィギュア博物館は営業しています。来てね！ 

昨日は朝から打ち合わせ、音楽談義の生放送と一日中働いて、そのあとは 

慶子さんとニトリに片付けての用品を伊勢まで買いに行った。 

雪によるスティホームのおかげで今日明日は、年末年始から続く家の片付けを 

しようと言うことになったのだ。 

つくづく、二人は楽である。 

去年までは末娘のご飯だの用意だのでバタバタしてお互い自分たちの家に 

ついて振り返って見ることもできなかった。お互い 26年間、その自由を 

無くしていた事に気づくのだ。もちろん、それが嫌なことではないけれどもね！ 

上の娘は結婚、下の二人は大学生とようやく手が離れたのでこれからは夫婦で 

出来ることをやっていきたいなと私は思っている。とりあえず、私達の住む家を 

きれいにしたいと思う。 

出来るだけ物を置かず、スマートに使いやすい家にしたいのだ。 

私達なりの片付け上手を試してみたいと思う。 

考えてみれば、それだけ子育てには体力、労力がかかると言うことだろう。 

50代後半になってようやくボーナスのように訪れた二人だけの生活である。 

しばらくは新婚気分に戻っていろいろとやってみたいと思う！ 

とそう考えて二人でお好み焼きを食べて帰ったら、まさかの末娘の栄衣子が 

帰ってきていた。 

小学校のタイムカプセルを掘りにきたのだと言う。 

成人式はもう着物を着たので良いとのこと。まあ、面白い子である。 

またしばらくは、この子に喜んで振り回されそうだ！ 

と言うことで、今日の写真は栄衣子の成人式を祝って年末の挙式で私が写した 

栄衣子の素晴らしい晴れ着姿であります！！栄衣子、成人式おめでとう！！ 
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子育ては遠くに有りて思うもの？いや、心配するものかな？！ 

今日は 1月 12日火曜日。また新しい 1週間の始まりである。 

しかしながら私の場合は毎日働いてるので、曜日の意味はないのだが、 

会社の動きはそうなのだから、とりあえず週明けである。 

今日は三重は雨、全国的には、雪のところも多い。充分気をつけて欲しい。 

昨日は末娘栄衣子の成人の日にお祝いメッセージをいただきありがとうございました。 

どの親も自分の子供が可愛いに違いないのだが、私達は特にこの末娘が、可愛いのである。 

いつまでも私達に心配ばかりかけてくれる。 

けれどもよく考えてみたら、その分、私達がまだしっかりと親の仕事をしろ！と 

神様が言っているようなものだと思う。 



子供と震災と私達はそれに振り回されて続けた 26年間であったようだ。 

いま、自宅を片付けているとつくづくとそのことを思う。 

まるで、浦島太郎のように私達には 26年間が、すっぽりと抜けているようなのだ。 

だから、こそ二人とも若いのかもしれない！ 

子育ては二人の子供が大学を出るまで続くだろうから、ここは気を緩めず、 

私達も 26年間をアップデートしていきたいと思う！ 

写真は昨日の片付けで出てきた栄衣子のミニーマウスのヌイグルミ！ 

しっかりと洗濯して彼女の部屋に飾ってあげようと思う！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 1 月 18 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 1月 18日。昨日の 1月 17日という日に思う。 

生きることは消失と再生の繰り返しである。 

ただし、そこには明確な目的こそが大事だ。 

私はずっと暗闇の中に光たちを求めて歩いてきた。今もそれは変わらない。 

私の生きる厳しさも変わらない。それは万協製薬の中でしっかりと根付いて 

この会社を支えている。 

暗闇の中に見つける光を、暗いと思うか？明るいと思うか？できっと人生は変わる。 

恐れ続けて何が変わるというのだ！それでは何のために生きているのだ！ 

前を向け！歩みを止めるな！誰に分かってもらえなくても良い！自分の人生は、 

自分だけ納得できたらそれで 100 点なのだ！！ 

写真は自宅から写したそんな今朝の風景。遠くに見える万協の社屋の光が私には 

希望の光見えてならなかった。阪神大震災で亡くなられた多くの人とそのご家族と生活を 

失った私を含めての神戸 180万人の全ての人の幸せを願ってならない。 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

1月のお知らせができあがりました。 



ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） → 終了 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 



万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 



ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 



 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 



 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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人生は変わるものではなく動かすもの！サルベージ！サルベージ！ 

人生振り返りも大切だ！ 

今日は 1月 13日水曜日。雪も冬の寒さもひと段落と言った今朝の様子だ。 

私は昨日、新潟に行けなくなったので一日中、家の片付けをしていた。 

私は 25年前に三重県に引っ越してきてから、15年前にようやく自宅を建てた。 

しかしながらその頃からとても忙しくなり、仕事と子育ての両立の 

ため自分が作った家でさえも振り返り片付けることがなかった。 

しかしようやく、子供がみんな大学生となり家を出て、私達夫婦に時間が 

出来たことから家を片付け始めた。 

もっともきっかけは長女の結婚式が年末に無事終わり、二人がお正月に 

遊びに来る！というのがきっかけだった。 



まずはリビングを復活させないと！ということで年末年始頑張ってリビングを 

綺麗にした。 

そうすると他の場所も何とかしたいという気持ちになり、順番に片付けを 

続けているというわけだ。 

もちろんお互いに仕事があるので、ずっとそればかりはやっていられないが、 

片付けを始めるとなんか運命が変わるような気がするから、不思議だ。 

貴方にはそんな経験ないだろうか？ 

そんなわけで今は私は自室となっている三階を復活させようとしている。 

ここも 10年くらい全く使って居なかったのだから、笑える！ 

自らのホビースペースとしたのだが、そんな余裕もなくほったらかしであった。 

ここを復活させて、自身の衣装部屋としようというのだ。そんなわけで 

昨日から自分のワードローブの再点検をしている。 

捨てるものはキッパリ捨てて、あるものはいつでも出して着れるようにするのである。 

会社も今、4つの工場の改装を同時にやっているので、それらも影響したのかもしれない。 

とにかく自分の人生の洗濯をしているようで、こんな楽しい事はない。 

片付けをすると人生は動く！！これは絶対に間違いないし、人生は変わる 

ものではく動かすものだ！と言いたいね！！ 

今日の写真は、大学時代の放送部の私が作ったスカジャン！ 

あの頃から青と白が好きだったんだ！ 

 

 

 まるで各県知事が、自粛警察のように国に要請を出し始めた。 

 これ以上感染予防を超えた経済封鎖を行うべきではない。各県知事は心して欲しい！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/2d4b4f28610030da994191bd9ed78e64f4d99a89?fbclid=IwAR23A_h4

RKZS9-NnrSR0qa4BPq7J-l_pmWrSC5TltqiYCVbw-5cVHhcn85Q 
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今や自ら、進んでマイノリティになってみませんか？！ 

デビットアトキンソンによる日本経済改造論が現実に起こりつつある。 

これは、悪いことか？良いことか？ 

今日は 1月 14日木曜日。昨夜に緊急事態宣言が 11の都道府県に政府から発令された。 

47あるうちの 111というなかれ、人口で言えば日本の半分それも 

経済集積しているところを狙い撃ちしたのだから、これはかなりのダメージとなるだろう。 

医療崩壊から医療壊滅と日本医師会は言う。そのための防御策がこの経済封鎖である。 

今年一年の 6500 人の死者の分析をしてみてみれば、死者は高齢者に 

集中しているはずだし、それ以外の人もなんらかの基礎疾患を持って 

いることがわかるだろう。その上で重症者のみを入院させることにすれば医療壊滅は防げる。 

では、対策はそれらの人の行動自粛に集中すれば良いのではないか？ 

それを健全な人の行動を 7割制限しても根本のコロナによる入院という行為を 

減らさない限り永遠にこれは解決しない問題だ。 

日本医師会は、これ以上の医療崩壊を防ぐために新型コロナの感染症区分を今の 

二類から、新型インフルエンザと同じ五類に一日も早く変えて欲しいと主張して、 

いうのが最も効果的な対策であると私は思う。 

私の会社は現在感染症対策の製品で、休みもなく働いている。 

私達も医療従事者だ。その私達が、顧客にもう、製造崩壊です。作れないので 

注文するのをやめてほしい！と言えるだろうか？相手は鼻で笑うだろう。 



それなら他の会社に発注しますよとね。 

だから、少なくとも私は言わない。それがプロだと思っている。 

本当のプロはいかに顧客に安心を与えるか？が、プロ意識のはずだからだ。 

その一方で経済封鎖余儀なくされている企業は、どんどん死に至る病に侵され続けている。 

デビットアトキンソンという外国人が、日本は中小企業が多すぎるのが、 

国の弱みにつながっているので、もっと中小企業を減らすべきだと自説を述べている。 

確か現政権のシンクタンクの一人でもあったはずだ。 

この一年の国の対策は、まさにこの中小零細企業を死に導く対策であったと言えよう。 

コロナによる死者は、執拗にカウントされている。 

しかしその裏で死に耐えて、やがて死に絶えて行く商いの会社はカウントされない。 

これが痛みを伴う改革というのなら、納得もしよう。しかし、本当に国民は 

その事を理解しているのだろうか？理解できるのは知り合いに失業者が出て来た時である。 

それは私達が周りにコロナの死者の知り合いがいない以上の数で増えて行くであろう。 

さて、私の考えは今の日本では、マイノリティであろう。先の大戦でもいち早く 

敗戦を認め、終戦を唱えた人もマイノリティであった。 

私は今の時代があの頃に重なってならない。少なくとも専門家が冷静さを失い、 

国民を煽り出したら、それは立ち止まって考え直す時だ。 

今や、自ら進んで、マイノリティになってみませんか？！ 

 

 

 今更、国内回帰の製造業も当てにできない。ここらで国内製造業の奨励を！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/f67ea640c159ebed5ea7cf622eb8252400998736?fbclid=IwAR3ca7wB

3WEpqrxtQMQUhzfmCpJbB9ZYwz2NYx3M8Zv5TVrTinkfYRnALEQ 
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私から息子へのトラッドな贈り物！！万協製薬はただいま、人員大募集！ 

うちのグループのメディサポの派遣で取り敢えず、働いて様子を見てみませんか？！ 

今日は 1月 15日金曜日、ここのところの寒さが嘘のような今日は暖かい日になりそうだ。 

1３度？そりゃ良いね。 

全国的に緊急事態宣言が出て、日本中が引きこもりの様になった。 

7割テレワークとか言われて居るが、対象地域の製造業の人はどのように 

しているのだろうか？それは出ても良いことになって居るのだろうか？ 

しかし私は考えてみればこちらへ引っ越して 25年間ずっと引きこもり 

生活の様なものだなあと考えてみた。 

思えば製造業として多気町を選んだのは、土地が安いということもあったが、 

あまり人に会いたくないという気持ちがあった。明後日で阪神淡路大震災から 

２６年になる。 

まるで昨日のことの様に思い出されるがもう 26年である。 

ずっと他人から哀れまれるのも、がんばれと言われるのにも疲れてしまって、 

もう誰も僕たちの知らない人達のところに逃げていきたくなったのだ。 

こんなに事業拡大するとは思わなかったのでそんな風で、人集めにはいつでも 

苦労しているが、今のコロナのご時世には丁度良い感じである。 

私のところにも増えていた訪問客がまた、減ったのでゆっくりと仕事と家の 

片付けに集中できるというものだ。直接会ったら何か変わるというものでもなく、 

社外ミーティングこそテレワークで充分であるからだ。 

ゆっくりと田舎で、ものづくりをする。この事は 25年前に考えた事だが、 

今でも間違ってはいなかったと思う。求人については、万協製薬がいい会社に 



なれば必ず人は来てくれるので、そこはそんなには心配していない。 

人生何とかなるものだ。あまりに思い詰めてはいけない！ここのところそう思う。 

私の好きなエバンゲリオンの映画もまたコロナで公開延期になってしまった。 

しかしその予告を何度も見て、オープニングがパリの街を結界から復活させる 

というのを見て、私も自分の家の片付けを始めたのだ！悪くないだろう‼� 

写真は、そんなわけで私の 3階からサルベージされた何と 36年前のビンテージの 

スタジャンである。三万円もしたので高かったが、息子の目に叶って、 

お嫁入りする事になりました！嬉しいねえ 

 

 

 受験できるだけでも、幸せ！良い言葉である！この人の言葉ははっきりしてて良いな！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/9ffdc956b81ab2df460134cfc8438f2e0014da26?fbclid=IwAR0nR28_

R7UWOFX-aPvZgfdvoNREud8LXSyBwaZXqqCY9jYNNQShRa0J2U8 
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ニーズのありなしと顧客との信頼関係は全く関係ない！ 

今日は 1月 16日土曜日。私は密を避けて、息子と二人で新潟にスノボ旅である。 

ほとんど人混みに行かずゲレンデだけなので、大丈夫だと思う。 

しかしながら結果、緊急事態宣言の出てる地域のナンバーを見たりするので、気をつけよう！！ 

明日は震災の日なので家で、ゆっくりしようと思う。 

息子と一緒に幸せだ。今日、共通テストを受ける受験生の皆さん頑張ってね！！ 

以下は、商工会の一月号エッセイ！お楽しみあれ！！ 

では良い週末を！ 

新年のご挨拶 

あけましておめでとうございます。昨年度は多気町商工会に格別のご配慮を 

賜り誠にありがとうございます！本年も変わりませず、私どもをご愛顧賜り 

ますようよろしくお願いします。 

さて、一月も半ばとなりました。1月 9日には多気町民文化会館で新年の互礼会を 

行いました。皆さんお聴き頂けたでしょうか？アクアイグニスの立花社長をお招きして、 

新しく今年の 4月にオープン予定のビソンから始まる新しい地域活性化の方法という 

タイトルで約二時間に渡って講演及び対談を行いました。後半は私と久保町長も 

入ってたくさんの議論ができた事はとても良かった事でした。 

当日の講演会に参加できなかった人は、また近日中にビデオをご覧いただける 

ようにしますので是非見てみてください。 

私達の多気町は、これから観光の町に代わろうとしています。ビソンだけで、 

６００万人の観光客がたこられる事になります。 

それだけの観光客を皆さんのビジネスに活かす方法とは何でしょう？ 

うちは観光の仕事ではないから関係ないという方もいるでしょう。しかしながら、 

このビソン開業は、観光業以外の人にも影響が出ます。新しく多気町に住む人が 

増えるでしょうし、ビソンから街に降りてくることで皆さんのサービスを必要と 

する顧客に変わる可能性があります。 

それだけ多くの町外の方が来られるという事は、そのサービス対応のために新しい 

ビジネスのチャンスがあるという事です。 

ここで大切な事は、関係ないと言った時点で、ビジネスのチャンスを失ってしまう 

という事なんです。 

私達のビジネスというものは、いかに関係人口の増加をビジネスに活かすことです。 

ここは皆さん次第ではないでしょうか？ここを是非一生懸命に考えて欲しいのです。 



ビジネスは世の中の変化に興味を持つことから始まります。 

今年はぜひ、私には関係ないよ、という発想は無くしてください。 

それだけでビジネスは上向きます。 

まじないのようですが、私の言ったことを忘れないで、試して心掛けてくださいね！！ 

また、私の商売繁盛セミナーを今年も続けて開校していますので、 

こちらもぜひ参加ください。 

嘆くより稼げ！商売の神様はいつも貪欲な経営者の味方です！！ 

リアマツテレビ 多気町商工会賀詞交歓会 2021/01/04 

https://youtu.be/3ezgvgFLgTo 

 

 コロナで半日早い阪神大震災の追悼式。なんだねえ。 

 →https://www.kobe-

np.co.jp/rentoku/sinsai/26/202101/0014010750.shtml?fbclid=IwAR3CX0JUEoEtcEVwRUQZrlcNfoeK_3Yr

R5oDPNWWNG2UbJNENpHEOlIjfd8 
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前を向け！歩みを止めるな！自分の人生は、自分だけ納得できたら 100点だ！！！ 

今朝目が覚めたら５時５０分だった。あの日の地震の近い時間であった。 

阪神大震災から今日で 26年である。 

いつもこの時期になると苦しい気持ちが胸に登ってきて落ち込む。冬の寒さもあるだろうが。 

この 26年間、忘れそうになる時もあったけれど、今年はコロナで前の日に 

報道があったことで、今年はしっかりと思い出した。 

目が覚めて、外の空を見てあの日はもう少し暗かったなあと思った。 

あの日生まれたばかりの琴子を二人で抱いて団地を瓦礫の中から抜け出したことを 

思い出した。私はその日、住んでた家と会社と実家を両方なくして避難の 

途中家族と別れてしまい、一晩中火事の燃え盛る神戸の街を二人を探して彷徨った。 

その日のことは万協製薬のホームページに震災体験記として載せてあるのでまたお読みください。 

あれから 26年、そんな娘も去年結婚したかと思うと思うとつくづくそれだけの 

時間が流れたのだと思う。しかし時が経てば経つほど、あの震災が自分を永遠に 

変えてしまったのだと思えてならない。 

私は経営者として成功するための条件として目的のために非常で非情な心を持つこと、 

を挙げている。 

これは初めての人でも一度会って話すとわかる事だ。言い換えれば何かの成功の 

ために何を捨てられるか？を分かっている人だ。 

そういう人はどこか冷たいのだ。 

私は震災で全てを失ったが、その代わりにこの成功するための心だけは貰ったように思う。 

それは深海の海に光るプランクトンや暗い夜空の恒星のように今も私の心の中にある。 

震災の日は私をいつもその気持ちに戻してくれる。松浦よ！、リアルに生きているか？ 

激しく生きているか？人の群れに揉まれて想いを燃やしているか？ 

とその暗闇の光は私に問いかける。 

私はあの日家を無くしたので、32歳までの思い出を全て失った。アルバムも本も手紙も 

集めてた記念切手もフィギュアも全て無くした。 

つまりは自分の人生を語る 32年間をごっそり無くした。だからこそ私は会社と 

コレクションの再生にそのあとの人生を使ったのだと思う。 

生きることは消失と再生の繰り返しである。 

ただし、そこには明確な目的こそが大事だ。 

私はずっと暗闇の中に光たちを求めて歩いてきた。今もそれは変わらない。 

私の生きる厳しさも変わらない。それは万協製薬の中でしっかりと根付いて 



この会社を支えている。 

暗闇の中に見つける光を、暗いと思うか？明るいと思うか？できっと人生は変わる。 

恐れ続けて何が変わるというのだ！それでは何のために生きているのだ！ 

前を向け！歩みを止めるな！誰に分かってもらえなくても良い！自分の人生は、 

自分だけ納得できたらそれで 100 点なのだ！！ 

写真は自宅から写したそんな今朝の風景。遠くに見える万協の社屋の光が私には 

希望の光見えてならなかった。阪神大震災で亡くなられた多くの人とそのご家族と生活を 

失った私を含めての神戸 180万人の全ての人の幸せを願ってならない。 
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 僕の会社のあった長田区はずいぶんと人が減った。 

 それだけ被害が酷いということなのだろう。されど故郷には変わりがない。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/9a2b1bb4035107bb0ced1acb764921c84274fc24?fbclid=IwAR3nY28N

W0jf5ffFjdspH2N3sSvQi_AAoicwwWa2K557ThfaHQ-uyGDPRA8 

 

 

自分を大切にする事を具体的に始めよう。それが自己中だと言われても良いではないか！！ 

今日は 1月 18日月曜日、阪神大震災の日が終わって、また新しい 1日が始まった。 

また、新しい 1週間の始まりだ。 

緊急事態宣言発令のために、またイベントや来客は極めて減ってしまった。 

それでというわけではないが、私はここのところ自宅の片付けを仕事の 

合間にやるようになった。 

しかしながら、私のことだからこの際、オーディオルームを新しくしようと 

かいろんなことを同時に始めてしまっている。 

そんなことでなかなか進まない。わたしにとって家の片付けとは、逆流に 

逆らってボートを進めるようなものかもしれない。 

そんなわけで共通テストも終わり、また新しい時を過ごそう。 

受験生のみんなは新しいテストでうまく行かなかったかもしれないが、 

人生は何回でもやり直すことができるから、挑戦をやめるべきではないと思う。 

58歳になっても毎日毎日考えながら、生きないといけない。だからこそ 

自分のことを大切に考えながら自己中に生きるべきだと思う。 

明けない夜も終わらない冬もないから！自分を大切に生きよう！私も貴方も！ 

 

 

 

 昨日の玉三郎はよかった！最終回まで目が離せないね！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/efcf39cf47ecaa9b7c2232b5cb590f5614db8308?fbclid=IwAR3KPT5b

bUwWT-pY480g8RmnuYAkbx1q7LLQQeziT-mfUukxL3AtC9Gctt0 

 

 

 

 

 

 



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 1 月 25 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 1月 25日月曜日。ようやく晴れの暖かい日になるようだ。 

この雨は本来なら雪になるところが、雨なのでありもはや 3月の気候である。 

昨日は雨の中にかかわらず、五桂池ふるさと村の多気町マルシェにたくさんの 

方に足をお運びいただき誠にありがとうございます。 

心から御礼を申し上げます。コロナのせいで赤字になったふるさと村を少しでも 

良くしたいという想いで行ったマルシェである。 

今は日本中の小売店が同じような苦しみを抱いている。ただし私はそれを不幸だとか、 

悪いことばかりであると決めつけたくはない。 

困るからこそ、新しいことに挑戦できる訳だし、その事が新しいイノベーションを生むのだ。 

例えば私の考えた、万協製薬の医薬品アウトソーシングサービス業も震災で工場を失い、 

2年間製造が出来なかったからこそ下請けに徹することができたのだ。 

つまりは困難を、 

こんなんしたらどうかなー？に変えていくのだ。 

よく人生は塞翁が馬なんて、困難を避ける人が居るがそういう人は、 

本当に楽しい人生なのだろうか？だからこそ神はコロナという試練を我々に 

与えたのかもしれない。 

その困難をどう乗り越えるかを楽しんでみたらどうだろう？ 

貴方は、不自由な中の自由を走り続ける長距離ランナーのような人生こそ、 

素晴らしい人生だと思いませんか？！！ 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

1月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 



 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） → 終了 

第 5回： 1月 26日（火） 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 



 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 



 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 



 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 



私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

1/19 

 

DXの進化によって松浦信男研究家が増えると良いなあ！！ 

組織開発は経験によって進化する！ 

今日は 1月 19日火曜日。少し寒の戻りが、きて多気町でも今日は最高気温が 

6度までしか上がらない。 

私は山が恋しい。 

スノボに行きたいという気持ちは、滑りたいという気持ちもあるが、 

雪山に行きたい！という冒険心も同時にある。 

なんかそこは守られたところではなく攻めて行こう！というか気持ちに 

なるところが良いのだ。確か夏はサーフィンをしながらそんなことを 

言っていたような気がするが、この二つのスポーツをやってそうでない時は 

スケートボードをやれば、一年中滑っていられることになる。 

男の醍醐味というか、ここが良いところだ。 

昨年までは娘の受験生ということもあって遠慮していたのだが、 

今年はついにそれもなく、自分の心のままに生きられるようになった。 

それで海と山ばかり行っているのだ。 

特にこの冬山は一年間でたった 3か月しかないのだから、ここは徹底的に 

行かなくちゃいけないと思う。 

やがて身体が言うことを聞かなくなったら、できなくなるスポーツである。 



だったら今何を置いてもこれをやらなければという気持ちになっている。 

松浦さん。あんたは社長なんだからもっと会社のことやらんとあかんのと 

違うか？とまるでミルクボーイの漫才のようなツッコミを出したくなる人も居ると思う。 

しかしながら今は DX の時代である。デジタルトランスフォーメーションなのだ！ 

それらを使えばどこにいても社員と会話できるしメールも読める。 

私がどこに居ようが大丈夫なのだ。 

最近買ったアップルウォッチは、携帯がなくてもそれだけでメールも電話もできるので、 

雪山で滑っていてもすぐにレスポンスできるのだ。 

おまけにこちらはちょいと、申し訳ないと言う気持ちがあるから、 

どんどん権限移譲をして部下にやらせてみる。社長元気で留守がいい！ 

と言う理想の形なのである。 

昨日は鈴鹿 FMと夜は私の会社の取り組みを紹介してくれる寺沢さんの本の 

輪読会に参加した。 

これもリアルではなく DXである。 

万協の事例を紹介してくれた加藤さんには涙が出るほど嬉しかった。 

私は照れ屋さんなので、あまり自分の仕事の上の業績については自ら語らない。 

でもこうやって私のことを語ってくれる人が増えたら嬉しいなあ！と 

心からそう思った。 

そのために今日も良い一日を送り私にしかできないパフォーマンスをやろう！と思う。 

貴方にもきっとできるよ！ 

以下はちょっとだけの講演会メモ！ 

では今日も素晴らしい冬の一日中を！！ 

組織メンバーによる意識化を行おう 

デューイは人家は能動的に環境に働きかける存在で経験を積み、 

それを振り返ることで知恵を形成する生き物だ。 

リーダーはタフな経験と内省で育つ。 

フッサールは、今ここを見える化しないといけない。人間は、見たいものを 

見るようにできている。これは人間の脳科学から出ている。 

フロイトは組織内で普段は意識に上らない抑圧を顕在化させることが大事と言った。 
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たまり続ける私服の山の中で至福の時はくるのか？！ああ！寒い！ 

けれども猫ちゃんのもふもふが増えるのは良いね！！ 

今日は 1月 20日、水曜日だ。私は、会議、来客の他はずっと自宅の 

サルベージをやっている。もう 20日続けているのだが、途中から 

アイデアが出てくるのでまた新しい事を始めたくなってくる。 

しかしながらこれもまた楽しからずや！ではないだろうか？ 

ずっとやってて思うのだが、片付けをすると絶対に心は上向きになる。 

もし寒くて落ち込む人がいたら、きっと片付けして要らんものを 

整理してみると良いと思う。 

私は多分もう一生、服を買わなくていいと思う。特に年間 20回くらいしか 

着ないスーツが 30着以上あった。コレはもう笑うレベルである。 

私のサイズで作っているので他の人の役に立たないので古着にも出せない。 

よってこれらの服の供養をこれからしていこうと思う。一回でも多く 

彼らを来てやろうと思うのだ。 

そもそも皆さんには通勤というものがあるから通勤着がいるのだろうが 

私は会社の上着を着ていることがほとんどなので、私の服を着る機会が 

あまりないのだ。貴方はたまり続ける私服をどうしているのだろう？！ 



そう思えば猫は良い。冬になると冬毛、夏は夏毛と自分で着る服を 

作ってるのである。昨日は久しぶりにモフモフしてきてこれこそ私服いや、 

至福であったよ！ 

以下は昨日の岡本先生の経営者ゼミのメモ。私のメモより先生の本文を 

お読みあれ！！ 

新規事業の戦略、創発戦略 

クラシカル戦略とは BCGでは swot.ファイブフォース、ブルーオーシャン、 

などを読んだ。 

アダプティブ戦略とは。入念に計画を立てるのではなく、手に入れた 

データで大まかな仮説を立てるやり方をしている。Googleなど。 

シェービング戦略は、電気自動車などのようにどうなるかわからない業界の 

戦略に使われる。仲間と共に強力なエコシステムを作りパートナーシップを 

通じてそれを拡大していく。 

ビジョナリー戦略は、自分なりに業界を作るような目的の会社に当てはまる。 

一時的優位性を前提とした戦略 

Netflix のように自分の既存事業を否定しながら新規事業を生かして行くタイプ。 

開始、成長、活用、再構成、撤退の順で変化して行く。ここでは再構成が大切な部分。 

ここに必要なのは、有能な人材である。 

持続的優位と一時的優位があるが、一時的優位性を取るには顧客における 

解決すべき課題をテーマにする。これこそソリューションビジネスである。 

ＧＡＦＡなどはライバルを意識していない。 

戦略の新たなシナリオとは、戦略とは一時的なものであると言う前提を持つことだ。 

絶えず再構成することにより組織の形を変えていく。頻繁に優位性を捨てる、 

撤退から学ぶ、撤退は一定の周期で起こる、主観的な早期警報を重視する。 

第三の戦略は創発である。 

これは個々の戦略は純粋な戦略ではなく。純粋な実行も創発型でもない。 

計画と実行の分離はない。創発はどこで生まれてくるか、わからない。 

例えばあるサラリーマンの行動を他のサラリーマンが学ぶこともある。 

実践としての戦略 

戦略は経営者だけでなく組織のどこでも策定できる。意思決定の早い会社の方が 

たくさんのリアルデータを、採用している。創発を起こす戦略こそが大切だ。 

創発は自発的に起こるものなので、こういう雰囲気や評価が必要だ。 

ボイドと創発 

鳥の動きをシュミレーションをするボイドを見ていると規則の中に不規則な 

動きをするものがあった。これこそが創発なのである。 

創発戦略 

フェデックスの創業者は学生時代のレポートだった。創発戦略は時間と共に 

原形を留めないほどに変わって行く。ベビーパウダーはそもそもギブスの 

パウダーだった。 

マリオットはもともとレストランだった。空港の近くにある店では空港の 

そばにある店が買いに来るとわかった。ここから機内食が生まれた。 

ベッツは中古のディスペンサーが高価になって、宣伝もせずに売上が上がった。 

計画型マネジメントと創発型マネジメントはとどう違うのか？創発型の方が良い。 

世界観は無数の相互関係が生じる。マネジメントは、関係性や相互作用を重視。 

基本原則は全体的な視野を重視する。メンタルモデルは状況次第。発想のメタファー  

は風景や生態系。部分と全体は全体を考えて部分の組み合わせを考える。組織と 

個人は多様性を大事。管理と指導はものの見方を暗示。物語は意味のある文脈を考える。 

偵察隊は環境から得られると考える。 

標識は、各人の貢献をより大きな動きに変える。 

言葉は、状況、文脈を正しく伝える。 

創発の場を作る 



メンバーは場に働きかけ影響を受ける。場は創造しようというエネルギーに満たされている。 

コミュニケーション能力、論理的思考、直感的思考が大切。 

ダイアローグのプロセスは、不確かさの提示、不確かさに浸る、仮説提示、 

次第に明確化、創造、が大事。 

創発の場の工夫 

感じる場に行き体験を共有、フリーミーティング、熱い議論の渦を起こす、 

数冊の本を速読して話合う。異分野直接交流などをやるべき。 

最も大事なのは、場作りである。 

創造性 

職場における創造性と戦略的直感 

個人にとっては願望達成法にある。制約を取り去って思考する。五感活用して 

第三者に分析してもらう。 

逆ブレーンストーミング 

は、若手スタッフに討論に参加してもらうとうまく行った。 

いつ最良のアイデアが浮かぶか？それはブレーンストーミングの時ではない。 

創造的組み合わせはいつ起こるか分からない。知的記憶は毎日、寝ている時でも 

24時間働いてる。 

全員が即席なアイデアを出す、ブレーンストーミングは役に立たない。 

想像力と、創造力だけでは新しい発想は得られない。それより大切なのは 

戦略的直感である。逆ブレーンストーミングはすぐにアイデアを決定しない。 

アイデアが浮かんだ要素を説明することの方が大事だ。自社以外のところから 

ブレーンストーミングを持ってくるべきだ。2時間の会議内ではなく一週間を通じて 

考える作業を実践するべきだ。 

創造的に考える 

夢中になっている。それこそが、創発の第一歩だ！ 
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会社を成長軌道に乗せるハーモナイズとは何か？！来る 1月 24日日曜日は、 

五桂池ふるさと村マルシェグランマ 2階で多気町マルシェ開催！ぜひぜひ遊びに来てね！ 

今日は 1月 21日木曜日、我が多気町はマイナス 3℃から 13℃まで 10℃の温度差の 

ある 1日となるようだ。ここのところ私は雪山にばかり行ってるので普通の人とは 

温度感覚が違ってきている。0度ではそんなに寒くないなあという感覚なのである。 

もちろんそれは体を動かしている時の感覚ではあるが。 

非日常が日常を変えるという事を常に期待してるのが私である。そういう意味で言うと、 

会社というのもまた非日常の塊であろう。昨日私は約 5時間かけて製造部の社員に 

よる改善提案書を採点した。500 枚近くあったのでそれにコメントをつけて返すのは 

とてもヘビーな事だった。 

もう少し来月になったら発表できるが、この度万協製薬はとても名誉な賞を受ける事となった。 

それはキャリア形成のための取り組みが評価された賞である。 

会社には組織開発キャリアと人材開発キャリアの 2種類があると私は思っている。 

一方は会社事業拡大のため、組織をうまく動かすための仕組みの向上、であり後者は 

それに携わる社員の能力開発である。 

多くの会社はこの二つをごちゃ混ぜにしているようにわたしには見える。それはとても 

勿体ない。 

コーラスでもきちんとパートを分けたほうが綺麗にハーモニーが作れるからだ。 

ところが、組織開発は会社の能力であるが、人材開発は社員個人の能力開発であるから。 



後者にお金をかける会社は少ないのである。その社員が会社を辞めたらその能力は永久 

に失われてしまうからだ。経営者から見たらそれは勿体無いよ、という事で人材開発は 

いつもおざなりである。 

しかしここでよく考えてみたいのだが、そもそも自身の成長が実感できない組織で 

働いていて面白いか？という事だ。ここで仕事だから面白くなくて当然だというような 

昭和の感覚は他所に置いておきたい。私は経営者として面白くない仕事に興味無いし、 

社員にそんな仕事をやらせたくない。だからこそ自社開発ばかりのメーカーをやっているのだ。 

こいつは大変だが、極めて面白い。 

面白い仕事だから成長する。本来ならそうあらねばならないのだが、日本ではどこか、 

仕事に悲壮感が漂わないと本当の仕事ではないように言われてしまう。ここは極めて残念な事だ。 

そこでこれをブレイクスルーするために、お金を使って人材開発をやるのである。 

それはもう福利厚生でも社会貢献でもなんでも良い。そうして目覚めた社員の中には会社を 

辞めるものまで出てくる。それでもこれをやり続ける会社だけが成長するというのが私の持論だ。 

まとめると両方の開発をハーモナイズさせる事、面白く仕事をすること、人材開発は社員への 

ボーナスと考えてプレゼントしまくる事。このことが大切だと私は思う。そしてこの考え方は 

フリーランスや個人の生き方にも応用できるのでぜひ真似て欲しいものだ！！ 

というわけで今日の写真はマルシェのチラシと提案書に格闘する私！日曜日は五桂池ふるさと村に 

一日中いるので愛に来てね 
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昔の社員が帰ってきてくれた！また、楽しからずや！！ 

今日は 1月 22日金曜日！ 

曇りのち雨の一日中のようだ。 

しかしながら温度は 10℃と暖かい。こんなふうに少しずつもう春が近づいているのかな？ 

いや、さすがに早過ぎない？！ 

というわけで、今日も頑張ろう！ 

写真は昨日の社員誕生日会と 10 年ぶりに戻ってきてくれた左近くん。結婚して子供産んで 

帰ってきてくれた。 

偶然、工場であったので写真を撮った。 

こういうのも嬉しいねえ。！ 
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 それでも今はオリンピックどころではない。これを強行すれば政権崩壊だ。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6382988?fbclid=IwAR04jB5BYW22cU4VAW9tpS1Cfa3FzdV4etBS7iC2CoY

cJqLy-sonGnLZp2o 

 

不自由を愛する事はすごく大切なのかもしれない！ 

五桂池ふるさと村多気町マルシェは本日９時から３時まで！ 

マルシェグランマ 2階特設会場にて！雨の心配ない室内なので来てね！！ 

という事で今日は一月 24日日曜日。多気町は暖かい曇りの日になりそうだ。 

マルシェグランマ多気町商工会の日にどのくらい人が来てくれるのか？心配である。 

このコロナで多くの商売をしている人々が苦難に喘いでいる。 



私の経営する五桂池ふるさと村も同じである。というかこんなに続けて 

緊急事態宣言が出たのではどうしようもないなというのが、本音である。 

ふるさと村はリゾートなので今回のコロナの影響を直接に受けた。 

私は基本事業は黒字以外を認めない人間だが。今年のふるさと村は赤字である。 

2年間で一億円近く投資して赤字なのだから、私が経営していなければとうに 

債務超過で倒産だろう。 

この事業、私は地域貢献のために受けたのだが、それでも赤字ではいけない。 

なんとか黒字にする為のさまざまな施策を打っていくので、どうぞ皆さん 

ふるさと村に来て、さまざまな意見を寄せてください！ 

さて、新潟での雪山車中泊を終えて私は三重に帰ってきた。なんと家の暖かいことか！ 

なんと布団やベットのやわらかいことか！なんと家のご飯の美味しいことか！ 

これらがわかっただけでもやってみた甲斐があった！人間ほんのちょっとした 

床の段差で眠れなくなるのだと分かった。 

次はマットを持って行こう。DVD のバッテリーを持って行こう。なんやまたやるんかいな！ 

という感じであるが、これまたキャンプといえばキャンプである。 

いわば車キャンプですわ！！不自由を知り自由の素晴らしさを感じる！また楽しからずや！！ 

では貴方も良い日曜日をマルシェグランマと共にお過ごしください！来てね！！ 
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長距離ランナーの孤独は、決して悪いことばかりではない。 

幸せは食べ過ぎないことから！！ 

今日は 1月 25日月曜日。ようやく晴れの暖かい日になるようだ。 

この雨は本来なら雪になるところが、雨なのでありもはや 3月の気候である。 

私が足繁く、雪山に行っているのは去りゆく冬を名残惜しんでいるからだ。 

マラソンなら一年中できるがスノボはもはや一年で 3ヶ月しかできない 

超限定スポーツとなりつつあるのである。だから 1000キロ走って、車中泊も 

やって滑りまくるのである。 

これも今しかできない事だから頑張ることが楽しいのである！ 

昨日は雨の中にかかわらず、五桂池ふるさと村の多気町マルシェにたくさんの 

方に足をお運びいただき誠にありがとうございます。 

心から御礼を申し上げます。コロナのせいで赤字になったふるさと村を少しでも 

良くしたいという想いで行ったマルシェである。 

今は日本中の小売店が同じような苦しみを抱いている。ただし私はそれを不幸だとか、 

悪いことばかりであると決めつけたくはない。 

困るからこそ、新しいことに挑戦できる訳だし、その事が新しいイノベーションを生むのだ。 

例えば私の考えた、万協製薬の医薬品アウトソーシングサービス業も震災で工場を失い、 

2年間製造が出来なかったからこそ下請けに徹することができたのだ。 

つまりは困難を、 

こんなんしたらどうかなー？に変えていくのだ。 

よく人生は塞翁が馬なんて、困難を避ける人が居るがそういう人は、 

本当に楽しい人生なのだろうか？だからこそ神はコロナという試練を我々に 

与えたのかもしれない。 

その困難をどう乗り越えるかを楽しんでみたらどうだろう？ 

貴方は、不自由な中の自由を走り続ける長距離ランナーのような人生こそ、 

素晴らしい人生だと思いませんか？！！ 

 



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 2 月 1 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

やりたい事を全部やって悔いのない人生を送ろう！ 

今日からは２月。まだ冬だけれども確実に春は近づいている一月になる。 

あまりに考え込むのはやめて、自分を信じて生きるべきだろうと私は思う。 

この土日にずっと、いろんな事を考えた。 

人の命は、儚いものでいつも誰かが亡くなるたびに私はその事を考える。 

しかし、人の命を私がどうこうできるわけではない。それは社長であっても 

同じこと。私ができるのはしっかりと会社を経営する事と、しっかりと 

自分の人生を生きることだけである。 

自分の命がいつ終わっても後悔のないような毎日をせめて生きたい。 

貴方も悔いのない毎日を！どうか送って欲しい！！ 

それではお知らせです。 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

1月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 



 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 

第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） → 終了 

第 5回： 1月 26日（火） → 終了 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 



 

 

 

 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 



１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 



 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 



■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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仕事を通じて社員を成長させたい。それが喜びとなる社員を作りたいのだ！！ 

今日は 1月 26日火曜日、多気町は曇りから雨になるようだ。 

暖かさは相変わらず。もうこのまま春になるのだろうか？ 

私は昨日は１０時から夜９時までぶっ続けで仕事であった。 

そんな日もなければいけない。 

会社の仕事をして家の片付けもやって両方ともできれば良いのだが 

なかなかそこまでは出来ない。 

バランスも難しい。 

会社が拡大しているのだから仕事を他の人に任せていけば良いのだが、 

人が増えて仕事が増えるとやはり私がやった方が効果的な仕事も同時に増える。 

よってそのために、どんどん効率的な仕事ぶりを目指さなければいけない。 

これはスポーツでの効率化と同じなのだが、なかなか一足飛びにはいかない。 

会社経営の最大の悩みはこの、経営者の考え方や決断を教える方法がない事だ。 

しかしながら私はその点を諦めてはいない。少しずつ企業が成長する事で、 

次第に部下に自分で考えて行動できる人を増やす事はできる筈だ。 

それは糠漬けの漬物が少しずつ味が染みてくるような感じだと思う。 

これがどこまで上手くいくか？そこも含めて経営は実験だといえよう。 

あらゆる芸術は遺伝も継承もできない。しかしながら経営だけはそれが可能である。 

そのために経営者視点の発言行動こそ社内で増やして育てるべきだ。 

日本は未だに、生活のための労働と言ったプロネタリア運動のようなことを 

いっているが、私はもっと先にうちの社員を連れて行きたい！ 

それは、仕事を通じて自分が成長できる人生を目指す人を一人でも多く作る 

運動である！！ 
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貴方や貴方の組織は、戦果ばかり気にして変化を恐れてはいないだろうか？！ 

今日は 1月 27日水曜日。多気町は今日も雨だった。温度の 14度と春のようである。 

日本の冬は確実に短くなって来ている。そのうち冬は 12.1月の 2ヶ月だけに 

なるのかも知れない。 

しかし悪いことばかりではない。雨が降って湿度が上がればウイルスの飛沫は 

飛びにくくなるはすだからである。 

ここのところの感染者の減少に湿度の増加という原因はないだろうか？ 

とはいえ、来月からはワクチン接種も始まるので、一日も早いコロナの終息を 

願って止まない。 

さて昨日も私は９時から１０時までまたまた働き詰めであった。その中で社員の、 

この間行ったアンケートのフィードバックを行ったのだが、今年は極めて良い結果であった。 

コロナ禍で果敢に新事業に貢献する姿勢は社員にも良い影響を与えているということだろう。 

変化を愛するようになったら、組織は変わる。変わることが楽しいと思うように 

なったらしめたものだ。なかなかそうはならないのが普通の組織である。 

そのためには経営者が事業の第一線に出ないといけない。それが出来るか？ 

できないか？が大きく変わっていく点だろう。 

貴方の組織は果たして変化を愛しているだろうか？！ 

今日の写真は昨日の多気町商工会の商売繁盛セミナー！今回もとても良い会になった。 

我が会の会員になってぜひぜひ貴方もこの勉強会に参加してね！！ 
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早く帰る習慣は、終業時間を早めることから！！ 

今日は 1月 28日木曜日。多気町は 10℃4℃と平年並みの気温である。 

いや 10℃と言えば暖かいのかな？ 

しかしながら明日からはまた冬に戻る様子だ。 

寒い時は寒くないといけないが、少しずつそういう季節も薄れていくのかも知れない。 

私の方は相変わらず、仕事ばかりの毎日である。 

いや、そうやってばかりになれる事は幸せなのかも知れない。きっとそうだろう。 

今年はコロナ禍にあるにも関わらず、たくさんの成長を会社はした。 

ありとあらゆる投資をしてその増産に耐えられるようにした。社員も消毒薬や 

うがい薬を作ることに社会的意義を感じてくれてとても協力的である。雨降って 

地固まるというか、そんな感じが社内にはある。 

しかしながらそれだけではいけないということでこの 1月から始業を１５分早めて、 

終業を５時半にして３０分早く帰れるようにした。 

効果絶大で、早く帰ってくれる人たちが増えたようだ。 

朝の３０分は何もできないが、夕方の３０分は出来ることがたくさんあるからだ。 

というわけで多くの人がやる気になることを少しでも考えてやって行きたいと思う。 

みんなで力を合わせて早くコロナのない春を迎えたいものだ。 

今日の写真は昨日の万協次世代養成塾の様子。この中からきっと明日の会社を 

背負う人々が出てくれるはずだ！！ 
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今こそ、思いっきり引きこもりの日常を！！今はそれで良いではないか！！ 

今日は 1月 29日金曜日。今日からは日本海側は寒波である。今週末は、 

どこにも行かず家で片付けをしようと思っている。 

仕事をしながらの私の家の片付けは、ついに 1ヶ月に及ぶことになった。 

これでようやく 4割だから、後 1ヶ月はかかるものと思われる。 

しかしながらこうやって片付けをしていると、本当にいろんなものが 

見えてくる。片付けは実は明日を一番考えることだ。明日の余裕が無い人は 

そもそも片付けをやらないだろうし、そんな気持ちにもなれないだろう。 

この私だって実は 10 年間そんな気持ちにはなれなかったのだから。 

毎日毎日必死で仕事をしていたら、家庭や家の姿を省みる余裕など 

無かったのだから。 

今や日本社会はコロナによって塗りつぶされた感がある。どこも 

かしこも余裕のない絶望と閉塞感の塊である。私はあまりテレビも見ないし、 

新聞、雑誌も読まないので入ってくるのはネットニュースだけだが、 

それでも息苦しさは充分すぎるほど伝わってくる。 

ローマ帝国が滅びた理由がわからないように、私たちの日本も 

そうなるのではないか？というぼんやりとした不安がある。 

芥川龍之介の言っていた未来に対する漠然とした不安と言ったやつだろうか？ 

この私の不安が的中しないことを願ってならない。 

私は、もう一度日本が馬鹿騒ぎと庶民が主役の状態に戻ることを望んでいる。 

生きる事は素晴らしい事だが、それを大っぴらに叫べない今こそ不幸である。 

であるならば私達は、偉大なる引きこもり自慢を今こそするべきでは 

ないのだろうか？！ 

写真は新しく五桂池ふるさと村に迎えたオッドアイのアキと 

ハルとビビとベル！久しぶりなのでどこかよそよそしいね！ 

昨日、目出たく復活した私の家のシアタールーム！と新しく 

多気町商工会会員となっていただいた、ソウル食堂の美味しい料理たち！！ 

ちなみシアタールームに迫力の 200インチである！最近のオーディオは 

自動で音場バランス測定して最適のサラウンドしてくれます！ 

引きこもり！それでいいんじゃない！！ 
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一生懸命に働いてやっと届く週末！それが一番嬉しいね！！ 

今日は 1月 30日土曜日。一月もこの土日で終わりだ。一向に収束を 

見せないコロナ禍の中で私達の生き方は、また問われている。 

というわけで明日は通常ならみそか放談の日だが、今回はニュービジネス協議会 

会員限定のイベントとなってしまった。まあ、30回もやったのだから、 

そろそろ後輩に道を譲らなければ、と言ったところだろうか？次回は必ず皆さんに 

公開できる形で開催したいものである。 

というわけで、今週末はじっと家に居て、家の片付けに勤しむ私となりそうだ。 

末娘の栄衣子が大学の試験が終わって帰ってきたので、日曜日までは賑やかな我が家となった。 

慶子さんとも話したのだが、やはり子供がいると家の中がパッと明るくなる。 

とても不思議でとても素敵な事であるねえと！！ 

今日の写真は、来月号の月刊なこやから依頼されたエッセイ、 

万協フィギュア博物館である！どうかお読みあれ！ 



さて、あなたも素晴らしい週末をお過ごしくださいね！！ 
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 この問題は極めて重要。ピルをうまく使う事で、女性の痛みから少しでも救えるのに。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/12d0d86f03d72bc07888fbe2788ae85a916a95bf?fbclid=IwAR1hZwvU

_4M_haizNPR2txARa0Z5t1fO0Rdeys0xyQKl-9LVi64KsQtkwNA 

 

 

やりたい事を全部やって悔いのない人生を送ろう！ 

今日からは２月。まだ冬だけれども確実に春は近づいている一月になる。 

あまりに考え込むのはやめて、自分を信じて生きるべきだろうと私は思う。 

この土日は社員の不幸もあってずっと、こちらにいていろんな事を考えた。 

人の命は、儚いものでいつも誰かが亡くなるたびに私はその事を考える。 

しかし、人の命を私がどうこうできるわけではない。それは社長であっても 

同じこと。私ができるのはしっかりと会社を経営する事と、しっかりと 

自分の人生を生きることだけである。 

自分の命がいつ終わっても後悔のないような毎日をせめて生きたい。 

それが亡くなった人への手向けであると私は思う。 

貴方も悔いのない毎日を！どうか送って欲しい！！ 

写真は昨日の夜無事に収録の終わった 31 回目のみそか放談。 

武田邦彦先生の本音トークに進行係の、私はタジタジとなった。 

また、近いうちに YouTubeでご覧いただきます！お楽しみに！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 2 月 8 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は２月８日月曜日。晴天である。雪山は寒かったけれど多気は 

ずいぶんと春の陽気だった様だ。 

少しずつ朝と夕方の時間が長くなってきているのを感じる。外に出ているとそれを 

如実に感じる。春を感じる柔らかな光、それは生きる希望の光である。 

この一年間、コロナで暗いニュースばかりだったが、この光を見ていると生きていて 

良かったなあ！と実感する。私達人間は植物の様に光合成はしないが、光の下にいると 

幸せになれる様だ。 

今年はその春の訪れが嬉しくてならない。早くマスクを外して大きく深呼吸 

できる日が待ち遠しい。 

それではお知らせです。 

 

 

 

第 31回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtubeで配信中です。 

ぜひご覧ください。 

 



https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 

 

①マスメディアが伝えない「大麻」 

パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 

②マスメディアが伝えない「新型コロナ」 

パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 

進行：浜田 典保、松浦信男 

 

→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebookにお願いします。 

https://www.facebook.com/misokahodan 

 

 

 

 

【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 

国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 

同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 

発売がはじまりました。 

バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 

「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 

「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 

べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 

 

まとめ買いのお得なセットもあります。 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 

2月のお知らせができあがりました。 

ぜひご覧ください。 

◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 

https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 

◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 

https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 

 

 

 

 

【第 4期 商売繁盛セミナー開講】 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 

 

次回 2回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB配信を予定しております。 

WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URLをお送りします。 

→WEB配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 

 

（日程） 

第 1回： 9月 29日（火） → 終了 



第 2回：10月 27日（火） → 終了 

第 3回：11月 17日（火） → 終了 

第 4回：12月 22日（火） → 終了 

第 5回： 1月 26日（火） → 終了 

第 8回： 2月 16日（火） 

 

（時間）１９：００～２１：００ 

（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 

 

詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 

 

 

 

 

 

 

 

【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 

8月 8日に開催された 2020年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 

約 9時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019年度の 

集大成と 2020年度に向けての新たな取り組みの数々。 

各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 

受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1日のようすを集約。 

1000ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD付！ 

（発表内容と一部異なる部分もございます） 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参加するに

は、参加費交通宿泊費など含めると\20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 

送料無料です。 

万協オンラインショップ 

 https://bankyo.ocnk.net/product/86 

万協ネットショップ楽天市場店 

 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 

 

 

 

 

 

 

 

【BANKYOイヤーTシャツ販売について】 

下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

 

 

 



 

【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 

下記にて販売中です。過去全ての発言を 1枚にまとめました。（DVD-R） 

 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 

 

万協ネットショップ 

https://bankyo.ocnk.net/product/74 

 

 

 

 

 

【2019 年度商売繁盛セミナー】 

2019年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりました。「現代

経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカーの 

思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 

万協ネットショップにて販売中です。 

 

https://bankyo.ocnk.net/product/89 

 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 



 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 



1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017 年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017 年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 



■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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37年目のリベンジ！これからはおしゃれさん！復活祭だ！！ 

今日は２月２日火曜日。晴れ時々雨の日である。節分の日だ！ 

我が家は節分に関係なく毎日キンパの日々である。慶子さんの 

キンパ作りの腕は日々上がり、もうすぐふるさと村で売れるだろう！！ 

私の家片付けはついに二月に持ち越した。1か月を経て、ようやく 

洋服の整理は昨夜に終わった。 

しかしまだ道のりは遠い。 

自分の服を整理しながら、私は 37年前の話を思い出していた。 

その頃私は大学一年生で、毎月メンズクラブという雑誌を買っていて、 

濃紺のブレザージャケットが欲しくて仕方なかった。それで父のタンスを 

探してみたが背広ばかりでは一つもブレザーは無かった。 

私が父に洋服愛について話すと父は私に、昔は興味あったが今はは服に 

興味はないと言っていた。 

私は、いつか私もそんな風になってしまうのかなあ？も怖かった。 

そして時が過ぎ、私も着る服が会社の制服ばかりになってしまい、 

自分のクローゼットも大切にしなくなった。 

それが今回、慶子さんのクローゼットを広げるために私のクローゼットを 

整理するところから、この片付けは始まった。 

不思議なもので、少し痩せたので昔の服が入るようになり、片付けしながらも、 

とても楽しい時間だった。各カテゴリーに並べて整理していくうちに、 

私はその大学一年生の時の気持ちを思い出して、ブレザーばかりを並べてみた。 

合計 7着のブレザーをハンガーに並べてみて、ニヤニヤとした。 

スーツと違ってブレザーは金色のボタンであり、冬物はメルトンという起毛した 

ウールを使うので、カチッとした質感がある。 

もともとはポロ競技のスポーツの正装として作られたスポーツウエアなので 

四角なシルエットも良い。 

私はこれを再び着る日を今から楽しみにしている。 

そうやって並べた服を現役大学生の信太に私は時々プレゼントしている。 

先日もワークアウトの革のスタジャンをプレゼントしたら年配の先輩から、 

それはとても良いものだから大切にしたほうがいいぞ！と言われたそうだ。 



私はその話を聞いてニヤニヤした！ 

37年経って私のリベンジはどうやら成功したようだ。私は父のようにならなかった。 

しかしながら考えてみるとこれは万協フィギュア博物館と同じで、洋服博物館を 

作っているようなものだ！通りで楽しいはずである！！ 

いつか息子がここに来て来たい服を選んで貰えたら良いなあ！ 

というわけで今日の写真はそれよりもっと古い高校 2年の修学旅行の時に買った 

ジャージを着た私！いやー青春蘇るね！！ 
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開け！ゴマ！南南東に進路を取れ！！ 

今日は２月 3日水曜日。多気町は最高気温 9度。晴天の予定である。 

昨日の節分の日皆さんはどう過ごしただろう？ 

私達は子供が家にいないのに何故か恵方巻きが大量に届くということになった。 

なんのことはない、いろんなところのやつを買ってしまっただけなのである。 

どれもこれも美味しいのだが、毎日のように慶子さんの韓国海苔巻き、 

キンパを食べていると日本の海苔巻きがいまいちパンチに欠けるような気がする。 

原因は、キンパには思いっきりゴマとゴマ油が使われているのだ。 

そこがパンチの差なのである。 

こればかりは、一度試してみて！としか言いようが無い。 

これもまた、日韓の違いなのであろうか。 

あと思うのだが、日本の恵方巻きはご飯が多過ぎるように思う。 

もうちょい具の比率を高めたほうが良いのでは？と思ったが、 

これも私のキンパ食べすぎか？歳のせいであろう！ 

南南東っとどっち？とアップウォッチに聞くと教えてくれるし、 

昨日からは心電図も取ってくれるようになった。便利である。 

そのうち、採血もして健康診断もやってくれる時代が来るのかしらん？ 

などと考え私だ！ 

武田先生をゲストに迎えたみそか放談も是非見てくださいね！ 

写真は、そんな恵方巻き寿司をかじる私！ 

どうか良い運勢に恵まれますように！！ 
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宮崎県 新富町に注目だ！ 

今日は２月４日木曜日。あっという間に日々は過ぎて行く。 

私の場合、会社の仕事と様々な地域の役員の仕事があるので 

それでもめいいっぱいなのだが、ここに来て自宅の大掃除が重なり、 

これが継続、進化の連続で全く終わりを見せないので、全然時間が 

足りないのである。 

加えてこのシーズンは雪山も恋しく、あーこれでは身体が 

いくつあっても足りないなあ！というのが実感である。 

しかしやって居てわかるのだが、片付けというのは実に楽しい！ 

やればやるほどやり方ややりたい事が出てくるのだ。 

もし貴方が何もやる気にならなかったらとにかく家を片付けるべきだ。 



そうすればきっと元気になるだろう！ 

騙されたと思ってやってみてね。 

ということで今日の写真はめでたく五桂池ふるさと村のマルシェグランマに 

お嫁入りした、私のペイントしたウルトラマンの立像！写真も撮れるので、 

是非遊びに来てね！ 
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 極めて残念！せっかくコロナ終息からのオリンピックという話もあったのに！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6384193?fbclid=IwAR0_GHaYKCt6Iri7_BJVJ5RvaHli3JASu4K2enWZoUc

2aJN9Hkj21Ms82Jw 

 

 

栄衣子！常に栄光は君に輝くよ！！ 

本日は１２月５日金曜日。多気町の最高気温は 12度と暖かい。 

私は昨日からエクシブの鳥羽に来ている。 

少し時間があったので、妻の慶子さんと末っ子の栄衣子と少し羽を伸ばしに 

来たというわけだ。 

泊まったのは鳥羽別邸というエクシブの和風旅館である。 

海が間近に見えて美しい。部屋も広い。料理も美味しい。 

しかし私はどこかで、アウトドアに憧れている自分をそこに見つけている。 

どんな美しい部屋より、車中泊やキャンプに魅力を感じて感じ入るのだ。 

これは良いのか悪いのか？ 

しかしながら五桂池ふるさと村を経営してる私にとっては、リーズナブルな 

キャンプやロッジを楽しむべしということで、この春からはキャンプで 

いろんな街を巡ってみたいと思う。 

でも妻や栄衣子はこっちの方が格段に良いというので、これはこれで 

困ったもんだアンドブラザーズである！ 

栄衣子は無事に 2年生になれそうなのでこっちも安心である！ 

写真はそんな鳥羽別邸の様子と昨日、ふるさと村のアイデアだし会に 

参加してくれたタケオくんと森繁君！コンセプトを持ったカラオケロッジと 

いうおもろいアイデアが出たよ！！やってみたいね 
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 Netflixの覚悟がよくわかる！良い話だね！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/b948cbf49fe8a0e50512c40ed597ff77c372647a?fbclid=IwAR0n53B8

jrFKEJI9nU_VRfJKPc_wzFOeiNPwOmeKs60yURWSheuVbBZ84T8 

 

 ちょっとね。これはやりすぎではないのかな？！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6384302?fbclid=IwAR3yNLPGyfr7WqzmBfOkvpjAUkzNyaSLBSGolCwu4g4

PMpo-TE3rVTDACyw 



 

 

自分で自分をコントロール出来る人だけが２１世紀のアフターコロナを 

生き残れるのだ！！ 

今日は２月６日土曜日。私は今日、明日と息子と新潟行きである。 

日本の温暖化はどんどんスノーシーズンを短くしている。今日の新潟は 

最高気温が、11度もあるのである。これはもう春であろう。 

そのうち、すのぼは 2ヶ月しかできないようになるだろう。 

そうなったらどうするか？私はその間の仕事を減らして雪山に行く回数を 

増やせば良いのだと自分に言い聞かせている。 

経営者としては辞められないのだから、自分で自分をコントロールしなければ 

行けないね 

というわけで貴方も素晴らしい週末を！！ 
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 このクドカンドラマを是非見よう！視聴率取れなくたって名作は名作だ！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/articles/32de103ef15abee6e92029f19f8b8fce629c4d1d?fbclid=IwAR2ws47i

nXD_EichezIUVuVtgNUJqD0exQRSAL2ucWqMpS8ly87CBdyKXoo 

 

 

10代、20代の頃の様なガラスの強さと繊細さを持ったまま、歳を重ねて生きたい！！ 

今日は２月７日日曜日。私の新潟滞在は今日までだ。前回の車中泊から一転。 

今回はライムリゾート妙高というお洒落なホテルに泊まっている。ここはもともと、 

郵便局のカンポの宿だったのだが、民営化に伴って売却されたのを改装したものだ。 

程よさと、美しさが共存しており、普通のスキーの宿ではない高原のコテージに 

リノベーションされている。 

どおりで、スキー客以外の宿泊者も多かった。 

2018年に出来たばかりなのでとても良い施設だ。こういったところに来ると、 

ホテルもすごく変わってきているなあと思う。 

やはり生き残るためには、常に変革が必要なのだと改めて感じる。鳥羽の 

エクシブの別邸は至れり尽くせりの豪華さであるのに対して、ライムリゾートは、 

ツボを抑えた快適さというところか。 

例えば室内着はスエット素材になっていたり、ベットは 3つが繋がっていたり。 

私は旅館の浴衣が嫌いだ。なんであんな堅苦しいものを着ないと行けないのか 

全くわからない。 

昔のホテルの様なスナックは無くて、コイン式のライブラリーバーになって 

居たりとかである。 

いろいろと泊まって何か五桂池ふるさと村の参考にしたいと思う私なのだが、 

いつも感心してばかり。 

でも、リゾートと車中泊の間くらいに、答えがある様に思えて来た。 

五桂池ふるさと村というよりふるさとリゾートの名前の方がいいなあとちょっと 

思ったりした。豪華さよりも簡素な美しさを求めることこそが、これからの私達の 

生き方にしたいものだ。 

スノボの方はどうかというと、久しぶりの晴天に恵まれて、私なりに超絶進化を 

遂げたように思う。これなら誰かに見てもらっても大丈夫というレベルにはなったと 



自負している。 

さてブログをご覧の方は、なんの役にも立たない事をと、思われるかも知れない。 

というか私のブログ自体、他の人がやってるような商売の宣伝でも無く、 

私の日本語記述修行が、10 年続いているものである。 

 

ほぼ、書いている事は、私がプライベートでしている事は全て個人での行動である。 

私のように会社組織で何百人もの部下と繋がった毎日を送っていると、どこかで 

勘違いしたり、重荷を感じたりするものだ。元マクドナルドの原田さんの様な 

見苦しいことにはなりたくない。 

毎日毎日敬語で話しかけられて居たら、どこかで勘違いしてしまうのが社長という 

人種なのだろう。 

そこが私は嫌なのである。経営する企業の人柱の様に生きたくは無いのだ。 

もっと人間らしく私が生きていることの自己肯定に繋がれば良いと思って 

書いているので、もう少しお付き合いいただきたい。 

今日の写真は、そんなライムリゾートのディナー。年初めからの飽食のせいで 

お腹に肉がついて来た様に思うので家の片付けが終わる春からはまた、走ろうと思う。 

10代、20代の頃の様な傷つきやすく、臆病さと野望が共存した心をいつも持ち続けたい！ 

たとえいくつになってもね！！ 
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生きている！生きて行こう！新しい朝日の下で！人生は希望の光を求めている！ 

今日は２月８日月曜日。晴天である。雪山は寒かったけれどこちらの地元は 

ずいぶんと春の陽気だった様だ。 

少しずつ朝と夕方の時間が長くなってきているのを感じる。外に出ているとそれを 

如実に感じる。春を感じる柔らかな光、それは生きる希望の光である。 

この一年間、コロナで暗いニュースばかりだったが、この光を見ていると生きていて 

良かったなあ！と実感する。私達人間は植物の様に光合成はしないが、光の下にいると 

幸せになれる様だ。 

今年はその春の訪れが嬉しくてならない。早くマスクを外して大きく深呼吸 

できる日が待ち遠しい。 

私が行ってる雪山でもマスク、手袋規制があるものだから人の目を気にしながら 

滑っているのが現状なのである。なんだか滑稽だけれど、それが日本らしいと言える。 

マスクしてないとリフトで注意を受けるのだ！ 

私はこの一年、ほとんど仕事では県内出張しかなかったし、会社で引きこもりの様な 

一年を過ごした。結果的にはその方がものを良く考えられたし、効率の良い結果が得られた。 

少しずつ社員にエンパワーメントしていくには良い実験の時間だったと思う。 

また新たに数十億円の借入をして新しい工場を作ることになったので最低でも 10年、 

いや 15年間は社長をやめられない。15年経ったら、73歳である。それまで仕事を続けようと 

思ったらやはり、自分がやること、やらない事をハッキリ区別しないとこの仕事マラソンには 

耐えらないね。 

写真は昨日の息子との食事の様子。お互い二人でいると何故か張り合って食べ過ぎてしまう。 

面白いものだ。車の中で山下達郎さんのサンデーソングブックを聴きながら、 

日本にシティポップの講義話を 3時間した。息子はなぜ山下達郎だけが今でも 

現役バリバリなの？と聞かれて困った。息子からすれば、わたしのきかせる名曲の 

アーティストは必ずしも売れなかったからだ。 

私はそれは山下達郎さんのソウルフルな曲調、歌声、演奏力、コンサートにかけるパワー、 

などが優れていたからといったが、その後でそのずっと仕事を続けていく自分を見つめる 

冷静さではないかな？と思った！ 



今週も素晴らしい 1週間を！！ 

 

 

 

 

 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 2 月 15 日号 
 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
生き延びる基地として自宅があるのだから、そこはスッキリとさせておこう！ 
今日は２月１５日雨の朝だ。気温は最低でも 10 度と暖かいのだが、これも春が 
近いという事なのだろう。 
福島の地震は大きな被害もなくよかった。学者によると 10 年前の震災の余震だと言う。 
えらくスケールの大きな話だが、当時を思い出す震災経験者にはたまったものでは無いだろ

う。 
地震のことがわかるほど私達人類は、発達していないのかもしれない。 
きっとそうだろうと私は考えた。 
それではお知らせです。 
 
 
【講演】 
2 月 19 日 顧客価値経営フォーラムⅠ 
歴代日本経営品質賞受賞組織、経営デザイン認証組織によるパネルディスカッション 
https://www.jqac.com/forum/ 
 
 
 
第 31 回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtube で配信中です。 
ぜひご覧ください。 
 
https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 
 
?マスメディアが伝えない「大麻」 
パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 
?マスメディアが伝えない「新型コロナ」 
パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 
進行：浜田 典保、松浦信男 
 
→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebook にお願いします。 
https://www.facebook.com/misokahodan 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
発売がはじまりました。 



バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
まとめ買いのお得なセットもあります。 
 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 
2 月のお知らせができあがりました。 
ぜひご覧ください。 
◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 
https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 
◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 
https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 
 
 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー開講】 
製造業では初となる二度の日本経営品質賞、商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 
今年のテーマは「人に必要とされる会社をつくる」です！ 
 
次回 2 回目より、商工会会場まで来れない方のために WEB 配信を予定しております。 
WEB 配信も会場参加と申込方法は同じです。申込みいただいた方に専用 URL をお送りしま

す。 
→WEB 配信はシステムの状態によって変更になる場合もございます。 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） → 終了 
第 3 回：11 月 17 日（火） → 終了 
第 4 回：12 月 22 日（火） → 終了 
第 5 回： 1 月 26 日（火） → 終了 
第 8 回： 2 月 16 日（火） 
 
（時間）１９：００～２１：００ 
（会場）多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 
 
https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__127.html 
 
詳しくは、多気町商工会 担当：鈴木（0598-38-2117） 
 
 
 



 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 



 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 



２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 



4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 



 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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人生は毎日がオーディション！受かるまで続けるさ！！ 
TBS 金曜ドラマ 俺の家の話を聞け！じゃなかった。俺の家の話を、 
みて欲しい！ 
今日は２月９日火曜日。我が多気町はマイナス 1 度の冷たい朝となった。 
お昼も 8℃しか上がらずこの季節らしい寒い晴天となりそうだ。 
昨日は今度の 19 日に東京の市ヶ谷で開かれる日本生産性本部による、 
日本経営品質賞の経営革新フォーラムの打ち合わせを zoom で行った。 
緊急事態宣言が出ている今東京に行くのはどうかと思うが無観客なので 
こればかりは仕方ないというところか。いやもうそれなら会場に行かずに、 
zoom で良いやないの！と私は言った。私のタイトルが、DX 時代の製造業の未来！ 
というタイトルなのに！ 
ここいらはまだ日本が中途半端な国ということだろう。 
私は仕方ないので会場まで車で移動することにした。これならば安心である。 
私はたった 1 時間のセッションのために東京に車で行き、それ専用の 
パワーポイントを 100 枚近く作った。暇か！俺は！と思わず叫んでしまった。 
相変わらずシンゴジラの様に秒速のパフォーマンスである。盛り込み過ぎなのだ！ 
さて、今回の冬ドラマは藤原竜也のスクールポリスと長瀬智也の俺の家の話を 
見ているが、やはり圧倒的にクドカンドラマが面白い。 
しかし、こいつは視聴率取れないだろうなあ、と思った。 
クドカンのドラマはいつも視聴率を取れない。何故か観る人の感性を必要と 
するからだ。普通の人はテレビドラマにそこまで期待しない。 
だから流行らない。 
しかし、のちのちまで人々の心に残るドラマになっていく。 
とここまで書いて私の講演も同じだと思った。たった 1 時間のトークセッション。 
そこまで準備する必要は無いからだ。 
しかしながら私はいつも言うが、私がここまで自分のパフォーマンスに拘り続けるのは、 
後世の松浦信男研究家のための資料を残すためである。現世における私は 
まだ面白い田舎の経営者だと認識されているに過ぎないが、後の世の人が 
私のこの発言や講演を舐める様に読んでくれる事を期待して全力を尽くすのである。 
地方の経営者如きが日本の歴史に残るはずなど無いと誰もが思う。しかし、 
私はそうはなりたく無いのである。昨日書いた数多の素晴らしい売れない 



ミュージシャンの話をしたが、やはり売れてこそ歴史に名を残せる。光秀は 
謀叛によって歴史に名を残したが、私は出来れば経営者として思想家として 
哲学者として多くの人の心に残る人になりたいと思う。 
渋沢栄一プラスドラッカープラス江戸川乱歩の様な人として評価されないだろうか？ 
いや自分で、書いていてさすがに欲張り過ぎるわ！と思ったが、そのぐらい欲張らないと 
後世まで残らんやろ！知らんけど！！ 
今日の写真は今の 俺の家。片付けを続けていると外壁とか外床などもっと綺麗に 
したいと思い出し、業者に頼むことにした。いや、今の私はダスキンの、お掃除する人  
メリーメイドさんくらいの能力を手に入れたので、本当は自分でやりたいのだが！！ 
 
 
 立派ではないか。素直に称賛したい。これは戦略の勝利だと思う！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6384636?fbclid=IwAR0jdDMyv0GoyP1XkIT3wYEehz_dxALd
mwq6cGRPBQQZjQZLp6ZhO80FTYU 
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人生はできない事をできる様にする日々なのかも知れない！！ 
そして今日もマンオンジアースの日々！めちゃくちゃハウスキーパー志望の私なのだ！！ 
今日は２月１０日水曜日！多気町はマイナス 2 度の寒い朝となった。これが正しい 
季節感なのかも知れない。 
昨日の私は例によって仕事と家の片付けを行った。昨日の掃除は一階のサンルームである。 
サンルームといえば聞こえはいいが、程の良い洗濯の物干し場所である。 
こちらも長年の管理の不摂生によって誇りだらけであった。 
慶子さんに相談すると、うちのお母さんが昔、店内を掃くときに水で濡らした新聞紙を 
散らして、それに埃を吸い寄せていたという話をしてくれたので、早速やってみた。 
効果はてきめんで、面白い様に埃が取れた。 
私が当時、母親に掃除するのにゴミ増やしてどうするねん！と思って居たが 
58 年目にしてようやく意味がわかった！貴方もお試しあれ！ 
それにしてもいけないのは、慶子さんに任せっきりで家のことを全く顧みなかった私である。 
子供の子育ても家のことも彼女に任せっきりだった事を今更ながらに申し訳なかったと 
反省している。 
でもこうやって気づいて変われるだけ私は幸せなのだと思う。いろんなきっかけがあり、 
人生が変わっていくことの面白さを私は今感じている。 
この片付けもう 1 ヶ月半になる。外壁は全て業者に依頼する事にした。そのうちに 
私の趣味は片付けです！となる事だろう。とにかく身体を動かして周りが綺麗になるのなら 
これは一挙両得！コスパが良い事なのだ。 
コロナワクチンも早く国民が接種して、日常に戻ろう。それまではステイホーム、 
ステイクリーンホームで良いね！！ 
今日の写真は、そんな昨日のパーソナルヨガ。ようやく腰を上げてそのまま後ろに 
持っていって大地を指で掴める様になった！なかなかこれは出来ないよ！それともう一枚は 
座禅を組んだままでの胸そらし！これもなかなか出来ない！でもできると嬉しい！ 
人生とはできない事をできる様にする事なのかもしれないね！！ 
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雪山は、近くにありて遊ぶもの！ 
今日は２月１２日金曜日、曇りの一日中だ。しかしながら温度は 12℃と日に日に 
春が近づいている。 
もう雪山に行けるのはあと何回だろう？と私は指を折ってみた。 
昨日は友人の竹上さんと一緒に岐阜のダイナランドに行った。新潟に比べると 
まあ近い！これは近すぎで困るほどだ。三分の一の距離である。 
いつもなら 3 時出発が、5 時で余裕なのだ。 
竹上さんがスキーを買ったので私も 4 年ぶりにスキーを楽しんだ。午後からは 
スノボーに変えて１日で両方楽しんだ。 
うんやっぱりスポーツは良いなあ！というのが私の感想である。 
帰りはなんと 470 グラムのバーベキューステーキを食べて大満足の一日中であった。 
いや、もう岐阜が好きになりました！ 
 
 
 やれやれ！よかった！１日も早い接種を期待します！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/97aabebd570df1a7c446f1ae121592e904f3b582?fbclid=IwA
R1TMOHO4zHIl9ql7HxEnZt8xT_JY5upSlNon2YcrssOxRtIv01mpjUefis 
 
 
 これはワクチンの効果なのかな？だと良いねえ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/47d975ccbdb9cd379d397d9c727dd8ffa99422c4?__FB_PRI
VATE_TRACKING__=%7B%22loggedout_browser_id%22%3A%22bb3db624a4fe43bb35b925
c7a51241e7f52e66aa%22%7D&fbclid=IwAR3zrcEjADLCRZQex_4P4Puo8nfQhn2iEBH6wtMeN
WCFjFe5FwMu7vDgehE 
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万協製薬を生活のためにだけに利用するな！志の高い人生を送るために 
人はいろんな学びこそが必要だ！！ 
今日は２月１４日の日曜日。昨夜は福島県で大きな地震があった。 
怪我をされた人は居たが、亡くなられた方はいなかったようで良かったと思う。 
東日本大震災から今年で、10 年、いろんな教訓が生きてその結果になったのかと思う。 
とりあえず安心である。 
金曜日の私は一日中仕事、そのあと土曜日は岐阜にスノボーに行った。 
木曜日にも行ったのに一日置いて出かけた。岐阜は近い。新潟の三分の一の距離である。 
その分、人が多いという事で私達は朝 6 時からのサンライズライドに挑戦した。 
日の出の紫の光を見ながらのスノボーは格別だった。 
三重に帰ってきてもまだ午後 2 時という一日が二倍に増えた得をした気分だった。 
日常と非日常の二つを同時に経験する事で学ぶ事はいっぱいあるから、 
私はそうやってこれからも頑張っていこうと思う！ 



以下は金曜日の岡本先生の講義メモ！どうぞお読みあれ！！ 
見識を深める 
インサイトとは、洞察より内観や内識の意味が強い。透視力といっても良い。 
考える事は状態を見て、関係や構造を見る事である。掘り下げることが大切。 
状態は文脈は解釈が必要だ。 
自分たちの理論より真似する事を考えすぎである。社員に対する満足とは、 
ぬるま湯に浸らせがち。 
成功している社員は会社と自身の将来を切り開こうと熱意を持っている。 
こういう人は幸せである。 
根拠のない社員満足度調査は意味がない。 
ビジョンと見識 
まずはビジョンありきである。家を建てたい人は具体性のあるビジョンが大切。 
メッセージは言葉だけではない。 
なんとなく発する経営ビジョンはマイナスだ。目指すべき未来がない 
組織エネルギーは自己維持のためにだけにある。 
ワーキングルール 
3M は新製品のアイデアを、殺すなかれ！ディズニーは皮肉な考えは許されない。 
ビジョンとは判断の貯水池である。 
思考水準を上げる 
リベラルアーツは広範な教養ではない。 
戦略における計画と創発 
多くの人は考えていない。ディズニーは遊園地に行って子供だけが遊んで、 
親が退屈そうにしている。そういうものでないものを作りたいと考えた。 
物事を関連づけるには、自分で考えないといけない。 
自分自身の経験に照らし合わさないと意味がない。 
目的観を変えないと行動は変わらない。 
経営はビジョンがあって行動があって執行管理がある。ドラッカーは経営に 
マーケティングの大切さを教えた 
企業の目的は企業の中にはなく、社会のなかにある。企業とは、人間的、社会的、 
道義的なものでなければならない。 
顧客満足度調査は変革のためにやるべき。 
事業の目的は顧客の創造であるから、マーケティングとイノベーションを事業は 
持たないといけない。 
我々の顧客は誰か？顧客が本当に求めるものは何か？顧客にとって価値あるものは何か？ 
この答えを出すのが経営である！ 
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生き延びる基地として自宅があるのだから、そこはスッキリとさせておこう！ 
今日は２月１５日雨の朝だ。気温は最低でも 10 度と暖かいのだが、これも春が 
近いという事なのだろう。 
福島の地震は大きな被害もなくよかった。学者によると 10 年前の震災の余震だと言う。 
えらくスケールの大きな話だが、当時を思い出す震災経験者にはたまったものでは無いだろ

う。 
地震のことがわかるほど私達人類は、発達していないのかもしれない。 



きっとそうだろうと私は考えた。 
昨日の私は疲れもあって午前中までは眠り、午後からは家の片付けをした。 
もともと片付けができるようになったのは、子供たちが自立や下宿で家を離れたからである。 
そうする事でようやくいるものといらないものの区別が付くようになったと言うわけだ。 
しかし夫婦でも考えは違う。私はやたらと棚を置きたがるし、慶子さんはなるたけ 
置きたがらない。よって少しの衝突を伴いながら片付けは進行していく。 
昨日彼女が言った、貴方のものは私にとってゴミに見えるし、私のものは貴方に 
とって見ればゴミに見える。と言う言葉は哲学的で意味深であった。 
世の中全て見えるのは自分の視点だけである。ところが家という場所で長年一緒に 
暮らしてきて、私達のようにまた二人に戻ると、そう言った距離感が大切なのかもしれない。 
ではもっと歳をとってどちらかが介護が必要になったら？そう考えるとやはりちょっと 
ぶつかってもお互いに関わっていくことが正しい気がする。 
昨日の地震のせいか、私もベット周りに本を置く事はやめた。生き延びることの 
基地として家があるのだから！！写真は伸びた髪を切った私。今週末は東京で講演が 
あるのでスッキリしました！！今週も頑張ろう！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 2 月 22 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
今日は２月 22 日月曜日。猫の日である。ニャンニャンニャンというわけだ。 
三寒四温の中でも経済の胎動はもう始まって居る！！ 
頑張って稼ぐ道に戻ろう！！ 
日本におけるワクチンの普及で、一年間にわたったコロナ騒動も 
終わるだろう。 
これからは、自分の力で稼ぐ時代がやって来る。 
その時、なにをやるべきなのか？ 
今から一生懸命に考える時では無いのだろうか？！！ 
 
それではお知らせです。 
 
 
【講演】 
2 月 26 日 令和 2 年度知財創出ネットワークに係る事業化推進会議合同研修会 
＠公立大学法人 三重県立看護大学 
 
 
 
第 31 回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtube で配信中です。 
ぜひご覧ください。 
 
https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 
 
?マスメディアが伝えない「大麻」 
パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 



?マスメディアが伝えない「新型コロナ」 
パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 
進行：浜田 典保、松浦信男 
 
→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebook にお願いします。 
https://www.facebook.com/misokahodan 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
発売がはじまりました。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
まとめ買いのお得なセットもあります。 
 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 
2 月のお知らせができあがりました。 
ぜひご覧ください。 
◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 
https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 
◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 
https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 
 
 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー】 
大好評のうちに最終回を迎えました。 
今期より Web 参加も可能とし、新しい試みを実施した商売繁盛セミナーでした。 
参加できなかった皆さんのために、DVD で学習、復習できるように準備中です。 
発売はまた追ってご連絡します。 
第 5 期の開催も決定しました。ぜひお楽しみに！ 
 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） → 終了 
第 3 回：11 月 17 日（火） → 終了 



第 4 回：12 月 22 日（火） → 終了 
第 5 回： 1 月 26 日（火） → 終了 
第 8 回： 2 月 16 日（火） → 終了 
 
 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 



 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 



https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 



版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 



 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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三寒四温の中でも経済の胎動はもう始まって居る！！頑張って稼ぐ道に戻ろう！！ 
今日は２月１６日火曜日晴れの日である、しかしながらこれから 
また温度は下がって北の方では雪が降るのだそうだ。 
昨日、日経平均株価が 30 年ぶりに 3 万円を上回った。コロナ禍での 
73 兆円もの日本の財政出動のためである。 
余ったお金は株式市場に流れて以下のような結果となった。 
つまりは本当の経済が上向きで株価が上がったわけではないので、 
私達に実感がなくてもそれは当たり前だと言える。 
しかしまあ、30 年ぶりに株価が 3 万円を上回ったことはとてもめでたいなあと 
私は思った。 
私の人生のうちにこう言うことはもう 2 度と無いのでは無いだろうか？ 
と思って居たからである。 
日本は人口減少のもとで緩やかな衰退の時期に入っている。 
それはもう仕方ないことだ。けれども皆が皆衰退する訳では無い。 
私達が生き抜く方法はまだ残されて居ると私は思うので、 
それを一生懸命に考えてみたい。 
日本におけるワクチンの普及で、一年間にわたったコロナ騒動も 
終わるだろう。 
これからは、自分の力で稼ぐ時代がやって来る。 
その時、なにをやるべきなのか？ 
今から一生懸命に考える時では無いのだろうか？！！ 
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幸せは人の幸せの間に居る事！そろそろパレードも観たいよね！ 
今日は２月１７日水曜日。早いもので２月ももう 1 週間で終わりだ。 
朝起きると布団の間にある毛布を蹴り飛ばして居ることに気づく。 
エアコンを掛ける時間が短くなってきて居る。などなど私の身体にも 
春が近づいて居るようだ。 
なにせこのところ身体を動かす事が多いので、お風呂に入って布団に 
潜り込んだらずっと朝まで眠りっぱなしである。7 時に目覚めたら 
もう日が上がっていてとても嬉しい気持ちになる。ああ、生きて居るなあ！ 
という春の感覚は特別なものだ。昨日は朝の 7 時から夜の 10 時までぶっ続けで 
しゃべりっぱなしだった。 
昨日は多気町商工会の商売繁盛塾の最終回だったのだが、 
それに参加してくれて居る豊橋の羽田野くんが朝から私につきっきりで 
私の一日を見てくれた。 
彼はセミナーで私が話して居ることを本当に会社でやって居ることを 
見て驚いていた。こんな会社が本当にあるのだとね。その言葉を聞いて 
私はとても嬉しかった。震災から 26 年かけて作った私の作品が万協製薬である。 
面白く無いはずはないのだ！ 
というわけでこのセミナーは来年度も開かれるごとになったので。 
もし興味ある人は多気町商工会に問い合わせください。 
今年のセミナーも DVD で発売されるので見逃した人はぜひそちらでチェックして欲しい！ 
というわけで以下は私が昨日書いた商工会のエッセイ！ぜひお読みください！！ 
さあ！今日も頑張ろう‼� 
 
 
私の好きな歌 
 
２月も半ばとなりました。一日ごとに春が近づいています。いかがお過ごしでしょうか。 
やはり春はいいですね！朝の光、夕方の光その柔らかな光を見て居ると、 
生きて居てよかったなあと思います。 
春は希望の季節だと思います。 
そして、新型コロナウイルスのワクチン接種も始まります。 
おそらく６月までには皆さんも受ける事ができます。いろいろと心配されることもあります

が、 
私は一日も早いワクチン接種をお勧めします。 
それはワクチンの効果よりもワクチン接種をする事で、安心していろんな活動が 
出来るということです。その事は新しい生活に自ら進んで入るという事です。 
それは積極的な前向きな人生を選択出来るという事なので、どうか勇気を出して 
ワクチン接種を受けてください！ 
 さて今月のお題は、私の好きな歌ですが、私は昭和シティポップと呼ばれる 
80 年代に流行った J ポップがとても好きです。その理由としては、自分が若い頃 
よく聞いていたこともあるのですが、私の青春時代はバブルの真っ盛りで、 
世の中は明るい未来に満ちて居ました。街はいつもワイワイしていて、 
何か明るい明日が街に溢れていました。そのあと、冷たいバブル崩壊や阪神大震災などが 
起こるのですが、その前の時代をそれらの曲とともに、懐かしく思いだすのです。 
ですから私はその時代のポップスが好きなのです。実は、最近はその昭和シティポップが 
若者に人気が出ているという話を聞いてとても嬉しいです。 
その中で今回は一曲挙げたいと思います。私は、山下達郎さんのパレードという歌を 



あげたいと思います。 
若い恋人達がお祭りのパレードを眺めているという内容はそれだけの事なのですが、 
歌を聴くとまるでそのカーニバルに参加したような暖かい気持ちになります。 
ぜひ一度聴いてみてください。 
先日息子にこの歌を聴かせていたら、息子から、僕はこう言う幸せな内容の歌が 
好きだと言ってくれました。 
私はその息子の言葉を聞いて本当に嬉しかったです！ごらん！パレードが行くよ！ 
ごらんパレードが行くよ！カーニバルのパレードが！カーニバルのパレードが！！ 
 
 私的制限を増やす事は私達の自由を、私達で奪うことになる。よく考えてみないといけな

い！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/0629636f8c4d12ac9f7bfe7b208a354bcfbde136?fbclid=IwAR
0GjypkcBHYmRva5TYjnR2vumnK3cE_wwSAZQ7hnsVz5Surqpqn1-AS8Vk 
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人に伝える話し方は、熱意でしか無いと思うのだがネットでは余計にそれが出る様に思う！ 
嬉しいね！グッドキャリア大賞受賞！！今日から東京で顧客価値フォーラム！ 
私の出番は明日の午後 1 時から！！ 
というわけで今日は２月１８日木曜日。今日と明日は経営品質協議会による 
顧客価値フォーラムが東京で開催される。私は明日午後、製造業の未来という 
タイトルでパネルディスカッションに参加する。 
いろいろと考えて、新幹線の移動はやめて、車での会場入りにする事にした。 
という事で、明日の今頃は私は必死で東京まで車を運転している最中だろう。 
会自体はネット開催なのだから参加者もネットで良いのではないか？と思うのだが、 
そうはならないところが世の中の難しいところだ。 
さて今日の新聞でも報道されたが、めでたく万協製薬は厚生労働省のグッドキャリア大賞を 
受賞することになった。我が社の社員重視教育の仕組みが評価されたということで 
とても嬉しく思っている。 
３月 1 日には、こちらのパネルディスカッションもネットで予定されているので 
ご興味のある方はぜひご覧いただきたい。こちらの方はネット参加なのだが、 
表彰式もあったのでこれをリアル開催として欲しかったところだ！！ 
しかしコロナ禍でリアルと非リアルが選択出来る様になっただけでも進歩と 
呼ぶべきかもしれないね。 
大事なのは、本当に会うべきことなのか？本当に話す価値のある内容なのか？ 
こそが大切だと言うことだ。非リアルの勉強会も増えたので私もたくさん参加する機会がある

が、 
中にはなんだこりゃ？！ 
と首を傾げたくなる様な内容のものもあり、私の話もそうなっていないか？心配になった。 
リアルだとよほど関心が無いと足を運ばないが、非リアルだとちょっと興味あると覗いてみた

くなる。 
それゆえに当たり外れに遭遇しやすいのだと思う。こちらの心構えの曖昧さが話を 
面白くなくしているのだと私は考えようと思う。 
いや、それにしても面白くない話は多い。話し手が聞き手を意識していない時に、 



それが多く起こると私は思うが、貴方はどう思うだろう？！！ 
今日の写真は、そんな嬉しい新聞記事と釜屋化学の幹部の皆さん！嬉しいことに 
今期は大幅黒字の報告を受けた！やったー！！ 
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 嬉しいねえ！万協製薬は今年度のグッドキャリア企業アワード大賞をいただきました！ 
 →https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000008.000051382.html?fbclid=IwAR2-ijOqXO6CMy-
8B-Kx5K9pmh7wLnamLMLyBY43WM8KMEiI9ehIjFyVmJI 
 
 
私の東京一人旅！後！193 キロメートル！ 
今日は経営品質協議会主催の経営革新フォーラム 2020 に登壇！私の出番は 
午後 1 時からの 1 時間！！観てね！ 
というわけで私は一人、東京に向けて車で向かっている。 
ようやく半分きたところで夜が明けた！夜明けはいいね！希望が持てる。 
昨日はグッドキャリア企業大賞の受賞にたくさんのお祝いの言葉を 
 
ありがとうございました！ 
これからもどんどん新しい会社の形を作っていきますので注目していてください！ 
３月１日のパネルディスカッションはズームで限定 400 人が無料で受講できますので、 
ぜひ早めにお申し込みくださいね！！ 
ではもう一走り頑張ります！！ 
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 ペットだって家族同然。もっと優しくなろうよ！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6385672?fbclid=IwAR2rI7TXcMsUM4km_06aWb2SNwS92b
G3pgBxTtnaZcfC7YeMZ-8wOTw42BI 
 
 
富士がとっても白いから、遠回りして帰ろう！！ 
今日は２月２１日の日曜日。私の誕生日まであと５日である。 
もうすぐ 59 歳になるというのに、私がしている事は車中泊である。 
金曜日、当初は日帰りの予定だったのだが、こちらの友人と会っているうちに 
帰れなくなってしまった。 
高速で休憩のつもりがパーキングエリアそのまま朝まで寝てしまい、 
それならばという事で今は新潟に居る。 
いつでも寝袋と毛布とボードは車に積んで居るので山に行こうと思えばいけるのだ。 
今回は下に敷くウレタンマットを持って来た事が効果絶大でとても安眠出来た。 
寒いのは朝方だけで、しっかりお風呂であったまって居たらぐっすりである。 
車中泊も 2 回目となると慣れてくるものだ。 



風が当たらない場所を選ぶこと。トイレは必須。 
ベットは少し傾斜を作ったほうが寝やすい。 
枕には、もう一つ寝袋を使うと良い。 
意外とネックウォーマーすると顔が寒くなるのを防げる。 
車内で食べるのは調理パンで充分。 
SUV 車のような車高の高いもののほうが快適。 
荷物はキャリアに避難がベスト。 
外へ出る時のために LED ライトがあると便利、車内の探し物を探すのにも役に立つ。 
あと、大きな毛布一枚入れておくと色々使えて良い！車内飲みはビールは 
トイレばかり行きたくなるのでウイスキーがおすすめ。 
とまあ、私のやってる事は、ほとんどズボラキャンプである。 
私が持って来た携帯用 DVD プレーヤーなどあるとなお、良し！書いているとキリがない。 
最近、冬キャンプが流行りだというが、冬キャンプなら車中泊をお勧めする。これ。 
私の場合お高い宿にも泊まるが、この車中泊のコンビニエンスな感じとても良い。 
第一、スノボとか来ても風呂入って寝るだけなのでそれが車内でできるなら 
面倒くさくなくて良いのだ。もちろん一人に限られるダロウけど！ 
なんかこの車中泊、鉄の家に住んでるようで楽しい。これふるさと村でやってみようかな？！ 
そんなわけで今日こそは家に帰ろと思います。 
貴方も素敵な日曜日を！！ 
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一人じゃないって素敵なことです！ 
今日は２月 22 日月曜日。猫の日である。ニャンニャンニャンというわけだ。 
猫は全て可愛い部分から出来ていると思う。 
目、耳、姿、しぐさ、素っ気なさ、無表情口元、大きさ、どれもこれも 
人間にとって心地よいものばかりだ。と私は思っているのだが、私の妻の 
慶子さんはそうではないらしい。 
それで私はふるさと村に猫を飼っている。お世話はふるさと村のスタッフが 
やってくれているので、最近はもう飼っていると言い難いが。 
猫を飼うと旅行には行けないし、家を綺麗に保つには難しいので、 
どうしても猫中心となってしまう。だから私が一人になって老人となったら、 
家に猫を飼おうと思う。それでもやっぱり今のように忙しかったら無理かもしれないけれど。 
ふるさと村の猫ももともとは捨てられた猫が住み着いたものだ。猫を愛する人が 
増えるのは良いことだが、捨て猫だけは無くなって欲しいと思う。ちなみに私が 
冬行くゲレンデには猫はいない。やはり寒いところには居ないのだろう。 
今日からはまた新しい 1 週間。と言いつつ、明日はまた休み。日本の休日は多すぎる！ 
といつも思うが、サービス業中心の日本では致し方ない事だ。日本と折り合って 
生きていく事を私は、そろそろ覚悟しないといけないなあ！ 
というわけで今週もどうぞ良い 1 週間になりますように！ 
昨日の夜遅く、新潟から家に帰ったら暖かい部屋とベットとご飯が待って居た。 
それだけで生きていてよかったと私は思う！！寝返りが思いっきりクロコダイルロールの 
ように思いっきり出来るのは幸せな事だと痛感！！ 
 
 



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 3 月 1 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
さて今日から３月だ。長かった冬ももう終わりかと思うとちと寂しい。この 2 ヶ月は 
週末ずっと雪山に行っているので私にとっては、結構長い 2 ヶ月であったのだが、 
貴方にとってはどうだったのだろう？ 
それではお知らせです。 
 
 
 
第 31 回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtube で配信中です。 
ぜひご覧ください。 
 
https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 
 
?マスメディアが伝えない「大麻」 
パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 
?マスメディアが伝えない「新型コロナ」 
パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 
進行：浜田 典保、松浦信男 
 
→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebook にお願いします。 
https://www.facebook.com/misokahodan 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
発売がはじまりました。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
まとめ買いのお得なセットもあります。 
 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 
３月のお知らせができあがりました。 
ぜひご覧ください。 
◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 
https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 
◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 



https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 
 
 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー】 
大好評のうちに最終回を迎えました。 
今期より Web 参加も可能とし、新しい試みを実施した商売繁盛セミナーでした。 
参加できなかった皆さんのために、DVD で学習、復習できるように準備中です。 
発売はまた追ってご連絡します。 
第 5 期の開催も決定しました。ぜひお楽しみに！ 
 
 
（日程） 
第 1 回： 9 月 29 日（火） → 終了 
第 2 回：10 月 27 日（火） → 終了 
第 3 回：11 月 17 日（火） → 終了 
第 4 回：12 月 22 日（火） → 終了 
第 5 回： 1 月 26 日（火） → 終了 
第 8 回： 2 月 16 日（火） → 終了 
 
 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 



 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 



 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 



 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 



◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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今日は２月２３日天皇誕生日の日である！ 
週の真ん中に休みなどと不届な！と思う私だが、こればかりは仕方がない。 
国民の休日だからである。日本は休みすぎだが、もはや産業構造的に内需なのだから、 
観光、リゾート消費に力を入れなければ行けない。 
しかしもしこれ日本が製造業メインならば、もう少し祝日が少なくなるのではないか？ 
というのは私の愚かな想像である。 
大学生の二人の子供も時々帰ってくるだけで、今は慶子さんと二人の日々が増えた。 
考えてみればこれはこれで楽しいものだ。 
昨日は慶子さんが焼いてくれた多気町の松本畜産のとびきり美味しい、 
素敵なステーキを二人で食べて、録画していた金曜日クドカンドラマの俺の家の話を見た。 



本当に素晴らしいドラマで、私は昔の寺内貫太郎一家を思い出した。 
この俺の家の視聴率は低いと言うが、こんな素晴らしいドラマを見ずに何を観ると 
言うのだろうと私は思う。今からで良い、今週からで良いからぜひ俺の家の話を 
見る事をお勧めする！ 
というわけで、昨日の祝日は二人で出かけようか？という話になった。 
幸せはいつも二人でいることだから、今の時期と時間を楽しもうと思う。 
それが俺の家の話である！！ 
写真は昨日届いたグッドキャリア大賞のトロフィーと私の猫の日の猫たち！ 
どれもこれも嬉しいものだ！！では良い祝日を！！ 
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幸せはみんなと居ること！ 
今日は２月２４日水曜日、週の途中の休みも良いものだと感じた１日だった。 
慶子さんの作ったご飯を食べ、一緒に韓国ドラマを見て、家を片付けていたら、 
長女の琴子が家に帰ってきた。 
自分の家だから帰ってくるのは良いことなのだかさが、結婚した娘がこうやって気軽に 
家に帰って来るなんて良い時代に、なったものだ。 
私は娘に新しく復活したシアタールームや卓球室を見せていたら、琴子が卓球やろ！ 
と言い出した。 
この卓球室はこの家を作った 15 年前に作ったものだったが、長らく忘れられていた 
ものだった。 
この一月からの家の片付けでようやく復活したものだ。 
琴子とは本当によく卓球をしたので、ほぼ 10 年ぶり？にやってみた。 
ところが琴子が強い！いつの間にか強くやっていた。考えてみれば大学で 6 年間 
バドミントン部に居たのだから、そりゃそういうものか！と気づいたときには 
もう私は汗だくのフラフラになっていた。 
この冬に暖房も入れずに汗だくになるのだからそれはかなりの運動量なのだろう。 
結局は私の負けを取り戻すことは出来なかった。 
しかしながらシアタールームで琴子の好きな韓流アイドルのセブンティーンを 
爆音再生しながらの卓球試合！家を片付けて本当によかったなあと、思った！ 
そのあと慶子さんの作ったごはんを 3 人で食べてまた、セブンティーンの 13 人の名前を 
覚えるビデオを延々と観た。 
身体はぼろぼろになったが、なんか最高の休日だったように思う！！ 
さあ、今日も頑張ろう！！ 
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社長の仕事はない仕事を作りこと！それは孤独な旅である。 
今日は２月２５日木曜日、私の誕生日はいよいよ明日である。もうこれ以上歳は 
取りたくないのだがこればかりは仕方ない！今日は朝から寒かった。マイナス 1 度だった。 



しかしながら昼には暖かくなるようだ。それが春が近いということなのだろう。 
ここのところはオリンピック報道で、コロナの報道が減ったようだ。 
ワクチンも出来て、次はオリンピックなので報道もコントロールされているのかなあ？ 
という気もする今日この頃だ。 
私の１日はスケジュールを見て１日をシュミレーションすることから始まる。普通の 
人は毎日決まった時間に会社に行って昨日の続きの仕事をするのだが、私は社長なので 
ずっとタイムカードではなく自らが決めたスケジュールに従って仕事をしている。 
その代わりに仕事に終わりはない。 
代表取締役は仕事の上の人というより、役割や機関のようなものだ。本当は人間が 
やっているのだが、役割としては決裁機関、責任機関のようなものだ。良い仕事を 
することは当然大切なのだが、それよりも元気でいる事が大切だ。 
特に中小企業の場合は、資本家と経営者が一体なので長期の責任機関としての役割が 
重要である。 
何かそう考えると中小企業の社長と皇室は似ているなあと思った。 
誰とも共有できない時間の感覚と責任感を持っているところも似ているのだ。 
昨日、我が社の次世代養成塾で万協ホールディングスに次、どんな会社を迎えるつもり 
なのか？という質問があった。私は即座に今のところ増やしたいとは考えてないと 
答えた。 
経営する会社を増やすことは先ほど述べた資本、経営の努力でとんでもない負担が 
増える。一つの会社を一つのジャンルの会社と考えれば同じことである。 
私は今、7 つの会社を経営しているが、それは 7 ジャンルのスポーツ競技の現役選手を 
しているのと同じだ。 
これ以上増やすか？と言われたらいやもう勘弁してよ、というのが現実である。 
人間らしい暮らしをしながら経営者を続けることは本当に不可能なのだろうか？ 
しかしながら私はそれを踏まえて実現したいと思っている。 
それは経営者をやっているものとしての責任である。 
だからこそ一日のスケジュールを自分で決める事が私にとっての大事なルーティン 
なのである！！それこそが私の心を安定させて自分で選択した人生なのだから！ 
今日の写真はそんな次世代養成塾のもの！どんどん皆からの質問が高度になり 
困りますわ 
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ハッピーバースデー自分！！ 
ついに松浦信男 59 歳になる！！私は、言うなれば、ゴックよ！まるで、 
モビルスーツやんか！！ 
というわけで日が変わって今日は２月２６日金曜日、私松浦信男の 59 回目の 
バースデイである！もうここまで来ると還暦一年前！という事で全く嬉しくはないが 
この歳とは思えないくらいのハイパーパフォーマンス！これからも見せてやるワン！！ 
ゴックというとガンダムの水陸両用モビルスーツを連想させるが、私はこの一年も 
陸海空、と分け隔てなく活躍する事を誓うよ！！ 
どんどん加速して皆をマツウラーに変えていくよ！どうぞこれからもよろしくね！ 
写真は昨日遊びに来てくれた KTX 経営陣とひさびさに会ったポモナファームの杉村！ 
みんなと楽しい！一日中をすごしました！ 
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昨日はありがとうございました！たくさんメッセージ嬉しかったです！ 
59 歳になっても何も変わらない私は、これからも愚か者の道化者で生きていきたいと 
思います！ 
生きていくことは辛いことも多いけれど、それでも生きていく価値はあるのだと私は 
思います。 
というか、川が上流から下流に流れていくように、私達の人生も生き続けるように 
できているのだと思います。 
私はもう自分で自分の評価をするのではなく、精一杯生きて笑って、怒って、泣いて、 
それで良いのだと思います。 
見苦しくても、滑稽でも、可笑しくても、それが自分であれば、せめてそんな自分に 
だけは自分が付き合ってやりたいと思います。 
でもあなたがいるから、私の人生はちょっと明るくなったりするんです。 
ちょっと面白くなったりするんです。 
その事をちょっとだけあなたにわかってほしいと思いました。 
今日は土曜日、あなたの心が昨日よりちょっとだけ軽くていい日になればと私は願って 
やみません！楽しい事をもう一つだけ、あなたの日常にプレゼントできたら良いな！ 
と私はそれだけを今想っています！！ 
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ザ レイオブ サン！ 
今日は２月２８日。２月も今日で終わりだ。私は例によって新潟に昨日から来ている。 
昨日は寒く、氷点下の夜だった。 
そして例によって車中泊である。何度かこの車中泊やってわかったのだがやはり 
この寒さは応える。 
これ好きでやる人ないだろうなあと思うが、？考えてみれば一番過酷なスキー場の 
ゲレンデという場所つまり雪山キャンプと同じことやっているのだから、多少つらくて 
当たり前だ。 
昨夜は着込んで、寝袋に入ってさあ、ビデオを見よかと思ったらまさかの充電なしで 
ビデオは見れず、それならばということで瞑想をしながら寝たのだが、夜中あまりの 
寒さに目が覚めて車のエンジンをかけた。 
これ車のエンジンかけるとなんか負けたような気がするのは私だけだろうか？ 
しばらくして暖かくなったので切ったのだが、その時思いつきでそばにあった 
ダウンジャケットを着込んでみた。 
するとどうだろう。あっという間に暖かさが身体に伝わりぐっすりと寝られた。 
つまりは寒ければダウンを着込めば良い！という当たり前の結論を今回得た。 
これ、当たり前なのだが、ダウンジャケットって防寒着なのだなと！そして雪山登山の 
人はこれらを自分の手で持ち歩くのだから、改めて登山家を尊敬する私だ。 
ここからそっちの道に行くのか？聞かれるとそれは危ないのでやめときます。 



朝目覚めて車の中には暖かい朝日が差し込んできた。 
これはもう拝み倒したくなるほどありがたい気持ちになる！夜寝て朝を迎えただけ 
なのにこんなに幸せになるなんて、ある意味宿坊での修行のようである！ 
というわけでこれもそれもスノボーのためであるので、これから朝イチシュプール 
決めてキマッする！！ 
皆さんも良い日曜日をお過ごしください！あなたの寝ている寝床がどうか暖かいもので 
有りますように！！ 
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全てはウエイト フォー バランス！社長が車中泊する訳。 
厚生労働省主催のグッドキャリア大賞受賞式は本日午後 2 時から！ネットでご覧ください

ね！！ 
さて今日から３月だ。長かった冬ももう終わりかと思うとちと寂しい。この 2 ヶ月は 
週末ずっと雪山に行っているので私にとっては、結構長い 2 ヶ月であったのだが、 
貴方にとってはどうだったのだろう？ 
昨日は何人かの方からなぜ社長が車中泊なの？という質問をいただいた。一つには 
緊急事態宣言で不要不急の県外移動の自粛を呼びかけられている中で、雪山とはいえ、 
出来るだけ他人に接する機会を減らそうというのがきっかけであった。 
しかしながらやってみて、それだけではなく雪山車中泊の厳しい感じが私にはしっくり 
来ることがわかった。 
まずは車内氷点下という環境は、かなりのもので出している顔が凍りそうになる。 
それをネックウォーマーや寝袋を工夫して防ぐ楽しみがある。 
これはスノボーにも言えることなのだが、雪山にボード一枚くくりつけてダイブする 
感じ、だいぶ危ない。でも、それがうまく行った時面白いというのは同じである。 
つまりは怖いけど面白いというやつだ。 
では、松浦さんは経営者なので日常怖いことは山ほど経験しているのでは？ 
と言われるかも知れないが、人間の世界は自然のように法則がない。 
その分、なんでやねん！ということが多く、怖くても面白くないのだ。 
さて、ここからが本題である。私は企業経営者のためにいま、45 億円銀行から借金を 
している。そこに今年の秋から新工場の建設のため 43 億円の借金を新たにする事になった。 
うちの年商が 50 億円だからざっとその倍の借金額である。 
もしあなたが 90 億円の借金を自ら抱えることになったと想像してみて欲しい。 
そんなこと想像出来ないよ！ときっと言うことだろう。実は私もそうである。 
45 億円でもきついと思っているのにその倍だからである。返済は今から 15 年間。 
それが終わる頃には私は 74 歳になっている。その時まで経営者は辞められないし、 
何より事業を成功させ続けなければいけない。 
だったら、雪山などに出かけずずっと仕事しろよ！と言われるかも知れないが、 
300 人の社員をどうコントロールするか？という問題は私一人が働いてもどうなる 
わけではない。加えて万協だけでなくホールディング会社にはあと 6 つの会社があるのであ

る。 
これらも同時に見て、成功させてまた同時に 10 を超える公職ボランティアもやらないと 
いけない。 
だったら断れよ！松浦さん！とこの辺りでツッコミが入るところだが、私はそれも 



やらない。加えてありとあらゆるいろんな人からの相談にも延々と答えている。 
明らかに可笑しい。 
ここのところ東日本大震災から 10 年ということで多くのニュースが流れている。 
被災者はこの 10 年苦しみの中で暮らしてきた。私も同じ経験者なのでよくわかる。 
10 年も経つとそろそろいつまで被災者って言いっているのですか？と講演会などで 
話すたびによう言われた。 
被災者という過去を消せるわけでもなく、適当に時間潰しの為に呼ばれるような 
講演でも誠実に受けて話している場所でもそう言われた。中には無借金経営が 
一番なので貴方の経営は間違っていると講演会で、指摘されたこともある。 
ではどうやって、生きて行けば良いのだ！どうやって再開継続すれば良いのだ！ 
と私は悔しくて仕方なかった。 
人は他人を批判することで心のバランスを取っている。しかしながらその事で心の 
バランスを崩した人のことは顧みない。 
私はこの 25 年間借金に、借金を重ねて事業を大きくして来た。中にはそれだけ借金 
できるのも、能力ですよと言われるようにもなったが、銀行とはいえ他人からお金を 
借りている事には変わりない。 
そんな 25 年間を過ごした結果、私の心は他の人と大きく違ってしまった。けれど 
人の道の中で生きていたいと思う。普通の喜怒哀楽を無くしたくないと思う。 
だからこうやって毎日自分の心を描いて、他の人の共感を受けられる。そんな人間に 
にとどまっているのか？ を試している。 
私は普通に行きたかった のにそれが出来なかった。 
だからこそ、普通の人でいられる為に日常でいろんな事を試して、人間らしい気持ちを、 
取り戻そうとしている。その為には一人でいる時間が必要なのだ！山月記の虎になり 
家族を社会を捨てた男の様になりたくはないから、私は毎日必死で自分の心と向き合って、 
人間であり続けたいと思う。 
私の心が燃えるように熱いのはその、痛みが垣間見えるからなのである！！ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 3 月 8 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
雨の朝、筋トレで始める月曜日かな！ 
今日は３月８日月曜日。新しい 1 週間が始まった。今日も春の雨が朝から降っている。 
暖かくなったり寒くなったりして春に近づいている感じである。 
会社も今月は決算月なのだけど、ここまで来ると出来ることもあまりないので、 
ただただゴールを待つのみである。 
雨の朝、筋トレから始まる月曜日！ 
お後がよろしいようで！今週も素晴らしい 1 週間にしよう！ 
それではお知らせです。 
 
 
 
第 31 回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtube で配信中です。 
ぜひご覧ください。 
 



https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 
 
?マスメディアが伝えない「大麻」 
パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 
?マスメディアが伝えない「新型コロナ」 
パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 
進行：浜田 典保、松浦信男 
 
→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebook にお願いします。 
https://www.facebook.com/misokahodan 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
発売がはじまりました。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
まとめ買いのお得なセットもあります。 
 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 
３月のお知らせができあがりました。 
ぜひご覧ください。 
◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 
https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 
◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 
https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 
 
 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー】 
大好評のうちに最終回を迎えました。 
今期より Web 参加も可能とし、新しい試みを実施した商売繁盛セミナーでした。 
参加できなかった皆さんのために、DVD で学習、復習できるように準備中です。 
発売はまた追ってご連絡します。 
第 5 期の開催も決定しました。ぜひお楽しみに！ 
 
 



 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 



 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 



２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 



4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 



 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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眠民よりも春眠で暁を覚えず！！ 
今日は３月２日、我が多気町は雨の日だ。しかしながら気温は 17 度と 
一気に上がる模様である。私は春の雨が好きだ。この温度と雨が一気に 
生物に春を呼ぶからである。 
しかしながら、その代わりと言ってはなんだが、眠い！眠すぎて、 
サムネイルにしたいほど眠い！のである。 
こんなに眠くて委員会！と言いたいほどだ。スノボー、パーソナル 
トレーニング、ヨガとほぼほぼ運動しかしていないのだから疲れて 
当然だけどね。 
私は 59 歳になったのに、心は中二のままなので始末に追えない。 
いつも子供のようなことばかり考えているのだ。 
春はずっと布団の中に居たいなあ！というのが今の私の本音なのである！ 
写真は昨日のグッドキャリア企業アワード 2020 の様子。なんとリハーサル 
含めて 7 時間半の拘束は今までに無かったものだ。見逃した方も８日から 
ネットで録画版が無料配信されるので是非ご覧下さいね！ 
特にセールスフォースさんの個人に特化したキャリア支援は聞くべきだ。 
これは私がしようとしていることとと同じだからである。企業より先に 
社員を成長させる方が成果上がると思うのだが、貴方はどう思うかな？ 
とにかく素晴らしいフォーラム作ったのでこればかりは是非是非みて欲しい！ 
私もほぼ出ずっぱりなのだから！！ 
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今日は３月３日ひな祭りの日だ。 
春は近い！どんどん頑張って行こうよ！！ 
ということで、以下は今月号の商工会エッセイ！どうかお読みあれ！ 
写真は結婚したポモナの杉村君に渡したお祝い！ 
今日も頑張ろうね！ 
コロナ自粛後の日本経済、地域経済について 
３月になり、日毎に暖かい日が増えました。いかがお過ごしでしょう？ 



ワクチン接種も始まり、緊急事態宣言も終了してようやくアフターコロナ 
について日本が考える余裕が出て来たように思います。日経平均も 3 万円を 
超えるようになりました。これは日本だけでも 70 兆円もの財政出動をした 
お金がまわり回って株式市場に出てきている結果で、世界的な傾向です。 
おそらくこれからは東京オリンピック開催に向けて経済再開のモードと 
なるでしょう。これは良い傾向と言えます。 
しかしここで考えないといけないのは予想以上にワクチンの数が足りないことで、 
このままでは日本国民全部に行き渡るのはあと一年くらい掛かるものと思われます。 
そうなってくるとやはり自粛ムードはしばらく残るものと思われます。 
ですから私達は、この一年の経験で学んだウィズコロナのビジネス展開をさらに 
進めていくべきでしょう。コロナ以前の世の中に戻ることは考えにくいので 
新たな商売の形に移行することが必要です。 
それはどのような形になるのか？それはより個人に特化したビジネスになるでしょう。 
以前、おひとりさまという言葉がブームになりましたが、団体ではなく個人を 
対象にした商売が主流になると思われます。そのモードにいち早く変換できた 
事業所が成功するでしょう。 
その中で多気町についてはやはり観光です。４月２９日には新しい観光施設のビソンが 
開業します。多気町は一気に観光の町に変わります。ビソンに訪れた観光客をいかに 
自らのビジネスの顧客とするか？このことを私達は真剣に考えなければいけません。 
多気町商工会、観光協会はそのため全力で皆様のサポートをしていくつもりです。 
SNS を通じて様々な観光発信をしていきますので、情報を是非こちらにお寄せください。 
写真、ビデオなんでも結構です。まずは町外の方に多気の魅力を感じていただくことを 
一番に考えましょう。やるなら今年、やるなら今です。黙っていてもお金は儲かりません。 
ビジネスは実験です。仮説を立て、一つでも多くの実験をやりましょう。 
ビジネスにおける勝者はいつも自らを変革して実践できる人のことを言います。 
近日今年の商売繁盛セミナーをビデオにしたものを発売しますので、これを観て 
是非新たな商売を探して見ましょう。私達には今最大のチャンスが訪れているのです！！ 
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幸せな会社での日々！これもまた楽しがらずや！！昨日はグッドキャリア大賞受賞で、 
松阪ケーブルテレビの取材を受けました！ 
今日は３月４日木曜日。思い出してみれば長女琴子の 27 回目の誕生日である。 
ああ 27 年経ったんだなあという感慨深い気持ちに、なった。遠い昔のようであり、 
そうでもないような気もする。実際は震災の 1 年前で私達の運命が変わるギリギリ前で 
あったのだから、遠い昔なのだが。 
私達はいつも変化している気がするので、1 年前のことの方が遠く感じられ、 
27 年前のことの方が近くにある気がする。貴方にもそんな事あるだろうか？ 
というわけで、昨日は朝の 8 時から夜の 7 時まで会社でずっと仕事をした。 
自分の机で久しぶりに仕事をした。 
私の机は総務部の中にあり。一人を除けば女性だけの部屋なので、ものすごく 
柔らかく楽しい雰囲気である。加えてうちは田舎なのでものすごく静かでそこも 
良いところだ。どこへも行かずにここにいることが 1 番癒されるのだが、そんな事を 
言っているわけにも行かないので、ほんの暫しの戦士の休息である！ 
私の春眠は、まだ終わらず昨日も 9 時に寝た。就寝時間からいえば間違いなく子供と同じだ！ 



というわけで今日の写真はそんな会社のフォトたち！ケーブルテレビの放送日を 
載せておくので松阪市界隈の人はご覧あれ！ 
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万協製薬！今週二つ目の受賞はみえの働き方改革グッドプラクティス賞です！！ 
今日は３月５日金曜日。多気町は暖かい雨の朝だ。 
私は昨日、総務部の野呂課長と一緒に三重県庁に行ってみえの働き方改革推進企業賞を 
いただいて来た。 
県庁に入るのはおよそ、8 ヶ月ぶりなのでなんだか懐かしい気持ちになった。 
コロナのこともあり、足が遠のいていたというわけだ。 
さていただいた賞なのだが、 
これは今週の厚生労働省の賞と同じもので、企業が社員のためにどれだけ働きやすい 
環境を作っているのか？を表彰するものである。 
いろんな賞をいただく万協製薬だが 1 週間に二つというのはなかなかないので嬉しい 
というかなんというか、いややっぱり嬉しい！これからもどんどん社員が成長できる 
環境と風土と教育を充実させていきたいと思います！！ 
ありがとうございました‼� 
加えて昨日は長女の誕生日だったので、家族みんなでお祝いしました！！ 
というわけで金曜日の週末も良い一日中を！ 
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企業人として生きるか？人間として生きるのか？！ 
今日は３月６日土曜日。多気町は最高気温 18 度と暖かい土曜日だ。 
昨日は、我が社の働き方改革賞の受賞にたくさんのお祝いの言葉をいただいて 
とても嬉しかったです。ありがとうございます。 
私は今から社長といく牡蠣食べ放題ツアーに行く。行くと言っても、志摩市まで 
なので日帰りである。 
昨日は総務部の食事会というわけで会社のイベントが続く。 
時々、私は会社の代表取締役という会社の機関という役割と、人間としての 
松浦信男との共存に悩むことがある。 
というかほとんど万協の代表という、人間ではないよう働きの方に私は比重が 
大きくなって来ているように思う。 
しかしながらそれも仕方ないと言えば仕方ないのだが、私の心のバランスの問題である。 
私は自分の人生を犠牲にしても会社を成功させたいと思っているのでそれも 
仕方ないものだ。 
これから私がどんな風に変わっていくのか？そこに注目である！！ 
どんな風になっても私は私なのでどんどんこれからも攻めて行こう。 
私のブログはそう言った意味でも面白いものになっていくはずだ！ 
というわけで写真は昨日の食事会の様子。みんなと久しぶりにご飯食べて話して 
楽しかった！！ふるさと村はひな祭りフェアやってるから見に来てね！ 
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今日は３月７日、日曜日。多気町はまた、雨の予報である。 
こうやって一歩ずつ春に近づいて行くのだ。 
私のスケボーの旅もおそらく今週が最後であろう。 
私と言えば、金曜日の夜から焼肉、土曜日のお昼は牡蠣食べ放題、 
その夜はまた鳥焼き肉と私の食べすぎ旅であった。 
どれもこれも久しぶりなものだから、つい食べ過ぎてしまう。 
そのせいか、昨日は夜中に久しぶりに腹痛が起こってしまった。 
考えてみればコロナの前はいつもこんな生活をしていたような気がする。 
コロナになって人との付き合いが減った事で私の胃袋は少し小さくなったのかも知れない。 
そんなわけで今日は少し控えようかななどと思う。 
というわけで今日は在宅で家の片付けをまたやる私であります。 
静かな日曜日、それもまたよし！であるね。 
そんなわけで今日の社員は昨日のさまざまなイベントの様子。これもまた、 
社長の仕事なのだ！！では今日があなたにとって素晴らしい一日中になりますように！！ 
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雨の朝、筋トレで始める月曜日かな！幸せな時間は愛猫と共に！ 
今日は３月８日月曜日。新しい 1 週間が始まった。今日も春の雨が朝から降っている。 
暖かくなったり寒くなったりして春に近づいている感じである。 
私は昨日、一日中家に居て部屋をかたずけたり本を読んで過ごした。 
よく眠ったのでまたいつもの大学に通らない夢を見た。 
この時期ならではの夢である。 
先週は子供達がたくさん帰ってか方からそんな夢を見たのかもしれない。 
会社も今月は決算月なのだけど、ここまで来ると出来ることもあまりないので、 
ただただゴールを待つのみである。 
というわけで私はこのブログを朝一のパーソナルトレーニングから帰って書いている。 
雨の朝、筋トレから始まる月曜日！ 
お後がよろしいようで！今週も素晴らしい 1 週間にしよう！ 
今日の写真は我が愛する猫たち。先週ビビが脱走してまだ帰ってこない。心配である！！ 
 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 3 月 15 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
今日は 3 月 15 日月曜日！多気町は晴天の暖かいスタートだ！春だ！本当に春だ！！ 



春團治だ！！ 
というわけで、また新しい 1 週間が始まった。 
 
さらに、今日は「バンキョードラッグ」が先行オープンです。 
本日より、BANKYO オリジナルブランドの医薬品が発売されます。 
第 1 弾は虫刺されの薬です。 
4 月にかけて、新製品が完成次第、順次販売していきます。 
万協製薬共々、バンキョードラッグもよろしくお願いします。 
 
それではお知らせです。 
 
 
【バンキョードラッグ】 
万協オンラインショップと万協ネットショップ楽天市場店が 
バンキョードラッグオンライン、バンキョードラッグ楽天市場店に名称変更になりました。 
また、本社第三工場内に「バンキョードラッグ」の店舗ができました。 
BANKYO オリジナルブランドの医薬品、従来の化粧品類を購入することが可能です。 
 
ぜひ皆さんのご来店をお待ちしております。 
 
バンキョードラッグオンライン 
https://bankyo.ocnk.net/product-list/9 
 
バンキョードラッグ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/c/0000000112/ 
 
 
 
 
 
 
 
第 31 回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtube で配信中です。 
ぜひご覧ください。 
 
https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 
 
?マスメディアが伝えない「大麻」 
パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 
?マスメディアが伝えない「新型コロナ」 
パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 
進行：浜田 典保、松浦信男 
 
→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebook にお願いします。 
https://www.facebook.com/misokahodan 
 
 
 
 



【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
発売がはじまりました。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
まとめ買いのお得なセットもあります。 
 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 
３月のお知らせができあがりました。 
ぜひご覧ください。 
◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 
https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 
◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 
https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 
 
 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー】 
大好評のうちに最終回を迎えました。 
今期より Web 参加も可能とし、新しい試みを実施した商売繁盛セミナーでした。 
参加できなかった皆さんのために、DVD で学習、復習できるように準備中です。 
発売はまた追ってご連絡します。 
第 5 期の開催も決定しました。ぜひお楽しみに！ 
 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 



毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
【2019 年度商売繁盛セミナー】 
2019 年度に開催した「商売繁盛セミナー」第三期の全セミナーをまとめて DVD 化となりまし

た。「現代経営学」であり「マネジメント」(management) の発明者のピーター・ドラッカー

の 
思考を分かりやすく解説しながら商売繁盛の秘訣を語る全８回のセミナーDVD3 枚セット。 
万協ネットショップにて販売中です。 
 
https://bankyo.ocnk.net/product/89 
 
 
 
 
 



【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 



コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 



 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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もしも願いが叶うのなら！子供の頃のことを忘れないで自分の人生を 
素晴らしいものと考えよう！！ 
今日は３月９日火曜日！今日は曇りの雨の朝だ。昨日私は妻の慶子さんと 
映画、シンエバンゲリオンを見て来た。 
最初のテレビ版からなんと 26 年かかっての完結編である。 
内容はネタバレになるので書かないが、とっても見応えのある素晴らしい 
映画であった。 
当初の TV シリーズの時私は、阪神大震災の悲惨な時期で特に最終話あたりは 
答えの出ないラストが私の日常とリンクしており焦燥感さえ感じていた。 
それから劇場版が二本、新劇場版が四本でようやく私のエバンゲリオンは完結した。 
最終に見た時は 33 歳だった。 
そのことも含めて感無量である。 
一緒に行った慶子さんは、ほとんどエバを見たことがないしだいたいの映画を 
途中寝てしまうのだが、昨日は 7 割起きていた。 
今までの話知らん彼女でも楽しめたのだからそれは、映画としてよく出来ている 
ということなのだろう。ましてや、私のように毎日のように YouTube の解説動画を 
見ていた人にとってはこたえられない内容だった。 
映画はコロナの影響により公開が一年伸びた。その中で我々は希望という言葉をより、 
現実的に使うようになった。 
この映画がまさにそれに貢献してくれるのではないか？と私は期待している。 
どんなに時代が変わっても、私達の暮らしが変わる事はない。当たり前に生きて、 
当たり前に死んでいくことが良いことなのだとこの映画を観て思った。 
私は子供の頃からアニメや特撮が好きでそんな事と人生の仕事を並列でやれない 
ものかとずっと思っていた。それで震災に遭って全てを捨てようと思ったが、 
その辛い時期を含めて私を支えてくれたのは、ずっと肌触りの良いこれらの作品たちだった。 
エバンゲリオンの主人公達は皆歳を取らない、それは私への励ましであったように思えた。 
今回映画でそのタガは外れたが、それはもう充分な時間だったのだと思う。 
子供の頃からのことを忘れないで自分の人生を素晴らしいものだと考える！ 
これからもそれを忘れないで生きて行こう。ありがとう！さらば全てのエバンゲリオン！！ 
ちなみに昨日ビビは無事帰ってきました！ご心配おかけしました！ 
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生きていくことは辛いことの方が多いが、それでも生きている事は素晴らしい！ 
そう思える今日でありたい！！ 
今日は３月１1 日。東日本大震災からまる 10 年経った。今日も明るい陽射しが 
私達の元に届けられている。 
今週、月曜日、エバンゲリオンを見に行って完結まで 26 年の長さを思い返していた。 
それに加えて、震災からの 10 年を思い返していた。 
私は丁度その時、はじめての痛風に苦しむなか、それでも新潟に行こうと 
スキー靴を出していた時である。 
福島で大きな地震があったとニュースで聞いて、慌ててテレビをつけたら空港が、 
家が津波に呑まれて行くのをなすすべもなく見ていた。 
当然、そのスキーツアーは中止となった。 
私は 10 年目の今日をもう一度、新潟で迎えようと思って昨日から池の平に来ている。 



車中泊の中で、録画していた今年の日本経営品質賞の、1 日目の講演を聴いていると 
眠れなくなってこのブログを書いている。素晴らしい講演ばかりで、こんな立派な賞を 
2 回ももらった事が不思議でもあり嬉しくもあった。 
ゲレンデは、もう春だから雪面はガタガタで少しも良くはなかったが、10 年前の雪辱を 
果たせたと思う。 
東日本大震災を境に私の震災体験を話す機会が増えた。テレビに出たり、本を出したり 
講演をしたりである。 
ただこの 10 年間は、仕事の話をするだけではなく震災からの復興について語ることで、 
知らず知らずのうちに私の心も変わって行ったように思う。 
そもそもこのブログでさえ、カンブリア宮殿に出たあたりである。 
ただ、お金儲けだけではなく、人間らしく生きることとはどう言うことなのだろうか？ 
とずっと考え続けた。 
その結果として私はずいぶん複雑な性格の人間になってしまった。それで幸せになったといえ

ば、 
よくわからない。ただ、この 10 年間多くのひとや会社を救う 10 年になったことは確かであ

る。 
震災のことを、封印していた私を変えたのは東日本大震災だった。 
この 10 年間は多くの人々と関わる事で、辛いことも多くなった。他人の痛みを受け入れるこ

とは、 
自分の中身を抉られるような気持ちになった。その気持ちを癒すためだろうか？私は一人で 
過ごすことが多くなっていった。もちろん、普通の人よりはそうではないだろうが。 
阪神大震災が無ければ今の私は無いのはもちろんだが、東日本大震災が無ければ今の私にも 
成っていないと思う。 
二つの震災の間で変わり続けた私は、もはやもともとの私では無いのだろうが、私がどうあ

れ、 
私がどう世の中の役に立つ事の方がずっと大事な事だろう。この 10 年目に私は 43 億円の融資

を 
受けて新しい工場を作る契約をすることになった。正式な契約は明日なのだが、これも縁であ

ろう。 
不思議なものだ。 
私はどうなってもいいから事業と社会を良くするために全てを捧げよう。その事で私が 
どうなっても構わない。そのかわり、私が一人でいる時は私は、私のことだけを考えてやりた

いと思う。 
それは弱い心を持ちながら、とんでもない大きな使命感を持ってしまった人間のバランスを保

つためである。 
もう充分な程大人になったわたしだけれど、これからも自分の目線で生きていきたい。 
それが少しでも誰かの為になるなら、それだけで私はもう幸せである！！ 
 
 
いよいよ 10 年目の 3.11 の 2 時 46 分が近づく。 
少しだけ手を止めて亡くなった人、悲しみの中にいる人の為に祈ろう！ 
そこから出来ることがきっと見えてくるはずだ！！ 
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DX は EX の前段階に過ぎない！のぶは走るよどこまでも！！ 
今日は 3 月 12 日金曜日だ。我が多気町は雨の 1 日になる模様。 
会社を２日留守にした私は、今日はびっちり朝から晩まで仕事である。 
山に行っていると普通とは違う感覚である。もちろん新潟まで 450 キロも 
あるのでその運転感覚や、6 時間に及ぶスノーボード感覚というのが、 
身体の興奮につながり、帰ってもなかなか寝付けないものなのだ。 
ずっとそこにいたいけど、そういうわけには行かないというのが本音だろう。 
２日目はシャバ雪にも慣れて一日中楽しむことが出来た。なんでも諦めずに 
トライする事の大切さを私は学んだように思う。 
今私がライディングの参考にしているのは多くの YouTube 上にある無料の 
スノボー先生達である。彼らの映像を観ていると自然と試したくなるのだ。 
本当に Google さんありがとうと言いたい。しかし、これ今までライブ講師 
していた人には脅威であろう。 
ほとんどこの YouTube で多くのことは学べる時代になっているのだ！ 
そうなるともう学校というのは学問にとっては必要ないのかも知れない。 
そうなると不登校も無くなる。しかしそうなると教育には人との触れ合いが 
大切だなどと言いだす人がいるが、それもあとしばらくのことだろう。 
集団教育の為の学校という制度が出来たのは富国強兵のための均一教育の 
ためでたかだか 200 年足らずの歴史しか無い。 
YouTube によって人はまた孤独学問の世界に戻るだろう。そうなると 
引きこもりになるって？いや、全然そうはならない。学んだことを試す為に 
私が山に行くように、逆に社会に出たいという人は増えるだろう。これが DX の 
本質である。難しく考えることは無いのだ。 
なんでも集団で学ぶ事から、個人で学び、それがエキストラに進むのが２１世紀。 
これがコロナで進んだことは良い事だ。あと何年かしたらこれがきっと 
当たり前になるだろう。ライブ講師はよっぽど人間的に魅力無いと生き残れない。 
テクニックではなく人間性を高めないといけないと思う！ 
そうなると学びのハンディキャップは国家資格だけになるので、大学はそれを 
取れるところだけが残る気がする！ 
などと朝から熱いね！のぶ！ 
それもそのはず昨日、私はゲレンデで 80 歳手前のおじさんと一緒になりリフトが 
動き出すまでいろいろ話した。彼は私がなぜ三重県から来ているのか？ということが 
不思議で仕方ないと言っていたが。 
いつもは農作業で冬はスキーと決めているそうだ。 
やはり畑で働いてる人は腰が強いのだろう。 
私もあと 20 年いけるんと違うか？！と思ったのだ。借金返りまくりの 20 年と思うより、 
ゲレンデと海で滑りまくりの 20 年！と考えたらおもろすぎではないか！と思った。 
未来の自分に 3.11 に逢えたようでのぶはとても、そうだ、元気ですよとー答えたいー！ 
気持ちになった訳なのです！ 
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なんと印紙が 40 万円！！ 



夏目漱石より 10 歳長生きの私はきっと次の世に残る文章を残せるはずである！ 
今日は 3 月 13 日土曜日。多気町は大荒れの嵐の後の曇り空である。私はこれから、 
多気町観光協会の年一回の清掃活動で五桂池に行く。 
たくさんのボランティアの人が集まってくれるはずなのでしっかりとやりたいと思う。 
さて、タイトルの事だが、このブログを始めてこの春でもうすぐ 10 年になる。 
毎日毎日エッセイを発表しているのだから、作品としては 3650 本となるはずだが、 
実際は昨日の時点で 3304 本である。これは当初は直接 Facebook にか昨日の 
書き込んできたので、メモに記録として残っていないわけである。このエッセイは 
私にとっては今となれば財産であり、貴重なこの 10 年の記録でもある。 
この間、本を出したりいろんな雑誌に書いたりと、講演も含めるとたくさんの 
日本語を披露してきた。 
一つには文章を書くのが好きだということもあるが、私はは文章は練習しなければ 
上手くならないと思っている。 
私の好きなアメリカのハードボイルド作家であるレイモンドチャンドラーは作家に 
なる方法は？と問われて 1 日 4 時間机に向かうこと。と書いている。何もかけなくても 
良いが、それ以外の事をしてはいけない。これを続けることが出来れば、誰でも人に 
物を伝える文章を書くことが出来ると。 
私はこのチャンドラーの言葉を信じた。私が文章を人前に発表したのは夏目漱石が 
亡くなった 49 歳からである。彼より 10 年も長く生きて毎日書いているのだから、 
さぞかし上手くなったはずなのだが、いまだに他の人からのリアクションが私の 
意図した事とは違うこともある。 
まあ、そこも含めてドラッカーの言う、全てのビジネスは市場の洗礼を受けなければ 
いけないというところだと思う。 
ライフネット生命の出口社長などは、経営をやりながら素晴らしい世界史の本を 
たくさん書いている。羨ましいし、私もそうなりたいのだが、なかなかそうなれない。 
しかしきっと何かのきっかけがあるはずだから、毎日書き続けてそのチャンスを私は 
待つつもりである。松浦だけに！ 
さて今日の写真は昨日みずほ銀行と契約した総額 40 億円もの融資の契約書。 
なんと印紙が 40 万円！である。こんな高い印紙契約書に貼った事ないので、 
久しぶりに自分で捺印してみた！ 
これで借金はほぼ 90 億円！万協製薬の売り上げが今期 51 億円なので、49 億円足りない！ 
よって 5 年先の目標を私は 75 億円と決めた。 
私は文章の世界に行きたいけど、しばらくはお金の世界から離れられないね！！ 
 
 
 
 
3/14 
 
息子と仲良い事は世界平和と同じくらい大切だ‼�五桂池は、いやー寒かった！ 
でもみんなの熱を感じたね！ありがとう！本当にありがとう！ 
というわけで今日は 3 月 14 日の日曜日！多気町は昨日とは打って変わった晴天大公である！ 
昨日はあの雨の中、多気町観光協会の皆さんと総出で五桂池の清掃活動を行なった。 
嬉しいことに今年は五桂地区の住民の皆さん、ワイシーラボの吉村くんと 
ユキちゃん達も参加してくれて本当にこのあれた天気の元で 2 時間に渡ってゴミ拾いをした！ 
皆は長靴、私はスニーカーだったので、足が寒くてズブズブになったが、 
なんか大自然の中で生きてる！って感じがしたのと、皆の気持ちが伝わって来て嬉しかった！ 



いよいよ来月 29 日は多気ビソンインターオープン！多気町は、いよいよ観光元年を迎える。 
多気町民みんなでどんどんこの町を素敵に変えていくので、たくさん来てね！ 
待ってるよ！！ 
そのあとは娘に会い、息子のしんたと今週 2 回目のエバンゲリオン を観た、 
4DX 初体験だったけど、この映画は普通に見たほうがいいと思う！ 
でも素晴らしい映画だ！ぜひぜひ皆さんにも見て欲しいです！ 
映画の後で、信太といっぱい映画について話せて楽しかった。 
スノボや、サーフィン行くようになって本当に息子と仲良くなった。 
これはもう恋人くらいである！ 
ああ、息子と仲良くて良かったなあ！とエバンゲリオン を観てつくづく思う今日の日曜日！ 
久しぶりに万協フィギュア博物館でお片付けしマッスル！！ 
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今日は 3 月 15 日月曜日！多気町は晴天の暖かいスタートだ！春だ！本当に春だ！！ 
春團治だ！！ 
というわけで、また新しい 1 週間が始まった。 
昨日の私は 4 ヶ月ぶりの万協フィギュア博物館の店番、兼片付けを一日中やった。 
最近はスノボーばかりやっているものだから、休日はこちらにいなかったのだ。 
スノボーに行ったら帰り道で、おもちゃを買うものだから、どんどん溜まって 
大変なことになっていた。よって、わたしは昨日思いっきり片付けたのである。 
スノボーも良いが、やはりフィギュアにはアートがある。特別な気持ちになるのだ。 
この気持ちは心を洗濯したような気分である。 
来月、ビソンが開業したらどのくらいの人がここに来てくれるのか？と思うと楽しみで 
仕方がない私だ。 
そんなわけで春期待の私なのであります！今週も張り切って行きましょう！！ 
あなたの所には春は来ていますか？教えてね？ 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 3 月 22 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
面白いことはなんでもやって見よう！！ 
今日は 3 月 22 日月曜日！多気町は少しだけ肌寒い月曜日だ。 
3 月末になると経営者はいまいち仕事がなく、決算を待つだけである。今期は 
思いっきりやるべき事をやったので、もう月末まで私にはやる事が無い。 
それでスノボーばかり行っているのだ。 
経営者のほんの少しの休日というわけだ。 
 
それではお知らせです。 
 
 
【バンキョードラッグ】 



万協オンラインショップと万協ネットショップ楽天市場店が 
バンキョードラッグオンライン、バンキョードラッグ楽天市場店に名称変更になりました。 
また、本社第三工場内に「バンキョードラッグ」の店舗ができました。 
BANKYO オリジナルブランドの医薬品、従来の化粧品類を購入することが可能です。 
 
ぜひ皆さんのご来店をお待ちしております。 
 
バンキョードラッグオンライン 
https://bankyo.ocnk.net/product-list/9 
 
バンキョードラッグ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/c/0000000112/ 
 
 
 
 
 
 
 
第 31 回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtube で配信中です。 
ぜひご覧ください。 
 
https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 
 
?マスメディアが伝えない「大麻」 
パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 
?マスメディアが伝えない「新型コロナ」 
パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 
進行：浜田 典保、松浦信男 
 
→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebook にお願いします。 
https://www.facebook.com/misokahodan 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
発売がはじまりました。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
まとめ買いのお得なセットもあります。 
 
 



 
 
 
【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 
３月のお知らせができあがりました。 
ぜひご覧ください。 
◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 
https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 
◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 
https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 
 
 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー】 
大好評のうちに最終回を迎えました。 
今期より Web 参加も可能とし、新しい試みを実施した商売繁盛セミナーでした。 
参加できなかった皆さんのために、DVD で学習、復習できるようになっています。 
 
バンキョードラッグオンラインで販売中です。 
https://bankyo.ocnk.net/product/92 
 
第 5 期の開催も決定しました。ぜひお楽しみに！ 
 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 



 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 
 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 



 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 
 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 



 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 
3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 



 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 
■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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愛すべき人には、愛情とお金を持って接遇すべし！！ 
愛すべき万協製薬の社員の皆さんへ！50 億円突破記念ボーナス支給の件。 
今日は 3 月 16 日火曜日。多気町は快晴である。明日、明後日は新潟県に 
出張の予定なので今日はしっかりと働こうと思う。 
考えてみればコロナ禍が始まってはや 1 年。我々の暮らしも四季を迎えた。 
世界は元に戻るのか？それとも変わったままなのか？わからないが、 
出来ればもう少しだけ明るくなって欲しい。楽しくなって欲しいと思うのだ！ 
私達は今や世界中繋がった生き方をしている。 
その中で閉鎖的な時代にはもう戻りたくはないのが本音だ。 
少しでも明るい未来に向かって生きることが、我々人間の勤めであるように 
思えてならない。 
貴方はどう考えているのだろう？ 
以下は私の昨日、社員に送った檄文！よければお読みください！！ 
松浦社長です。毎日毎日、お疲れ様です。 
今月末で 2020 年度が終了します。 
昨年度比 130 パーセント増で目標であった年間売り上げ 50 億円を 
達成する事が出来ました。 
三重県で再創業して今年で 25 周年になります。全くのゼロからの 
再スタート時には、想像もできなかった成績です。 



万協製薬は 1960 年の創業ですので、この 
創業 60 年に売り上げ５０億円を突破出来たことは、社長として 
この上なく嬉しく思っています。 
それでみんなにお礼と言ってはなんですが、50 億円突破を記念して一人 5 万円の 
特別ボーナスを差し上げることにしました。契約社員の方は 3 万円を支給します。 
いずれも入社 6 ヶ月を超えた方を対象とさせていただきます。 
それと皆さんに知っていて欲しいことがあります。万協製薬は今月の 12 日に 
新しく 40 億円の融資契約をしました。これで会社の借金は 90 億円になります。 
国からの補助金２３億円を引いても 75 億円の借金は残ります。 
よって、1 日でも早く年商 75 億円を達成するのが我々の目標です。 
この年商 75 億円を２０２５年度までに達成しましょう。 
その上でその 5 年後、いわゆる今から 10 年後に年商１００億円を達成することを 
目標にしましょう！ 
２０３０年に年商１００億円を目標にしましょう。 
その時、また１００億円達成記念ボーナスを出せるように頑張ろうと思います。 
私も頑張るので皆さんもどうぞよろしく頑張ろう！ 
明日を目指すものにこそ成果は与えられるべきだし、私達にはきっとそれが 
出来ると思っています！ 
これからも共に進もう！！ 
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懲りない私は今日も雪山！、 
今日は 3 月 17 日水曜日！今年もいよいよすべりおさめかな？！ 
でも新潟は雪！気温は 2 度！！頑張って滑ってきまっする！！ 
 
 日本の教育を自由に！！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6387996?fbclid=IwAR19DHlHE9m0k0UBm9tJP3ru33AHA9z
2inzVxUPMFxvbn_8j-5FfB_N7pxk 
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不自由な中で自由を感じること、それが上手く生きるコツなのではないかな！？ 
今日は 3 月 18 日木曜日、私のスノボー新潟遠征は２日目である。昨日は氷点下で、 
雪でキリも出て最悪のコンディションだったが、おかげで思いっきり 
滑ることができた！終わりゆく冬をこうやって今年は 3 年ぶりに雪山で送ることの 
できる幸せを私は感じている。 
去年までは末娘栄衣子の受験のために、スノボーを封印していたのだ。 
親が先に滑ってばかりいるのは縁起でもないし、なんだかそんなアクティブな 
気持ちになれなかった。そんな栄衣子も無事京都薬科大学に進学して今年は 
二年生に進学できるようなので、もう私は思いっきり滑っても良いわけだ。 
しかしながら面白いもので私のマインドが会社の成績に如実に反映されていると 



言うのだ。昨年度はそんな受験期のため売り上げは落ちたが、今期はコロナ禍にも 
かかわらず昨年度比で 30%も売り上げが上がった。やはり経営者のマインドは 
その会社の業績に関わると言うことだろう。 
なんか平日に滑りに来てる言い訳をしているようだが、実際にそうなのである。 
皆さんは単純に私が遊びに来ていると思われるダロウが実際はそうではなく、 
私はスノボーにおけるカービングターンの研究と実践と、車中泊キャンピングの 
可能性を試しているのである。 
ここからが本題なのだが、私の仕事は日常業務を行うことではなく今の仕事に、 
イノベーションを起こすことである。 
わかりやすく言うと。今の仕事をどうかえたらかもっと会社や組織は成長するか？ 
と言う具体策を考えるのが仕事なのである。この度の厚労省のグッドキャリア大賞受賞を 
見ても私の考えることはたいそう立派な成果を出しているのである。 
つまりは、出来ない事をどうすれば上手くなれるのか？を組織のトップが考え実験を 
し続けることで、ガラリと組織は変わるのである。 
そのための合宿なのである。よく、ホテルとかにカンズメになってミーティングとか 
やる人もあるが、それを否定はしないが実践がないのだ。私のキャンプ合宿は 
必ず実践女子大学！なのである。そのために不自由な事を自らやってみることが大切なのであ

る。 
去年私はパタゴニアの社長の社員をサーフィンに連れて行こうと言う本を読んで 
いたく影響を受けた。サーフィンとスノボー頑張ってるのもその影響だ。 
五桂池ふるさと村もこれからは野外キャンプにどんどん力を入れていくつもりだ。 
この間は五桂池の山でムササビを見たので、そのうちムササビキャンプ場なんてことになるか

も知れない。 
私は今回の巨額の借金であと 10 年は社長を辞められない。プラス 75 億円の負債を 
返済しないといけない。そのためには健康な身体と強靭な精神を持ち育てなければいけないの

で、 
ここに来ているというわけである！ 
しかしながら書いても書いても言い訳に聞こえる。私はまだまだアマチュアだなぁ！！ 
 
 
 私は世の中の戦闘機でファントムが一番好き！だってカッコイイから！お疲れ様！ファント

ム！ 
 
→https://news.yahoo.co.jp/articles/a91b3cea9b4c3580a983d4899f4f116a2832c88f?fbclid=IwA
R1-8QN4v3TbUCnEw__DidX13lfj7nHEeIoPVKGPDAZhzE99kMmm6WJPZKc 
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国家はいつも庶民に冷たい。であるならば、人間が生きるためには好きな事を 
しなければいけないね！貴方が今やりたい事はなんなのだろうか？！ 
今日は 3 月 19 日金曜日多気町は晴れである。 
急遽決まったのだが。今シーズン最後の滑りを息子と一緒にすることになった。 
よって今の私がすべき事は、１分でも長く身体を休める事だろう。 
思い返してみればカナダから帰った息子とサーフィンを始めて 8 ヶ月。乗るのは 
波と山に変わったが、滑っていることには違いがない。 



しかしながら新潟県は遠い。これにもう行かなくて済むというのはちょいと嬉しい事だ。 
これからはしばらく休んでまた海に行こうと思う。こちらは新潟県とは違って 
たった 1 時間で行けるので、楽だ。 
というわけで私はほぼずっと運動をしてる訳である。 
それで仕事はどうやねん！と突っ込まれそうだが、現代はデジタル化が進んで 
私がゲレンデにいても iPhone やアップルウォッチで仕事の指示ができるようになったので、 
ただ遊んでるだけでは無い。ここのあたり言い訳メイビーベイビーのような感じだが、 
もはや、モラルを気にしていたらこのブログも続けられないので私は私のやり方で 
生きるのである。 
日本はようやく緊急事態宣言の解除が発表された。もちろんオリンピックを 
見越してのことだ。私は昨日の夜菅総理の記者会見を見ていたが、 
コロナ対策の事ばかりで正直うんざりした。このうんざりは長すぎる自粛が 
まだ続くのか？といううんざりであった。 
質問した記者の中には、富裕層や企業に対して増税をすべきでは無いか？ 
という場違いな意見もあった。日本の所得税と法人税は、世界有数の高額累進課税である。 
これだけ企業に無理させといてまだ増税とは、この一年日本人は 
一億総生活保護世帯化しているのでは無いか？と思った。 
政府は 6 月までに一億回のワクチンを供給する準備が出来たと言っている。 
となればいつ我々はワクチン接種を受けられるのか？どの記者も質問しなかった。 
私には不思議で仕方ない。 
不思議といえば 70 兆円の予算を使って新型コロナの死者を 8000 人に抑え込んだ。 
この事をもっと誇っていいはずなのに誰もそれを言わない。 
これだけ感染者が少ないのにまだ、下げ止まりした！などと言うのだ。 
そのくせ 1 日も早いワクチン接種を！の国民の声も上がらない。 
本当はこれだけ少ない感染者ならワクチン接種で目に見えるほど感染者の 
減数にはならない筈だ。 
私が言いたいのは何かを得るために何かを壊す事は近代国家が常にやってきた事だろう。 
戦争による徴兵で多くの国民が亡くなった先の対戦が良い例だ。 
今回は、コロナ禍での感染者を減らすために国民生活と小規模事業者を壊している。 
この２１世紀の 20 年間で起こった事は、私は日本が自死行為に及んでいる様に見えてならな

い。 
私はもっと明るく生きたい！いや生きねばならない！人の希望が増える為には 
もう少し私達は感動ばかりするのではなく怒らないといけないのかもしれない。 
取りあえず、コロナについて私が言いたいのは全国民へのワクチン接種の具体的 
スケジュールを国は地方行政に早急に作らせて欲しい！ 
希望がない国には明日がない。 
日の出る国よ再び立ち上がれ！！ 
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ベットキットでベストキッドになった私なのだ！！車のプチ改造のススメ！ 
今日は 3 月 21 日日曜日。私は昨日から新潟にいる。昨夜は宮城で大きな 
地震があったが、私は全く気づいていなかった。被害に遭われた方の回復を 
祈りたいと思う。 



私の新潟県行きはいつものスノボーであるが、今回の車中泊はいつもとは 
違うのである。それは車が変わったのだ。 
ハイエースというトヨタのワンボックスカーを改造したのである。 
改造といっても荷室にベットを作っただけなのだが。 
これが極めて心地よかった！このハイエースは後部座席が前にぺたんと 
フルフラットになるように作られており、ベットもその高さにあうようになっている。 
だからベットスペースは、なんと 3 メートルくらいあって、これがフルフラットなのだからも

うこれは動く寝室である。 
ベットの下はそのまま収納スペースとして使えるので、寝るときは荷物を 
下に載せるだけで大丈夫！というわけで、足な何も当たらないし、 
そのまま家のマットと布団を持ち込んでいるので、全くストレスないのである。 
あと、ベットの上に普通に座れる高さがある事も最高である。人にとって 
普通に寝て、普通に座れることがこんなに快適なのか！と私は思った。 
まあ。このハイエースも普通の荷物バンではなく乗用車風にいろんな装備や 
内装がついているのを買ったせいもあるかも知れない。 
いや、これはもうキャンプである。 
海外ではオートキャンプとかする人が多いと言うが、日本でもこの流れは 
きっと来るだろう。特にコロナであまり他人との接触を避ける事を求める人々にとって 
この旅はありである。 
だから高価なキャンピングカーなどではなくても人間はフラットに寝られるだけで 
幸せだということだ。私が買ったベットキットなど、たったの 5 万円である！ 
あと次に挑戦してみたいのは、自転車を積んだ旅だ。よく、車の屋根にロードバイク 
載せている人あるが、次はそれに挑戦してみたい。 
空前のキャンプブームであり、私の経営する五桂池ふるさと村もキャンプスペースを 
どんどん広げていく計画である。 
しかしながら、私のようなめんどくさいなあ！と思っている人は多いだろう。 
テントを張るのも、外でご飯作るのも面倒だ。そういう人はキャンプに今まで無縁だった。 
しかしふるさと村でキャンプや釣りをやっていくうちに、自然の中で遊ぶことの 
楽しさが少しずつわかってきた。 
そこで一足飛びにキャンプに行かず、車のプチ改造の車中泊から始める事を勧める。 
もしどこ行ったらええねん！という人があればまずはふるさと村で車中泊体験やってみよう。 
手ぶらでバーベキューできるし、お風呂もあるのでバッチリである。 
私は車の中でリフトが動く時間をこうして待っているように、釣りの人がこうやって 
五桂池にやってくる。私はその未来がそう遠くない気がしてならない。 
大人よ！街を出て自然の中で寝て見よう！そして素晴らしい生きている事を見つけよう！ 
これは人間が生き続ける限り出来る楽しい遊びだ！単純に外で寝てみるだけで世界は 
全く変わった景色に見えるよ！！ 
しかしながら問題はインドア派の私の妻慶子さんをどう誘うかである。BTS のビデオでも 
観てみよう！と誘ってみるか？来るかなー？ 
という事で、車中泊でチューにはまだまだ遠い私なのだ❣� 
写真はそんな旅行で食べた美味しい物と、万協フィギュア博物館の新ステッカーだ。 
3 種類あるので、4 月以降、3 回来てくれたら全種類プレゼントするもん！！ 
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松浦さん！4 コママンガデビュー！！ 
面白いことはなんでもやって見よう！！ 
今日は 3 月 22 日月曜日！多気町は少しだけ肌寒い月曜日だ。 
私は昨日、新潟から帰って、息子と一緒に焼肉を食べて、今朝からまた 
パーソナルトレーニングを受けてきた。朝からは、釜屋化学のズーム会議である。 
3 月末になると経営者はいまいち仕事がなく、決算を待つだけである。今期は 
思いっきりやるべき事をやったので、もう月末まで私にはやる事が無い。 
それでスノボーばかり行っているのだ。 
経営者のほんの少しの休日というわけだ。 
今日で８日間ずっと身体を動かしているので、めちゃくちゃお腹が空く。 
息子によると私のこの筋肉ならなんもしなくても 2000 キロカロリー！は消費するらしい。 
よって食べても大丈夫なのである。 
写真はそんな昨日の焼き肉ざんまいの様子である。 
それと慶子さんの議会報告のチラシに私が書いた 4 コママンガ！ 
コロナと共存！がテーマ！ 
完成をお楽しみに！！ 
 
 
 
 
 
【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2021 年 3 月 29 日号 
 
皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 
今日は 3 月 29 日月曜日！今日は暖かい春の日だ。 
桜満開！だね良い気持ちだね！！ 
あと数日で新しい年度が始まる。 
やはりいい天気だと気持ちもワクワクするね。 
万協製薬も約 30 名の新しい仲間が増える。 
2021 年度万協グループの経営スローガンは 
「Follow Our Dreams 私たちの夢を追いかけよう！」 です。 
では、今週も新年度も頑張っていきましょう！ 
それではお知らせです。 
 
 
【バンキョードラッグ】 
万協オンラインショップと万協ネットショップ楽天市場店が 
バンキョードラッグオンライン、バンキョードラッグ楽天市場店に名称変更になりました。 
また、本社第三工場内に「バンキョードラッグ」の店舗ができました。 
BANKYO オリジナルブランドの医薬品、従来の化粧品類を購入することが可能です。 
 
ぜひ皆さんのご来店をお待ちしております。 
 
バンキョードラッグオンライン 
https://bankyo.ocnk.net/product-list/9 
 
バンキョードラッグ楽天市場店 



https://item.rakuten.co.jp/bankyo/c/0000000112/ 
 
 
 
 
 
 
 
第 31 回 みそか放談『マスメディアが伝えない○○のこと』を Youtube で配信中です。 
ぜひご覧ください。 
 
https://youtu.be/dpqaK_yOohQ 
 
?マスメディアが伝えない「大麻」 
パネリスト：新田 均、松本 信吾 ×武田 邦彦、井戸 理恵子 
?マスメディアが伝えない「新型コロナ」 
パネリスト：西村 邦弘 × 武田 邦彦 
進行：浜田 典保、松浦信男 
 
→ご意見ご感想はニュービジネス協議会公式 Facebook にお願いします。 
https://www.facebook.com/misokahodan 
 
 
 
 
【バンキョードラッグ楽天市場店よりお知らせ】 
国内製造 安心・安全のアルコール除菌剤「エプール AL65」に引き続き 
同工場での指定医薬部外品の手指消毒アルコールジェル「エプールＡ」の 
発売がはじまりました。 
バンキョードラッグ楽天市場店にて販売中です。 
「エプールＡＬ６５」は身近なドアノブや机、調理器具などの除菌に。 
「エプールＡ」はいろいろな場所において気になるときに手指の消毒にさっと使えます。 
べたべたしなくて、ヒアルロン酸配合で肌荒れが気になる方にもおすすめです。 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000195/ 
 
まとめ買いのお得なセットもあります。 
 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村＆マルシェグランマ通信】 
３月のお知らせができあがりました。 
ぜひご覧ください。 
◆五桂池ふるさと村公式 Facebook 
https://www.facebook.com/furusatomura.gokatsuraike 
◆五桂池ふるさと村公式 Instagram 
https://www.instagram.com/gokatsuraike_furusatomura/ 
 



 
 
 
【第 4 期 商売繁盛セミナー】 
大好評のうちに最終回を迎えました。 
今期より Web 参加も可能とし、新しい試みを実施した商売繁盛セミナーでした。 
参加できなかった皆さんのために、DVD で学習、復習できるようになっています。 
 
バンキョードラッグオンラインで販売中です。 
https://bankyo.ocnk.net/product/92 
 
第 5 期の開催も決定しました。ぜひお楽しみに！ 
 
 
 
 
 
 
 
【2020 年度万協製薬成果発表会ＤＶＤ発売】 
8 月 8 日に開催された 2020 年度万協製薬成果発表会がＤＶＤになって発売開始！ 
約 9 時間にもわたって発表された万協製薬株式会社の 2019 年度の 
集大成と 2020 年度に向けての新たな取り組みの数々。 
各課発表から、年間最優秀社員賞、バンキョーフィロソフィー職場体験談 
受賞者発表、年間優秀提案書の披露など盛りだくさんな 1 日のようすを集約。 
1000 ページ以上に及ぶスライドの PDF データ入り CD 付！ 
（発表内容と一部異なる部分もございます） 
※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DL です。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 
毎年、全国からたくさんのお客様も来場する規模に拡大！万協製薬株式会社 成果発表会に参

加するには、参加費交通宿泊費など含めると¥20,000 以上の費用がかかります。 
この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができますよ。 
送料無料です。 
万協オンラインショップ 
 https://bankyo.ocnk.net/product/86 
万協ネットショップ楽天市場店 
 https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000143/ 
 
 
 
 
 
 
 
【BANKYO イヤーT シャツ販売について】 
下記にて販売中です。数量限定お早めに！ 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 
 



 
 
 
【松浦信男の全発言集ー松浦信男のすべてがここにある―販売について】 
下記にて販売中です。過去全ての発言を 1 枚にまとめました。（DVD-R） 
 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000142/ 
 
万協ネットショップ 
https://bankyo.ocnk.net/product/74 
 
 
 
 
 
 
【新発売 まごコサミンクリーム A】 
待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 
グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 
香りはラベンダーの香りです。 
お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 
メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 
ぜひ、お試しください。 
万協ネットショップ楽天市場店 
https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 
 
 ※自社サイト、Amazon へも準備ができ次第アップしていきます。 
 
 
 
 
【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 
五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 
五桂池ふるさと村 TV として配信していきます。 
まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 
チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 
皆さん見に来てくださいね。 
 
１、Youtube 内で検索 「五桂池ふるさと村」 
２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Google アカウン

トが必要です） 
 
さらに 360 度カメラも増設 
こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 
https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 
 
保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 
ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 



 
１、Instagram 内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 
２、ぜひフォローをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 
万協フィギュア博物館内を観れる、Google ストリートビューが公開されました。 
館内を観ていただくことも可能になりました。 
Google で「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 
入れてもらうことができます。 
コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 
 
◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 
http://urx3.nu/MmCZ 
 
◆GoogleMAP で「万協フィギュア博物館」を検索 
 マップ上に出てきた画像をクリック 
 ※円を描いた→マークが目印です。 
 
 
 
 
 
2017 年度 日本経営品質賞を同部門で 2 回目を受賞を記念し 
『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 
 
組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 
フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 
まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 
さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 
質問権が付いてきます。 
 
限定 10 名様限りです！お申し込みはお早めに！ 
 
 
【内容】 
 
1.【CD-R】2017 年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 
版 
 
2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4 時間） 
 



3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009 年度、2017 年度） 
 
4.【DVD】2017 年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 
 
5.【書籍】2009 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
6.【書籍】2017 年度日本経営品質申請書（要約版） 
 
7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 
 
8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996 年から 2017 年度版 
 
9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 
の両立性について 
 
10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 
 
 
【特典】 
 
11.CD-R】メディアアーカイブ集 
 
12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 
 
  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 
 
豪華 12 点セット、ぜひお申し込みください。 
 
◆万協ネットショップ 
http://bankyo.ocnk.net/product/85 
 
 
 
 
私の講演は YouTube の、バンキョーTV にて無料公開しています。 
どうか、ご覧ください。 
■BNKYO TV（BTV) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■「Bankyo TV」（Live 中継・過去の動画） 
●過去の動画 (YouTube) 
https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 
 
■万協ネットショップのご案内 
http://bankyo.ocnk.net/ 
 
■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 
http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 
 



■講演会スケジュールのご案内 
http://www.bankyo.com/about/lecture.html 
 
■万協写真館のご案内 
http://www.bankyo.com/figure/ 
 
■万協ホール貸し出し 
http://www.bankyo.com/hall/ 
 
 
 
ここからは盛りだくさん過ぎる 1 週間のブログです。 
どうぞお楽しみくださいね！ 
大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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過剰さを減らして自分を出し惜しみしようと思った日！！ 
今日は 3 月 23 日火曜日、多気町は肌寒い朝となった。 
私は今、自宅の改装中で、外壁をなおしたり、塗り直したり、私が一人で 
やったら絶対無理なやつを外注したのである。 
DIY は楽しいが、できないこともあるのだ。 
昨日はサンルームを改造して、今までタイルの床だったのをウッドデッキ風にして、 
リビングとつながった部屋にした。 
完成したデッキに寝転がって、わーい！と言っていたら、慶子さんが、 
お慶びのところ申し訳ないのだけど、ここは洗濯物を干すところなんですけどー！ 
と言われてしまった！ 
よって写真が 2 枚あるわけである！！ 
ガーン‼� 
さて、昨日の夜放送された庵野秀明さんの NHK ドキュメンタリー  
プロフェッショナルをご覧になっただろうか？エバンゲリオン の監督として 
有名な庵野秀明を 4 年間追いかけたものだった。 
アニメーションは集団で作っている印象があったが、庵野さんは徹底的に自分の 
視点を大事にしてそれが出てくるまで待って待って自分を追い込んでいた。 
中に出てくる彼はコミ障か？というくらいの大人しい人でこういった人が 
いろんな素晴らしい作品を作る事に私は嬉しくなった。 
彼は私より二つ年上だが、ほとんど私と好みが同じである。ずっとスナック菓子 
ばかり食べて、サッポロポテトバーベキュー味を食べているシーンは笑った。 
私は会社の社長としてもっと立派な人にならないといけないと、 
無理して自分を作っている。 
けれども庵野さんをみているとそんな無理は全然していなかった。 
それはアートと経営という違いがあれど、彼もカラーという会社の社長でもある。 
私は昨日のテレビをみて、私も自分らしくしていきたいなあと思うようになった。 
コロナ禍であまり外に出なくなり私はものすごく楽になった。こんな風に見えて 
私は人と会うのが苦手である。できれば会社にも行きたくない時もある。 
成果を出せば、社長のパフォーマンスがなくても良いと思う。 
今まで私はそこばかり過剰にやってきたので、これからは自分らしく生きて 



みたいなあと思った。それは過剰な露出とやらせを少なくする日常である。 
考えてみればこのブログも書いている時は一人で誰と話すわけもないので 
心の解放となっているわけだから。 
貴方も私と同じような事を考えたりするのだろうか？！もしよかったら教えてね！！ 
では今日も素晴らしい一日中を！！ 
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行く人！来る人！嫁ぐ人！ 
人生はいつだってフォローアワードリームス！！ 
今日は 3 月 24 日！朝は寒いが昼は暑いという温度差のある春の日だ。 
いよいよと期末となり私の周りもバタバタとし出した。 
昨日はうちの総務部の廣川くんが結婚したのでお祝いを渡した。 
また多気町商工会では、4 年間勤めた鈴木くんが小俣町商工会に 
転勤になり、中瀬くんが大台町から来てくれる事になり昨日は 
歓送迎会が開かれた。 
いろいろな人間模様がある春は特別な気持ちになるね！貴方の周りも 
そうなのかな？ 
昨日は、私が万協グループの来期の全社スローガンを発表した！ 
この気持ちを共有してこれからも頑張っていこうと思います！！ 
2021 年度経営スローガン 
follow our dreams 
私たちの夢を追いかけよう 
に決まりました。企業における夢とは何でしょう？いろんなことが 
あると思いますが、企業としての夢はやはり会社が成長することでしょう。 
万協製薬は創立 60 年の 2020 年度に売上 50 億円を、突破しました。 
1995 年の神戸に起こった阪神大震災で会社が全壊して 1996 年に 
三重県で再創業して 25 年間でこの成績を達成しました。壊滅的打撃を 
受けた製薬会社としてはこの成績は誇って良いものだと考えています。 
なかなか普通の会社には出来ることではありません。 
このことはとても誇るべき事です。 
さて、会社の姿を何によって評価するかにはいろんな考えがあると思います。 
100 社有れば 100 の価値観があっても良いでしょう。 
しかしながら私はその評価すべき結果を、 
売上とそれに伴う利益が増え続けているか？を一番大切にしています。 
売り上げが上がり続ける会社には社員も設備も仕組みも全てが成長 
しているはずだからです。 
私は経営者として約 30 年の経験の中で、規模が拡大しないのなら、 
会社などやるべきではない！とはっきり思うようになりました。 
その理由は、何故か？というとそれだけ経営というのは辛い仕事なので、 
成長するという夢を持たないと長く続けられないからです。 
私は 2025 年までに年商を 75 億円、2030 年までに 100 億円の目標を新たに立てました。 
今期の成績に慢心することなく、どんどん前に向かって成長しましょう。 
いつでも心の中でフォローアワードリームス！と叫んで見てください。 



きっと力が湧いてくるはずです！ 
そして付け加えるとフォローには応援するのいう意味もあります。 
誰かがつまずいたり悩んだりしていたら、その人を助けてあげる！ 
という意味も込められています。 
共に助けあい、成長してもっと高みを目指しましょう！！ 
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多気町は近代ビジネス発祥の町なりき！三井高利母子像を 
母親の生家後に作ろう！グラウトファンディングならあなたは 
いくら出しますか？！！ 
今日は 3 月 25 日木曜日。多気町は小雨混じりの寒い朝だ。 
私は今朝、新しい観光と教育のプランを作ってみた。来年は 
三井高利生誕 400 年である。それを記念して三井高利を抱く母子像を作ろう。 
それもグラウトファンディングでやろうというものである！ 
あなたの意見を聞かせてね！ 
というわけで今日の写真は新しい本を出された前山都子さんと私達、 
そして昨日の万協次世代経営塾の皆さん！皆ビジネスを学ぶ上では平等なのだ！！ 
世界を歴史をビジネスから見てみよう！きっと八卦があるよ！！ 
多気町商工会が多気町内小中学校に提供する職業教育について 
現在多気町商工会では 2 年前より多気の仕事人という企画で毎月広報たきに、 
多気町で仕事や会社をしている経営者の皆さんを取材して A4 の大きさで 
一人ずつ紹介しています。 
この目的は、多気町で仕事することの具体的な実例と多気町で経営者に 
なることの意味を多くの人に伝える為です。 
そして今回、この多気の仕事人を実学として多気町の子供達に提供したいと 
考えています。具体的なやり方は今後多気町行政との話し合いになりますが、 
社会学習の時間にその経営者が教室に出向き 1 時間仕事について話をするような 
イメージで考えています。 
また、多気町の子供達には iPad が一台ずつ支給されていることから、これを 
ビデオ収録していつどこでも学べるような社会教育アーカイブとして提供 
できればと、考えています。 
特に中学生については実地研修も行っていますので、あらかじめこう言った 
授業で仕事をすることの意味を学ぶ事も重要だと考えます。 
それともう一つのプラスプランが有ります。 
来年度 2022 年は三越を作った三井高利の、生誕 400 年を迎えます。三井高利は 
松阪の商人ですが、三井高利の母である殊法は多気町の丹生の生まれです。 
そして三井家は当時没落した武家でしたが、このお母さんが商売を通じて 
三井家を建て直し、江戸に店を出すまでの大店に育てたのです。 
三井高利は日本の現代に繋がる小売りビジネスの仕組みを作り上げた 
イノベーターですが、つまりはそんな高利を産んだ母親の考え方が 
どのように高利をそんな素晴らしい人に育てたのか？というような授業を 
やってみたいと思います。 
その事で、多気町に住む親子教育が出来ると考えています。 
また、そんな素晴らしい人が多気町出身であること、その人の行った画期的な 



ビジネスのやり方を学ぶ事で多気町の子供たちに夢と希望を与える事が 
出来るのではないでしょうか？殊法がいなければ日本の近代ビジネスは 
江戸で起こっていない。つまりは多気町が日本の近代ビジネスの発祥地とも 
言えるわけです。 
この事は、単に社会学習だけでなくこれから始まる多気町の観光事業にも 
極めて有効なコンテンツだと考えています。 
例えば多気の語り部さんが、このお母さんのやった事を語る事で歴史と 
ビジネスと子育てが学べる観光を伝える事が出来ます。ビソン開業が 
控えている多気町にとってはとても意味のある観光コンテンツとなると思います。 
そこで、三井高利生誕 400 年を祝って三井高利を抱く母子像を殊法さんの生家後に 
作ってはどうか？と考えています。 
手法は２１世紀らしくクラウドファンデングなど良いかも知れません。 
この像を生誕地に作る事で例えば、赤ん坊の高利のおでこを撫でると賢い子になるとか、 
良い意味で観光地としての華になりますし、丹生の観光、ひいては松阪市との 
観光連携も可能になると思います。 
歴史教育、実学教育で日本を変えるというこの企画に何卒ご理解いただきますよう 
よろしくお願いします。 
多気町商工会、観光協会会長 松浦信男 
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いよいよ春がやってきたねえ！！ 
今日は 3 月 26 日金曜日！ 
我が多気町は、なんと最高気温 21 度と夏のような 1 日だ。 
これで桜も満開となるだろう。週末は五桂池ふるさと村の 
桜並木を見にぜひいらしてください！ 
というわけで、昨日は第一回目の会社説明会に二人の三重大生が 
来てくれた！ 
今度 3 年生になる子達。夏にはインターンシップにぜひいらっしゃい！ 
と誘った。いよいよ末娘と同じ子たちも就職活動！時代と時間が 
経つのはなんと早い事か！！ 
さあ春満開！今日も張り切って行こう！！ 
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フォローアワードリームス オブザワールド！！ 
今日は 3 月 27 日土曜日！私はいよいよ今年のスノボーラストデイで 
新潟行きである！ 
スノボーに行き始めてはや三か月！長いようで短い三か月であった。 
いろんな思い出もあるが、これはこれで滑り納めである。 
今日は日帰りなので。無事に帰ってきたいと思う。 
どうか何もありませんように！ 
今日の写真は、昨日グループ企業のタイカマヤの女性社員が作ってくれた、 



来年度のスローガンポスター！ 
とってよよくできているのでグループのポスターとして採用することになった！ 
つくづく世界は狭くなったなー！ 
とっても嬉しいね！！ 
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桜並木は散る前に！五桂池ふるさと村は、桜であなたをお待ちしてます！ 
いやあ！終わった！楽しかった今シーズンのスノボーもこれで終わりです！！ 
今日は 3 月 28 日日曜日、私は久々に万協フィギュア博物館の店番である。 
今日は絶好のお花見の日だが多気町はあいにくの雨である。でもふるさと村の 
桜はぜひみて欲しいなあ！ 
さて、私の店番だが、いったい何ヶ月ぶりかわからない！ 
原因は冬のスノボーである。昨日の夜遅く私は新潟から帰ってきた。 
まる三か月にわたって続けられた私のスノボーは今シーズンこれで終わりである。 
どのくらいうまくなったのか？ということで今日は映像を載せてみたので 
また見てほしい。 
ほぼほぼきちんと滑ったのはこのシーズンが初めてみたいなものなので、 
まだまだのレベルであるが、これが私の今の姿だ。それにしてもやはりスポーツ 
というのは奥が深い。息子には、60 手前でスノボーにチャレンジしてここまで 
来れたことがすごいと言われた。今シーズンの初めの私の滑りを息子は知っているからだ。 
それにしても息子との時間は素晴らしい。私がこの世で一番愛してるのは、息子かも 
しれないなあと昨日は思った。彼のためならどんな事でもしてやりたいと思うし、 
それだけの人間に育ってくれたように思う。 
歳を取ることは辛い事が多いがこういう事は本当に幸せである。 
さて次はどうするかって？それはもう、息子の信太と一緒にサーフィンである！ 
これぞサーフアンドスノウで、次は海だ！今度は山と違って近いのでね！ 
いっぱい仕事して、いっぱい遊んで、そうやって年取るのも、死ぬのも忘れて 
生きよう！そう思います！！ 
では貴方にとって素晴らしい休日の日曜日になりますように！！ 
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今日は 3 月 29 日月曜日！今日は暖かい春の日だ。 
桜満開！だね良い気持ちだね！！ 
昨日は、みそか放談チームと 4 月 30 日のみそか放談の打ち合わせをした。 
これで大丈夫か？日本というテーマで話をするので、みんなで作ってみた！ 
ぜひぜひご意見くださいね！ 
また、多気町の写真、映像コンテストも始まるので、それも応募してくださいね！！ 
では、今週も頑張っていきましょう！ 
 
第 32 回みそか放談！今の日本！こんなんで大丈夫か？！スペシャル！！ 
討論テーマ案 
1.ワクチンこんなに遅くて大丈夫か？ 



2.労働生産性、こんなに低くて大丈夫か？ 
3.若年層の自殺者、こんなに多くて大丈夫か？！ 
4.うちの亭主こんなんで大丈夫か？ 
5.人材不足で大丈夫か？ 
6.性の不平等で大丈夫か？ 
7.教育画一化で大丈夫か？ 
8.過剰管理社会大丈夫か？ 
9.平等教育で大丈夫か？ 
10 日本のコンテンツ産業大丈夫か？ 
11.公務員が副業出来なくて大丈夫か？ 
12.奨学金返済大変過ぎて大丈夫か？ 
13.皇学館大大丈夫か？ 
14.責任を取れない大人ばかり増えて、大丈夫か？ 
15.同一婚認めなくて大丈夫か？ 
16.一夫一婦制大丈夫か？ 
17.コロナ自粛やりすぎで、大丈夫か？ 


